Maryvonne Conti

La Cité du vice

Illustrations par
CHRIS

A Fontclaire, une cité chaude dans la banlieue de Marseille, la jeune Cathy s’ennuie à mourir. Il n’y a pas longtemps qu’elle est arrivée, elle est encore un peu godiche, et le sexe la travaille sans qu’elle ose passer à l’acte. La nuit, elle épie en se masturbant ses voisines d’en face qui se gouinent, fenêtre ouverte. Au collège, elle bave d’admiration devant Noria qui n’a pas froid aux fesses… et qui en fait volontiers profiter les amis de son copain, Mouloud, un dur très dessalé. Noria ne tarde pas à prendre Cathy sous son aile et à l’inclure dans son groupe de lécheuses préférées. Autour d’elles gravitent les « bandes » dont elles sont, en tant que « soumises », les proies succulentes. Dans cette atmosphère de violence, la frénésie sexuelle ne connaît pas de limites. S’en mettre jusque là, est leur devise. Blacks et Gitans se disputent les faveurs des Bad Girls et de leurs protégées. Mais après la bagarre… la fête commence. Et ce n’est pas du patronage…

CHAPITRE PREMIER

UNE JOURNÉE PARTICULIÈRE

De la fenêtre de sa chambre, Cathy pouvait voir tout ce qui se passait sur le terrain vague. Elle en profitait pour surveiller son petit frère, quand il jouait au ballon avec des copains. Elle sortait rarement, n’ayant pas d’amies, à part Noria, peut-être. Les manières brutales des jeunes du quartier la rebutaient.

Son père avait été muté à Marseille, pour travailler aux Sucreries Saint-Louis, puis avait fait venir son épouse et ses deux enfants. Il n’avait trouvé que cette cité aux loyers abordables pour loger sa famille.

Cathy éprouvait du regret d’avoir quitté Nantes. Ici, la vie était si différente ! A seize ans, elle devait mettre les bouchées doubles pour passer en première. Mais l’accent marseillais l’incommodait : elle ne comprenait pas toujours ce que disaient les professeurs, encore moins les boutades de ses camarades ! De plus, le printemps annonçait un été caniculaire. Elle avait du mal à supporter la chaleur, qui lui donnait une sensation d’alanguissement.

Elle voyait arriver les grandes vacances avec angoisse. Elle ne connaissait pas la ville, ni quelqu’un d’agréable qui la lui ferait visiter. Sa mère avait trouvé des ménages dans les beaux quartiers, son père travaillait toute la journée. Cathy passait son temps libre à s’occuper de son frère âgé de dix ans, et à faire ses devoirs.

Perdue dans ses pensées, elle leva les yeux vers le toit du groupe scolaire, qui dépassait des immeubles. L’ensemble Frédéric-Mistral se composait d’une école primaire, d’un collège et d’un lycée avec son stade. À Fontclaire, on trouvait tout à proximité, même le cinéma. L’inconvénient était que l’on en sortait rarement.

Cathy prit une inspiration pour chasser son angoisse, et alla dans la cuisine préparer le petit déjeuner de son jeune frère. Ses parents étaient déjà partis travailler, la maison était calme. Comme d’habitude, Jérôme arriva en pyjama, encore ensommeillé, puis s’attabla sans un mot. Elle lissa de la main ses cheveux ébouriffés.

— Alors, on ne dit pas bonjour ?

Dans un murmure, il tendit la joue. Elle se moqua de sa mauvaise humeur matinale. Après avoir versé du lait chaud dans son bol de chocolat, elle alla se préparer.

Dans la glace de la salle de bains, elle vérifia que sa robe ne comportait aucun pli, et que l’on ne voyait pas ses sous-vêtements par transparence. Consciente que son corps déjà féminin attirait les regards, elle évitait de le mettre en valeur. Pourtant, elle était flattée que l’on s’intéresse à elle.

Parfois, le soir, seule dans sa chambre, elle enfilait des vêtements moulants, courts, comme ses camarades de classe. C’était juste pour voir, mais cela la troublait tellement qu’elle ne pouvait se résoudre à les porter. A Nantes, le climat ne s’y prêtait pas, et d’ailleurs, les filles se montraient discrètes sur leur vie amoureuse. Cathy avait eu des copains, mais n’avait jamais dépassé le stade du baiser. Dès que le garçon devenait pressant, elle préférait rompre.

Cathy avait toujours placé ses sentiments au-dessus de ses désirs. À présent, elle s’en voulait de ne pas avoir couché avec un garçon. Au moins une fois. Ici, les filles se disaient tout, et parlaient comme des voyous. Cathy pensait qu’on devait la prendre pour une gamine. Pire même, certaines de ses camarades s’imaginaient qu’elle était une demeurée, ou une prétentieuse. Jamais elle ne s’intégrerait si elle continuait à agir comme une sotte.

« Et si pour une fois, j’essayais de m’habiller comme les autres ? » Dans son armoire, elle choisit un jean et un chemisier blanc. Elle ôta sa robe, enfila la chemisette. Elle n’avait plus porté ces vêtements depuis ses quatorze ans. Ses seins avaient grossi, ses hanches s’étaient élargies. Avec difficulté, elle referma les boutons sur sa poitrine. Ses seins ronds, gonflant le tissu, lui coupaient la respiration.

Pour enfiler le jean, c’était encore plus compliqué. Elle rentra le ventre puis, en se trémoussant devant la glace, tira le pantalon sur ses fesses. Elle referma les pressions et reprit son souffle. Elle transpirait déjà, et le tissu la collait comme une seconde peau. Ses longs cheveux blonds étaient humides de sueur. Elle se mit de dos devant la glace.

Les mains sur les hanches, elle constata que la couture du jean s’incrustait dans sa raie. Elle avait l’impression que ses fesses s’écartelaient. C’était la première fois qu’elle les voyait de cette façon. Les reins cambrés, les talons décollés du sol, elle semblait offrir son cul. Une bouffée de chaleur lui monta au visage. Ses yeux noirs brillaient sous la frange brune. Son air de jeune fille espiègle avait disparu, pour faire place à un masque figé, rougissant, de femme excitée.

Elle marmonnait, en secouant la tête pour arranger ses cheveux sur ses épaules : « Non, vraiment, je ne peux pas sortir comme ça ! » Encore une fois, la honte l’avait vaincue. La voix de son frère retentit :

— Alors, on y va ?

Les doigts posés sur les pressions du jean, elle eut un moment d’hésitation. Il était trop tard pour se changer. Elle jeta un coup d’œil au miroir. « Après tout, les autres filles sont pareilles ! » Elle cherchait à se rassurer, mais son cœur battait. Elle n’eut que le temps de passer une crème hydratante sur son visage, puis quitta l’appartement.

Dehors, la cité avait changé d’aspect. Le soleil, donnant sur les bâtiments, faisait perdre aux murs leur grisaille. Les rues s’animaient de cris d’enfants et de bruits de moteurs. Dans l’avenue principale, une foule multicolore s’avançait comme une procession.

Son sac sur l’épaule, Cathy tenait son frère par la main. Personne ne prêtait attention à sa tenue osée. Ensemble, ils traversèrent la rue et s’engagèrent avec d’autres enfants, pour grossir le cortège vers l’école. Fontclaire avait pris l’apparence d’une fourmilière.

Cathy aperçut Noria, sa copine de classe. La jeune Algérienne, qui ne l’avait pas remarquée, semblait attendre quelqu’un.

Petite fille de harkis, brune aux cheveux longs tombant dans le dos, elle possédait un corps de femme-enfant, comme Cathy. Pourtant, auprès de Noria, Cathy avait l’impression d’être une gamine. Noria avait été la seule à l’aider à son arrivée. Elle l’avait guidée dans le dédale du lycée Frédéric-Mistral, son fief. Elle lui avait même offert sa protection. Depuis, Cathy la considérait comme sa seule amie et ne la quittait plus.

Souriante, Cathy s’arrêta devant Noria, pour l’embrasser sur les joues. L’autre se recula en ouvrant de grand yeux.

— Excuse-moi, je t’avais pas reconnue ! Putain, t’es super, habillée comme ça !

Cathy rougissait. La détaillant de la tête aux pieds, l’Algérienne lui tournait autour.

— Dis donc, tu m’avais caché que t’étais une fausse maigre ? T’as des nichons… des fesses… Tu te dessales, ma grande !

Les joues de Cathy s’empourpraient. Elle n’appréciait pas que Noria s’exprime ainsi devant son petit frère. Une 205 GTI blanche s’arrêta contre le trottoir d’en face. Le chauffeur, de type maghrébin, aux cheveux longs et frisés, siffla Noria en ouvrant la portière côté passager. Sans un mot, celle-ci monta près de lui. Cathy voyait leurs lèvres se coller et leurs langues s’agiter. Le souffle coupé, elle s’étonnait : le mec avait au moins vingt-cinq ans !

Au bout de la rue, elle laissa son frère à l’école primaire. Puis, devant le lycée entouré de hautes grilles noires, elle se mêla aux autres élèves, avec encore devant les yeux l’image du type embrassant Noria.

La matinée n’en finissait plus. Cathy écoutait distraitement le cours de géographie, le regard à la fenêtre. L’asphalte de la cour, où se rassemblaient les élèves pendant les pauses, brillait sous le soleil. La chaleur tombait comme une chape de plomb sur les toits des bâtiments construits en spirale. Comme les autres, sa classe était surchargée. Bientôt, l’atmosphère deviendrait irrespirable. Les pensées de Cathy revenaient sans cesse au garçon à la 205. Elle mâchonnait nerveusement le bout de son crayon. Quelle différence avec Nantes !

La cloche sonna, et le silence cessa. Dans la cour, Cathy chercha Noria. Elle la vit sous le préau, près des lavabos fixés au mur. La féminité précoce de l’Algérienne l’impressionnait davantage encore depuis qu’elle l’avait vue flirter sans gêne en pleine rue. Sa sourde envie de lui ressembler la poussa vers elle. Noria fumait une cigarette, dos au mur. Cathy s’approcha timidement, s’adossa près d’elle et lui demanda :

— Cela ne te fait rien, si je reste à côté de toi ?

Noria lui sourit en lui tendant son paquet. Cathy sortit une blonde en jetant un coup d’œil inquiet autour d’elle. L’autre la rassura.

— Tu peux fumer. Regarde, moi, j’appartiens à aucune bande, et ni les pions ni les clans ne me cherchent d’histoires.

Rassurée, Cathy se pencha. Noria lui alluma sa cigarette avec le briquet pendu autour de son cou, puis enchaîna :

— Ils connaissent tous le mec avec qui je sors, et ils n’oseraient pas s’y frotter.

— Le type de tout à l’heure ? demanda Cathy en se retenant de tousser.

Elle essayait de se donner un air blasé, mais Noria voyait bien qu’elle n’avalait pas la fumée.

— Tu fumes comme les puceaux ! lui dit-elle en se moquant.

Cathy ne répondit pas ; elle reparla du type, qui l’intriguait.

— Dis-moi, ton copain a au moins vingt-cinq ans !

— Et alors, tu crois que je me tape des merdeux, comme toi ? répondit sèchement Noria.

Cathy bredouilla des excuses, croyant l’avoir blessée. L’autre ne voulait plus discuter.

— C’est bon, laisse-moi ! Si t’as un problème, viens me voir. Mais essaye de t’affirmer, sinon, ici, t’arriveras à rien !

Vexée, Cathy s’éloigna. Mal à l’aise de traverser la cour au milieu de la foule, elle fit attention à ne bousculer personne. Dans le lycée surpeuplé, il y avait des clans, des bandes, des gangs…

Un mauvais coup arrivait vite, pour une broutille le plus souvent. Une tension extrême chargeait l’air d’électricité. Toutes sortes d’armes circulaient, du cutter au coupe-papier en forme de dague. Dès son arrivée dans l’établissement, Cathy avait cherché à comprendre ce qui se tramait.

Elle s’installa sous un platane, serrant son sac sur sa poitrine. Elle fumait nerveusement, en avalant la fumée sans s’en rendre compte. Elle décida d’aller aux toilettes avant la reprise des cours. Elle écrasa sa cigarette du bout de la chaussure, et jeta un coup d’œil en direction du préau. Noria ne s’y trouvait plus.

Cathy se dirigea vers une cabine dont la porte venait de s’entrouvrir. Elle tomba nez à nez avec Dalila, une petite Marocaine au visage enfantin. Celle-ci, en la voyant, baissa la tête pour arranger ses boucles brunes. Cathy allait entrer, mais son élan fut coupé quand elle découvrit, derrière la gamine, Noria toute rouge et échevelée.

— Alors, tu nous espionnes ! s’exclama l’Algérienne en sortant.

Cathy se dépêcha de pénétrer dans la cabine pour ne pas avoir d’explications à donner. Jamais elle n’avait été aussi gênée. À l’abri dans les toilettes, elle posa les pieds de chaque côté du trou, d’où montait des odeurs d’urine. Encore sous le choc, elle fit glisser son jean et sa culotte sur ses chevilles.

Elle savait que certaines filles se rendaient ensemble aux toilettes pendant les récréations. Mais de là à ce que Noria en fasse autant avec une gamine comme Dalila ! Elle essayait d’oublier. Les yeux fermés, elle soulageait sa vessie, en appréciant de ne plus avoir à supporter la couture du pantalon sciant son entrefesse.

Ses pensées revinrent à Noria. Elle sentait monter en elle une excitation mêlée de jalousie. Dans un éclair, elle eut la vision de l’Algérienne, jambes écartées, soulevant le bas de sa jupe, ayant Dalila accroupie à ses pieds, le visage enfoui entre ses cuisses.

Une vague d’émotion l’envahit, au point que son clitoris gonfla entre ses lèvres, puis sortit de sa gangue. Le sang au visage, elle plaqua sa paume sur sa vulve, incapable de résister. Un frisson lui parcourut le corps. Tremblante, elle fit glisser ses doigts entre ses poils frisés, puis sur ses nymphes molles, inondées de jus. Elle avait oublié qu’elle n’avait pas fini d’uriner.

Son clitoris roulait sous son majeur, lui procurant d’agréables picotements. Sourire béat aux lèvres, elle jouit en pissant sur ses doigts. La sonnerie de la reprise des cours la fit sursauter.

Paniquée, elle déroula le rouleau de papier, s’essuya en toute hâte et se rajusta en se trémoussant. Elle se rendit aux lavabos pour se laver les mains, étonnée de la violence soudaine de son excitation. « Qu’est-ce qui m’a pris ? » pensait-elle. La cour se vidait. Elle remarqua Noria et Dalila se faufilant dans la foule. « Noria a un mec, et en plus, elle fait des cochonneries avec une gamine ! » Avec le sentiment de ne plus rien comprendre, Cathy se décida à entrer en classe.

Pendant le cours, elle eut le plus grand mal à se concentrer sur la leçon de maths. Elle n’arrêtait pas de penser à Noria, en serrant les cuisses pour comprimer son sexe. Sa culotte était humide. C’est avec soulagement qu’elle entendit sonner l’heure du repas.

La plupart des élèves avaient eu l’autorisation de déjeuner à la cantine, même s’ils habitaient le quartier. La direction de l’établissement savait bien que les parents, pour des raisons diverses, se déchargeaient de leurs responsabilités. Cathy prit son plateau-repas et chercha une place à côté de Noria. Elle s’assit en s’excusant :

— Je peux manger à ta table ? Je n’ai pas trouvé d’autre place.

— On va te prendre pour une gouine, si tu continues à me coller comme ça ! pouffa l’Algérienne.

Les filles de la table s’esclaffèrent. Cathy, honteuse, fit le geste de se lever ; Noria l’en empêcha en lui saisissant le poignet.

— C’est bon, tu peux rester. Mais je t’avertis que si c’est ma protection que tu cherches, il va falloir payer !

Cathy la regardait sans comprendre. Elle répondit d’une voix faible :

— Je n’ai pas d’argent…

Noria l’interrompit, reprenant un ton plus bas.

— L’argent, j’en ai tant que je veux ! Si t’as envie que je te protège, il faut que tu te montres gentille avec moi.

Les autres continuaient à discuter, sans se préoccuper d’elles. Cathy revit Noria sortant des toilettes avec Dalila. Celle-ci, assise en face, dévorait ses frites. Ses boucles noires frôlaient le bord de son assiette. Elle releva les yeux, puis lécha l’huile répandue sur ses doigts. Cathy bégaya dans un murmure :

— Je… je ne suis pas gouine.

Le ton de Noria changea. Elle lui tordit le poignet.

— Fais attention à ce que tu dis ! Tu me traites de gouine, maintenant ?

Cathy pâlit de douleur.

— Non, ce n’est pas ce que je voulais dire.

La Beur la fixait droit dans les yeux. Elle lui chuchota à l’oreille, en observant Dalila du coin de l’œil :

— De temps en temps, quand même, c’est vrai que j’aime bien me faire lécher le cul par une petite salope.

Libérant le poignet de Cathy, Noria lui posa la main sur la cuisse. Cathy eut un tressaillement. Un silence s’installa, leurs regards se croisèrent. Cathy baissa les yeux en rougissant. L’Algérienne enchaîna :

— Tu ne me crois pas ?

Noria haussa la voix, pour que Dalila l’entende.

— C’est pas vrai que j’aime les petites lèche-culs comme toi ?

Dalila gloussa, puis fixa Cathy en suçant son pouce. Ses yeux clairs brillaient sous ses mèches. Elle faisait petite fille avec son corps à peine formé ; mais son air était celui d’une allumeuse vicieuse. La contradiction flagrante troublait Cathy, déjà stupéfaite que la Marocaine ne cherche pas à nier, comme si tout était on ne peut plus naturel. Noria chuchota à l’oreille de Cathy :

— Ne fais pas cette tête. Toutes les grandes vont dans les chiottes. Tu n’avais pas remarqué ? Ecoute, j’ai une proposition à te faire…

La Beur rapprocha sa chaise. Ses doigts se glissèrent dans l’entrejambe de Cathy, qui se cambra en serrant les cuisses. Malgré l’épaisseur du jean, elle avait l’impression que les phalanges de la fille étaient sur son sexe. La respiration haletante, elle prit un ton complice :

— Tu sais, je ne sais pas si je pourrai…

Excédée, Noria gonfla les joues. Elle retira sa main et l’interrompit :

— Il faut que je t’explique tout ? Tu es une bonne élève… alors, si tu faisais mes devoirs, je passerais plus de temps avec mon mec. Je suis sûre qu’il serait tellement content qu’il te protégerait aussi. Qu’est-ce que t’en dis ?

« C’était donc ça qu’elle voulait ! », pensa Cathy soulagée. Elle accepta d’une voix molle ; un sentiment de déception l’envahissait. Devant sa mine contrariée, Noria interpella Dalila :

— Regarde sa tête, la petite conne croyait que j’en voulais à sa chatte !

La Marocaine eu un rire forcé, puis replongea son nez dans son assiette. Confuse, Cathy n’osait plus regarder personne. Noria l’obligea à relever la tête en lui pinçant la joue.

— Ne t’inquiète pas, je m’en fous, de ta chatte !

Une odeur sexuelle envahissait les narines de Cathy. Elle se surprit à respirer les doigts de Noria, imprégnés d’effluves acides et amères. La fille lui lâcha la joue, puis, d’un geste discret, passa deux doigts sur sa bouche, et lui lança un clin d’œil.

— Allez, mange, sinon t’auras pas le temps de finir ton plateau.

Dalila pouffa en silence. Le coude sur la table, elle suçait son pouce avec obstination, sans quitter Cathy des yeux. Celle-ci avait l’impression que les aliments qu’elle portait à ses lèvres avaient l’odeur des doigts de Noria. Consciente de son entrée dans un nouveau milieu, elle sentit son excitation revenir, sans pouvoir la contrôler.

Jamais elle ne s’était sentie dans cet état nerveux, qui la poussait à obéir à Noria. Au moment de la reprise les cours, l’Algérienne profita de ce qu’elles étaient seules dans un couloir pour lui dire en se marrant :

— Si tu continues à t’habiller comme aujourd’hui, peut-être que je t’autoriserai à me faire une gâterie dans les toilettes.

Puis, reprenant un ton sérieux, elle ajouta :

— Au fait, si tu veux me plaire, maquille-toi. J’aime les filles un peu putes, qui ont une bouche de suceuse, comme toi !

Elle lui lança une tape sur les fesses en s’exclamant :

— Et grassouillette avec ça ! Tu es une fausse maigre qui cache bien son jeu !

Cathy baissa les yeux en entrant en classe. Elle avait l’impression que tout le monde la regardait. Elle s’enfonçait dans un monde malsain. Une mollesse l’envahissait. Les joues brûlantes, elle s’assit en croisant les jambes. Plutôt que de s’intéresser au cours de français, elle observa ses camarades.

Chaque classe comportait trois rangées de tables. Cathy avait pris la seule place libre dans celle du milieu, à côté de Patricia, une Martiniquaise à la peau très foncée. Elle se tourna pour observer Noria. Celle-ci se trouvait au fond de la rangée ; Dalila, la petite lèche-cul, à ses côtés, avait pris un air rêveur. On notait quelque chose de bizarre dans leur attitude. Leurs têtes s’étaient rapprochées. La grande Algérienne avait les mains sous le pupitre ; de temps en temps, Dalila rougissait en fermant les yeux.

« C’est pas possible, elle ne la branle pas en pleine classe, quand même ? » Bouleversée, Cathy, évitant de se faire remarquer, fixa les autres élèves. Le clan des Blacks et celui des Gypsies s’étaient partagé la rangée de gauche. Les Asiatiques et les Arabes, celle de droite. Cathy évitait de laisser traîner son regard dans leur direction. Un simple coup d’œil pouvait être mal interprété, par un garçon comme par une fille. Depuis qu’elle était dans cette classe, elle connaissait les habitudes des uns et des autres. La scène entre Noria et Dalila l’ayant rendue plus attentive, elle observa les filles placées devant sa table.

« C’est pas possible, elle la branle en pleine classe ! »

L’une d’elles s’appelait Agnès, une rousse aux longs cheveux, avec des tâches de son sur le visage. À côté, se trouvait sa demi-sœur Véronique. Blonde, cheveux coupés au carré, même visage poupin. Cathy examinait les deux filles. Il lui était souvent arrivé de les voir se rendre ensemble aux toilettes. Juste pour se tenir mutuellement la porte ?

Les demi-sœurs ne se quittaient jamais. Leur comportement laissait penser qu’elles aussi faisaient des cochonneries dans les toilettes. Elles pouffaient pour un rien et se chuchotaient sans arrêt à l’oreille. Elles évitaient tout contact, sauf celui d’Armelle, une grande blonde, à l’aspect de Walkyrie. Armelle régnait en tyran sur un petit groupe de gamines, qui la surnommaient Attila, sans que Cathy sache pourquoi.

À côté d’Armelle, se trouvait Esmeralda, une petite Espagnole aux cheveux noirs ébouriffés. Elle avait conservé son accent andalou et vivait sous l’aile d’Attila.

Il n’y avait pas que des filles dans la rangée de Cathy. Elian, Renaud, Mario et Thierry n’avaient d’yeux que pour Martine, une grande brune aux cheveux longs. Celle-ci avait les garçons à sa botte, et ne se privait pas de les dominer, même en public. Les quatre Mousquetaires, comme on les surnommait, ne se préoccupaient pas de ce que les autres élèves pouvaient en penser. Grands, le crâne rasé, ils portaient toujours la même tenue : jean, santiags, blouson de cuir noir et tee-shirt blanc.

Cathy remarqua le manège des demi-sœurs. Agnès s’était rapprochée de Véronique et avait collé son genou contre le sien. Celle-ci, en retour, frottait sa cuisse, en se trémoussant sur sa chaise pour montrer son approbation.

Cathy pouvait suivre leurs gestes. Elle se plaqua contre son dossier. Une bouffée de chaleur lui monta au visage quand elle aperçut la main d’Agnès se faufiler sous la robe de sa cadette. Véronique pouffa en silence, puis écarta les cuisses, en se cambrant pour mieux se prêter au jeu. Émoustillée, Cathy réalisa qu’elles se branlaient comme Dalila et Noria, au même moment, au fond de la classe.

Armelle se retourna en menaçant les deux sœurs du regard. Aussitôt, celles-ci reprirent une attitude attentive. Avec Attila comme chef de classe, les profs pouvaient faire leurs cours tranquilles.

Cathy avait découvert ses camarades sous un jour nouveau. Quand la sonnerie retentit, elle fut l’une des premières à sortir. Dans le couloir, Noria la saisit par le bras.

— N’oublie pas que tu dois faire mes devoirs !

— Je les ferai… ne t’inquiète pas !, répondit-elle d’une voix mal assurée.

— T’as intérêt !

Cathy s’échappa comme une voleuse, avec l’envie de se retrouver à l’abri dans son cocon familial. Pourtant, dans la rue, son trouble continuait à l’étreindre. Le sexe lourd, elle marchait avec lenteur. Au passage, elle récupéra son frère à la garderie. Elle se mêla à la procession des élèves qui rentraient chez eux en chahutant. Elle n’entendait plus rien ; chacun de ses pas lui rappelait que son excitation ne l’avait pas quittée. Avec l’impression que sa culotte était à tordre, elle se hâta de rentrer à la maison, sous le regard étonné de Jérôme.

CHAPITRE II

LA TRANSFORMATION DE CATHY

La nuit enveloppait la cité. Les parents de Cathy dormaient déjà, ainsi que son petit frère. En revanche, la jeune fille avait du mal à trouver le sommeil. Vêtue d’un long tee-shirt qui lui arrivait à mi-cuisses, elle était allongée sur son lit, dans le noir complet.

Du bout du doigt, elle toucha son sexe, démêlant les poils, puis s’enfonça l’index dans le vagin, pour le retirer aussitôt. Enervée, elle n’arrivait pas à jouir, encore moins à dormir. Lasse, elle se leva pour pisser, puis revint dans sa chambre en traînant les pieds.

Elle entendit de la musique et des voix venant du dehors. Dans le noir, par la fenêtre, elle regarda le terrain vague où des Gypsies venaient de s’installer avec leurs guitares. De l’autre côté de la rue, lui parvenait la musique du magnétophone des Blacks, qui dansaient sur des rythmes Rap. Sur le terre-plein, les cris des Asiatiques, qui s’entraînaient au nunchaku, étaient couverts par les mobylettes du clan des Arabes.

Cathy vit la 205 blanche arriver. Elle se pencha discrètement et remarqua Noria. Maquillée, presque vulgaire, celle-ci grimpait le talus, sans utiliser l’escalier. L’Algérienne portait une minijupe, un blouson de skaï noir et des cuissardes. Elle se dépêcha d’entrer dans la voiture en claquant la portière. Aussitôt, les moteurs tout autour vrombirent, et le clan démarra dans les pétarades, pour suivre la 205. La musique et les cris refirent surface.

Pendant un moment, Cathy suivit des yeux la voiture, qui s’éloignait au milieu des tours de béton. Son regard tomba sur le bâtiment où vivaient les demi-sœurs. À cause de la chaleur croissante, les volets et les vitres des appartements restaient ouverts tard. Elle aperçut les deux filles en chemise de nuit, l’une derrière l’autre, à leur fenêtre. Véronique, la cadette, avait le dos plaqué contre la poitrine d’Agnès. Les cheveux roux, tombant sur ses épaules, se mêlaient aux mèches blondes. Elles aussi observaient Noria. Cathy se recula pour ne pas se faire remarquer. Leur bâtiment, qui formait un angle avec le sien, lui permettait de voir presque tout dans leur chambre.

Cathy observait les deux sœurs, un étage plus bas que le sien. Une curiosité perverse la gagnait. Agnès chuchota à l’oreille de Véronique, qui gloussa en s’échappant de ses bras. Bien vite, son aînée la rattrapa au milieu de la chambre, puis l’entraîna sur le lit en la chatouillant sous les aisselles. Les deux filles roulèrent en riant sur les draps. Elles essayaient, par des prises habiles, de se chatouiller. Les mains finirent par glisser sous les chemises de nuit.

À force de se débattre, les deux gamines se retrouvèrent nues. Véronique se tortillait comme un ver, pour se soustraire à sa sœur assise sur son ventre. Elle parvint à s’enfuir en roulant au bas du lit. Le cul par terre, les cuisses écartées, elle rit quand elle comprit que son aînée, agenouillée sur les draps froissés, fixait son entrejambe.

Un silence lourd s’installa entre les deux sœurs qui s’étaient immobilisées. Cathy se sentit oppressée en voyant Agnès s’asseoir sur le bord du lit, puis écarter les cuisses. Face à sa sœur, elle sépara ses nymphes à deux mains et, reins cambrés, sortit sa langue en l’agitant.

En guise de réponse, l’autre lui tourna le dos en se prosternant à même le sol. Sans pudeur, elle écarta ses fesses à pleines mains pour lui montrer son anus. Cathy reçut un coup au cœur. Elle sentait sa chatte s’ouvrir ; un filet de mouille se formait entre ses cuisses.

« Elles sont folles de faire ça la fenêtre ouverte, n’importe qui pourrait les voir ! » Elle plaqua sa main sur son sexe. Comme en rêve, elle vit Agnès glisser au bas du lit, pour s’accroupir derrière les fesses de sa sœur. Sa respiration s’accéléra quand Agnès enfonça son visage dans la raie béante. Elle ne pouvait pas croire ce qu’elle voyait.

« C’est pas vrai ! Elle lui lèche le cul ! » Cathy crispait ses cuisses sur sa main ouverte. Un étage plus bas, Véronique frétillait des fesses, la tête renversée. Agnès cessa d’agiter sa langue dans la raie du cul, pour se pencher vers le chevet. Elle sortit un objet du tiroir, et la lumière s’éteignit.

« Elles sont folles de faire ça la fenêtre ouverte ! »

Cathy referma sa fenêtre, tira les rideaux et alluma sa lampe. La glace de son armoire reflétait d’une gamine perdue dans sa chambre.

Avec l’armoire qui prenait tout un pan de mur, il n’y avait qu’un lit et une chaise. Cathy regrettait de ne pas avoir de bureau. Elle faisait ses devoirs sur la table de la cuisine. Elle songea que, ce soir, elle y avait passé le double de temps, à cause de Noria. Mais elle avait pris du plaisir à se soumettre à la volonté de la Beur.

Elle se souvint que l’autre lui avait dit de se maquiller. Sans faire de bruit, elle fila à la salle de bains prendre le maquillage de sa mère. Pensant à Noria, elle essayait d’oublier les sœurs, mais devait se rendre à l’évidence : c’était pire. L’Algérienne l’excitait encore davantage. À chaque pas, elle sentait l’intérieur de ses cuisses poisseux de mouille.

Devant le miroir qui surplombait le lavabo, elle se farda comme elle put. Comme chaque fois qu’elle tentait une expérience, elle se disait que c’était « juste pour voir ». Bientôt, sa décision fut prise. Elle montrerait à Noria qu’elle était plus jolie que sa lèche-cul habituelle. La vision d’Agnès accroupie derrière les fesses de sa sœur repassa devant ses yeux. Elle crispa son sexe entre ses cuisses. Elle devenait folle d’excitation.

A petits gestes nerveux, Cathy passa du rose sur ses joues, lissa ses cils au rimmel, et accentua son regard au crayon noir. Son cœur battait vite, comme si elle « faisait le mal ». Les ronflements de son père couvraient le souffle de sa mère, et celui plus léger de Jérôme, qui dormait à côté. Elle était contente que sa chambre soit éloignée des deux autres. Les yeux brillants, elle mit du rouge à lèvres. Sa bouche prit l’apparence d’un cœur. Elle se rappelait les paroles de Noria : « J’aime le genre pute, avec une bouche de suceuse… comme la tienne. »

Cathy observait ses lèvres gonflées, en plissant les paupières. « Une vraie bouche à pipes, qui plairait à Noria ! » La main sur le sexe, elle admirait sa nouvelle image. Ses cils recourbés, noircis au rimmel, sa bouche sanglante, trop renflée, la rendaient méconnaissable.

Son sexe la brûlait. Elle s’empressa de revenir dans sa chambre pour se contempler à nouveau. Derrière sa porte fermée à double tour, elle se sentait en sécurité. Elle prit son temps pour observer dans le miroir cette fille qui lui ressemblait si peu. Son visage était celui d’une poupée vulgaire. Ses joues roses faisaient briller ses yeux noirs sous la frange brune. Elle battit des cils, envoya un baiser à la glace.

Elle se compara à Noria, puis pensa aux deux sœurs et à ce qu’elles devaient faire en ce moment même. Elle et Noria… Pourquoi pas ? Cathy se trouvait bien mieux foutue que Dalila. Elle n’aurait jamais pensé qu’un jour elle serait attirée par une autre fille. Mais ce soir, sa nouvelle image l’excitait, celle d’une autre fille justement.

Elle retira son tee-shirt en se trémoussant, comme si elle exécutait un strip-tease. Une fois nue, elle accentua son déhanchement en se lançant des clins d’œil, la bouche arrondie, pulpeuse. Cette fille aguichante, c’était elle. Elle insulta son reflet :

— Tu n’es qu’une pute avec une bouche de suceuse !

Ses seins apparaissaient dans toute leur lourdeur et leur blancheur. Elle écarta les jambes. L’intérieur de ses cuisses était collant. Elle respira avec volupté l’odeur acide qui montait de son sexe. Elle imita Agnès en prenant la même position qu’elle. A deux doigts de chaque main, elle sépara sa fente couverte de poils noirs, reins bien cambrés. Elle voulait s’observer dans les moindres détails. Les muqueuses de son vagin luisaient de mouille grasse. Elle contracta ses muscles, s’ouvrit, poussa en pliant les genoux. Un mince filet d’un blanc trouble coulait le long de sa cuisse. Elle frissonna en murmurant :

— Salope…

Elle repensa aux paroles de Noria : « J’aime quand une petite salope me lèche le cul. »

Emportée par une excitation malsaine, elle se retourna et présenta ses fesses, comme Véronique. Dos à la glace, elle se courba. La posture accentuait l’arrondi de son cul. Elle mouilla davantage et n’hésita plus. Elle saisit ses fesses, écarta sa raie à deux mains et découvrit son anus renflé, strié comme un bonbon avec un trou au milieu.

Son visage dégoulinait de sueur. Un frisson parcourut son dos à l’idée de ce qu’elle allait faire. En tremblant, elle introduisit un doigt dans sa raie moite, et taquina son petit trou. Le menton par-dessus l’épaule, elle scrutait son reflet dans la glace. Son index s’enfonça doucement. Les bords de l’anus se creusaient en mollissant, jusqu’à former une étoile, qui palpitait sous le doigt.

Cathy ressortit son doigt de son cul et le passa sous son nez. L’odeur amère finit de l’affoler. Elle repensa à Noria et à sa lèche-cul. Haletante, elle marmonna entre ses dents :

— Elle lui lèche le cul ! Pour de bon.

Le sang au visage, elle tremblait sur ses jambes, croyant avoir la fièvre. Au-dessous, entre ses cuisses écartées, sa chatte bâillait comme une huître. Des gouttes de mouille tombèrent, comme des larmes, sur la moquette. Entre ses poils humides, elle récupéra la rosée blanche du bord des nymphes, et la goûta.

La saveur âpre la grisa. Elle tomba à genoux, l’orgasme était si proche que son sexe semblait pleurer. Elle gémit en baissant les yeux vers son clitoris. Il pointait entre deux plis de chair, comme un bourgeon gorgé de sang. Elle tourna la tête face à la glace et ne vit qu’une fille remuant le cul en reniflant ses doigts.

Sa vision se troubla. Elle écrasa son pouce sur son bouton enflammé et, sans plus pouvoir se retenir, jouit en frétillant des fesses, et en mordant sa lèvre pour ne pas crier. L’image du visage d’Agnès enfoui dans la raie de sa sœur repassa devant ses yeux.

— Les gouines se lèchent… se lèchent le cul…

Ces mots l’excitaient. Elle aurait aimé les répéter sans cesse. Le corps agité de soubresauts, elle articula d’une voix rauque :

— Je suis une salope… Une salope qui se branle…

Elle s’écroula, la main entre les cuisses, le souffle court. Courbatue, l’entrecuisse visqueux, elle se traîna vers son lit et éteignit la lumière. Elle se glissa dans les draps frais, sans se démaquiller, avec sur les doigts l’odeur tenace de sa mouille, et celle plus prononcée de son anus. Elle mit beaucoup de temps à s’endormir.

CHAPITRE III

UNE MATINÉE DE CHIENNE

Les Hamali vivaient à Fonclaire depuis toujours. Famille nombreuse, ils bénéficiaient d’un grand appartement. Les pièces, bien disposées, donnaient toutes sur la cité. Par la fenêtre ouverte de la cuisine, montait la rumeur des enfants se rendant à l’école. Noria termina son petit déjeuner, puis fila s’habiller sans prendre la peine de se laver. Il n’y avait plus que la grand-mère dans l’appartement. La vieille femme s’occupait des deux derniers : une fille de six mois et un garçon de deux ans. Le père de Noria devait déjà être au bar, à préparer son tiercé, et sa mère partie faire ses courses avec les deux plus grands. L’un apprenait la mécanique dans un garage ; l’autre attendait de partir pour l’armée.

À dix-sept ans, Noria était la seule de la famille à poursuivre ses études, mais ces derniers temps, elle avait du mal à les concilier avec sa vie intime.

Enfermée à double tour dans la salle de bains, elle s’affairait à laver une culotte pleine de sperme. Des coups retentirent contre la porte. Elle entendit la voix de sa grand-mère :

— Dépêche-toi, tu vas être encore en retard !

Noria frotta le tissu, avant de répondre :

— J’ai fini… j’y vais.

Elle étendit son slip dans la cabine de douche, puis sortit.

— Mouloud est déjà en bas, lui annonça la grand-mère.

Noria l’embrassa, prit son cartable et quitta l’appartement. Elle dévala les escaliers quatre à quatre. Les murs jaunes, remplis de graffitis, défilaient. Certaines marches dégoulinaient d’urine de chien ; Noria les sauta pour éviter de glisser. L’odeur obligeait à retenir sa respiration. Elle sortit du couloir en aspirant l’air tiède. Au bas de l’immeuble, son mec l’attendait dans sa voiture.

Mouloud Melkali avait trente-deux ans. Fils de harkis, il vivait des femmes et du jeu. Sa haute stature et ses muscles saillants le prédisposaient à dominer. Il n’avait jamais utilisé le racket que sur le dos des riches, comme un point d’honneur. Ses cheveux frisés, bien plantés au-dessus d’un visage anguleux, au teint mat, ses yeux noirs, perçants, plaisaient aux femmes. Noria entra dans la voiture et l’embrassa à pleine bouche.

— Tu as encore le goût de mon sperme, lui dit-il en la repoussant.

— Ça te plaît pas ? J’ai pourtant fait comme tu m’as dit.

D’un geste de la main, il la fit taire et démarra. Habituée à ses sautes d’humeurs, Noria n’insista pas. Devant le lycée, elle vit ses copines s’empressant d’entrer avant que les grilles se referment. Voyant que Mouloud ne s’arrêtait pas, Noria ferma les yeux. Elle serait en retard une nouvelle fois. Qu’avait-il encore été inventer ? Elle serra les cuisses en s’agitant sur son siège. Elle était déjà excitée d’imaginer ce qui l’attendait. Mouloud lui jeta un coup d’œil.

— T’as encore envie de queues, hein ? Ne mens pas, ça se voit !

Noria baissa les yeux sans chercher à nier. Il accéléra.

— Là où je te conduis, tu vas apprécier ! Comme je te connais, t’as pas dû avoir le temps de te laver ?

Vexée qu’il la connaisse si bien, Noria marmonna :

— Tu sais bien que j’ai jamais le temps, le matin. Peut-être que si je me couchais plus tôt…

— Tu te branlerais toute la nuit ! coupa Mouloud en riant.

Noria savait qu’elle n’aurait jamais le dernier mot avec lui. Le reste du chemin se fit en silence. Quelques kilomètres plus loin, Mouloud la déposa devant un chantier où travaillaient des Turcs. Grâce à Mouloud, les ouvriers pouvaient dépenser leur argent en se payant les plus belles filles du quartier.

Soumise depuis longtemps, Noria pénétra sans discuter dans une cabane de chantier. Mouloud encaissait l’argent des clients, avant de les laisser entrer derrière elle. Noria lorgnait les billets des hommes en salopette. Elle aimait les voir payer pour son corps. En les écoutant marchander, comme si elle n’était qu’un objet, elle eut un frisson. Elle se sentait vraiment pute.

Le regard trouble, elle examina la pièce. Au milieu, se trouvait une grande table encombrée de gamelles, de restes de nourriture et de tasses de café. Elle remarqua des chaises de camping pliées dans un coin et des matelas empilés plus loin. Trois ouvriers, la trentaine, avaient fini par payer la somme que Mouloud exigeait.

Ils entourèrent la fille en silence. La respiration haletante, Noria les observait. Le premier, un grand costaud, avait un cou de taureau couvert de cheveux frisés. Le second, petit, cheveux ras, presque malingre, semblait intimidé. Le dernier avait l’air d’un intello. Grand, mince, bien coiffé, il portait une fine moustache et des lunettes. Comme ses camarades, il détaillait la jeune fille de la tête aux pieds, sans oser lui parler.

L’attente se prolongeait : chacun attendait que l’autre commence. Noria donna le signal en ôtant ses vêtements. Elle retira sa robe en la faisant passer par-dessus sa tête. Dessous, elle n’avait rien. Les trois hommes retirèrent leur bleu de travail, puis baissèrent leur slip, dévoilant leur sexe en érection. Le corps en sueur, Noria sentait l’atmosphère s’alourdir. Elle n’avait pas peur. Elle savait que Mouloud se trouvait dehors, armé et prêt à intervenir.

Le soleil chauffait le toit en tôle de la cabane. Le grand costaud dégagea la table encombrée. Sans un mot, Noria s’y allongea sur le dos. Les bites se rapprochèrent. Les Turcs entouraient la table. Avec des gestes lents, ils se branlaient au-dessus du corps de Noria, qui ferma les yeux. Les narines frémissantes, elle renversa la tête et écarta les cuisses. Elle attendait, prête à répondre à tous les désirs. La vue de sa fente épilée déclencha une exclamation de la part du petit maigre.

— Putain, elle a pas de poils au cul !

Il approcha son visage, huma la fente imberbe, tout en astiquant sa queue.

— Elle sent la moule chaude !

Il s’extasiait, en se branlant avec des gestes nerveux. Les yeux mi-clos, Noria apercevait la queue tendue jusqu’au nombril. Incapable d’attendre, elle prit la verge des deux autres en main, puis remonta les genoux sur sa poitrine, en poussant un râle.

— Baisez-moi… faites de moi ce que vous voulez…

Habituée depuis de longs mois au cérémonial, Noria ne faisait rien pour dissimuler son excitation. Elle laissa les mains anonymes soupeser ses seins et ses fesses. Elle aimait s’offrir. Ces types, qui bandaient pour elle, la faisaient mouiller. L’odeur de leur corps se mêlait à la sienne. Ses narines frémissaient ; elle s’amollissait.

Cela commençait toujours de la même façon ; puis très vite, la lycéenne devenait une bête avide de sexe. La bite du petit maigre s’enfonça dans son vagin en eau. Il poussa un cri de surprise.

— C’est pas vrai, elle mouille ! Cette pute mouille, les gars !

Les deux autres se marrèrent. Ils n’y croyaient pas. Le grand costaud logea son gland épais dans la bouche de Noria, qui frémit au goût terrible. Docile, elle saliva, puis téta le nœud, en dodelinant de la tête. Ses cheveux dégoulinants de sueur pendaient dans le vide ; deux grosses couilles ballottaient contre son front. Elle branlait aussi la tige du type à lunettes.

Les pieds sur les épaules de l’ouvrier qui la baisait, Noria s’abandonnait en gémissant. Elle souleva les fesses, lui facilitant le passage pour qu’il lui enfonce le doigt dans l’anus. Prête à tout, elle laissa le malingre se retirer, pour la disposer à quatre pattes sur la table. Peu après, elle le chevaucha, en offrant son cul à la bite du grand costaud. La pine était énorme, et malgré son expérience, Noria fut obligée de pousser sur ses sphincters pour faire entrer l’épais bourrelet du gland dans son anus.

Dans un chuintement visqueux, la queue s’introduisit jusqu’aux couilles entre ses fesses. Noria suça le type à lunettes avec plus d’ardeur. Bientôt, les trois hommes œuvrèrent ensemble dans ses orifices, palpant ses seins et pinçant ses fesses. Sous les assauts répétés, Noria perdait toute réserve. Elle jouit plusieurs fois, en poussant des râles rauques. Incrédule, celui qu’elle suçait s’exclama :

— Elle jouit ! Cette pute jouit en me pompant la queue !

— Je vous l’avais dit qu’elle mouillait, répondit son camarade. Moi, elle m’inonde la bite, putain !

Le costaud s’activait à toute vitesse entre les fesses de la fille.

— Son trou du cul est trop chaud, bordel ! Elle me fait décharger !

Le regard flou, les deux autres s’agitaient. Ils ne tardèrent pas à éjaculer à leur tour. Noria accueillait les giclées chaudes qui envahissaient ses orifices. Les yeux hagards, elle laissait le jus dégouliner sur son menton. Comme si elle reprenait ses esprits, elle aspira les dernières gouttes de sperme en malaxant les couilles du type à lunettes. Il geignit de douleur.

Sans s’en préoccuper, Noria donnait des coups de reins, essayant de retenir en elle les pines qui se dégonflaient. Son corps d’adolescente frissonnait, comme si elle recevait des décharges électriques. Elle aurait voulu prolonger le plaisir qui l’étreignait.

C’était devenu une drogue, elle ne pouvait plus s’en passer. Elle en voulait toujours plus, et il lui en fallait chaque fois davantage. Les trois ouvriers, repus, se rhabillèrent.

— Elle mouille du cul, la salope !

Ils la laissèrent pantelante. Jamais, ils n’avaient vu une fille se livrer aussi facilement à l’abattage. Allongée sur la table, le souffle rauque, le corps inondé de sueur, les orifices englués, Noria attendait Mouloud. Il ne tarda pas à arriver, une serviette de bain à la main.

— Comment ça s’est passé ? Je t’ai entendue prendre ton pied…

— Je t’en prie, raccompagne-moi. Je suis super en retard.

Noria prit la serviette, s’essuya avec des gestes nerveux, et se rhabilla prestement. Mouloud la conduisit au lycée, en gardant le silence pendant le trajet, comme si une ombre s’était glissée entre eux. Perdus dans leurs pensées, Mouloud et Noria songeaient à ce qu’ils étaient devenus.

Enfant de la cité, Mouloud s’était juré d’en devenir le maître. Il avait formé le premier clan, en réunissant les Maghrébins du quartier. À présent, il pouvait aussi compter sur les Blacks.

Son regard se porta sur Noria. Elle l’observait avec insistance, comme si elle essayait de deviner ce qu’il pensait. Une œillade appuyée de Mouloud lui fit comprendre que dès qu’il l’aurait laissée, il irait s’occuper d’une autre. Elle détourna la tête et ferma les yeux pour imaginer ce qu’il allait lui faire. Elle retrouva l’image de sa queue.

Comme beaucoup de filles de la cité, Noria comparait le pénis de Mouloud à une pine de cheval. Il était devenu un étalon pour les femmes mariées qui s’ennuyaient dans les beaux quartiers. Noria le savait, il lui racontait tout.

Pour lui, elle aurait fait n’importe quoi, même rabattre des filles pour lui, ou coucher avec ses copains sous ses yeux. Il adorait la voir se livrer à toutes les bassesses. La veille, il l’avait menée dans les caves d’un l’immeuble de la cité voisine, où il l’avait vendue à cinq Turcs. Ils l’avaient pistonnée sauvagement.

Entre Mouloud et elle, il y avait aussi les sentiments. Il lui avait promis que, quand ils auraient assez d’argent, ils se marieraient. Il coupa le fil de ses pensées :

— Dis-moi, la fille que j’ai vue hier matin… elle est pas mal ! Tu crois qu’elle travaillerait pour nous ?

— Elle s’appelle Cathy. Je suis sûre qu’elle est vicieuse.

A la pensée de dépraver sa copine pour son mec, les yeux de Noria s’allumèrent. Déjà, les grilles du lycée étaient en vue. Mouloud la déposa devant l’entrée, lui laissant carte blanche pour Cathy. Sac à l’épaule, Noria escalada les grilles et entra dans le hall sans se faire remarquer.

La récréation venait de se terminer. Noria avait pu éviter les pions, mais dans le couloir qui menait à sa classe, elle tomba sur le principal. Celui-ci s’avança d’un pas décidé.

— C’est à cette heure-là que vous arrivez ?

Le voyant se figer, Noria comprit qu’elle lui faisait de l’effet. Son visage peint, ses lèvres gonflées, les ondulations de son corps troublaient le principal, dont la voix s’étranglait. Pourtant, le quinquagénaire grisonnant en avait vu de toutes les couleurs avec les filles qui passaient chaque année par son établissement. Depuis longtemps, Noria se doutait que ce type avait un faible pour elle. Cette fois, elle en était certaine.

La jeune fille silencieuse respirait le vice. Ses yeux noirs luisaient sous ses cheveux imprégnés de sueur. Sa robe ultracourte la moulait ; elle dégageait un parfum animal. Elle clignait des yeux, l’air étonné ; le principal prit les devants.

— C’est bon, dépêchez-vous de filer en classe !

Il lui expédia une tape sur les fesses, « passant l’éponge pour cette fois ». Noria gloussa pour la forme. Elle se hâta le long du couloir, et jeta un coup d’œil en arrière. L’homme fixait son cul en s’épongeant le front.

Dans la classe, son entrée fut remarquée. La prof de français, jeune femme blonde à l’aspect fragile, n’osa pas lui demander son carnet de correspondance pour noter son retard. Noria prit le cours en route sous les regards en coin des autres.

Tout de suite, elle remarqua que Cathy s’était maquillée. Le rouge à lèvres et le crayon noir lui donnaient un air aguicheur. Les longs cils de Cathy, courbés au rimmel, clignèrent sous le regard de l’Algérienne. Mais bien vite, elle baissa la tête en rougissant. Noria souriait. À côté d’elle, Dalila frémissait de désir. L’odeur de la grande agissait sur la petite comme un aphrodisiaque. Mettant sa main entre les cuisses de la Marocaine, Noria lui fit comprendre qu’avant d’aller à la cantine, elle aurait droit à une gâterie.

Noria n’avait pas mangé depuis la veille au soir, pourtant elle n’avait pas faim. Elle ferma les yeux ; des relents de sperme passaient dans sa bouche. Elle songea aussi à l’attitude du principal. Ses pensées étaient loin du cours.

La sonnerie annonça la fin de la matinée ; les élèves se précipitèrent vers le réfectoire pour le premier service. Dans la cohue, Noria vit Cathy accourir vers elle.

— Tu as vu, je suis maquillée ! Cela te plaît ?

Elle avait les mêmes vêtements moulants que la veille, mais son visage fardé lui donnait un air plus vulgaire. Ironique, Noria la détailla de la tête aux pieds.

— Je vois que t’as pas oublié que j’aimais les filles qui font putes !

Plus bas, elle ajouta :

— Tu as vraiment une bouche de suceuse, tu sais ?

Sans répondre, l’autre baissa les yeux. Noria hésitait entre la Marocaine qui se languissait près d’elle et Cathy. À voix basse, elle demanda à cette dernière :

— Alors, tu veux être ma lèche-cul ?

Gênée par la présence de Dalila, Cathy hocha la tête. Noria la prit par le bras, saisit aussi celui de Dalila, et les entraîna toutes deux sous le préau. A cette heure, la plupart des élèves étaient au premier service ; le coin était désert. Devant la rangée de cabines aux portes vermoulues, elle ordonna à Cathy :

— Va dans celle d’à côté, il y a un trou dans le mur. Au moins, comme ça, tu sauras à quoi t’en tenir !

Voyant que Cathy obéissait sans discuter, Noria prit Dalila par la main, la fit entrer devant elle, puis referma le loquet.

A l’intérieur de l’étroit réduit, Cathy se pencha pour regarder par l’ouverture. En même temps, elle défaisait les pressions de son pantalon avec des gestes fébriles. Elle descendit son jean et son slip aux chevilles. Impatiente d’assister au spectacle, elle mouillait déjà. Elle épia les deux filles, la main sur le sexe.

Ecartant les jambes au-dessus du trou d’évacuation, Noria soulevait sa robe devant le visage de la Marocaine accroupie à ses pieds. Cathy entendait leurs chuchotements de l’autre côté du mur.

— J’étais sûre que t’avais pas mis de culotte. Pendant le cours, je sentais l’odeur de ta moule ! disait Dalila à voix basse.

— Vas-y… suce ! répliqua Noria.

— Comme ça ?

— Oui, bouffe-moi-la toute !

Haletante, Cathy frottait sa fente du plat de la paume. C’était autre chose que de les imaginer, la nuit, dans sa chambre. Le temps était compté. Déjà, Noria se retournait, se penchait en avant, les mains serrant la colonne de la chasse d’eau. La joue contre le mur, elle s’agitait pour hausser son cul rebondi. Cathy eut un coup au cœur en voyant Dalila enfouir son nez entre les fesses. La Marocaine huma bruyamment la raie moite. En même temps, elle agitait fébrilement sa main sous sa jupe. Noria s’exclama :

— Lèche-moi le cul, tout de suite !

Dalila s’exécuta. Elle sortit un bout de langue rose, qu’elle fit frétiller sur le trou distendu. La tête tournée, Noria la regardait faire. La fille faisait des efforts pour enfoncer toute sa langue dans l’anus dilaté. Dalila avait toujours aimé lui lécher le cul, mais jamais elle ne s’était montrée aussi excitée qu’en ce moment !

— Qu’est-ce que tu sens fort ! pouffa la Marocaine.

— Ça te plaît de faire des saletés, hein ! souffla Noria.

La Marocaine acquiesça. D’une main, elle écartait une fesse, de l’autre elle se branlait, tout en enculant l’Algérienne de sa langue. Pour lui montrer qu’elle appréciait, celle-ci ondulait des hanches. Elle chuchota à l’intention de Cathy, derrière la cloison :

— T’as intérêt à faire aussi bien si tu veux la remplacer !

Elle glissa la main entre ses cuisses et fit rouler son clitoris. Savoir que Cathy la regardait décuplait son excitation.

Elle poussa le vice plus loin. Il fallait que la nouvelle sache à quoi s’en tenir avec elle. Les yeux luisants, elle cambra les reins et urina contre le mur, pendant que la langue de Dalila continuait à s’agiter dans son cul. Les pieds des deux filles furent éclaboussés ; une odeur acide envahissait la cabine. La main de la Marocaine remuait plus vite dans sa culotte. Noria se masturbait aussi. Elle pinçait son clitoris à deux doigts, en tirant dessus. Au fond de son trou du cul, la langue de Dalila nettoyait les moindres recoins.

A bout de souffle, Noria se retourna et plaqua ses nymphes humides de mouille et d’urine contre les lèvres de la Marocaine. Suffoquant, Dalila, accroupie entre ses jambes, les aspira, les mâchonna, en se branlant comme une folle. De sa main libre, elle tâtonnait dans la raie du cul de la grande. Elle lui enfila sans difficulté deux doigts dans l’anus. Le dos au mur, le ventre en avant, Noria, yeux révulsés, jouissait, mêlant ses soupirs aux gémissements de Dalila. Celle-ci haletait comme une chienne, la bouche gonflée contre les grosses lèvres mouillées de l’Algérienne.

Tête baissée, Cathy agitait sa main entre ses cuisses. Elle entendit la voix de Noria :

— Vas-y, salope, branle-toi bien ! T’es salement excitée, hein ?

Elle leva les yeux. L’Algérienne s’était hissée sur le mur qui séparait les cabines. Agitant la tête, Cathy se tortillait, accroupie au-dessus du trou d’évacuation. Elle s’exclama d’une voix rauque :

— La prochaine fois, je viendrai avec toi.

Elle poussa un soupir étouffé pour cacher sa jouissance, mais Noria voulait la voir faire.

— Montre-moi ! Je veux te voir prendre ton pied, espèce de gouine !

Les jambes ankylosées, Cathy se redressa difficilement, et s’adossa au mur. Pantalon et slip aux pieds, chemisier roulé au-dessus du ventre, elle écarta les cuisses en frottant son clitoris à deux doigts. Se savoir épiée accéléra la montée de son orgasme. La respiration hachée, les jambes tremblantes, les yeux dans le vague, elle sursauta en jouissant. D’une voix mourante, elle murmura :

— Voilà… voilà… je te montre tout !

Satisfaite, Noria quitta son poste d’observation et surprit Dalila se branlant en espionnant Cathy à travers le trou. D’une violente tape sur les fesses, elle l’obligea à se redresser.

— Je t’interdis de mater les autres filles sans mon accord !

Tout en massant son petit cul, la gamine implora son pardon :

— Je… je ne le ferai plus.

Avec un sourire sadique, Noria poussa le vice jusqu’à lui demander :

— Tu sais pourquoi je sens aussi fort ?

Dalila resta muette. L’autre enchaîna :

— Mes trous sont remplis de sperme ! Toi qui te dis gouine… je vois que t’as apprécié !

Dalila esquissa une grimace, mais se reprit bien vite :

— Pour toi, je ferais n’importe quoi !

Les deux filles se rajustèrent, puis sortirent de la cabine au même moment que Cathy. Leurs regards se croisèrent ; elles s’observèrent en silence. Le visage de Cathy était encore plus rouge que celui des deux autres.

— Alors, le spectacle t’a plu ? lui demanda Noria.

L’excitation était retombée. Gênée, Cathy s’enfuit dans la cour, comme si elle réalisait ce qu’elle venait de faire.

— Tu peux toujours courir, je te dessalerai ! lui lança Noria.

Elle vit les demi-sœurs quitter ensemble la dernière cabine. Elles aussi avaient le sang au visage. Le regard d’Agnès et celui de Véronique se troublèrent quand Noria les apostropha :

— Eh, les demi-gouines ! Venez par ici, j’ai besoin de vous.

Les deux sœurs ne répondirent pas à l’injure. Elles baissèrent la tête et s’avancèrent, soumises. Noria leur expliqua ce qu’elle voulait.

— Puisque vous habitez à côté de chez Cathy, je veux une surveillance. Vous me rapporterez ce qu’elle fait et qui elle voit.

Véronique s’empressa de répondre :

— C’est plutôt elle qui nous surveille ! Hier soir, elle zieutait dans notre chambre. Ma sœur a éteint la lumière.

— C’est vrai, renchérit Agnès. Cette fille est une vicieuse !

Un sourire illumina le visage de Noria.

— Entre vicieuses, on se comprend. Au lieu de vous gouiner dans le noir, la prochaine fois, vous lui montrerez ce que peuvent faire deux filles qui s’y connaissent !

Les sœurs acquiescèrent en pouffant. La sonnerie retentit pour le deuxième service de la cantine. Accompagnée de Dalila, Noria, perdue dans ses pensées, se dirigeait vers le réfectoire. Elle pensait que ses jeux avec la Marocaine commençaient à la fatiguer ; il lui fallait du nouveau. Faire de Cathy une pute pour Mouloud n’était pas pour lui déplaire. Elle savait qu’Agnès et Véronique appartenaient à Armelle, mais elles étaient assez salopes pour changer de camp. Grâce à la complicité des sœurs, Noria prévoyait que, bientôt, Cathy ferait une excellente lèche-cul.

CHAPITRE IV

SŒURS VICIEUSES

Agnès, la rousse, avait seize ans ; Véronique, la blonde, quinze. Abandonnées chacune par leur mère à la naissance, elles avaient été élevées par leur père commun. En grandissant, elles s’étaient rendu compte que leur géniteur les regardait avec intérêt. Au chômage, vivant dans la solitude, sombrant dans l’alcool, l’homme les épiait. Il entrait dans la salle de bains ou dans leur chambre, pour les surprendre. Vicieuses, les sœurs jouaient le jeu.

Le soir, sur leur lit, elles s’excitaient en se regardant nues, puis se donnaient du plaisir sans retenue. Elles se doutaient que, derrière la cloison, leur père ne perdait rien de leurs ébats. Il entendait les soupirs, les gémissements, les étoffes froissées, les ressorts grincer et les baisers mouillés, entrecoupés de chuchotements.

Un jour, au retour du lycée, Agnès et Véronique remarquèrent un trou percé au-dessus de leur lit. Elles comprirent. Excitées, elles s’exhibèrent tête-bêche, pour se lécher la chatte. Cela devint vite plus qu’une habitude : un rituel. Les sœurs s’offraient à la vue de leur père dans des positions indécentes. Lui, comme un drogué, leur passait tous leurs caprices. Il ne pouvait plus se passer de leur complicité.

Agnès fit ses ablutions, nue dans la salle de bains. La porte entrouverte lui permettait d’apercevoir son père dans la glace du lavabo. Il attendait en pyjama dans le vestibule. La rougeur de son visage n’était pas due à l’alcool. Ses cheveux ras dégageaient son front plissé d’attention. Sourire en coin, Agnès posa le pied sur le rebord de la baignoire, puis passa le gant de toilette sur son entrejambe. La respiration de son père s’accéléra ; il l’observait, la main sur la braguette.

Agnès se pencha en cambrant les reins. Sa position ouvrit la raie de son petit cul. Du coin de l’œil, elle vit la bite de son père se tendre dans le pyjama. Une bouffée de chaleur lui monta au visage. « Le vieux soûlot bande déjà. Il va se branler toute la nuit en nous matant. » Excitée, elle se dépêcha de s’essuyer et quitta la pièce, un peignoir en nylon sur les épaules.

Dans l’étroit vestibule, Agnès sentit la verge du vieux frôler sa cuisse à travers le tissu. Le père ne se poussa pas de côté. Dans un silence lourd, les regards se croisèrent. L’homme baissa les yeux et alla s’enfermer dans la salle de bains. Agnès rejoignit sa sœur, avec la curieuse sensation de sentir encore la tige raide contre sa jambe. L’entrecuisse poisseux, elle entra dans la chambre. Véronique l’attendait depuis un moment, nue sur le lit.

— Tu n’en finis pas de te laver ! Je me demande si tu n’en profites pas pour te branler.

Agnès eut un rire nerveux. Elle fit tomber son peignoir sur la moquette, puis vint s’asseoir au bord du lit.

— Et toi, tu ne te branles jamais ?

— Je n’en ai plus l’occasion, tu as toujours tes mains sous mes jupes.

Les deux filles gloussèrent. Elles se remémorèrent l’époque où elles se masturbaient chacune dans son lit, en écoutant les soupirs et les gémissements de l’autre. Elles avaient fini par rapprocher les lits. Depuis, il ne se passait pas un jour sans que l’une invente une idée pour exciter l’autre.

Agnès se leva pour jeter un coup d’œil par la fenêtre ouverte de la chambre. Elle respira l’air tiède de la nuit, avec toujours en mémoire la sensation de la queue dure contre sa peau. Depuis quelque temps, elle avait envie d’une bite dans sa chatte. Ses jeux vicieux avec sa sœur plus jeune ne la calmaient plus comme avant.

Elle observait la cité. La nuit était calme, mais dans les coins obscurs, elle ne savait trop ce qui se tramait. Elle leva les yeux vers le bâtiment qui formait un angle avec le sien. Un étage plus haut, sur sa droite, elle remarqua l’appartement de Cathy plongé dans l’ombre. Les fenêtres ouvertes et le noir complet dans la chambre lui firent deviner la présence de la jeune fille. Elle en informa sa cadette qui vint plaquer son corps nu contre son dos.

— Elle doit déjà être là à nous regarder, notre petite vicieuse.

— Tu crois qu’elle est vraiment cochonne ? demanda Véronique.

Par-dessus l’épaule de sa sœur, elle cherchait Cathy du regard. Agnès la prit par la taille en soufflant à son oreille :

— Peut-être qu’elle n’est pas vicieuse… en tout cas, nous, on va lui montrer notre vice. Après, ça m’étonnerait qu’elle ne le devienne pas.

Elles pouffèrent, le regard brillant, comme chaque fois que l’excitation les prenait. Agnès se tourna, plaqua son ventre contre celui de sœur et lui avoua :

— Ce soir, j’ai tellement excité le vieux dans la salle de bains qu’il ne va pas tarder à décharger en nous matant.

— C’est pour ça que tu ne revenais plus ? souffla Véronique. Pourvu qu’il ne clamse pas.

Un bruit de porte leur fit comprendre que leur père venait d’entrer dans sa chambre. Le cœur battant, serrées l’une contre l’autre, elles écoutèrent les bruits derrière la cloison. Au silence qui suivit, elles devinèrent qu’il avait rivé son œil au trou dans le mur.

— Il doit bander comme un fou, dit Véronique en gloussant.

Son rire s’étrangla. Sa sœur tentait d’enfoncer sa langue entre ses lèvres. Sans résister, elle enroula la sienne en salivant, puis ne pensa plus qu’au corps qui l’étreignait. Excitée, Agnès s’exclama :

— On va tout lui montrer, comme à cette petite pimbêche !

Elle enlaça sa sœur et l’embrassa tout en malaxant ses fesses. Véronique cambra les reins pour lui offrir son cul. Son aînée lui écartait déjà la raie. Elle taquina son anus du bout de l’index. Véronique écrasait ses seins en poire contre la poitrine plus ferme de sa sœur. Leurs tétines dardées s’irritaient, à force de se frotter.

Cuisses entrelacées, genoux pliés, les deux filles ondulaient des hanches en s’abandonnant. Leurs clitoris rougis, gros comme des fèves, glissaient l’un contre l’autre. Leurs petites lèvres dégoulinantes de mouille se collaient en produisant des bruits de ventouse. Agnès se retourna et tendit son cul à sa cadette. Sa croupe était tachetée de son, comme sa poitrine et son visage. Accoudée à la fenêtre, elle écartait les jambes. Son odeur de rousse envahissait la chambre. Elle jeta un coup d’œil à Véronique, accroupie sous ses fesses. La tête en arrière, celle-ci reniflait comme une chienne. Le nez plongé dans la raie, elle murmura :

— Tu as beau te laver, tu sens toujours !

— Qu’est-ce que ce serait si je ne me savonnais pas !

Agnès pouffa, mais le regard fiévreux de sa sœur lui montra qu’elle ne plaisantait pas.

— Tu voudrais que je ne me lave plus ! C’est ça ?

Sa cadette hocha la tête en signe d’assentiment, puis tomba à genoux. Grisée par les odeurs de cul, elle enfouit son visage dans l’entrecuisse. Agnès râla en remuant le bassin.

— Salope, tu me la bouffes toute !

Assise sur le sol, les mains crispées sur les hanches de son aînée, Véronique mâchonnait les bourrelets de la chatte et suçait le clitoris. La toison rousse aux poils ras piquait ses joues, mais elle n’en avait cure. Elle enfonça sa langue dans le vagin et but tout ce qu’elle put. Agnès la prit par la nuque et lui plaqua la bouche contre son sexe. Elle sentit le plaisir monter mais, au dernier moment, se reprit.

Elle aida sa sœur à se relever et, à son tour, s’agenouilla à ses pieds. La fente blonde, presque rasée, était fade comparée à la sienne, mais entre les nymphes molles, le clitoris était aussi enflammé. Elle l’aspira entre ses dents, et fit frétiller sa langue. Aussitôt, le jus coula dans sa gorge. Elle n’hésita plus. Sans décoller sa bouche de la chatte, elle écarta la raie et enfonça son index dans l’anus. Véronique était courbée en deux par le plaisir. Le cul tendu vers la fenêtre, elle s’appuya sur son aînée, en s’abandonnant au doigt qui fouillait son rectum.

Au bord de l’orgasme, elle tremblait sur ses jambes. Agnès serrait les dents sur le clitoris. Véronique jouit, soufflant d’une voix hachée :

— Salope… tu me fais… décharger… comme un mec !

Son vagin se contracta, pendant que ses muqueuses agitées de spasmes lâchaient de la mouille.

— Enfin, murmura Agnès, je commence à avoir ton goût sur la langue !

Pantelante, Véronique tomba à genoux. Elle embrassa sa sœur sur la bouche pour mélanger leurs deux saveurs, puis lui demanda :

— La prochaine fois, on ne se lavera pas, d’accord ?

— Si tu veux… mais en attendant, j’ai pas joui, moi, lui rappela son aînée.

— Que veux-tu que je te fasse ?

Agnès se releva et reprit sa position, accoudée à la fenêtre. Elle tendit son cul en arrière, puis montra le tiroir du chevet. Véronique comprit. Elle sortit une bougie puis, accroupie sous ses fesses, lui écarta la raie d’une main. Elle lécha du plat de sa langue la pastille mauve, renflée, qui palpitait. Pendant que sa sœur lui titillait l’anus, Agnès se masturbait en faisant rouler son clitoris sous son doigt. Tout en fixant l’autre bâtiment, elle imaginait Cathy se branlant comme une folle, ainsi que son père, tapi derrière la cloison. D’une voix haletante, elle s’écria :

— Vas-y, encule !

Véronique logea la bougie par le côté effilé ; l’anus amolli en aspira la moitié.

— Vas-y, encule !

Chaque soir, les deux sœurs s’enculaient. Mais pour une fois, elles n’avaient pas éteint la lumière. Excitée de se montrer, Agnès eut un orgasme plus intense que d’habitude. Croyant que c’était elle qui l’avait provoqué, Véronique activait la bougie dans le cul dilaté, tout en humant les odeurs amères. Elle aurait aimé passer à des jeux plus vicieux, mais n’osait pas encore en parler à son aînée. Véronique dégagea la bougie du trou élargi et laissa sa sœur se calmer.

Dans le lointain, une alarme de voiture se déclencha. Des cris s’ensuivirent ; habituées comme tous les habitants du quartier, Agnès et Véronique n’y prêtèrent pas attention. Fermant les volets, l’aînée remarqua que ceux de Cathy étaient clos. La fille les avait bien matées. Les deux sœurs allèrent se coucher, rompues de fatigue et de plaisir. Derrière la cloison, les ronflements de leur père se firent bientôt entendre. Elles se pelotonnèrent l’une contre l’autre. Agnès dit du bout des lèvres :

— Demain, on ira voir Attila, nos poils commencent à repousser.

Véronique chuchota :

— Qu’est-ce qu’elle va encore nous faire ?

Les deux sœurs pouffèrent ensemble, puis s’endormirent serrées l’une contre l’autre.

CHAPITRE V

LES POILS NE REPOUSSENT PAS

Enfant de la DASS, Armelle avait été adoptée par Maurice et Madeleine Valmier. Rapidement déniaisée par le couple pervers, elle avait connu, après la mort du mari, des relations homosexuelles avec l’épouse. Grâce à la forte assurance-vie qu’avait souscrite Maurice, Madeleine avait pu quitter la cité pour voyager.

Depuis, Armelle vivait seule dans l’appartement, et Madeleine lui envoyait de l’argent chaque mois. Livrée à elle-même, Armelle fréquenta les cours d’arts martiaux du gymnase de la cité. Au fil des années, elle avait réussi à modeler son corps, sans pour autant perdre sa féminité. Elle savait jouer de son regard, tour à tour enjôleur ou dominateur. Au début, les entraînements lui servirent d’occupation, mais bien vite elle se rendit compte qu’elle pourrait y faire des rencontres.

Elle n’aimait que les filles, jeunes de préférence. Comme Madeleine, jadis avec elle, elle dépravait les gamines du quartier.

Armelle était devenue une grande blonde autoritaire de dix-sept ans, majeure émancipée. Pourtant, il lui arrivait de regretter les années où elle recevait la fessée. Elle se souvenait que, plus grande, la cravache et le fouet avaient aussi été de la partie chez les Valmier.

Souvent, quand le désir devenait trop fort, elle se déshabillait devant la glace de sa salle de bains, se penchait et cravachait son cul musclé. Le rouge aux joues, les fesses en feu, elle branlait son clitoris à deux doigts. A force de le manipuler, son bouton avait pris l’apparence d’une bite minuscule. Une sensation de chaleur intense sur ses fesses, elle l’étirait à l’extrême pour augmenter la force de ses orgasmes. Ce n’est qu’après, une fois bien échauffée, qu’elle pouvait s’occuper de son groupe de filles.

La plus âgée avait seize ans, les autres beaucoup moins, mais toutes se bousculaient pour recevoir la fessée de sa main, ou pour sucer son clitoris.

L’après-midi était calme dans la cité. Le soleil plombait les rues. Comme les autres habitants, Armelle avait croisé ses volets pour empêcher la chaleur d’entrer. Nue dans l’appartement, elle attendait Esmeralda.

La petite Espagnole lui avait promis qu’elle viendrait. Par moments, Armelle sentait une angoisse l’étreindre. Elle se demandait si les parents de la fille, à cheval sur les principes, la laisseraient sortir. Elle s’assit sur son canapé en croisant les jambes. Sa chatte, qu’elle prenait soin d’épiler, était trempée. Son corps dégoulinant de sueur laissait son empreinte sur le cuir. Elle rejeta la tête en arrière et secoua ses longs cheveux blonds pour tâcher de se ressaisir. Chaque fois c’était pareil : quand elle attendait une nouvelle fille, son trouble atteignait vite des sommets.

Elle prit une profonde inspiration et récupéra le fouet dans sa chambre. Elle examina le manche, le visage tourné vers la glace de l’armoire. Les yeux troubles, comme si elle avait bu, elle hésitait encore malgré son violent désir de cingler ses fesses. Elle ne voulait pas que la fille voie ses marques, mais son anus palpitait si fort qu’elle ne résista plus. Elle se pencha, cambra les reins et poussa sur ses sphincters. Elle s’enfonça le manche du fouet dans le cul, en feulant.

— Ah oui… à sec !

Un rictus de douleur déformait ses lèvres. Elle poignardait son anus avec l’instrument, en râlant de bonheur.

— Je m’encule ! Je suis pire qu’une chienne !

Comme chaque fois, les mots crus augmentaient son excitation. Sa main s’agita plus vite entre ses fesses. Elle sentit l’orgasme arriver. La brutale jouissance la fit crier.

— Je suis une salope… qui se casse le cul… toute seule !

Pantelante, elle tomba à genoux, le manche planté entre les fesses. Le corps en sueur, agitée de spasmes, elle essayait de retrouver ses esprits, quand la sonnerie de la porte d’entrée retentit.

Elle n’eut que le temps de retirer le manche et de le cacher sous le lit, avant d’enfiler un peignoir pour aller ouvrir. Découvrant Agnès et Véronique sur le seuil, elle montra son agacement.

— Que faites-vous ici ?

Les deux sœurs avaient revêtu des robes à fines bretelles ; leurs cheveux défaits tombaient sur leurs épaules. Elles baissaient la tête en bredouillant, quand des pas se firent entendre. Armelle jeta un coup d’œil dans la cage d’escalier et vit Esmeralda grimpant les marches quatre à quatre. Finalement, les deux filles pourraient lui être utile.

La petite Espagnole avait mis une robe blanche en dentelle. Sous ses cheveux noirs, fraîchement bouclés, ses yeux bleus brillaient de maquillage. Armelle n’eut aucun doute. La gamine s’était faite belle pour elle.

Esmeralda arriva sur le palier, essoufflée, le visage en sueur. Elle prit un air déçu en apercevant les deux filles de sa classe. Pourtant, elle les embrassa comme si de rien n’était. Le baiser sur les joues d’Armelle fut plus appuyé. La grande blonde souriait de satisfaction. L’attitude de la gamine, ainsi que l’odeur salée de sa transpiration, l’excitaient. Armelle s’empressa de la faire entrer dans l’appartement avec les deux autres.

Les trois filles s’installèrent sur le canapé pendant qu’Armelle leur préparait des boissons dans la cuisine. A l’abri des regards, elle ajouta de la vodka et des épices au jus d’orange glacé, puis revint servir.

Les filles ne détectèrent pas le goût étrange et trouvèrent le jus d’orange excellent. L’effet des épices fut presque instantané. Armelle le connaissait bien pour l’avoir souvent essayé. Chaque fois qu’elle invitait une nouvelle, elle lui faisait le coup. Une sensation de chaleur ne tarda pas à écraser les trois jeunes filles installées sur le divan. Armelle les resservit à leur demande. Les gamines gloussaient sous l’effet de l’alcool et racontaient n’importe quoi. Les yeux troubles, le visage rouge, elles se plaignaient de la torpeur. Armelle se leva de son fauteuil.

— Si vous avez aussi chaud, c’est parce que vous êtes trop couvertes ! Regardez comme je suis !

Elle ôta son peignoir et apparut nue. Malgré sa gêne, Esmeralda ne put s’empêcher d’admirer le corps d’Armelle. Les deux sœurs, pourtant habituées, ne cachaient pas leur trouble.

— T’as encore pris du muscle ! s’exclama Véronique.

— Je peux toucher ? demanda Agnès.

Armelle prit des poses de culturiste. Les filles tâtaient ses biceps et ses pectoraux. Sa poitrine était presque plate, mais ses seins se gonflaient sous l’effort. Véronique palpa les abdominaux.

— Nous aussi, on peut se déshabiller ?

Armelle acquiesça sans masquer son plaisir.

— Bien sûr ! Mettons-nous à poil, nous sommes entre filles…

Les deux sœurs, à moitié soûles, riaient en se déshabillant. Leurs jupes et leurs chemisiers ne tardèrent pas à joncher le plancher, rapidement rejoints par les sous-vêtements. Esmeralda n’avait retiré que sa robe. Ses yeux restaient fixés au bas du ventre musclé de la grande blonde. Entre les cuisses fermes, pendaient deux lèvres glabres. Du sommet de la fente, sortait un gros bourgeon. Armelle remarqua le regard excité de la gamine sur sa chatte. Elle s’exclama :

— Allez, toi aussi, mets-toi à poil !

Les yeux vers le sol, la gamine secoua la tête. Armelle devinait que la présence des deux sœurs l’ennuyait ; puisqu’elles étaient là, elle demanda leur aide :

— Venez me donnez un coup de main, les filles !

Celles-ci s’empressèrent de lui obéir en saisissant les bras de l’Espagnole. Les deux sœurs ne se faisaient jamais prier. Sans tenir compte de ses plaintes, Armelle put facilement dénuder la gamine prisonnière. Ivre, Esmeralda gémissait, gigotait, mais se défendait mollement.

— Je vous en prie… j’ai trop honte.

Chaque fois qu’elle découvrait une partie de son corps, Armelle sentait la fille s’amollir. Quand elle lui retira son soutien-gorge, elle tritura au passage les petits seins ronds, en pressant les tétines. Les bouts roses durcirent entre ses doigts. Chauds, tendres, les nichons palpitaient comme le ventre d’un petit animal. Armelle descendit ses mains le long du ventre, puis baissa le slip de coton blanc. Esmeralda poussa un cri plaintif lorsque les doigts fouillèrent son épaisse toison noire. Pliant les genoux, elle s’offrait en pleurant :

— Non, il ne faut pas, ce n’est pas bien…

Elle avançait le ventre. Armelle furetait de l’index entre les lèvres brunes et fripées. Un liquide onctueux coulait sur son doigt, qui venait de buter contre l’hymen. Elle s’écria :

— Tu mouilles, petite salope !

Esmeralda se défendit en ondulant des hanches :

— Non, c’est pas vrai !

Sa voix de gamine à l’accent andalou excitait la grande. Elle palpa les fesses rondes qui se tendaient. La fille s’abandonnait, en protestant sans conviction. Les deux sœurs n’avaient aucun mal à la tenir. Elles suivaient la scène, en frottant leurs cuisses l’une contre l’autre. Les joues en feu, les yeux révulsés, Esmeralda cambra les reins, pendant qu’Armelle lui vrillait son index dans l’anus. La grande blonde sentit l’anneau humide se dilater autour de son doigt. Elle pencha la tête et vit le clitoris sortir de son capuchon, pour former une petite boule entre les poils. Une odeur acide et amère s’échappait des cuisses. Esmeralda ne résistait plus.

Sans cesser d’enfoncer son doigt dans le cul de la gamine, Armelle s’agenouilla et aspira le bourgeon entre ses dents. Esmeralda se tordait pour s’échapper, mais les deux autres l’en empêchaient. Chacune frottait sa chatte contre une cuisse de l’Espagnole, tout en observant Armelle. Celle-ci donnait de grands coups de langue dans la fente inondée de mouille. La gamine se tortillait, en lui poissant le menton.

Armelle devinait qu’elle voulait se soustraire au désir honteux qui l’étreignait, mais elle savait aussi que, comme toutes les autres, Esmeralda allait craquer. Les deux sœurs l’excitaient, elles aussi. Armelle encula l’Espagnole du doigt, en lui léchant la vulve plus vite. Les orifices étaient sensibles, la gamine devait se branler et s’enculer toute seule. Au bord de la jouissance, Armelle s’arrêta net. Esmeralda jeta un cri de déception :

— Oh non, pas maintenant ! Continue !

Armelle plissa les paupières, un rictus de victoire au coin des lèvres.

— Tu ne veux plus que j’arrête ?

Entre deux halètements, la fille finit par répondre :

— Non, non… encore…

— Tu feras tout ce que je te demande ?

Esmeralda dit oui à tout, tendant son ventre. Mais la grande blonde n’en avait pas fini.

— Pour me prouver ta confiance, tu vas me dire si tu te branles !

La gamine jeta un regard désespéré aux deux sœurs à ses côtés, puis avoua :

— Oui… ça m’arrive.

Armelle la fit répéter :

— Mieux que ça ! Dis : « Je me branle ! »

Esmeralda rejeta la tête en arrière en criant :

— Oui, je me branle !

— Tu t’encules ?

L’Espagnole devenait folle d’impatience. Elle bougea le cul pour que le doigt planté dans son anus s’active. Puis, en ondulant des hanches, elle implora :

— Oui, je m’encule ! Maintenant, lèche-moi encore, suce-moi, encule-moi, fais-moi jouir !

Elle ne savait plus ce qu’elle disait. Armelle n’en avait pas encore terminé. Moqueuse, elle lui lança :

— Tu n’as pas honte de te branler et de t’enculer ?

La gêne et l’étonnement se lisaient dans les yeux de la fille. Sans attendre de réponse, Armelle enchaîna :

— Tu sais que tu mérites une fessée pour tes cochonneries ?

Apeurée, la gamine se remit à gigoter.

— Non, je vous en prie…

Armelle ne l’écoutait plus. Elle demanda de nouveau l’aide des sœurs :

— Tenez-la bien, je vais lui faire passer l’envie de se toucher !

Agnès et Véronique obligèrent l’Espagnole à se pencher, cul tendu bien haut. Armelle n’avait plus qu’à sévir. Elle fit claquer la paume de sa main sur le derrière rebondi, qui tressauta sous les coups. Esmeralda poussa un cri et supplia :

— Arrêtez ! Je ferai tout ce que vous voudrez !

— Tiens-toi tranquille, ou je te fesse plus fort ! répondit Armelle.

Bientôt les claques se mirent à pleuvoir sur le petit cul. On entendait les bruits sourds et les plaintes de la gamine dans toute la pièce ; une forte odeur de mouille s’élevait. Les deux sœurs fixaient les fesses qui prenaient une teinte rouge, puis mauve. Véronique s’écria en tendant son cul à la grande blonde :

— Moi aussi, fesse-moi !

Mais Armelle restait concentrée sur Esmeralda.

— La prochaine fois, je m’occuperai de toi, ne t’en fais pas ! Tu feras la connaissance de mon fouet !

Du coup, Véronique se tut. Le rouge aux joues, elle se contentait d’observer Esmeralda, comme sa sœur. Les plaintes de l’Espagnole s’étaient transformées en gémissements.

— Elle prend son pied ! s’exclama Agnès, stupéfaite.

— Tu ne sens pas l’odeur de sa mouille ? répliqua Armelle.

Elle savait que les fesses échauffées devenaient plus sensibles et finissaient par procurer une sensation de plaisir intense. Elle cessa de fesser la gamine et s’accroupit entre ses jambes. L’Espagnole émit un soupir de frustration :

— Oh, non… je vais devenir folle…

Armelle s’empara du clitoris gonflé et le fit rouler entre ses dents. Elle ajouta son majeur dans le cul de la gamine, qui cria de bonheur :

— Ah, oui, partout !

Tout en lui fouillant l’anus, Armelle faisait frétiller la pointe de sa langue sur le bourgeon. La gamine s’abandonnait. L’air chaud, parfumé par les corps en sueur, rendait l’atmosphère irrespirable. Les yeux hagards, Agnès et Véronique trituraient les seins de l’Espagnole. Elles haletaient, remuaient le bassin, frottaient leur sexe contre la cuisse qu’elles retenaient prisonnière entre leurs jambes. Elles ressemblaient à deux chiennes.

Armelle à genoux comprimait sa vulve entre ses cuisses. Elle allait jouir. Dans un cri, la gamine se figea. Un filet de mouille coula dans la bouche d’Armelle, qui jouit sans le montrer. Elle lapait le jus tiède, sous les cris plaintifs des deux sœurs, qui frétillaient des fesses.

Le plaisir retomba dans un silence lourd. Esmeralda n’osait plus regarder personne. Armelle se releva, les yeux brillants, les lèvres humides de mouille. Sa chevelure blonde inondée de sueur donnait à son corps un aspect androgyne. Elle ordonna aux deux sœurs de conduire la gamine dans la salle de bains. La tête baissée, Esmeralda se laissa entraîner. Aussitôt dans la pièce, la grande blonde prépara son nécessaire de rasage : rasoir à manche de corne, mousse à raser, blaireau et bassine d’eau tiède.

Elle regardait la gamine apeurée, assise sur le rebord de la baignoire-sabot. Esmeralda essayait de se relever. Ses fesses meurtries la cuisaient. Les deux sœurs, assises à ses côtés, lui écartèrent les cuisses et lui bloquèrent les bras. Armelle comprit au regard de l’Espagnole qu’elle était excitée par sa soumission. Elle s’agenouilla entre ses cuisses et badigeonna la vulve de mousse à raser. Avec des gestes appliqués, elle étalait le savon à coups de blaireau, sous les lamentations de la gamine.

— Que vas-tu me faire ? Tu ne vas pas me raser le sexe…

— Maintenant, tu m’appelles Maîtresse et tu me dis vous ! D’accord ?

Sous le ton autoritaire, la fille acquiesça, apeurée, mais sans s’empêcher de mouiller. Armelle vit la fente s’ouvrir, les nymphes se couvrir de liquide trouble. Elle posa la lame sur le ventre plat, puis la fit glisser sur les poils. La fille criait, sans se débattre.

— Je vous en prie… je ne pourrai plus aller chez le docteur… Qu’est-ce que je vais dire à mes parents ?

— Tais-toi !

Armelle continuait à s’affairer. Elle prit une petite lèvre entre deux doigts, la rasa délicatement, puis en fit autant avec l’autre. Esmeralda mouillait de plus belle. Elle s’offrait en écartant les cuisses en grand. Quand la blonde lui rasa la raie des fesses, d’elle-même, elle souleva les jambes. Les genoux sous le menton, elle se prêtait à l’opération. Les deux sœurs n’avaient plus besoin de la tenir. Les mains en appui sur la baignoire, le bas des reins cambré, Esmeralda dévoilait son anus aux trois filles. Son trou bien rond, aux bords bruns, boursouflés par sa position, laissait apercevoir l’anneau de chair mauve de l’intérieur. Armelle poussa plus loin.

— Montre-moi toute ta viande de salope ! Fais sortir le dedans de ton cul !

Esmeralda criait de bonheur.

La rondelle dans la fine raie s’écarquilla, et la muqueuse anale s’épanouit. Etonnée que la gamine réagisse si vite, Armelle appréciait la vision du bourrelet de chair écarlate. Esmeralda poussait toujours sur ses sphincters. Les joues rouges, le visage en sueur, elle bredouilla :

— Regardez mon trou… je m’ouvre pour vous.

— Maîtresse ! Tu dois m’appeler Maîtresse ! lui rappela Armelle.

La tête en arrière, Esmeralda poussa encore plus fort. Les yeux révulsés, elle semblait au bord de l’orgasme.

— Oui, Maîtresse… Vous êtes ma Maîtresse à qui je montre mon cul.

Elle haletait ; sa mouille coulait de sa fente rasée de frais, dégoulinant jusqu’à l’anus. Les deux sœurs se masturbaient jambes écartées. Leur clitoris roulait sous leur doigt. Armelle en avait terminé avec l’Espagnole. Ce fut leur tour d’être épilées. Les deux filles excitées cessèrent leur branlette pour exhiber leurs orifices, sans qu’Armelle ait besoin de le demander. Esmeralda se branlait ouvertement, sans peur ni honte. Elle découvrait la douceur de son sexe dépourvu de poils. Il ne fallut pas longtemps aux deux sœurs pour avoir elles aussi la chatte lisse. Elles venaient assez souvent chez Armelle pour cela. Celle-ci, en quelques coups de rasoir, chassa des poils qui commençaient à repousser sur les fentes, puis conduisit les trois filles dans sa chambre. Son excitation était revenue.

Armelle fit grimper les gamines sur son lit, puis les rejoignit en les disposant en cercle. Esmeralda se laissait guider par les deux sœurs. Bientôt chaque fille eut la tête entre les cuisses d’une autre.

Esmeralda ne fit aucune difficulté pour lécher le con de la rousse. Malgré le savonnage de la fente à la mousse à raser, l’odeur était encore entêtante. Agnès bougeait son cul sur le visage de l’Espagnole, tout en enfonçant sa langue dans le vagin béant d’Armelle. Celle-ci suçait le clitoris de la cadette, qui se délectait du sexe encore vierge d’Esmeralda. Attirée par l’anus bistre, qui se contractait sous ses yeux, Véronique y enfonça deux doigts. Aussitôt, elle en reçut autant dans son cul.

Les quatre vicieuses s’enculaient et se léchaient avec ardeur, ondulant des hanches et poussant des soupirs. Elles permutèrent avant l’orgasme. Chacune tenait à goûter le sexe et l’anus des autres. Esmeralda léchait la chatte d’Armelle. Celle-ci découvrit que l’Espagnole tétait son long clitoris avec autant de plaisir que les sœurs. Elle l’aspirait, le suçotait, tout en lui enfonçant dans le cul deux doigts joints, qu’elle remuait. Dans une atmosphère chargée d’odeurs sexuelles et de gémissements, Armelle lâcha un jet de mouille épaisse dans la bouche d’Esmeralda, comme si elle éjaculait. Les joues et le menton barbouillés du plaisir de la blonde, la gamine cria, en jouissant dans la bouche de Véronique, qui laissa partir son orgasme dans celle de sa sœur. La jouissance d’Agnès ne tarda pas. Armelle lapait la mouille acide de la rousse, en agitant les fesses sur le visage d’Esmeralda.

Plus tard, habillées et maquillées, les trois filles s’apprêtèrent à quitter l’appartement. Armelle voulut tester Esmeralda.

— Avant de partir, tu vas me montrer encore ton cul de salope !

La gamine baissa la tête et releva le bas de sa robe sur ses reins. Elle baissa son slip et se pencha, en demandant timidement :

— Comme ça, Maîtresse ?

— Mieux que ça ! Je veux voir ton trou du cul et ta fente !

Sous le regard des deux sœurs, la fille se courba en écartant ses fesses à deux mains. Dans cette position sa vulve lisse ressemblait à un abricot. Au-dessus, dans la raie des fesses, son anus formait un cratère aux bords gonflés.

« Cette petite n’a plus de pudeur », pensa Armelle. Elle dut la renvoyer ; elle se sentait capable de la dépuceler sur-le-champ.

— C’est bien, salope ! Si tu veux revenir, ce sera pour m’offrir ton pucelage !

Esmeralda accepta, en rajustant ses vêtements. Son visage reflétait la joie de se soumettre. Elle quitta l’appartement avec les deux sœurs, qui, malgré leur maquillage, avaient le visage défait. Dans l’escalier, Armelle entendit Agnès demander à Esmeralda :

— Tu as compris pourquoi en classe on l’appelle Attila ?

Devant son silence, elle précisa :

— Là où elle passe, les poils ne repoussent pas !

En souriant, Armelle referma sa porte sur les rires. Elle retourna dans sa chambre chercher son fouet. Elle cingla son corps en pinçant son clitoris au sang. Le dépucelage d’Esmeralda ne saurait tarder. Cette fille la rendait folle.

CHAPITRE VI

LA DÉSOBÉISSANCE

Toute la semaine, Esmeralda attendit qu’Armelle se manifeste. Rien ne vint. Dépitée, l’Espagnole se concentra sur la fête de son anniversaire. Fille unique, elle avait toute la confiance de ses parents. Son oncle les avait fait venir d’Espagne, leur avait trouvé un logement près de chez lui, et les avait fait embaucher par son entreprise. Depuis quelques mois, la famille Acunio travaillait la nuit, à nettoyer des bureaux.

Disciplinée, Esmeralda avait toujours obéi à sa famille. Pourtant, ce soir, elle avait bien envie de suivre son cousin Juan. Depuis le début du repas, ce dernier n’arrêtait pas de la tenter. Il chuchotait à son oreille :

— Bon sang, tu as quinze ans ! Tu es grande !

La fête touchait à sa fin ; les invités commençaient à partir. Les parents d’Esmeralda se préparèrent pour aller travailler. Le dimanche soir, ils débutaient de bonne heure car, le lundi matin, les bureaux devaient être impeccables. Esmeralda rejeta une nouvelle invitation de Juan.

Malgré tout, elle laissa son cousin prendre sa main et le suivit dans la cuisine. Elle l’avait toujours considéré comme un frère plus âgé. Le garçon la dépassait d’une bonne tête. Sans allumer la lumière, il la coinça contre le mur. Esmeralda étouffa un cri de surprise. Dans la pénombre, les yeux bleus de Juan brillaient, sa peau mate et ses cheveux noirs se fondaient dans l’obscurité. Un sentiment de crainte envahit la fille. Elle respira plus vite en écoutant son cousin.

— J’ai promis à Emerillo que je te le présenterais. En échange, il doit me faire rentrer dans sa bande.

— Je le connais, répondit-elle, il est dans ma classe. Il ne me plaît pas !

Elle essayait de se montrer distante ; Juan s’énervait :

— Ce n’est que pour un soir, après tu le laisses tomber ! Tu peux bien sortir avec lui une seule fois ?

Esmeralda refusa. Elle luttait contre sa peur et son désir. Depuis son aventure avec Armelle, elle avait envie de vivre d’autres situations malsaines, avec des garçons, cette fois. Elle ferma les yeux, comme si elle ne voulait pas que son cousin découvre ses pensées. Celui-ci employait tous les tons possibles pour se montrer persuasif. Il se faisait tour à tour attendrissant et plaintif. Par lassitude, elle finit par accepter. Juan lui expliqua son plan :

— On viendra quand tes parents seront partis travailler ! Je sonnerai deux fois, comme ça tu sauras que c’est moi.

Certain qu’elle ne pouvait plus reculer, il la quitta. Esmeralda se retrouva seule, angoissée. Elle pensait qu’elle n’aurait pas dû accepter. Emerillo était le chef des Gypsies ; on ne lui faisait pas l’affront de refuser. Il avait dix-sept ans, c’était presque un homme. Elle regarda par la fenêtre de sa chambre. Il n’était plus question pour elle de les faire entrer dans l’appartement.

Le bâtiment où habitait Esmeralda comportait quinze étages ; elle logeait au second. Sous la tour Bleue, les caves formaient un véritable dédale. Les clans s’y réunissaient pour faire de la musique, mais ça finissait toujours en partouze. Esmeralda le savait et se gardait bien d’y aller. Ses parents lui avait dit que des rats y grouillaient.

Elle aperçut son cousin, suivit d’Emerillo et de Rodrigo, un autre élève de sa classe, qui avait son âge. Garçon à la peau halée, il avait des yeux aussi noirs que ses cheveux longs tombant dans le dos. Tous les trois portaient la tenue du clan des Gypsies : débardeur, jeans, baskets. Rassurée de ne pas se retrouver seule avec leur chef, Esmeralda se hâta d’aller à leur rencontre pour en finir avec cette histoire. Dans le couloir de l’immeuble, elle tomba sur eux.

— Où tu vas ? lui demanda Juan.

Esmeralda bredouilla une excuse ; Emerillo l’interrompit :

— On est trop sales pour venir chez toi, peut-être ?

Devant le ton menaçant du chef des Gypsies, la gamine paniqua. Elle n’osa pas refuser une invitation immédiate dans sa caravane. Rassurée par la présence de son cousin et de Rodrigo, elle suivit le trio sur le parking. Encadrée par Juan et son ami, Esmeralda faisait gamine dans sa robe longue à fines bretelles. Silencieuse, elle observait la musculature nerveuse du dos d’Emerillo, qui marchait devant. Plus grand que les deux autres, il avait ramené ses cheveux noirs en arrière, comme un hidalgo. Depuis longtemps, il vivait seul dans la caravane de ses parents. Il avait besoin d’espace et de liberté.

En entrant dans la caravane, Esmeralda esquissa une grimace. L’intérieur sale, en désordre, sentait le renfermé. Rodrigo referma la porte à clef derrière elle. Esmeralda n’eut pas le temps de s’attarder sur l’odeur, Emerillo s’était déjà installé sur la banquette qui faisait office de lit. Avec stupeur, elle le vit retirer son pantalon et ses chaussures. Elle découvrit, sous le débardeur du gitan, un slip jauni sur le devant, où une grosse bosse signalait le sexe érigé. Sa surprise passée, Esmeralda s’écria :

— Que faites-vous ?

— Tu connais le marché ? Alors, on ne va pas perdre de temps !

Esmeralda perdait pied. Apeurée, elle regarda son cousin.

— Tu m’avais dit qu’on devait juste sortir ensemble !

— Sortir, baiser, c’est du pareil au même, non ? Tu es grande, maintenant ! répondit son cousin.

Esmeralda crut que son cœur allait s’arrêter. Emerillo baissa son slip aux chevilles. Une odeur de sexe mal lavé envahit l’atmosphère. Sa respiration s’oppressa en découvrant la tige de chair gonflée entre les cuisses poilues. Affolée, elle bondit vers la porte et tourna la poignée sans résultat. Elle s’écria d’une voix éperdue :

— Laissez-moi sortir !

D’un bond, le chef des Gypsies fut sur elle, et d’une claque la fit taire.

— Tu veux ameuter tout le quartier ?

La fille se tut en étouffant ses larmes. Ses yeux sidérés se fixèrent sur la bite longue et fine. Dressée au-dessus des couilles lisses, elle sortait d’une forêt de poils. C’était la première fois qu’elle voyait un sexe masculin. La vision lui provoquait un violent émoi mêlé d’appréhension. Le gitan soupesa son pénis :

— Alors, elle te plaît, ma queue ? lui demanda-t-il.

Rouge de honte, elle baissa la tête, sans toutefois quitter du regard la tige raide. Elle l’observait sournoisement, incapable de prononcer un mot de protestation. Satisfait de sa docilité, Emerillo ôta son débardeur et s’allongea sur la banquette qui lui servait de lit. Une main sous la nuque, il faisait rouler ses couilles, tout en regardant fièrement sa queue dressée jusqu’au nombril. Il s’adressa à Esmeralda comme s’il se parlait à lui-même :

— Je vois bien qu’elle te plaît. Les filles en sont folles.

D’une main ferme, Juan et Rodrigo obligèrent la fille à s’agenouiller devant la banquette. Elle essaya de lutter mais, bien vite, se rendit compte de son impuissance. A bout de force, elle se laissa mettre à genoux. Sans s’occuper d’elle, Emerillo astiquait sa bite. Il décalottait son gland, puis tirait sur le frein pour le faire gonfler. La peau retroussée dégageait une odeur forte. Esmeralda essaya de retenir sa respiration, mais manqua de souffle. Le chef des Gypsies continuait à exhiber sa queue. Il astiquait son manche, en poussant des soupirs d’aise.

— Putain, que c’est bon de se branler devant toi ! Tu sais que tu m’as toujours excité avec ton air de vierge coincée ? Je suis sûr que t’es une petite salope. C’est pas vrai ?

Il l’attrapa par la nuque et lui plaqua le visage contre sa bite. Esmeralda étouffa un sanglot d’impuissance. Elle serra les dents, le cœur au bord des lèvres. Emerillo s’amusait à lui tapoter la joue avec son gland.

— J’aime bien quand une fille résiste, mais il ne faut pas que ça dure trop.

La gamine sentait les couilles rouler sur son menton. Elle pleurait en silence. Les lèvres pincées, elle ferma les yeux en essayant d’oublier l’odeur de poisson. Une main s’introduisit sous sa robe. Elle frémit mais, déjà, des doigts se glissaient sous l’élastique de son slip, fouillaient avec fébrilité, essayaient de passer entre ses cuisses. Paniquée, Esmeralda bougea son bassin en tous sens pour se soustraire.

Les mains serrées dans le dos par Rodrigo, elle trépignait sur place. Avec horreur, elle vit que c’était son cousin qui voulait toucher son sexe. Les muscles crispés, elle se figea en criant :

— Salaud ! Tu n’as pas le droit… je me plaindrai…

Elle ne put en dire plus. Quelque chose de gros, de dur et de lisse s’enfonça entre ses lèvres et cogna contre ses dents. Dans un gémissement, elle ouvrit les yeux ; une nausée lui souleva le cœur. Par réflexe, elle chercha de l’air, mais un goût âpre lui brûla la langue. Le gland d’Emerillo venait de s’engouffrer dans sa bouche. A petits coups, le gitan essayait de loger sa queue. La peau plissée autour du bourrelet déformait les lèvres à chaque va-et-vient du manche. Esmeralda salivait, les larmes aux yeux, incapable d’empêcher le sexe du gitan de pénétrer dans sa bouche.

— Allez, suce ! Suce-moi, tu en meurs d’envie !

Tenant sa bite par la base, il s’évertuait à la faire entrer par à-coups entre les lèvres gonflées de la gamine. Il jouait avec sa bouche, l’obligeant à saliver sur sa queue. La respiration hachée, Esmeralda sentait ses muscles se relâcher. Juan en profita pour plaquer la paume de sa main sur sa fente glabre. Il s’exclama :

— Bordel, elle se rase la chatte !

Mortifiée, la gamine se débattit en sanglotant, pendant que la bite coulissait entre ses lèvres. Le chef des Gypsies ressortit sa queue.

— Il faut que je voie ça, dit-il. Allez, mettez-la à poil !

Esmeralda voulut se révolter. Sous le regard menaçant des trois gitans, elle s’avoua vaincue. Elle baissa la tête et s’abandonna à leur volonté en pleurant doucement. Pendant que son cousin et l’ami de celui-ci la déshabillaient, elle resta debout, les yeux vers le sol. Sa robe et ses sous-vêtements tombèrent bientôt à ses pieds. Elle se retrouva nue sous les quolibets.

— On dirait une petite fille, dit Rodrigo.

— Une petite fille qui mouille, précisa Juan.

Esmeralda sursauta ; son cousin disait la vérité. Le garçon avait plaqué sa main entre ses cuisses, il triturait ses babines grasses. Elle sanglotait de honte. Emerillo demanda à Juan :

— Tu crois qu’elle est encore vierge ?

— Bien sûr ! A moins qu’elle se soit dépucelée toute seule !

— Tu crois qu’elle est encore vierge ?

Les garçons s’esclaffèrent. Esmeralda eut peur qu’ils ne découvrent la vérité sur sa relation avec Armelle. Son cœur battait vite.

Juan s’était agenouillé entre ses jambes pour observer ses nymphes lisses. Emu, il les touchait avec des gestes fébriles. Brunes, fripées, souples comme du cuir, elles glissaient entre ses doigts. Il écarta les cuisses pour mieux voir l’entaille. Rodrigo appuya sur les épaules de la gamine pour qu’elle se prête au jeu en pliant les genoux. Comme chez Attila, elle était obligée de s’ouvrir, de tout montrer.

Elle ferma les yeux, les joues ruisselantes de larmes. Et elle s’offrit au regard du chef des Gypsies en tendant son ventre. Celui-ci, accroupi, détaillait sa corolle ovale, où une fine membrane rose, percée de trous apparaissait. Emerillo s’exclama :

— Putain, elle est vierge ! Je la veux !

A ces mots, les nerfs d’Esmeralda craquèrent. Elle pleura plus fort. Elle avait promis son pucelage à Armelle, mais ne pouvait rien dire. Le chef des Gypsies la fit remettre à genoux et glissa de nouveau son gland entre ses dents. Derrière Esmeralda, Juan ne résistait plus. Il s’allongea sur le dos, se glissa entre les cuisses de sa cousine et plaqua sa bouche contre la fente gluante. Esmeralda ne pouvait s’empêcher de mouiller. La langue de son cousin s’agitait sur son clitoris. Ses muscles se relâchèrent ; elle crut qu’elle allait fondre.

— Cette salope mouille comme une fontaine ! articula Juan d’une voix étouffée.

— Je le savais, que c’était une petite pute ! Elle cachait bien son jeu, répondit Emerillo. Je vais la troncher jusqu’aux couilles !

Affolée, Esmeralda s’écria en geignant :

— Je veux rester vierge… Plus personne ne voudra se marier avec moi !

Sans écouter les suppliques de la gamine, il lui enfonça sa queue tout entière dans la bouche.

— Suce-moi à fond, je vais faire de toi une belle salope. Tous les mecs voudront te baiser !

Sans vraiment s’en rendre compte, Esmeralda tétait comme un bébé. Elle avait oublié l’odeur. Du coin de l’œil, elle remarqua que Rodrigo avait disparu. Elle sentit le visage du garçon entre ses fesses, et la langue vint fureter sur son anus. La honte la submergea, lui donnant une sensation de vertige. La langue de son cousin et celle de son complice glissaient dans ses orifices dilatés. Un plaisir nouveau l’emportait. De façon sournoise, elle offrait son cul, cambrait les reins et pompait la longue bite. Timidement, elle faisait rouler les couilles entre ses doigts.

Sa jouissance n’allait pas tarder. Comme chez Armelle, elle perdait toute dignité. Au bord de l’orgasme, elle donna des coups de cul, pour que la langue de Rodrigo s’enfonce plus loin dans son anus. Pas dupe, le garçon s’exclama :

— Regardez comme elle bouge son cul, cette chienne ! Elle aime se faire lécher le trou de balle !

— Il faut bien la lubrifier, répondit son chef, je vais l’enculer tout à l’heure !

A ces mots, Esmeralda voulut se reprendre, mais elle n’était plus qu’un objet entre leurs mains. Elle poussa sur ses sphincters, ouvrit ses chairs davantage. La langue de Rodrigo se logea plus loin dans son anus. Une sensation d’abandon la submergeait, comme chez Attila. Elle se trémoussait sur la bouche de son cousin qui tétait son clitoris, et elle creusait les joues, pour aspirer la grosse bite.

Un liquide chaud, à la saveur âcre, coula au fond de sa gorge. Surprise, elle toussa ; de gros flocons blancs s’écoulèrent par ses commissures. Elle avala le sperme dont le goût ne la rebuta pas. Tout s’arrêta sur ordre du chef des Gypsies.

— Ça suffit, on va passer aux choses sérieuses. Viens sur le lit me sucer, pour me faire rebander !

La gamine excitée eut du mal à cacher sa déception. Elle se releva, les orifices inondés de salive et de mouille. Sa fente bâillait, son anus se dilatait. Elle s’agenouilla toute tremblante entre les cuisses d’Emerillo et se remit à sucer en pleurant. Pourtant, du coin de l’œil, elle ne pouvait s’empêcher d’observer les deux autres, qui, à ses côtés, se dévêtaient. Elle avait l’impression de se noyer dans la sueur, le sperme et la mouille. La bite redevenait dure entre ses dents. Le chef des gitans n’avait presque pas débandé.

— Tu as besoin de quelque chose de dur dans ta connasse, pour te calmer. Ne mens pas, je le vois !

Les yeux embués de larmes, le visage en sueur, la gamine répondit :

— C’est pas vrai, je veux rester vierge…

Emerillo s’énerva :

— Viens t’enfiler mon mandrin dans ta chatte, ou je te défonce le cul !

Elle avait l’impression de ne plus savoir ce qu’elle voulait. Finalement elle obéit, la mort dans l’âme. D’elle-même, elle s’accroupit au-dessus du ventre du gitan, puis baissa ses fesses pour placer le gland épais contre sa fente engluée de mouille et de salive. Au dernier moment, la promesse qu’elle avait faite à Armelle la fit hésiter.

— Allez, les gars, il faut l’aider ! brailla Emerillo.

Les deux autres vinrent se placer dans le dos de la fille, leur mains sur ses épaules. Dans le silence, tous les yeux étaient fixés sur elle. Esmeralda eut juste le temps de prendre une inspiration. En appuyant fort, les deux gitans l’empalèrent sur la bite dressée. Elle poussa un cri rauque. Elle crut que sa chatte était déchirée. La sensation de cisaillement lui provoquait une cuisante douleur.

Ses sanglots furent étouffés par le gland de Juan se glissant entre ses lèvres. Réalisant qu’elle avait la bite de son cousin dans la bouche, Esmeralda se crispa de stupeur. Elle sombrait dans l’ignominie. Déjà, Rodrigo montait à son tour sur le lit. Il s’agenouilla derrière elle, et tâtonna du gland entre ses fesses. Coincée par les trois queues, Esmeralda ne pouvait plus esquisser un seul mouvement.

Obligée de se soumettre à leurs caprices, elle sentit revenir la sourde excitation malsaine. Progressivement, la douleur dans son vagin s’atténuait. Elle se surprit à bouger, ondulant des hanches, tendant les fesses… Sans vraiment l’avoir voulu, elle fit entrer le gland de Rodrigo dans son anus.

La fine bite put s’y loger facilement. Le frottement de la queue lui brûlait le rectum. Les bords de son anus gonflaient ; elle poussa sur ses sphincters en geignant d’une voix plaintive. Le sexe de Rodrigo disparaissait entre ses fesses, ses couilles vinrent buter contre celle de son chef. Celui-ci, qui s’activait comme un forcené, cria des insanités :

— Pousse, salope, aide-moi ! Je veux te baiser jusqu’aux couilles !

— Qu’est-ce que son cul est serré, la vache ! s’extasia Rodrigo.

Les deux garçons soulevaient et abaissaient leurs fesses en ahanant. Prise comme dans un étau, la gamine tendait les reins, tout en tétant le gland de Juan du bout des lèvres. Elle suffoquait d’excitation sans cesser de pleurer sur son avilissement. Un plaisir abject l’entraînait à s’abandonner et à s’offrir davantage. Elle leur montrait qu’elle se refusait, mais en réalité, frétillait du cul sous les coups de queue. Elle pompait, s’enculait et se baisait toute seule, en cachant son plaisir.

— Je vous en prie… je ne veux pas… suffit…

Les trois garçons s’en donnaient à cœur joie sans chercher à la ménager, ni à se retenir. Un jet de sperme partit sur sa langue, suivi d’autres. Esmeralda recracha la bite de son cousin. La bouche pleine de sperme, elle s’écria :

— Je ne veux pas tomber enceinte !

Emerillo la rassura.

— T’inquiète, j’ai déjà joui ! Je peux me retenir encore longtemps !

Au même moment, elle reçut le sperme de Rodrigo dans le cul. Le menton barbouillé de traînées blanches, le cul graissé de sperme, elle vit les deux garçons permuter. Ecœurée, elle retrouva le goût de son cul en suçant le deuxième gland. Aussitôt, elle saliva, pendant que son cousin l’enculait. Les coups de queue d’Emerillo dans sa chatte lui firent regretter la taille du sexe de Juan qui coulissait dans son cul. C’est à peine si elle le sentait aller et venir dans son rectum inondé de sperme. Elle bougea les fesses comme si elle voulait se sauver. Mais le désir de ressentir de la jouissance dans son cul devint intenable. Comme s’il avait lu dans ses pensées, Emerillo retira la queue de Juan, en obligeant Esmeralda à se redresser. Sa bite sortit du vagin ; il ajusta son gland épais sur l’anus béant.

— Je t’avais dit que je te casserais le cul !

Avec un gémissement de plaisir, il enfonça sa bite tout au fond du rectum. Esmeralda sentit une douce brûlure enflammer les bords de son anneau. Elle dut se mordre la lèvre pour ne pas exprimer son plaisir. Personne n’y fit attention. Autour d’elle, ce n’étaient que cris et obscénités.

— Regardez, les mecs, j’encule cette chienne ! hurlait Emerillo, prêt à jouir sans plus pouvoir se retenir.

— Je vais lui décharger dans sa bouche, à cette pute, elle m’excite trop ! avertit Rodrigo.

Esmeralda laissa la main de son cousin guider la sienne sur sa queue. Elle le branlait contre ses fesses, tout en faisant coulisser la verge de Rodrigo dans sa bouche.

Les yeux brillants de larmes et de béatitude, elle donnait des coups de cul discrets, pour que la bite du chef disparaisse tout entière dans son anus. Au même moment, elle fut aspergée par le sperme des trois garçons. Les jets bouillonnaient dans son cul et sur ses reins ; des traînées laiteuses fusaient entre ses lèvres gonflées. Ses yeux se révulsèrent à l’approche de la jouissance. Cachée par ses boucles dégoulinantes de sueur, elle fit frétiller sa langue sur le frein. Ses halètements se perdirent.

L’excitation retomba en même temps que le silence. Encore pantelante, Esmeralda se rendit compte de ce qu’elle avait fait, comme si elle venait de se réveiller. D’un air hagard, elle découvrait la caravane, devenue un champ de bataille. Le corps couvert de sperme, elle se rhabilla sous les rires des gitans.

— Elle a encore le feu au cul ! s’exclama Rodrigo.

En riant, Emerillo informa Juan :

— Ta cousine est vraiment une salope qui cachait son jeu. Tu peux faire partie de la bande, à présent !

Esmeralda ne les regardait plus. Elle s’essuyait avec sa robe, sans comprendre comment elle avait pu prendre autant de plaisir. Elle désirait une douche, se coucher, tout oublier. Elle s’habilla et sortit à toute vitesse de la caravane.

A l’extérieur, la fraîcheur du soir lui fit du bien. Du parking, la cité ressemblait à un arbre de Noël dans la nuit. Esmeralda sécha ses larmes de la main, puis se hâta de rentrer.

CHAPITRE VII

CHIENNE OU CHATTE

Munie d’une lampe électrique, Martine Maurin cherchait son chemin à travers le dédale des caves de la tour Bleue. De chaque côté des couloirs qu’elle empruntait, il n’y avait que des portes en bois vermoulu, la plupart cassées. A l’intérieur, on ne trouvait pas grand-chose. Les habitants, las des vols répétés, n’y mettaient plus rien et n’y descendaient pas. Ces caves permettaient de passer d’un immeuble à l’autre sans avoir à sortir. Les jeunes de la cité en profitaient pour se rencontrer, ou pour squatter les réduits inoccupés.

Martine venait souvent dans ce lieu qui lui semblait magique et lui procurait d’étranges sensations. A seize ans, elle ne jouait plus à cache-cache. Dans un débarras abandonné, elle avait entreposé des matelas pour s’offrir aux garçons du quartier. Grande brune aux cheveux longs, elle possédait déjà un corps de femme aux formes opulentes. Elle avait appris à le mettre en valeur. Dans des tenues moulantes, elle attirait les adolescents encore naïfs. Leur côté fragile et influençable lui permettait de dominer avec facilité.

Certains, dans sa classe, lui vouaient une vraie vénération, au point qu’ils auraient fait n’importe quoi pour obtenir ses faveurs. Pourtant, ce soir, personne n’était au rendez-vous.

Martine continuait son chemin dans une odeur de moisi. Les murs gris ornés de graffitis défilaient dans la lueur de sa torche. Elle prenait soin d’éviter les tas de granulés rouges pour les rats, empilés dans chaque coin. A certains endroits, des débris de canettes de bière jonchaient le sol poussiéreux. Au détour d’un couloir, elle aperçut l’escalier qui menait au hall de son immeuble. Elle éteignit sa lampe et, dépitée d’avoir fait chou blanc, gravit les marches de béton.

Des pleurs dans le couloir lui firent prêter l’oreille. Martine plissa les paupières et, dans la pénombre, remarqua une forme assise sous les boîtes à lettres. Peu rassurée, elle s’approcha.

— Qui est là ?

Le visage blotti se releva, et elle découvrit Esmeralda, le visage rouge, les yeux larmoyants.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? questionna Martine, soulagée de reconnaître sa voisine.

Il arrivait que les clans utilisent le stratagème de la fille en pleurs. La personne visée baissait sa garde et se retrouvait encerclée par le reste de la bande, puis rouée de coups, parfois pour le plaisir. Rassurée, Martine s’assit à côté d’Esmeralda. D’un bras protecteur, elle entoura ses épaules. Incapable de parler, la gamine s’effondra dans ses bras. Aussitôt, une forte odeur de sperme lui monta au nez.

Pendant que la fille pleurait contre son épaule, elle réfléchissait dans le couloir à peine éclairé par les réverbères du dehors. Martine, perdue dans ses pensées, ne disait rien. Au bout d’un moment, elle se leva et appuya sur le minutier.

— Allez, viens me raconter ; après, ça ira mieux.

Avec attention, elle la prit par la taille et la reconduisit chez elle, tout en la consolant à voix basse :

— Arrête de chialer, les voisins vont t’entendre !

L’Espagnole se calma, laissant échapper quelques sanglots. Martine connaissait Esmeralda depuis son arrivée dans la cité. Les deux filles vivaient dans le même immeuble, étaient dans la même classe, mais n’avaient jamais tissé de liens d’amitié. Martine se doutait qu’Esmeralda était au courant de ses soirées avec les garçons dans les caves. La considérant comme une oie blanche, elle l’avait toujours évitée. L’odeur de transpiration qui émanait du corps d’Esmeralda, ajoutée à celle du sperme, la troublait. La gamine semblait plus détendue. Elle se blottit contre son blouson de cuir, comme pour chercher une protection.

« Même une fille ferait l’affaire pour me calmer, ce soir… » pensa Martine, tout en grimpant les marches. Discrètement, elle fit glisser ses longs cheveux noirs sur le visage d’Esmeralda, qui frissonna, mais ne dit rien.

Les deux filles écoutaient les bruits derrière les portes blindées. Elles n’avaient aucune envie que quelqu’un sorte et les surprenne serrées l’une contre l’autre. Elles ne songeaient pas à se séparer. Des sentiments confus d’émotion et de peur les étreignaient.

Devant la porte de son appartement, Esmeralda proposa timidement à Martine d’entrer prendre un verre. Celle-ci prit la direction des événements.

— Laisse, je m’occupe de tout. Va t’asseoir !

Les appartements étaient tous construits sur le même modèle. Martine n’eut aucun mal à trouver la cuisine. L’intérieur vétuste ne possédait pas de canapé. La gamine s’attabla dans la salle à manger, pendant que Martine sortait une bouteille de jus d’orange du frigo et deux verres du buffet branlant. Elle les remplit, puis s’installa à côté d’Esmeralda.

— Vas-y, bois, après, tu te sentiras mieux.

La gorge nouée, l’Espagnole avala avec difficulté, puis demanda avec son accent andalou :

— D’habitude, tu remontes plus tard ?

— Les garçons n’étaient pas là, répondit Martine.

— Tu sais… je me suis toujours demandé ce que tu faisais dans les caves ?

Martine n’hésita pas :

— Qu’est-ce que tu crois que je fais ? Je me fais troncher, pardi !

Choquée par le ton, Esmeralda sursauta. Sa réaction fit ricaner Martine.

— Allez, ne fais pas la prude, je suis sûre que tu le savais !

— Mais… ils sont plusieurs et tu es toute seule… bégaya la gamine.

— Et alors, on a plusieurs trous ! C’est fait pour s’en servir, non ?

Esmeralda n’osa plus rien dire. Martine entoura ses épaules de son bras, et l’odeur du sperme l’enveloppa. Sa voix devint chaude.

— Ne fais pas la timide, raconte-moi plutôt ce qui t’a mise dans cet état !

Esmeralda refusa en secouant ses cheveux bouclés. Ses yeux, rougis d’avoir trop pleuré, excitaient Martine, qui sut se montrer convaincante :

— Je t’ai pourtant dit ce que je faisais dans les caves. Tu ne me fais pas confiance ?

Après une hésitation, l’Espagnole posa ses conditions :

— Tu ne dois le dire à personne. Ce sera notre secret.

Martine promit. Elle rapprocha sa chaise et se serra contre la fille. Esmeralda raconta. Elle parlait de son pays et de sa solitude. Ses parents l’empêchaient de rencontrer des garçons, et ses copines se moquaient d’elle.

Pour ne pas recommencer comme en Espagne, elle avait décidé de suivre Armelle, Agnès et sa sœur. Martine n’en fut pas surprise. Pour obtenir une protection, les nouvelles acceptaient de subir le joug. Mise en confiance, Esmeralda lui révéla que pour lui prouver sa soumission, elle avait dû accepter qu’Attila lui épile le sexe. Ensuite, avec de l’anxiété dans la voix, elle dit ce qu’elle avait vécu dans la caravane d’Emerillo. Martine caressait les cheveux de la gamine en l’écoutant. Elle buvait ses paroles, les yeux brillants. Elle sentit son sexe s’humidifier lorsque Esmeralda, la joue sur son épaule, lui donna tous les détails.

— Ils te l’ont mise aussi dans le cul ! s’exclama Martine.

La gamine hocha la tête en répondant d’une voix plaintive :

— Dans tous les trous…

— Putain, ils t’ont fait la totale !

A la fin du récit, Martine lança d’une voix enrouée :

— C’est pour ça que tu pleurais ? J’aurais bien aimé être à ta place… moi, ce soir, je n’ai rien eu !

Esmeralda s’écria, outrée par sa réaction :

— Mais j’étais vierge !

— Et alors ? Il faut bien passer à la casserole ! Dis-moi plutôt s’ils avaient de grosses queues !

Voyant qu’elle ne répondait pas, Martine chuchota à son oreille :

— Allez, dis-moi comment ils étaient montés ! Ça m’excite.

La gamine avait oublié son chagrin. Le parfum des cheveux de Martine semblait la calmer. Elle respirait contre son cou, comme si elle réfléchissait ; du bout des lèvres, elle murmura :

— Il n’y avait que le sexe d’Emerillo qui était gros…

— C’est sûr, les autres sont des gamins ! précisa Martine. S’il se lavait plus souvent, ce salaud, je me le ferais bien !

Il restait à Martine à connaître la véritable nature d’Esmeralda. Elle appuya son nez sur sa joue, puis dans son cou, pour la renifler.

— Tu sens le foutre ! Tu sais que j’aime cette odeur ?

Esmeralda frissonna. Gênée, elle voulut se lever, mais se rassit en grimaçant. Martine enchaîna :

— Ils ont dû te défoncer, ces salauds. Laisse-moi voir, peut-être qu’ils t’ont déchirée…

La honte empêchait la gamine d’accepter, mais Martine sut se montrer persuasive.

— Si tu as des complications, tant pis pour toi ! Pense à ce que tu diras à tes parents pour leur expliquer !

Esmeralda se leva avec difficulté puis, le visage entre les mains, ne fit plus aucune objection. Pressée de la voir nue, Martine lui retira sa robe et ses sous-vêtements avec des gestes fébriles. La gamine se retrouva en sandalettes. Ses jambes tremblaient. Elle respirait l’odeur du sperme qui se répandait dans la pièce. Elle gémit :

— Je voudrais prendre une douche…

— Tais-toi, petite idiote ! souffla Martine.

Elle tomba à genoux à ses pieds, et inspecta les replis de chair. Par moments, son souffle s’accélérait entre les cuisses.

— Qu’est-ce que tu fais ? Tu es folle de me sentir comme ça ! s’écria Esmeralda.

— L’odeur me rend folle, répondit Martine. Je me sens chienne.

Malgré ses protestations, Esmeralda écartait les jambes et tendait son ventre. Martine saisit ses nymphes. Lisses et brunes, elles se froissaient entre ses doigts. Elle s’exclama :

— Ta chatoune imberbe est adorable ! Mais si tu veux voir les dégâts par toi-même, dis-moi où je peux trouver un miroir ?

Avec une petite voix, Esmeralda lui indiqua la salle de bains. Un miroir ovale était suspendu au-dessus du lavabo. Agenouillée aux pieds de l’Espagnole, Martine sépara les babines lisses à deux mains et le vagin ouvert se refléta dans la glace. Au milieu de l’entrée enflammée, des filaments blancs s’entrecroisaient sur les chairs rougies. Le clitoris sortit comme une bille nacrée. Martine ne se faisait plus d’illusions. Esmeralda était une petite hypocrite qui cachait bien son jeu. Elle lui lança :

— Tu mouilles, petite vicieuse ! Ça te plaît de te faire tripoter la chatte ?

— C’est pas vrai, murmura la gamine, tout émue.

Comme si elle ne pouvait plus le contrôler, son corps répondait le contraire. Elle avança le ventre en cambrant les reins. Elle fixait le reflet de sa vulve dans la glace. Martine comprit.

— C’est la première que tu vois ton trou grand ouvert, hein ? Ta membrane te gênait pour te branler, avoue !

Avec un petit sourire ennuyé, Esmeralda acquiesça.

— Maintenant, tu vas pouvoir enfoncer tes doigts tout au fond ! lança Martine.

La gamine eut un gloussement de gêne. Martine ne résista plus. Elle se jeta sur la chatte gluante de mouille et plaqua ses lèvres contre les nymphes. Esmeralda cria de surprise et de honte :

— Non ! Je suis toute sale…

Elle essaya de résister, mais Martine la tenait par les fesses. Elle gémit d’impuissance :

— Je t’en prie… je ne suis pas une gouine…

— Moi non plus, répondit Martine d’une voix étouffée.

Ses actes prouvaient le contraire. Sa langue lapait, léchait les recoins de la vulve, les parois enflammées. Elle se montrait affamée.

— D’habitude, je suis pire qu’une chienne, mais avec toi, je me sens chatte…

Elle s’arrêta de parler, la bouche pleine des chairs gluantes de la fille. Bientôt, elle n’émit plus que des bruits de succions et des soupirs. Il ne lui fallut pas beaucoup de temps pour nettoyer le vagin englué. C’est sous les regrets de l’Espagnole qu’elle se retira.

— Oh non, continue… ça me faisait du bien…

— Désolée… pour ça, il aurait fallu que ta moule soit pleine de sperme. Je préfère sucer une grosse queue bien dure. Pas toi ?

Esmeralda rougit, sans baisser les yeux. Elle avait changé sous ses coups de langue. Martine se doutait qu’ils avaient apaisé son irritation, mais avaient aussi réveillé ses sens. La gamine avait les joues écarlates et le regard flou. Elle osa lui dire :

— Tu n’as pas regardé mon derrière !

Avec un sourire narquois, Martine répondit :

— Tu veux que je te bouffe aussi le cul, vicieuse ? Après, tu me diras que tu n’es pas une gouine !

Avec une petite voix, Esmeralda sut se montrer alléchante :

— C’est parce qu’il doit y avoir du sperme dedans.

— Mais… c’est qu’elle veut me tenter, cette petite sale !

Martine était subjuguée. La gamine lui révélait sa véritable nature. Suffoquée d’excitation, elle l’injuria :

— Sale petite hypocrite ! Allez, tourne-toi… tu es trop belle pour que je refuse !

Esmeralda se pencha en avant et offrit ses fesses sans pudeur. Fascinée par ses rondeurs, Martine s’exclama :

— Putain, quel cul ! Montre-moi tout, tu m’excites…

L’Espagnole s’enhardit. Le menton sur son épaule, elle écarta à pleines mains la raie de son cul. En même temps, elle en profita pour jeter un coup d’œil au miroir. Son anus écarquillé était un cratère noir aux bords gonflés. Son attitude n’échappa pas à Martine.

— Tu aimes regarder tes trous, sale vicieuse ? Ne mens pas, ça se voit !

— Oui, ça m’excite, répondit Esmeralda, sans vergogne.

Comme pour le sexe, Martine plaqua son visage dans la raie des fesses poisseuse de sperme. Elle lapa comme une chatte et finit, telle une chienne, par lui enfoncer la pointe de sa langue dans l’anus. Contaminée par le vice de Martine, l’Espagnole poussa d’elle-même sur ses sphincters pour lui donner le sperme du fond de son cul. La bouche contre l’anneau dilaté, aux chairs molles, Martine déglutissait à grand bruit.

Sournoisement, elle glissa une main dans son jean et frotta sa fente mouillée. Haletante, elle souffla :

— Ça te plaît que je te suce le cul, salope ?

Seul le souffle rauque d’Esmeralda lui parvint. Martine comprenait que la gamine allait jouir, salement, comme dans la caravane d’Emerillo. En effet, la fille ne tarda pas à crier de bonheur, en remuant des fesses.

— Oui, ça me plaît, continue… c’est trop !

— Oui, ça me plaît, continue...

Martine fit frétiller sa langue à toute vitesse dans l’anus béant, tout en pinçant son clitoris entre deux doigts, pour la rejoindre dans l’orgasme. L’odeur était si forte à présent qu’elle avait l’impression de fondre. Les parfums du cul de la gamine la bouleversaient au point que sa jouissance trop longtemps attendue lui donna des frissons dans tout le corps. Elle se releva avec difficulté ; leurs regards se croisèrent, provoquant un malaise. D’une voix timide, Esmeralda lui proposa :

— Tu veux que je te lèche, moi aussi ?

Martine lui rappela qu’elle n’était pas lesbienne.

— Pour me lécher la chatte et le cul, tu attendras qu’ils soient remplis de sperme. Ensuite, tu me rendras dans la bouche ce que tu auras récupéré. D’accord, petite gouine ?

Fascinée par tant de perversité, Esmeralda hocha la tête. Les deux filles allèrent se rasseoir comme si rien ne venait de se passer. Au bout d’un silence, la gamine finit par avouer :

— Tu sais… si je pleurais dans le couloir, c’est parce que j’avais pris du plaisir.

— Je me doutais que tu avais pris ton pied, répondit Martine. Aucune fille ne peut résister à trois queues à la fois !

Esmeralda semblait toujours tracassée. Elle se rongeait les ongles, essayant de paraître naturelle.

— Qu’est-ce qu’il y a ? demanda Martine. Tu as peur que ton père l’apprenne ?

— Ce n’est pas de mon père que j’ai peur, rétorqua l’Espagnole nerveuse.

Elle révéla d’un trait :

— J’avais promis mon pucelage…

— Tu avais promis ton pucelage à un mec ? insista Martine. Dis-moi qui c’est, je dois le connaître !

La réponse de la gamine la fit tomber sur le cul.

— Armelle. Comment elle va réagir, quand elle le saura ?

Martine connaissait assez les filles de sa classe pour savoir ce qu’elles tramaient et avec qui elles fricotaient, mais de là à ce qu’Armelle dépucelle les nanas de son clan… Protectrice, Martine prit Esmeralda par les épaules.

— A présent, tu fais partie de ma bande. Si elle te cherche des noises, je lui déclare la guerre !

L’Espagnole eut un maigre sourire. Elle n’espérait pas grand-chose de la protection de Martine. Les deux filles se séparèrent en s’embrassant sur les joues, comme de simples camarades. Martine quitta l’appartement, sachant qu’Esmeralda aurait du mal à trouver le sommeil.

CHAPITRE VIII

LA TENTATION DE CATHY

L’air chaud dégageait une vapeur floue, qui montait du toit des immeubles. La cité Fontclaire vivait au ralenti. Dans la cour du lycée Frédéric-Mistral, les élèves n’échappaient pas à la torpeur qui accablait Marseille. Les filles avaient l’air plus excitées que d’habitude. Les vêtements collaient à leurs corps en sueur.

Adossée contre le mur du préau, Cathy observait Noria et Dalila du coin de l’œil. Maquillées outrageusement, vêtues de la même façon : jean moulant et blouson blanc satin ouvert sur la poitrine, elles ne portaient pas de sous-vêtements. Les deux filles discutaient à voix basse. A voir l’attitude de la Marocaine, il ne faisait aucun doute qu’elle faisait une scène à Noria. A un moment, elle éleva la voix, et Cathy put entendre :

— J’ai toujours fait ce que tu as voulu, mais tu ne peux pas m’obliger à faire ça !

Irritée, l’Algérienne répondit sur le même ton :

— Eh bien, va-t’en, j’en ai marre de tes jérémiades !

La fille partit, larmes aux yeux, sans oser regarder personne. Les élèves habitués aux esclandres n’en firent pas cas. Seules les bagarres les intéressaient.

Remarquant la présence de Cathy, Noria s’approcha d’un pas décidé.

— Tu as entendu ?

— Non, non… bégaya la jeune fille.

— Même si tu as écouté, ça ne fait rien…

Calmée, Noria la regardait comme si elle la découvrait. Cathy s’était maquillée en exagérant les traits et les couleurs. Avec son chemisier blanc et sa jupe plissée à carreaux, elle ressemblait à une gamine jouant à la pute. Ses longs cheveux noirs tombaient sur ses épaules. Elle releva timidement la tête et montra ses yeux noisette, brillants sous sa frange. Sans le vouloir vraiment, Cathy montrait à Noria sa soumission. Du bout des doigts, l’Algérienne caressa sa joue et lui dit à l’oreille :

— Tu veux remplacer Dalila ?

Avec un rire gêné, Cathy rougit. Elle hocha la tête en transpirant, puis répondit dans un murmure :

— Tu sais bien que oui…

Sans rien dire, Noria lui prit la main. Des gouttes de sueur dégoulinaient sur ses joues. Le cœur battant à toute vitesse, la jeune fille se laissa entraîner vers les toilettes. La main sur la poignée, Noria répéta à voix basse :

— Tu veux être ma lèche-cul ?

Honteuse, excitée, Cathy acquiesça en baissant les yeux :

— Oui, je le veux…

— Mieux que ça ! insista Noria.

Elle lui serrait la main. La douleur n’était pas forte, mais Cathy avait l’impression de sombrer. Ses forces l’abandonnaient. Elle lâcha dans un souffle :

— Je veux être ta lèche-cul…

— C’est bien, suis-moi !

La porte à peine fermée, Noria l’embrassa à pleine bouche, en la serrant contre elle. La langue de l’Algérienne fouillait entre ses dents. Une odeur d’urine régnait dans le réduit ; Cathy ne s’en souciait pas. Elle s’abandonnait en enroulant sa langue à celle de Noria. Sa salive se mélangeait au goût de tabac blond de la Beur, qui lui pelotait les fesses à travers sa jupe. Cathy entendait les voix du dehors dans le lointain. Toutes sortes de bruits parvenaient à travers les cloisons. Les toilettes s’ouvraient et se refermaient, les chasses d’eau se vidaient. Dans la cabine juste à côté de la leur, une fille entra. Cathy et Noria enlacées se figèrent. Dans un silence total, elles écoutaient les moindres sons, leurs bouches à quelques centimètres l’une de l’autre. Des bruits d’étoffes, suivis du sifflement caractéristique du jet d’urine dans le trou…

— Tu l’entends pisser, cette vache ? souffla Noria.

Cathy pouffa, mais Noria la fit taire en lui enfonçant sa langue dans la bouche. Les joues de Cathy s’empourprèrent. Transportée de bonheur, elle s’amollit en tendant le cul. Elle écarta les jambes, permettant à Noria de glisser la main entre ses cuisses.

L’excitation l’aidant, elle pétrit les fesses dures de Noria, par-dessus le jean moulant. A côté, la fille avait fini de se vider. Cathy l’entendit tirer la chasse et sortir.

— J’aurais cru qu’elle ne s’en irait jamais, dit-elle à voix basse.

Elle ouvrit le cul de l’Algérienne, qui cambra les reins. Noria tâtonnait de la main entre ses cuisses moites. Ses doigts se frayèrent un passage sous l’élastique du slip. Dès qu’ils atteignirent la fente mouillée, Cathy laissa échapper un râle en s’abandonnant.

— Ah, oui… touche-moi…

Ses genoux fléchirent ; la tête en arrière, elle cherchait l’air en haletant. C’était la première fois qu’une autre main que la sienne touchait son sexe. Noria cherchait dans ses poils. Elle déplissa les lèvres et trouva le clitoris. Aussitôt, le bouton gorgé de sang se dilata entre son pouce et son index. Des bouffées de chaleur montaient au visage de Cathy. Le corps dégoulinant de sueur, elle se crispa. Noria venait d’enfiler son majeur entre ses nymphes.

— Je t’en prie, ne va pas plus loin ! s’écria-t-elle à voix basse.

Sa respiration hachée montrait sa frustration. Le doigt butait contre son hymen ; elle savait que la fine membrane ne pourrait pas résister longtemps à l’incursion… le majeur se retira.

— C’est bon, garde-le, ton pucelage ! dit Noria. Maintenant, c’est à toi de me faire du bien !

Elle s’écarta de la jeune fille, qui ne put retenir un gémissement de dépit. Sans plus tarder, l’Algérienne dégrafa les pressions de son jean, souleva son blouson, et baissa son pantalon aux chevilles en écartant les cuisses. Elle s’exhibait.

— Regarde ma chatte, elle te plaît ?

La gorge nouée, Cathy observait la fente épilée, aux lèvres brunes, fripées, luisantes de mouille et de transpiration. Elle se pencha ; une odeur marine montait de l’entrecuisse échauffé. Sans plus tarder, l’Algérienne appuya sur sa nuque d’une main et, de l’autre, écarta ses lèvres à deux doigts. Incapable d’opposer la moindre résistance, Cathy dut s’accroupir devant la vulve lisse, dont l’intérieur nacré se tapissait de gouttelettes. Entre l’index et le majeur, le clitoris sortait comme une grosse bille. Les parois étirées montraient le minuscule trou noir d’où sortait l’urine. L’odeur acide envahit ses narines. Affolée, Cathy ne savait plus si elle devait lécher ou s’enfuir. D’une main ferme, Noria plaqua son visage contre son sexe. Remuant le bassin, elle chuchota :

— Lèche-moi bien, petite salope, tu m’excites trop !

— Lèche-moi bien, petite salope !

Les lèvres de la jeune fille n’étaient plus qu’à quelques centimètres du trou ouvert. Cathy tomba en avant, et sa bouche fut barbouillée de mouille. Les nymphes lisses se froissèrent contre ses lèvres, mais leur contact gluant lui fit serrer les dents. Noria râla de colère, en plaquant plus fort le visage de Cathy contre sa fente.

— Vas-tu me lécher le con, petite gouine !

Elle lui tira les cheveux et, sous la douleur, Cathy desserra les dents. Aussitôt, le jus poissa son menton, puis s’écoula sur sa langue. Ce fut comme une révélation. Elle ferma les yeux, sans plus écouter les invectives. Sombrant dans un plaisir abject, elle aspira le clitoris. Elle le suçait, le tétait comme si sa vie en dépendait. Prise de frénésie, elle se cramponna aux fesses dures, pour le mordiller voracement. L’odeur de mouille, qui l’avait rebutée, la grisait.

Elle se laissait aller sans retenue, avalant le flot onctueux qui se déversait dans sa gorge. Noria poussait des cris plaintifs, en se trémoussant. Jamais une fille ne l’avait fait jouir aussi vite. L’orgasme, trop rapide à son goût, l’avait laissée insatisfaite. Accroupie à ses pieds, les lèvres gonflées, Cathy ne comprenait pas.

— Merde, je voulais jouir pendant que tu me lécherais le cul ! dit Noria.

Des clameurs se firent entendre dans la cour. Plus prompte à réagir, Noria se rajusta, laissant la jeune fille affolée, accroupie entre ses jambes.

— Grouille-toi ! T’entends pas qu’il y a une bagarre ?

A regret, Cathy sortit des toilettes derrière Noria. Elle avait l’impression de sentir encore la chatte de l’Algérienne sur sa bouche.

La sonnerie retentissait, mais aucun élève ne bougeait. Attroupés dans la cour, ils formaient un cercle. Cathy n’en menait pas large. Elle suivit Noria, qui se frayait un passage pour voir ce qui se passait.

Armelle donnait une correction à Martine. Les poings de la grande blonde ne rataient pas le visage déjà tuméfié de la brune. Ses longs cheveux noirs voltigeaient sous chaque coup. Martine recula sans pouvoir riposter, et finit par tomber sur le dos, au milieu des cris des clans. Impuissante, elle cria sa rage :

— Tu n’es qu’un mec en jupon ! Une sale gouine !

Un coup de pied dans le ventre la fit taire. La voyant tousser, à moitié suffoquée, Armelle s’exclama :

— Tu craches ton venin, salope !

Martine ne pouvait répondre. A même le sol, elle cherchait sa respiration. Cathy comprit pourquoi les garçons de la bande de Martine n’intervenaient pas. Le clan des Gypsies les tenait en respect, en les menaçant de couteaux pointés entre les reins. Elle aperçut Esmeralda en pleurs à côté d’Emerillo. Sa lèvre saignait, sa joue avait un bleu. Le garçon observait le combat avec un sourire sadique.

Dans une bousculade, le principal, aidé de quelques pions, arriva à temps pour séparer les deux filles. Les élèves se dispersèrent en maugréant.

Cathy suivait Noria comme son ombre. En entrant dans les bâtiments, Dalila les rejoignit en courant. La Marocaine, essoufflée par sa course, s’excusa auprès de Noria sans faire cas de Cathy.

— Je te demande pardon… J’accepte ce que tu m’as demandé.

Noria esquissa un sourire. Cathy boudait en observant la Marocaine du coin de l’œil. Dalila eut les larmes aux yeux lorsqu’elle entendit l’Algérienne dire :

— C’est bon, je passerai te prendre ce soir !

Puis, Noria se ravisa :

— Au fait, tu es au courant de ce qui s’est passé ?

Cathy connaissait l’utilité de Dalila auprès de Noria. Elle était toujours au courant de tout. Celle-ci expliqua que les deux filles se battaient pour avoir Esmeralda dans leur bande ; finalement, aucune des deux ne l’avait eue. L’Espagnole avait préféré entrer dans le clan des Gypsies pour éviter que le conflit ne s’envenime. Tout bas, elle souffla à l’oreille de l’Algérienne :

— Attila a aussi des vues sur la nouvelle…

Cathy avait entendu. Un tressaillement parcourut son corps. Malgré son angoisse, elle sentit un sentiment de fierté l’envahir. Noria répondit sèchement :

— Je ne suis pas Martine. Avec moi, elle aura plus de mal ! Allez, pars, je te retrouve en classe !

Dalila s’exécuta mollement, comme si elle ne voulait pas que Noria reste seule avec Cathy. C’était son tour de bouder. Dès son départ, Noria tenta Cathy en lui proposant de sortir avec elle, le soir même. La jeune fille avait retrouvé le sourire, mais hésitait :

— Je ne pense pas que mes parents voudront…

— Allez, tu leur diras que tu vas bûcher chez une copine parce que tu as des cours à rattraper !

Une barrière était tombée, mais Cathy avait encore peur de sortir le soir.

— Il ne faut pas que ce soit trop loin… je ne veux pas rentrer trop tard… et qu’est-ce qu’on va faire avec Dalila ?

Noria la prit par l’épaule et lui parla tout bas en la serrant contre elle.

— Tu veux gagner du fric… beaucoup de fric ?

Cathy eut peur. Dans un éclair, elle comprit.

— Tu ne vas pas me demander de faire la pute ?

Noria se détacha de son corps, et la regarda dans les yeux en la saisissant par les épaules.

— Il ne s’agit pas de ça… ce que je fais, ça me regarde !

Elle lui jeta la vérité au visage : Dalila avait accepté de coucher avec un mec, juste pour lui faire plaisir. Cathy en était abasourdie. Noria se fit plus précise :

— Ecoute, avec toi, c’est pas pareil. Tu m’excites, j’ai envie de ton corps ailleurs qu’aux chiottes. Viens avec nous, on profitera de l’appart de mon copain quand le type aura fini avec Dalila. Il te donnera de l’argent si tu le regardes faire. C’est un vieux vicieux, mais tu ne risques rien.

Cathy baissa la tête. Elle ne pouvait plus soutenir le regard de l’Algérienne. Celle-ci la serra de nouveau contre elle.

— Avec ce fric, tu pourras te payer des fringues comme les miennes, et en plus, je te ferai jouir.

L’offre séduisit Cathy.

— A condition que le type ne me touche pas !

— Ne t’inquiète pas, il n’y a que moi qui te toucherai !

Puis, elle ajouta dans un souffle :

— Je vais te bouffer la moule et le cul, comme jamais je ne l’ai fait à une fille.

A ces mots, Cathy devint toute molle. Elle sentit sa chatte s’ouvrir comme une huître ; la mouille inondait sa culotte. Le sang au visage, elle succomba.

— C’est d’accord… je viendrai…

— Super, je viendrai te chercher après le repas !

Cathy la suivit dans le couloir ; ses jambes flageolaient. « Où suis-je allée me fourrer ? » pensait-elle. Mais elle avait trop envie de jouir avec Noria.

Quand les deux filles entrèrent en classe, le cours avait déjà commencé. La prof de français se garda bien de faire de reproche à Noria. Du coup, Cathy profitait de la protection de l’Algérienne. D’un rapide coup d’œil à la salle, elle vit que Martine et Esmeralda étaient absentes. « Sûrement à l’infirmerie », songea Cathy. Armelle serrait les dents sur sa chaise ; elle jetait des regards furieux à Emerillo, qui la narguait en silence. Personne ne disait mot, comme si tous écoutaient la leçon. Dans la chaleur moite, l’air semblait chargé d’électricité. Un rien aurait pu déclencher un drame. Cathy sentait une sourde angoisse monter. La cité lui donnait l’impression de se refermer sur ses habitants.

La nuit tombait. Les réverbères et les lumières aux fenêtres commençaient à illuminer l’obscurité naissante. Déjà, chaque bande du quartier se regroupait sur son territoire. Accoudée au balcon, Cathy observait la cité, plus angoissée que d’habitude. Elle se demandait si les deux sœurs n’étaient pas déjà dans leur chambre à se gouiner. Ce soir, elle ne les verrait pas, « et réciproquement », pensa-t-elle. A présent, plus personne n’était dupe du manège de l’autre. Depuis quelque temps, la chaleur aidant, les deux filles s’exhibaient devant leur fenêtre ouverte, pour que Cathy ne perde pas une miette du spectacle. A son tour, la jeune fille ne leur cachait plus qu’elle se masturbait en les épiant.

Cathy revint à la réalité. Elle n’avait presque rien mangé, avec l’espoir qu’au dernier moment, ses parents refuseraient de la laisser sortir. Mais ils étaient trop contents qu’elle ait enfin une amie. Elle aperçut Noria venant de l’immeuble d’en face. Elle se posta devant son couloir et alluma une cigarette.

L’angoisse de Cathy disparut, pour laisser place à l’excitation. Le désir violent qu’elle éprouvait pour cette fille lui faisait tout oublier. Elle s’empressa de quitter l’appartement, en promettant à ses parents de ne pas rentrer trop tard. Son frère Jérôme cria qu’il voulait venir, mais sa mère l’envoya se coucher. Les pleurs du petit se perdirent dans l’escalier quand la porte se referma.

En sortant du bâtiment, Cathy vit que Noria n’avait pas bougé. Elle l’attendait, fumant sa cigarette, adossée contre le mur, comme une pute. Le cœur de Cathy se mit à battre. Elle se figea, mais la tentation était trop forte. Irrésistiblement attirée par l’Algérienne, elle traversa la rue en courant.

CHAPITRE IX

DANS LES GRIFFES DE NORIA

L’avenue qui descendait vers le dépôt de bus était plongée dans l’ombre du feuillage des platanes. Ils bordaient le trottoir, empêchant les réverbères d’éclairer les trois filles. Seul le claquement de leurs talons résonnait dans la nuit.

Noria marchait d’un pas décidé. Jamais les voyous des clans du voisinage ne se seraient permis de l’ennuyer. A sa droite, elle pouvait ressentir la peur de Dalila, qui allait coucher avec le premier homme de sa vie. A sa gauche, elle devinait l’angoisse de Cathy qui sortait la nuit pour la première fois. Les deux filles se serraient contre elle avec appréhension. Au dépôt, elles grimpèrent dans le bus. A cette heure tardive, elles étaient seules et allèrent s’asseoir dans le fond. Cathy souffla à l’oreille de Noria :

— Il y aura encore des bus pour rentrer ?

L’Algérienne répondit d’une voix blasée :

— Sinon on prendra un taxi !

Noria était habituée à la liberté depuis longtemps. Sous la protection de Mouloud, ses parents la laissaient faire ce qu’elle voulait. Elle connaissait toutes les rues de Marseille, et avait la sagesse de ne pas s’aventurer dans les quartiers qu’elle ne devait pas fréquenter. Elle savait que Mouloud ne pourrait pas la protéger partout. Le chauffeur démarra et le bus quitta la cité.

L’angoisse des deux filles s’apaisa. Le regard émerveillé, elles fixaient les rues illuminées et les nombreux passants. Elles oubliaient pourquoi elles étaient sorties si tard. Noria le sentait, et savait se montrer rassurante tout en gardant son autorité.

— Après, on ira boire un verre dans un pub que je connais.

Cathy intervint, étonnée :

— Mais nous sommes mineures !

— Personne ne te demandera tes papiers quand tu es avec moi, je sais ce que je fais.

Dans son coin, Dalila ne disait rien. Elle se bornait à contempler les rues de Marseille, pour oublier la cité. Quelques personnes venaient de monter dans le bus. Un homme en complet gris, âgé d’une cinquantaine d’années, était resté debout malgré les places libres. Une main au-dessus de sa tête pour tenir la poignée, il observait les filles.

Maquillées à outrance, Dalila et Noria avaient revêtu la même tenue. Un ensemble jean, dont la veste à moitié déboutonnée laissait apercevoir le sillon des seins. Seule Cathy, avec son jean et son pull, pouvait passer pour une baba cool, mais il y avait son maquillage exagéré. Comme Dalila, elle avait baissé la tête pour éviter le regard de l’homme, qui les détaillait ouvertement. En revanche, Noria n’hésitait pas à le fixer, presque à le narguer. Finalement, le type baissa les yeux et alla s’asseoir, pour ne plus avoir à soutenir le sourire narquois de l’Algérienne. Après sa victoire, Noria sentit les filles se blottir contre elle, pour quémander sa protection. Quelques minutes plus tard, elles sortaient du bus, surprises que le type descende au même arrêt.

Leur étonnement fit place à de la crainte quand il leur emboîta le pas. Noria chuchotait tout bas, pour rassurer les filles :

— S’il nous emmerde, je lui flanque un coup de pied dans les couilles.

Elles continuèrent leur chemin, et entrèrent dans un parc avec des petits immeubles de quatre étages, entourés de jardins fleuris. Dans le calme de la nuit tiède, les lieux étaient déserts. La présence de l’homme se faisait inquiétante. Cette fois, c’en était trop pour Noria. Elle se retourna.

— Dites, vous allez nous suivre encore longtemps ?

Le type, décontenancé, bégaya :

— Mais… mais non ! Je… je vais juste au bâtiment F.

— Au troisième étage, peut-être ? répondit Noria d’une voix assurée.

Il répondit par l’affirmative, avalant sa salive avec difficulté. Noria venait de comprendre que c’était le client que Mouloud lui avait envoyé. L’effet de surprise passé, l’atmosphère se détendit. A l’aise dans son rôle de rabatteuse, Noria présenta les deux filles en précisant à l’homme qu’il n’aurait que Dalila. Puis tous ensemble prirent une allée de gravier entre deux pelouses et entrèrent dans l’un des nombreux immeubles de la résidence.

Le couloir et les marches contrastaient avec les bâtiments de la cité. Dalila et Cathy semblaient perdues sans leurs repères de Fontclaire. Noria ne s’attardait pas sur la propreté. Elle avait appris de Mouloud que le type aimait les femmes-enfants. A la lumière du hall, elle l’étudiait, essayant de saisir ses désirs secrets.

Son fantasme, lourd à porter, se voyait dans ses yeux de chien battu, cachés par d’épais sourcils. Une calvitie s’annonçait au milieu du crâne, qu’il essayait de masquer en ramenant ses cheveux grisonnants en arrière. Noria passa devant pour montrer le chemin. A présent que l’homme savait qu’il aurait Dalila, il montait l’escalier derrière elle, sans détacher son regard du petit cul moulé dans le jean. Cathy fermait la marche, tête baissée.

Devant la porte du studio de Mouloud, Noria ressentit l’appréhension des filles, et aussi l’excitation du type. Livrer Dalila à un homme, sous les yeux de Cathy, la comblait.

Habituée des lieux, Noria appuya sur l’interrupteur. La lumière d’un grand néon fixé au plafond découvrit une grande pièce avec un coin-cuisine à l’américaine. Une odeur de renfermé prouvait que le studio, pourtant coquet, n’avait pas été utilisé les derniers temps. Devant une baie vitrée, deux fauteuils de cuir blanc faisaient face à une banquette convertible. Le dossier poussé contre le mur était rabattu pour faire un grand lit. L’espace restreint de la pièce imposait une promiscuité entre les occupants. Dalila regardait Cathy et l’Algérienne d’un air terrorisé, comme si elle cherchait leur aide. Le type n’avait d’yeux que pour la gamine. Cathy détourna lâchement la tête.

Noria devait mener les opérations. Elle invita l’homme à prendre place et lui proposa un verre. Le type acquiesça en s’asseyant timidement sur l’un des fauteuils face au lit.

En parfaite maîtresse de maison, Noria lui servit un whisky dans un grand verre, puis en offrit aux deux filles. Devant leur hésitation, elle s’exclama :

— Buvez, ça vous détendra !

Dalila et Cathy, restées debout, obéirent en avalant une grande gorgée. Leur grimace fit sourire Noria. Elle s’installa sur un accoudoir du canapé et demanda au type :

— Voulez-vous quelque chose de spécial ?

L’homme semblait intimidé par son assurance. Elle précisa, pour le mettre à l’aise :

— Vous pouvez demander ce que vous voulez, je vous dirai si c’est possible.

L’homme jeta un coup d’œil aux deux filles. Debout, elles posaient à peine les lèvres sur leur verre, pour prendre une gorgée de temps à autre, en baissant les yeux. Pour se donner du courage, le type avala une rasade, et répondit d’une voix enrouée :

— J’aimerais que tes deux copines se mettent à poil et qu’elles me montrent tout.

Noria s’exclama sur un ton autoritaire :

— Vous avez entendu ? Allez foutez-vous à poil, nous n’avons pas toute la nuit !

Dalila posa son verre par terre et s’exécuta la mort dans l’âme. Noria savourait son rôle. Il y avait seulement deux ans, Mouloud lui faisait subir le même sort. A son tour, à présent, de débaucher les filles ! Ce qui l’excitait le plus était de savoir que Dalila, vraie lesbienne, avait horreur des hommes. La voir se soumettre pour conserver ses faveurs augmentait son plaisir. En revanche, Cathy restait figée. Noria, inflexible, la menaça :

— Tu te dépêches d’obéir, ou c’est toi qui passes à la casserole !

Les habits de la Marocaine jonchaient déjà le sol. Bientôt, il ne lui resta que son string et son soutien-gorge. Les balconnets de satin rouge accentuaient la couleur mate de sa peau. Désolée, elle secoua la tête ; des mèches noires tombèrent sur ses yeux larmoyants. Ses lèvres formèrent une moue, puis elle se déshabilla.

Cathy vida le fond de son verre. Elle le posa à ses pieds, puis commença à ôter son pull. Le type avala d’un trait son whisky, les yeux exorbités. Dalila, déjà nue, fixait Cathy du coin de l’œil. Les mains derrière le dos, elle attendait qu’elle termine de se déshabiller. Celle-ci faisait traîner, n’arrivant pas à se résoudre à ôter ses sous-vêtements. Excédée, Noria se leva. Elle prit Cathy par l’épaule et l’approcha de l’homme.

— Celle-là, elle vous plaît ?

Incapable de parler, il hocha la tête. L’Algérienne serrait Cathy contre sa hanche, pour l’empêcher de s’enfuir. La fille se raidit quand la main de Noria remonta dans son dos et dégrafa l’attache du soutien-gorge. Les seins nus de Cathy ballottèrent avant de s’immobiliser, faisant rougir de honte la jeune fille. Noria enchaîna d’une voix enjôleuse :

— Vous voulez la voir nue, elle aussi ? C’est plus cher !

Le type bégaya :

— Com… combien ?

— Cent francs de plus !

L’homme accepta sans chercher à marchander. Les fesses au bord du fauteuil, il semblait prêt à bondir sur les deux filles. Noria ôta le slip de Cathy, qui geignait sans oser se défendre. La gêne se lisait sur son visage. Elle chuchota :

— Tu m’avais promis qu’il ne me toucherait pas…

Avec un sourire sadique, l’Algérienne lui répondit sur le même ton :

— Je t’avais dit que tu allais gagner du fric. Crois-moi, tu vas en gagner… sans que ses mains se posent sur toi.

Nue devant l’homme, comme Dalila, Cathy ne discutait plus. Noria poussa les filles contre le bord de la banquette.

— Allez, montrez-lui vos trous de putes !

Gênées, Dalila et Cathy, côte à côte, essayaient de masquer leurs seins et leur sexe. Noria finit par s’énerver.

— Bon sang, il faut que je m’occupe de tout !

L’une après l’autre, elle leur fit écarter les jambes, puis plaça les mains de chaque côté du sexe. Sans écouter leurs gémissements, elle appuya sur leurs épaules pour les obliger à plier les genoux. Incapables de se rebeller, les deux filles s’exécutèrent en se lamentant.

— Mon Dieu, quelle honte… marmonna Cathy.

La position ouvrait les fentes avec une indécence totale. Dans les poils noirs et frisés, le clitoris de Cathy formait un gros bouton rouge. Entre les chairs lisses, celui de Dalila était bien plus gonflé. Excitée, Noria donnait ses directives :

— Ouvrez-vous mieux que ça, salopes ! Branlez-vous !

Le regard embué par les larmes et l’alcool, Cathy et Dalila cambrèrent les reins, puis avancèrent le ventre. A deux doigts, elle séparèrent leurs nymphes, et astiquèrent leur clitoris. Irritée par leur attitude maladroite, Noria les menaça :

— Branlez-vous mieux que ça, ou je lui dis de vous enculer !

Les deux filles apeurées s’exécutèrent. Chacune faisait rouler mollement son bourgeon sous ses doigts, tout en offrant la vision du sexe ouvert. Les yeux fermés, les dents serrées, elles poussaient des cris plaintifs. Les pointes de leurs seins s’érigeaient au milieu de leurs larges aréoles.

La bouteille de whisky à la main, Noria passait de l’une à l’autre. Elle les obligeait à avaler de grandes gorgées au goulot, en leur pinçant le nez. La tête renversée, les deux filles contraintes de boire toussaient sous la brûlure.

Sans trop savoir ce qu’elles faisaient, elles agitaient leurs doigts, s’ouvrant toujours plus. Bientôt, une mouille fluide dégoulina de leurs lèvres écartées, pour s’écouler entre leurs petites fesses. Elles ahanaient, en se tortillant sur place, et susurrant des mots sans suite, la main entre les cuisses. Voyant qu’elle n’avait plus besoin de les soûler, Noria arrêta de verser le whisky. Elle ordonna :

— Montrez-nous votre cul, petites putes !

Grisées par le plaisir et par l’alcool, les deux filles avaient oublié leur pudeur. Elles s’exhibèrent sans se faire prier. Le dos tourné, le corps plié en deux, elles se déhanchaient en gloussant, tout en se branlant par-dessous. Noria jeta un coup d’œil au type, qui ne perdait rien du spectacle.

— Ecartez vos fesses, les filles, que l’on voit votre trou du cul !

Ensemble, elles séparèrent leurs fesses à pleines mains. Noria connaissait bien l’anus de Dalila. Froncé, dilaté de nombreuses fois par ses doigts, il s’ouvrait avec facilité. Elle préféra s’attarder sur celui de Cathy. Rose et plissé, l’anneau avait des difficultés à s’épanouir. Elle encouragea la jeune fille :

— Ton trou du cul est adorable, mais pousse si tu veux qu’on en profite !

La fille gloussa. Ses sphincters gonflèrent, et un collier de chair rouge sortit des bords. Elle entendit le type dire :

— J’aimerais les enculer !

— Désolé, mais c’était pas prévu avec Mouloud ! répondit Noria. Par contre, elles peuvent se gouiner devant toi, pour deux cents balles de plus.

L’homme accepta. Il attendit que Noria installe les deux filles sur la banquette. Ivres, elles s’exécutaient en pouffant, le visage rouge, le corps en sueur. De fortes odeurs de mouille parfumaient le studio.

Noria disposa Cathy sur le dos et demanda à Dalila d’enjamber son visage pour se placer tête-bêche au-dessus d’elle. A quatre pattes, la Marocaine baissa ses fesses. Sa fente ne tarda pas à se poser sur la bouche de Cathy. Celle-ci, les yeux grands ouverts sur les chairs glabres, haletait.

— Prépare cette gouine comme il faut ! lui dit Noria. Je veux que sa moule soit aussi baveuse que la tienne quand elle se fera défoncer !

« Défoncer ». Le mot fit sursauter les deux filles. Dalila baissa les yeux en direction du compas écarté des cuisses de Cathy. Devant leur hésitation, Noria saisit le clitoris de cette dernière entre son pouce et son index, et le pinça. Elle lui susurra :

— Tu veux que la bite du type s’enfonce dans ta chatte ?

Cathy releva la nuque, et s’empressa d’agiter sa langue entre les lèvres brunes et fripées qui pendaient au-dessus de son nez. Les nymphes lisses frétillaient contre sa bouche, et une onctueuse humidité poissait son menton. Le bout de sa langue rose bougeait à toute vitesse entre ses dents. Dalila retint un gémissement pour ne pas montrer à l’homme le plaisir qu’elle prenait. Noria observait la scène avec autant d’intérêt que le type. Celui-ci se leva pour scruter de plus près l’anus de la Marocaine. Il transpirait à grosses gouttes. L’Algérienne prit un ton ironique :

— Alors, on n’en peut plus ? Il serait temps de la sortir avant de décharger tout seul !

Comme s’il n’attendait que ça, le type défit sa braguette, sans cesser de fixer le petit cul de Dalila. Celle-ci semblait avoir oublié sa présence. Elle ondulait des hanches en gémissant. Les coups de langue de Cathy sur son clitoris l’obligeaient à s’abandonner. Son anus se dilata quand elle avança le ventre pour aller à la rencontre de la langue. Cathy, non plus, ne pensait plus qu’on l’observait. Emportée par son excitation, elle léchait, avalait la mouille, en crispant les mains sur les cuisses de la Marocaine. Les jambes largement écartées, les genoux fléchis de manière que ses talons reposent sur le lit, elle offrait la vision de son vagin et de son anus.

Le sexe dressé, l’homme allait de l’une à l’autre, les yeux sur les orifices. Sa bite noueuse tressautait au-dessus de ses lourdes couilles.

Malgré son désir de participer, Noria restait en retrait. Elle savait qu’elle devait garder son contrôle pour diriger les ébats. L’homme en sueur se déshabilla derrière la Marocaine. Il écarta une fesse et pointa son gland épais contre la fente brune. Aussitôt, comme si elle s’était brûlée, Cathy retira sa langue du vagin englué de mouille. Un frisson parcourut son corps, quand les couilles velues du type se posèrent sur son front. La tige se tendit vers le nombril ; il dut la replacer contre la vulve humide de salive et de mouille. Les deux filles, figées, laissaient entendre leur respiration saccadée.

L’homme enfonça son sexe entre les nymphes lisses de Dalila. Dans un minuscule craquement, l’hymen céda sous la pression. Surprise, la Marocaine s’affala sous la poussée, dans un cri qui se répercuta entre les murs. Elle avait les seins écrasés contre le ventre de Cathy, le cul en l’air, la joue contre le drap ; son visage traduisait la douleur. Noria mouilla de plus belle en s’exclamant :

— Allez-y, dépucelez cette pute ! Faites-la jouir !

Le souffle coupé, grimaçant de souffrance, Dalila pleurait, mais sans se dérober. Elle offrait sa chatte au gros piston qui coulissait dans ses chairs meurtries. Les coups de queue la pénétraient. Soumise, elle regardait Noria, une lueur d’amour dans les yeux. Sans le dire, elle lui offrait sa souffrance. L’Algérienne lui caressa la joue, puis se posta derrière le type pour voir les dégâts.

Cathy tremblait, à moitié suffoquée. Les couilles du type ballottaient en effleurant son visage à chaque va-et-vient. Un filet de sang coulait sur la cuisse de la Marocaine, et les parois de son vagin étaient devenues rouges comme de la viande crue. Chaque fois que le gland ressortait, on voyait l’intérieur du trou. La bite allait librement. A chaque passage, elle rejetait un flot de mouille, qui éclaboussait la bouche de Cathy. Celle-ci avait les lèvres luisantes du plaisir de la Marocaine, qui ne souffrait plus.

Hypnotisée par la queue au-dessus de son nez, Cathy sortit la langue pour lécher ses lèvres inondées de mouille. Noria en profita pour glisser la main entre les jambes de l’homme et lui malaxer les couilles. Aussitôt, ce dernier cessa tout mouvement.

— Putain, tu vas me faire jouir… arrête…

Dalila se crispa en l’entendant. Elle s’écria :

— Non, je ne veux pas tomber enceinte ! Dis-lui qu’il se retire !

Noria changea de ton :

— Vous avez compris ? Il vaux mieux sortir de là, sinon je vous les écrase !

Partagé entre le plaisir et la peur, l’homme ne savait plus que faire. Il suppliait comme un gamin :

— Ne me faites pas mal… Laissez-moi jouir !

Noria précisa :

— Cinq cents balles… et tu peux décharger dans la bouche de ma copine !

L’homme était prêt à tout accepter pour libérer son sperme.

— Oui, oui, tout ce que tu veux !

Il retira sa queue gluante, et badigeonna avec son gland les lèvres de Cathy. Celle-ci, le regard affolé, ne put faire autrement que de recevoir la grosse tige, luisante du plaisir de Dalila. L’homme la lui plongea dans la bouche qui, par réflexe, s’ouvrit pour chercher de l’air. Coincée sous Dalila, Cathy ne put même pas esquisser un geste de défense. La tête renversée au bord du lit, les yeux exorbités, les joues gonflées par l’énorme queue, elle poussa un gémissement de protestation. Elle sanglotait, la bouche pleine du paquet de viande dure. Sans l’écouter, l’homme se branlait entre ses dents en haletant. Les mains cramponnées aux hanches de la Marocaine, il donnait de rapides coups de reins, enfonçant sa queue au fond de la gorge de Cathy.

Les yeux brillants, Noria continuait à pétrir les grosses couilles. Le type se raidit dans un râle. Sa bite s’agita de soubresauts, puis lança un jus épais, dont le trop-plein déborda du coin des lèvres de la fille. Celle-ci recracha en toussant.

Noria lâcha les couilles du client. Elle observait la réaction de Dalila. Celle-ci, à quatre pattes, n’avait pas bougé. Noria était satisfaite. Les deux filles n’avaient plus de raison d’être jalouses l’une de l’autre.

Haletant, l’homme se branlait.

Calmé, l’homme se rhabilla, mais Noria veillait. Elle lui demanda de payer le supplément avant de partir. Le type connaissait la réputation de Mouloud et régla sans rechigner. Il s’en alla, laissant les filles seules dans l’appartement.

Noria jeta six billets de cent francs sur le lit. Cathy s’en empara puis, tout en s’essuyant la bouche du coin du drap, observa Dalila. La Marocaine empochait avec joie la coquette somme. Noria s’aperçut de l’intérêt de Cathy.

— Si tu veux en gagner encore autant, tu sais ce qu’il te reste à faire !

L’autre baissa la tête, prise en faute. L’Algérienne n’insista pas. Elle se déshabilla à son tour et vint rejoindre les deux filles.

— Maintenant, vous allez calmer le feu que vous m’avez allumé, mes petites putes ! Allez, lèche-cul, fais ton boulot !

Soumise, Dalila s’exécuta en écartant les fesses de Noria à deux mains. Elle enfonça le bout de sa langue dans l’anus. En silence, Cathy s’agenouilla devant l’Algérienne puis, avec deux doigts de chaque main, sépara les nymphes glabres et aspira le clitoris. Domptée, elle suçotait la bille nacrée en fermant les yeux. Les jambes écartées, Noria offrait son vagin et son anus en gémissant de plaisir. Les deux filles à ses pieds semblaient avoir oublié ce qu’elles venaient de vivre. Elles faisaient rouler leur clitoris d’un doigt fébrile ; en même temps, chacune enfonçait sa langue dans l’orifice qui s’ouvrait pour elle. L’odeur de la mouille avait remplacé celle du sperme.

Les filles s’étaient transformées en furies avides de plaisir. Dans le studio, on n’entendait que cris et obscénités.

— Léchez-moi bien, mes petites gouines ! N’est-ce pas que vous êtes des gouines ? interrogeait Noria, d’une voix rauque.

— Oui, oui, je suis une gouine ! Ta gouine… soufflait Dalila contre ses fesses.

Noria n’eut pas besoin de répéter sa question à Cathy. Celle-ci murmurait, tout en lui léchant la chatte :

— Je suis une gouine… je suis une gouine…

L’Algérienne ne put retenir sa jouissance plus longtemps. Elle déversa un flot de mouille dans la bouche de Cathy, qui l’avala avec ferveur. L’orgasme de Noria, trop longtemps contenu, fut si fort qu’elle laissa échapper un jet d’urine avec un pet. Les deux filles agitèrent plus vite leurs doigts sur leur bourgeon, et jouirent à leur tour, sans qu’aucune ne cesse de sucer avec dévotion l’anus et le con de Noria.

Plus tard, apaisée, Noria décida de quitter le studio pour emmener les deux filles dans un pub. Attablées, elles ressemblaient à trois amies qui plaisantaient. Personne n’aurait pu se douter de ce qu’elles venaient de faire.

Dans le bus qui les ramenait à Fontclaire, Dalila somnolait, la joue contre l’épaule de l’Algérienne. Cathy chuchota à l’oreille de Noria :

— Tu m’avais promis que tu me lècherais…

L’Algérienne l’interrompit en parlant à voix basse pour que Dalila n’entende pas.

— Je me rappelle bien, mais il faut que nous soyons seules, toutes les deux. En plus, j’ajoute une autre condition : ça se fera quand tu ne seras plus vierge !

— Et qui va me dépuceler ? interrogea Cathy d’une petite voix.

— Je pense que mon copain va se faire une joie de s’en occuper !

Cathy pâlit. Au bout de quelques secondes de silence, elle revint à la charge, en demandant d’une voix timide :

— Il… il en a une grosse ? Comme le type ?

Noria éclata de rire. Un rire fou, qui la fit s’exclamer :

— Bien plus !

Cathy se réfugia dans ses pensées. Dalila venait de se réveiller, elle boudait, ne comprenant pas ce qui s’était passé. Le bus s’arrêta au terminus, ce qui coupa court aux questions. Les trois filles descendirent. La cité se dressait de nouveau devant elles.

Le jour allait se lever ; déjà, les premiers ouvriers partaient travailler. En bleu de chauffe, ils observaient les trois filles au visage défait. Leur regard exprimait l’étonnement ; les plus âgés prenaient un air désolé. Noria n’en fit pas cas : elle les méprisait. Ces types pouvaient dire ce qu’ils voulaient. Elles savaient qu’ils auraient payé cher pour l’avoir dans leur lit. Les deux filles se serraient contre elle.

CHAPITRE X

L’AFFRONT DES DEUX SŒURS

Comme chaque soir, Agnès et Véronique se postèrent à la fenêtre de leur chambre. Elles s’exhibaient nues dès la nuit tombée. A la lueur de leur lampe de chevet, elles attendaient que Cathy vienne les épier.

— Tu crois qu’elle viendra ? demanda Véronique.

Agnès palpa le cul de sa sœur.

— Bien sûr, Noria m’a dit qu’elle n’avait rien prévu pour elle, cette nuit.

Véronique cambra les reins pour s’offrir aux doigts dans la raie de son cul.

— J’en ai marre d’attendre ! Je suis déjà toute mouillée entre les cuisses.

Sa sœur colla sa hanche contre la sienne et lui enfila un index dans l’anus, en pouffant à son oreille :

— Tiens, vicieuse, ça te fera patienter. Tu n’avais qu’à venir avec moi dans les toilettes, cet après-midi !

Véronique tendit son cul, tête en arrière. Elle poussa un soupir de satisfaction, puis chuchota :

— Salope, je te cherchais partout, tu étais avec Noria ?

Elle poussa sur ses sphincters pour que le doigt glisse plus loin dans son anus, et reprit devant le silence de sa sœur :

— Si Armelle apprend que tu t’es gouinée avec Noria, ça va chier. Je ne veux pas avoir à faire à elle.

— Attila n’est qu’une gouine ! répondit son aînée, sur un ton excédé. Avec Noria, on pourrait se payer aussi des mecs… des vrais !

Voyant que sa sœur n’appréciait pas, Agnès se calma. Puis, avec un air songeur, elle plaqua son ventre contre le sien. La bouche à quelques centimètres de la sienne, Véronique répliqua en se moquant :

— Nous ne sommes pas des gouines, peut-être ?

— Pas des vraies, en tout cas ! Tu n’aimerais pas une bite dans le cul, à la place de mon doigt, en ce moment ?

Agnès crocheta de l’index les bords de l’anus et rajouta le majeur. Sa sœur écarquillait les yeux d’approbation.

— Je suis sûre que notre père aimerait bien y mettre la sienne.

— C’est ça qui t’exciterait, petite salope ! Tu voudrais que papa t’encule ?

Les joues rouges d’excitation, Véronique chuchota :

— Tais-toi… il va nous entendre…

— Et alors, ce salaud se branle en nous matant derrière la cloison ! Allez, réponds ! dit-elle tout haut.

Véronique lui donna ses fesses. Elle gonfla les bords de son anneau assoupli par la mouille et la sueur, puis avoua en haletant :

— Oui… j’ai envie qu’il m’encule ! Il est tellement vicieux qu’il nous apprendrait pleins de choses… tu ne crois pas ?

Agnès acquiesça en rajoutant un troisième doigt dans le cul. Elle appuya sur la nuque de sa sœur pour l’obliger à se pencher, et elle observa le trou rose étoilé. Les stries se creusaient sous les doigts. Elle cracha dans la raie. Le filet de salive glissa entre les fesses, lubrifiant l’anus et les doigts. Elle enfila son auriculaire. Les bords du trou écartelé se gonflèrent pour prendre la forme d’un entonnoir. Sans écouter les gémissements de sa sœur, elle fraya un chemin à sa main ouverte. Ne restait plus que son pouce à l’extérieur. Avant d’aller plus loin, Agnès jeta un coup d’œil dehors.

A l’angle du bâtiment, Cathy était à sa fenêtre. Dans sa chambre éclairée, la jeune fille, qui se montrait nue depuis quelques soirs, avait déjà la main entre les cuisses. Elle tendit le ventre, l’agita, puis toucha son cul. Elle cambra les reins pour montrer qu’elle s’enfilait des doigts dans le cul.

— Elle s’est drôlement dessalée ! remarqua Agnès.

Elle disposa sa sœur de façon que ses fesses soient dans la bonne direction. Sans se douter de la présence de Cathy, Véronique se laissait guider. Le corps plié en deux, elle donnait ses fesses. La main de son aînée était presque entrée dans son anus. Agnès s’accroupit de profil, de manière que la voisine voie bien ce qu’elle allait faire. Elle posa sa main libre sur les reins de sa cadette, et ajouta son pouce aux autres doigts déjà enfouis dans le rectum. A présent, les cinq doigts avaient pris l’apparence d’un losange, qui s’enfonçait entre les fesses écartelées. Véronique se mit à geindre.

— Doucement… je t’en prie… tu me déchires…

— Ne te crispe pas, la douleur va passer ! lui souffla Agnès. Ce soir, c’est autre chose qu’une bougie que tu vas avoir dans le cul.

Dans un éclair, sa sœur comprit.

— Noria t’a fait la même chose dans les W-C, cet après-midi !

Pour toute réponse, Agnès referma ses doigts à l’intérieur du cul, et son poing fut happé par l’anus dilaté.

— Je t’encule jusqu’au fond, sœurette ! s’exclama Agnès.

Le visage rouge, le corps dégoulinant de sueur, Véronique avait la respiration coupée. Elle dut prendre appui des mains sur le sol, pour ne pas tomber. Le cul en l’air, les jambes droites, elle bougeait les fesses. Elle croyait que son cul allait exploser.

— Arrête… je t’en supplie, arrête ! Je vais chier…

— Tais-toi, bon sang ! clama sa sœur. Ce n’est qu’une impression. Moi aussi, j’ai eu la même !

— Alors, tu avoues !

— Oui, j’avoue que j’avais envie d’autre chose que d’une bougie !

Son aveu apaisa Véronique, qui cessa de s’agiter. Le ventre gonflé, elle sentait une plénitude l’envahir. Elle creusa les reins et alla à la rencontre du poing qui lui écartelait l’anus. Ses chairs s’ouvraient malgré elle. Une mouille couvrit les parois, et les doigts coulissèrent avec facilité dans le rectum. Agnès s’étonna :

— Tu jouis aussi par le cul, petite salope !

— Arrête... arrête... soufflait-elle.

Le souffle rauque de Véronique lui répondit. L’anus formait une bague retroussée, gonflée autour du poignet. Agnès agita son poing plus vite, pistonnant le petit cul. Exactement ce que lui avait fait Noria. A cette idée, elle sentit de nouveau son anus la cuire, et mouilla de plus belle. Sa sœur ne semblait plus exister. Véronique n’était plus qu’un cul qui s’ouvrait pour se faire défoncer. Tout en ahanant, elle marmonna entre ses dents :

— Enculée… je suis une enculée…

L’attitude de Véronique fit oublier Cathy à Agnès. Tout en poussant sa main dans le cul de sa cadette, elle tomba à genoux en trépignant :

— Défonce-moi, toi aussi ! Casse-moi le cul !

Les deux filles s’installèrent tête-bêche à même la moquette. Avec des gestes fébriles, Véronique sépara la raie des fesses de son aînée, puis lui lécha l’anus à grands coups de langue. Les doigts qui s’agitaient dans son rectum, et aussi la situation scabreuse, lui provoquaient orgasme sur orgasme. Sous sa langue, elle percevait les bords boursouflés de l’anneau, qui avait pris une teinte mauve. Elle se doutait que son anus serait dans le même état, mais n’en avait cure. Seul le plaisir de l’instant comptait. Elle enfonça deux doigts dans le trou noir, puis comme avec une paire de ciseaux, écarta les chairs souples. Agnès gémissait sous la douleur cuisante, mais continuait à offrir son cul.

— Je te fais mal ? s’inquiéta sa cadette.

— Ne t’en fais pas, ça va passer… la rassura Agnès. Allez, continue !

Devant son abandon, Véronique ajouta un troisième, puis un quatrième doigt. L’intérieur ressemblait à une gaine de velours tiède et humide. Son aînée poussa sur ses sphincters pour l’aider à introduire la totalité de ses phalanges. De nouveau, des pensées vicieuses traversèrent l’esprit de Véronique, et un orgasme plus fort que les autres la secoua. Malgré sa jouissance, elle réussit à rajouter son pouce, et à enfouir ses cinq doigts dans le cul tout chaud de sa sœur. L’impression d’enfiler un gant prolongea son orgasme. Partagée entre douleur et plaisir, Agnès se tortillait. Emportée dans un délire de fièvre, elle cria, la bouche collée aux nymphes gluantes de mouille :

— Tout… je veux tout ! Eclate-moi le cul !

Une hystérie s’empara des deux filles. Le corps agité de spasmes, elles bavaient en feulant comme des bêtes.

— Je veux une bite… je veux des bites partout ! criait Agnès.

— Moi, c’est toi que je veux ! Je veux tout de toi, j’aime tout de toi ! reprenait Véronique.

Prête à commettre toutes les folies, celle-ci se trémoussait au-dessus du visage de sa sœur. Des corps enchevêtrés à même le sol sortaient des gargouillis et des chuintements. Agnès donnait des coups de cul, en ahanant. Sa cadette était tellement excitée qu’elle aurait accepté n’importe quoi. Elle arrêta de bouger ses doigts à l’intérieur du cul mœlleux.

— Qu’est-ce que tu voudrais de moi ? lui demanda-t-elle, d’une voix enrouée.

Véronique crut devenir folle. Elle frétilla des fesses en quémandant :

— Continue… je t’en prie, continue… Je ferai tout ce que tu veux !

Agnès en profita.

— Dis-moi ce que tu feras ?

Véronique répondit dans un râle :

— Je boirai ta mouille, ta pisse… Ah ! Qu’est-ce que tu me fais dire…

Le cul en l’air, elle haleta, avant d’enchaîner :

— Je boufferai ta merde…

— Sale ! Petite sale… j’en étais sûre ! s’exclama sa sœur.

Elle se remit à pistonner le cul ; en même temps, elle lui plaqua son visage entre les cuisses. Cambrant les reins, elle prit appui sur ses talons et lâcha un jet d’urine dans sa bouche. Véronique poussa un cri de surprise, suivi d’un murmure de satisfaction. Sa main toujours enfouie dans le cul de sa sœur, elle bougeait la tête en tous sens, se délectant du breuvage.

— Encore… encore, souffla-t-elle.

Les lèvres plaquées contre la vulve glabre, elle buvait le liquide chaud, sans en perdre une goutte. Agnès ne se priva pas, elle vida sa vessie, puis retira ses doigts de l’anus gonflé. Il formait un cratère noir, béant, aux bords de chair mauve retroussée. Sa cadette frustrée gémissait :

— Pourquoi… pourquoi, tu t’arrêtes ?

— Viens lécher mes doigts, sale gouine ! ordonna Agnès.

Véronique eut un frisson. A son tour, elle ôta sa main du rectum de sa sœur, pour se placer à côté d’elle, son visage à côté du sien. En silence, elle aspira la forte odeur amère et acide qui les enveloppait. Agnès pouvait sentir sa propre pisse sur ses lèvres. Seul le bruit de leur respiration troublait le silence. Les yeux brillants, Agnès tendit ses doigts maculés de tâches brunes vers les lèvres de sa sœur.

— Nettoie ! dit-elle d’une voix rauque.

Le regard flou, Véronique, après un instant d’hésitation, introduisit ses phalanges dans sa bouche. Elle suçait avec soin, la respiration oppressée par l’excitation. Jugeant les doigts de son aînée propres, elle recommença l’opération avec les siens, sans que sa sœur le lui ait demandé.

— Tu sais, j’aime mieux goûter ta merde…

— C’est ce que j’ai dit à Noria, avoua Agnès.

Elle lui apprit que l’Algérienne recherchait des filles vicieuses pour des mecs riches, aux goûts bizarres. Tout en terminant de sucer ses propres doigts, Véronique lui rappela qu’elles étaient soumises à Attila. Exaspérée par sa lâcheté, Agnès décida d’utiliser l’excitation de sa sœur pour se débarrasser de l’emprise de la grande blonde sur elle.

— Tu as dit que tu ferais tout pour moi ? Alors, on va lui téléphoner et lui dire qu’on ne fait plus partie de sa bande !

Apeurée, Véronique refusa, mais sa sœur savait se montrer convaincante.

— Quand on ne l’aura plus sur le dos, on fera tout ce qu’on voudra. Avec Noria, c’est pas pareil, on pourra se faire plein de mecs. Si tu es d’accord, j’accepterai tout ce que tu me demanderas.

— C’est vrai ? demanda Véronique, intéressée.

Pour le lui prouver, Agnès l’entraîna contre le lit, bien en face du trou dans la cloison. Elle s’agenouilla devant sa sœur et lui fit placer un pied au bord du lit. Véronique, qui commençait à comprendre où elle voulait en venir, l’observait le cœur battant, tout en se laissant guider. Son émoi porté à son comble, elle la vit plaquer sa bouche contre sa fente.

— Vas-y, à ton tour de pisser !

La bouche grande ouverte, Agnès attendait. Dans un état d’exaltation intense, Véronique sépara ses lèvres à deux mains, puis cambrant les reins, libéra sa vessie. Un jet couleur paille fusa sur la langue d’Agnès. Bientôt, le visage de la rousse fut éclaboussé ; l’urine s’écoula sur sa poitrine. Les gouttelettes se confondaient avec ses taches de rousseur. Elle s’aspergeait avec délice et titillait son clitoris, en pinçant ses tétons. Véronique ne tarda pas à l’imiter. Elle tritura aussi son sexe et ses seins, tout en urinant. Des grognements étouffés leur parvinrent de derrière la cloison.

— Le vieux soûlot doit jouir comme jamais ! souffla Agnès, au bord de l’orgasme.

— J’espère qu’il ne va pas clamser, s’inquiéta Véronique d’une voix molle.

Les yeux révulsés, elle astiquait son bouton. L’odeur d’urine avait remplacé celles de mouille et de cul dans la pièce. Les narines pincées, frémissantes de plaisir, les deux sœurs se branlaient comme des folles. Les cheveux roux d’Agnès dégoulinaient de pisse, les boucles blondes de sa cadette étaient trempés de sueur. Tout en s’agitant, elles malmenaient leurs seins et leurs nymphes. Leur clitoris roulait sous le plat de leur main. Avec des gémissement retenus, elles jouirent au même moment.

A bout de forces, Véronique s’écroula dans les bras de sa sœur et l’embrassa à pleine bouche. Haletantes, les deux filles roulèrent enlacées sur la moquette inondée. Elles se pétrissaient les fesses, se pressaient les seins… Puis, comme chaque fois, l’excitation baissa. Le souffle court, elles se regardèrent, médusées, comme si elles cherchaient à comprendre ce qui leur était arrivé.

Véronique baissait les yeux de honte ; Agnès comprit qu’il était temps de réagir.

— Téléphone à Attila, tu as promis !

— Il vaut mieux attendre demain, elle doit dormir, répondit faiblement Véronique.

Son aînée, ne voulant pas en démordre, se releva en la tirant.

— Les salopes ne se couchent pas de bonne heure. Regarde !

Par la fenêtre ouverte, les deux sœurs virent Cathy, figée à sa fenêtre.

— Elle est encore là ! s’étonna Véronique.

— Elle n’a rien perdu du spectacle, annonça Agnès. Elle veut peut-être encore voir nos culs !

Les deux sœurs pouffèrent en exhibant leur derrière à la fenêtre. Ensemble, elles séparèrent leurs fesses à pleines mains. Le menton par-dessus l’épaule, elles virent Cathy refermer ses volets.

— Elle est pressée de faire ses cochonneries seule ! s’exclama Agnès.

Véronique se laissa entraîner dans la salle à manger. Son cœur battait à toute vitesse, quand son aînée saisit le téléphone.

— Regarde mon trou du cul !

Agnès composa le numéro d’Attila, pendant que sa sœur s’agenouillait dans son dos. Véronique observait le trou élargi. Du plat de la langue, elle léchait l’anneau.

— Pourquoi tu ne lui dis pas, toi ?

Dans un gloussement, son aînée lui tendit le combiné.

— Parce que moi, j’ai bien trop à faire !

Les deux filles permutèrent ; Agnès s’accroupit derrière sa cadette. Elle lui écarta les fesses à pleines mains et lécha la raie. L’écouteur à l’oreille, Véronique sentait qu’elle s’ouvrait. Son anus hypersensible s’écarquillait de lui-même pour faciliter le passage de la langue.

— Qu’est-ce que ça me fait du bien…

Elle ne put en dire plus, Armelle était à l’autre bout du fil. Les jambes en coton, Véronique dut s’expliquer. La langue de sa sœur, frétillant dans son anus, l’amollissait. Une sensation de bien-être l’envahit quand le muscle s’enfonça dans son cul. Véronique poussa sur ses sphincters, puis dit à Armelle :

— Ma sœur et moi, nous ne voulons plus faire partie de ta bande ! Alors, tu ne nous ennuies plus, d’accord ?

Un flot d’injures lui parvint. Attila, furieuse, cherchait à savoir qui leur avait offert sa protection. Véronique bougeait les fesses, le sang aux joues. Elle avoua d’une voix rauque :

— J’ai plus de plaisir avec ma sœur qu’avec toi… nous n’avons plus besoin de ta protection ! En ce moment, elle me lèche le cul, si tu veux savoir !

— Salopes de gouines ! s’exclama Armelle.

— Pas plus que toi.

Elle n’écoutait plus les jurons de la Walkyrie. Les insultes lui parvenaient de loin. Elle ondulait des hanches, en haletant à l’écouteur. Des pensées vicieuses lui traversaient l’esprit. Elle saisit son clitoris à deux doigts et l’étira. Puis elle se pencha, offrant son cul à la bouche de sa sœur. Agnès lui pétrissait les fesses avec fureur. Véronique, sentant sa jouissance arriver, plia les genoux et poussa en pinçant son bouton gorgé de sang. Sans pouvoir se contrôler, elle lâcha un long pet sonore.

— Tu entends, comment je lui pète à la gueule ? Et toi, je te chie dessus !

— Je me vengerai, ordures !

La voix d’Attila se perdait dans l’écouteur. Agnès se releva en grondant sa cadette :

— Arrête de pousser, petite vicieuse ! C’est sur moi que tu vas chier ! Tu mériterais une fessée !

Véronique lui tendit les fesses en pouffant. Pour la narguer, elle se tortillait, pendant qu’à l’autre bout du fil, Armelle s’étranglait en proférant ses jurons. Agnès claquait le petit cul de sa cadette.

— Tu voulais qu’Attila te fesse, l’autre fois. Eh bien, c’est moi qui le fais !

Véronique gigotait en se branlant comme une folle. Elle exprima sa joie à Armelle :

— Je suis libre ! T’entends, pouffiasse ? J’ai plus besoin de toi ! Ecoute comme ma sœur me fesse !

Elle mit l’écouteur sur son cul, pour lui faire entendre les claques qui résonnaient, puis reprit :

— Je me branle pendant qu’elle me fesse… je vais jouir… T’entends ? Je jouis !

Son plaisir fut si fort qu’elle raccrocha brusquement, en tremblant sur ses jambes. Penchée, les fesses en feu, elle retrouvait ses esprits. La voix de sa sœur, à travers un brouillard, la ramena à la réalité.

— Eh bien, tu as pris un sacré pied !

Véronique esquissa un sourire. A présent, lucide, elle réalisait l’affront fait à Armelle, et les menaces qui pesaient sur elles. Agnès eut toutes les peines du monde à la tranquilliser. Malgré ses compliments, et le souvenir de la protection de Noria, Véronique n’était pas rassurée. Comme d’habitude, elle alla se coucher avec sa sœur, fatiguée par le plaisir, mais aussi accablée de remords.

Les ronflements de leur père dans la chambre à côté firent glousser Agnès, mais elle fut seule à rire. Véronique le savait, elle en était même sûre : Attila ne pardonnerait pas l’affront.

CHAPITRE XI

CHINOISERIES CHEZ LES BLACKS

Dans le centre commercial de la cité, l’Aventure était le seul bar où pouvaient se réunir les bandes rivales. Le patron fermait les yeux sur certains jeunes qui n’avaient pas seize ans. Il préférait les voir jouer au baby-foot plutôt que les savoir dehors à préparer un mauvais coup.

Armelle s’était rendu compte que Ling et May, deux filles de sa classe, passaient la plupart de leur temps à l’Aventure. Elle y allait tous les samedis après-midi. Depuis longtemps, elle avait des vues sur les deux gamines. Seulement, pour les avoir dans sa bande, il lui fallait s’attaquer au clan des Asiatiques.

Attablée dans un coin, Armelle réfléchissait au moyen de convaincre les filles de marcher avec elle. Elle tourna sa cuillère dans sa tasse et la porta à ses lèvres. Elle leva les yeux vers la salle de jeux, puis observa les deux Asiatiques.

Loin de se douter du manège d’Armelle, May et Ling riaient en jouant au flipper. Chaussées de baskets blanches, vêtues d’un jean et d’un tee-shirt de la même couleur, elles se trémoussaient pour bouger la lourde machine. Chacune, une main posée sur un bouton, se tenait prête à renvoyer la boule d’acier. Leurs vêtements, humides de sueur, moulaient leur corps gracile. Armelle avait le plus grand mal à détacher son regard de leurs petites fesses rebondies, qui remuaient.

Dans le bar bondé, la fumée des cigarettes épaississait l’atmosphère ; la clameur des clients se perdait dans la musique du juke-box. Armelle fixait la chevelure lisse des filles. Les mèches dansaient au bas des reins, au gré des déhanchements. Les gamines auraient pu passer pour des jumelles si May n’avait été à peine plus grande que Ling.

Armelle les détaillait ; des gouttes de sueur coulaient dans l’échancrure de son débardeur. Elle crispa ses cuisses l’une contre l’autre, oubliant qu’elle avait mis un short. Le contact de sa peau moite de transpiration la fit frissonner. Son désir était à son comble, comme chaque fois qu’elle désirait des filles qu’elle ne pouvait obtenir tout de suite.

La musique du groupe IAM résonna dans le bar ; toutes les têtes se tournèrent vers le juke-box. Sourire aux lèvres, Mendy, le chef des Blacks, traversa la salle avec son clan, en esquissant des pas de danse. Il se posta avec son groupe derrière les deux Asiatiques, bouchant la vue d’Armelle. Irritée, celle-ci serra les poings en fixant Mendy. Grand, crépu, le chef des Blacks faisait plus que ses dix-sept ans. Le clan, une douzaine de membres, dont quatre filles, s’était attroupé autour du flipper. Ils avaient entre quatorze et seize ans ; aucun Blanc ne faisait partie de la bande. Les filles, cheveux tressés tombant sur le visage, suivaient la partie d’un œil intéressé. Comme les garçons, elles portaient un jean et un blouson ouvert sur un tee-shirt blanc. La pointe de leurs seins, dressée sous le tissu, permettait de voir qu’elles n’avaient pas de soutien-gorge.

Ling et May cessèrent de jouer pour leur laisser la place, mais Mendy les incita à continuer en glissant une pièce dans la fente. Coincées contre le flipper, les deux filles s’exécutèrent. Elles ne riaient plus. Les voix des clients leur parvenaient assourdies par la musique rap. Derrière le comptoir, le patron surveillait la scène en essuyant ses verres à gestes rapides. Il siffla son chien ; aussitôt, un doberman, qui dormait derrière des casiers, posa son museau sur le zinc. Cheveux bruns, mat de peau, petit mais de forte corpulence, son maître glissa la main dans son tiroir-caisse. Il scrutait le groupe, prêt à intervenir. Au bout d’un moment, voyant qu’il ne se passait rien, il relâcha sa vigilance.

Armelle savait que le patron possédait un revolver. Prendre une balle perdue n’était pas dans ses intentions ; elle régla son café et décampa. De toute façon, elle n’aurait rien pu faire. Elle cherchait une idée pour se débarrasser du clan des Blacks… Elle allait profiter de leur absence pour visiter leur repaire. Avant, elle passa chez elle prendre son appareil photo.

Au nord de Fontclaire, un hangar désaffecté se dressait au milieu d’un champ en friche qui longeait l’autoroute. Le clan des Blacks l’avait accaparé pour en faire son lieu de rencontre. Armelle connaissait bien leurs habitudes, ainsi que l’endroit. Gamine, elle allait jouer sur le chantier quand les ouvriers n’y étaient pas. Devenue grande, elle y emmenait des filles pour des jeux moins innocents. Les gages n’étaient que brimades et humiliations. A l’abri des regards, toute une bande de gamines apeurées acceptaient le bon plaisir de leur maîtresse.

Les filles à quatre pattes léchaient les pieds, le sexe ou l’anus d’Armelle, avec une dévotion totale. Elle contraignait les moins dociles en les fessant. Elle piqua une crise le jour où les Blacks la chassèrent pour prendre possession du hangar. Incapable de s’y opposer, elle se jura de devenir aussi forte qu’un homme. A partir de cet instant, son rejet des garçons se transforma en haine.

Chaussée de baskets, Armelle avançait à grandes enjambées sous le soleil de plomb. Elle prit par le terrain vague. Le regard fixe, les mains serrées sur son appareil photo en bandoulière, elle grimpa le talus et dépassa les derniers bâtiments de la cité. Plus loin, les ronces et les hautes herbes l’obligèrent à ralentir.

Au bout d’un chemin rocailleux, s’élevait l’imposante bâtisse de fer. Sans bruit, Armelle s’avançait en longeant le hangar. Les Blacks avaient pu laisser un garde à l’extérieur. Elle s’assura que non. Aucun bruit ne provenait du dedans, non plus. Rassurée, elle évita les débris de verre qui jonchaient le sol, et se posta devant une fenêtre aux carreaux encore intacts. L’oreille aux aguets, l’œil rivé au téléobjectif, elle observait l’intérieur à travers la vitre poussiéreuse. Tout était calme. Elle fit le tour du bâtiment et brisa une vitre du bout du pied. Le passage était juste suffisant. Elle s’introduisit avec souplesse.

Elle découvrit, accrochés à une poutrelle en fer, des sacs de sable pour les entraînements. Plus loin, au pied d’un mur, des téléviseurs, des magnétoscopes et des consoles de jeux vidéo s’alignaient. Elle prit des photos comme preuve du recel.

Elle n’eut que le temps de faire quelques clichés, avant d’entendre des pétarades de vélomoteurs au pot d’échappement trafiqué. Les engins venaient dans sa direction. Au fond du hangar, des piles de cartons empilés lui permirent de se cacher. Juste à temps ! Les moteurs venaient de s’arrêter. Dans un fracas, les panneaux de la grande porte d’acier glissèrent sur leurs rails. Le clan des Blacks entrait dans le bâtiment.

Armelle se maudissait. Elle aurait dû savoir que Mendy et sa bande ne laisseraient pas longtemps leur repaire sans protection. Prise au piège, elle se tapit entre les cartons de cigarettes volées. Elle n’osait plus esquisser un geste. Elle entendait leurs voix et leurs rires, entrecoupés de bruits qu’elle n’arrivait pas à identifier. Il fallait à tout prix qu’elle se rende compte de ce qu’ils faisaient. Surmontant sa peur, elle colla son œil entre deux cartons.

Accroupis en cercle, les membres du clan attendaient que Mendy termine d’étaler, à même le sol poussiéreux, des objets qu’il sortait d’un grand sac. Des montres, des autoradios, des portefeuilles, stylos, briquets, s’entassaient pêle-mêle. Quand Mendy empila plusieurs liasses de billets de banque, des cris enthousiastes s’élevèrent. Le clan se disputa le butin. Mendy dut intervenir :

— Suffit ! Il y en aura pour tout le monde !

— On se dépêche parce qu’on veut niquer les deux filles ! s’exclama un garçon.

Les autres étaient aussi impatients que lui. Le chef réprimanda son groupe et le calme revint. Armelle aperçut, suspendues par les poignets, sous une poutrelle métallique, les deux filles dont les Blacks parlaient. Elle reconnut May et Ling, malgré le bâillon. Nues, elles se morfondaient au bout de leur chaîne. Les Blacks avaient dû les contraindre à les suivre sous la menace. Armelle fixait leur nudité. Elle pensa que si le clan des Asiatiques apprenait la chose, une guerre entre bandes rivales se déclencherait. Ainsi, sa vengeance serait plus terrible encore que si elle avertissait la police.

Les Blacks s’attroupaient aux pieds des deux filles suspendues dans le vide. May et Ling geignaient en serrant les cuisses. Avec leurs petits seins dressés et leur sexe couvert de duvet noir, elles ressemblaient à deux gamines tout juste sorties de l’enfance. Pourtant, elles avaient seize ans. Armelle se doutait qu’elles n’avaient pas peur de se faire violer. Toutes les filles des clans avaient déjà eu des expériences sexuelles poussées. Certaines avaient dû payer cher leur protection.

May et Ling gémissaient de douleur. Leurs yeux bridés, embués de larmes, leur donnaient un regard étonné. Leur chevelure en queue de cheval masquait presque leurs fesses. Mendy amena les filles de sa bande devant les prisonnières.

— Elles sont à vous ! Chauffez-les, on fera le reste !

Armelle arma son appareil photo. Les quatre Noires hésitaient, comme si elles n’avaient pas compris ce que leur chef désirait.

— Excitez-les, bordel ! Vous savez bien qu’il n’y a qu’une fille pour savoir en faire mouiller une autre rapidement.

Les Noires, gênées, attendaient que l’une ou l’autre se décide. Celle qui se trouvait devant les jambes de Ling, osa dire d’une petite voix :

— Nous ne sommes pas des gouines…

Les garçons s’esclaffèrent, mais le chef rappela la fille à l’ordre :

— Suffit ! Tu as fait pire pour entrer dans ma bande !

— C’est pas pareil !

Mendy s’emporta. Il défit la ceinture de son pantalon, et claqua la boucle contre une poutre de métal. Les quatre filles sursautèrent.

— Si vous n’obéissez pas, c’est vous que je vais suspendre ! Allez, les gars, écartez les jambes de ces deux salopes !

Criant des obscénités, les garçons se disputaient pour tenir les chevilles des deux suspendues. Ils séparèrent les cuisses, les yeux fixés sur les fentes qui s’ouvraient.

— Bouffez-leur la chatte, léchez-leur le cul ! hurla Mendy à ses filles.

— Je ne veux pas lécher le cul d’une Jaune !

Devant la rébellion, Mendy, fou de rage, fit claquer la boucle de sa ceinture sur le cul potelé de la Noire. Dans un cri de douleur, la fille sauta sur place en se massant les fesses.

— Tu préfères que je défonce ton gros cul, comme au bizutage ? demanda Mendy.

— Non, non, je le fais… dit-elle, en séparant le sillon fessier de l’Asiatique.

Ses copines avaient déjà plaqué leur bouche contre l’orifice qui leur avait été confié. La rebelle, domptée, enfouit son visage dans la raie du petit cul de Ling. Celle-ci se cambra, mais ce fut pour mieux offrir son entaille à peine poilue aux lèvres lippues d’une Noire. Désespérée, Ling gigotait. A ses côtés, May se débattait aussi, mais bientôt, brisée, elle laissa ses cris se perdre dans son bâillon.

Le cœur battant à tout rompre, Armelle prenait des photos, pensant qu’elles pourraient lui être utiles pour la suite. L’angoisse et l’excitation la mettaient dans un curieux état d’amollissement. Elle se doutait que les deux Asiatiques ne tiendraient pas longtemps.

Effectivement, au bout d’un moment, les deux filles devinrent toutes molles au bout de leurs liens. Les yeux révulsés, elles s’abandonnaient aux langues qui s’agitaient sur leurs orifices. A bout de force, les tétines dressées, le corps parcouru de frissons, elles ne gigotaient plus de la même façon. Mendy devait attendre ce moment ; il leur demanda :

— Vous voulez nos gros bengalas dans vos trous de putes, à la place des langues ?

Le souffle court, les deux filles se raidirent. Il les menaça avec sa ceinture :

— Vous voulez que je vous chauffe les fesses ?

Ling et May secouèrent la tête.

— Vous acceptez qu’on vous baise ?

Elles hochèrent la tête. Les garçons n’avaient plus besoin de maintenir leurs jambes écartées. Les prisonnières excitées et apeurées se prêtaient avec docilité. Ils purent se déshabiller tranquillement, sous l’œil intéressé des filles de leur bande, et aussi sous celui des deux Asiatiques. Quand Mendy ôta son slip, elles poussèrent un cri étouffé. Même Armelle était sidérée. Elle s’arrêta de prendre des photos, pour contempler l’incroyable pénis. Elle le comparait à un boudin noir, couronné d’un gland cramoisi. Mendy agita sa queue.

— Elle est plus mastoc que celle de vos copains jaunes, hein ?

May acquiesça. Les yeux de Ling sortaient ; elle fixait l’énorme queue.

— Mes gars vont élargir vos trous de salopes pour préparer le terrain !

Il détacha la corde de la poutre, puis les fit descendre. Sa bite dépassait du nombril. Autour des deux Asiatiques, il n’y avait plus que des sexes noirs, menaçants… Elles ne savaient plus où poser leurs yeux. D’un geste brusque, Mendy arracha les bâillons. Comme s’il venait de donner le signal, les quatre Noires, prises de frénésie se dévêtirent. Comme personne ne leur prêtait attention, les deux qui s’occupaient de May allèrent s’installer tête-bêche dans un coin du hangar. Les deux autres, dédaignées elles aussi, finirent par imiter leurs copines.

Les rayons de soleil, filtrant de la verrière du toit, tombaient en faisceaux. Dans les halos de lumière, des particules de poussière enveloppaient les corps d’ébène luisants de sueur. A genoux sur le béton sale, les deux gamines, aux pieds de Mendy, lui léchaient la bite avec ferveur. Leurs corps formaient deux taches blanches au milieu des Noirs. Armelle avait oublié sa peur. Son regard ne quittait plus les Asiatiques.

Attirée par le gland massif, May osa le prendre dans sa petite bouche. Ses lèvres se déformaient autour du bourrelet. Elle le suçotait, les joues gonflées par la grosse prune, puis elle renonça. Le gland virait au violet. Ling n’osait pas remplacer sa copine. Elle se contenta de lécher les lourdes couilles à la peau plissée. Autour d’elles, les garçons se branlaient.

— Alors, les Jaunes ? On aime le boudin ? demanda l’un d’entre eux.

Un autre ajouta :

— C’est sûr que ça les change des petites bites blanches !

— Putain, qu’est-ce qu’on attend pour les baiser ! s’exclama un troisième.

Armelle sentait monter la pression. Si Mendy n’intervenait pas, il ne pourrait plus retenir ses gars. Un jeune Noir, ne pouvant plus se retenir, éjacula sur le visage de Ling. Un autre en fit autant sur celui de May. Les deux filles écœurées jetèrent des cris en s’essuyant avec les doigts. Mendy n’appréciait pas :

— Vous n’aimez pas le sperme ? Je vais vous faire changer d’avis !

Il les obligea à se pencher. Les deux filles, le visage maculé de traînées blanches, se retrouvèrent à quatre pattes sur le béton. Inquiètes, elles imploraient :

— Nous ferons ce que vous voudrez, mais ne nous faites pas mal !

— Oui, on s’excuse… on acceptera d’avaler votre jus ! ajouta May.

— Tant pis pour vous… fallait pas faire les dégoûtées ! dit Mendy. Tenez-les bien, chacun va avoir son tour !

Aussitôt, les deux types qui avaient éjaculé s’exécutèrent. Chacun s’installa devant une fille pour lui tenir la tête et les bras. Les Asiatiques se lamentaient, appréhendant la suite. Leurs plaintes se muèrent en soupirs, quand elles reçurent chacune un sexe noir dans le vagin.

— La salope, elle mouille ! cria celui qui baisait May.

— La mienne aussi ! annonça celui qui s’activait dans la chatte de Ling.

— Qu’est-ce que vous croyez ? Qu’elles sont venues de force ? Elles ont accepté de nous suivre pour se faire troncher ! répondit le chef.

Les filles serraient les dents pour ne pas montrer leur plaisir. Mendy demanda aux deux garçons de ne pas éjaculer dans les vagins. Ils retirèrent leur queue luisante. Leurs cheveux crépus dégoulinaient de sueur.

— Déchargez dans leur bouche, si elles n’avalent pas, je les encule à sec ! s’exclama le chef.

Les filles terrorisées crispaient leurs muscles. Leurs yeux ne formaient plus que des petites fentes. Impatients, les deux garçons présentèrent leur gland huilé de mouille devant leurs lèvres. Lâchement, elles changèrent d’attitude et ouvrirent la bouche en grand. Chacune recevait de longues giclées blanches sur sa langue. Elles avalaient le sperme en grimaçant.

Dans son coin, Armelle esquissa une grimace, puis se remit à prendre des photos.

Les Blacks défilaient derrière les Asiatiques. Trop excités, les garçons ne pouvaient faire que quelques va-et-vient dans le vagin des filles. Ils répandaient leur jus dans les bouches. Leurs prisonnières avaient changé de comportement. Frustrées du plaisir qui leur était refusé, elles ahanaient, le corps en sueur, en donnant des coups de reins en arrière. Les joues et le menton barbouillés de sperme, elles avalaient rapidement les giclées qui fusaient dans leur bouche grande ouverte, puis tendaient le cul.

Bientôt, il ne resta plus que Mendy. Sans un mot, il s’installa derrière les deux filles haletantes. Dans le silence entrecoupé de leur respiration hachée, elles attendaient. Mendy s’accroupit derrière leurs fesses. Après une hésitation, il choisit celles de May. D’un geste de la main, il balaya la longue natte qui masquait le bas des reins, puis écarta les petites fesses et cracha dans la raie. Le souffle oppressé, l’Asiatique frissonna. Sans plus se soucier d’elle, il en fit autant avec Ling, qui eut la même réaction que son amie. Mendy se recula pour juger du résultat. Satisfait, il introduisit un pouce de chaque main dans l’anus des filles. Sous l’intrusion, celles-ci se redressèrent en jetant un cri.

— Tenez-les bien ! ordonna Mendy.

Aussitôt, les garçons obligèrent les filles à se remettre à quatre pattes. Leur chef titillait les deux orifices, puis ôtait ses doigts et les regardait, satisfait.

— C’est bon, je ne voulais pas me salir la queue dans vos culs de Jaunes !

A ces mots, Ling s’écria :

— Oh non, ça ne rentrera jamais, elle est bien trop grosse !

Proche de la crise de nerfs, May trembla de tous ses membres en voyant Mendy placer ses jambes de chaque côté des fesses de Ling. Elle se doutait qu’ensuite se serait son tour. De ses larges mains, le chef écartela le sillon, et son gland cramoisi se dressa contre l’anus de la gamine. L’Asiatique inondée de sueur ferma les yeux, en respirant plus vite. Le clan observait, silencieux. Par curiosité, les quatre Noires arrêtèrent leurs ébats, et sans un mot, se joignirent au groupe.

Hypnotisée, May fixait la longue queue pointée contre l’anus de son amie. De son abri, Armelle partageait une émotion identique. Elle avait oublié qu’on aurait pu la surprendre. Elle prit encore des clichés, avant de se concentrer sur la scène.

Le chef des Blacks fléchit les genoux puis, s’aidant d’un grand coup de reins, introduisit son gland dans l’anus crispé. Son râle de douleur couvrit le gémissement de la fille.

— Qu’est-ce qu’elle a le cul serré, cette salope !

Le visage dégoulinant de sueur, il ne se retira pas pour autant. Sa fierté de chef l’obligeait à passer outre. De nouveau, il s’enfonça entre les petites fesses frissonnantes.

— Non, supplia la jeune fille, pas le cul… Pas le cul !

Elle s’effondra en pleurs dans les bras du jeune Noir qui la tenait. L’énorme queue continuait sa progression sous les injures de Mendy.

— Je vais lui péter la rondelle, lui défoncer l’oignon !

Un dernier coup de reins… et sa bite disparut dans le trou meurtri. La fille geignait, sans pouvoir se débattre, mais rien n’aurait pu apitoyer le chef. Sous le regard apeuré de May, il encula Ling jusqu’aux couilles.

— Regarde bien, ensuite, ce sera ton tour ! lui dit-il, en soufflant comme un bœuf.

May émit un sanglot en voyant le filet de sang qui s’écoulait le long de la cuisse de sa copine. Grâce à son téléobjectif, Armelle put prendre l’anus de la gamine, affreusement gonflé autour de la hampe noire. Les bords avaient viré au mauve. Ils se creusaient puis enflaient à chaque va-et-vient de l’imposante bite. Mendy s’activait. Ses coups de reins secouaient la fille. Ses couilles, ballottant entre ses cuisses, heurtaient la fente ouverte. Les plaintes de Ling se transformaient en gémissements.

Intriguée, Armelle régla la distance de son appareil. Elle n’eut plus de doute, les testicules de Mendy luisaient. Elle utilisa le zoom et remarqua la mouille dégoulinant de la chatte.

— Cette pute mouille en se faisant enculer par un Noir. Quelle salope ! s’exclama Armelle à voix basse.

Excitée, elle comprima son sexe en frottant ses cuisses l’une contre l’autre. A présent, Mendy arrivait à sortir entièrement sa queue de l’anus de Ling, pour la replonger aussitôt dans le trou élargi. La fille ne pleurait plus. Bien au contraire, elle allait à la rencontre du sexe en donnant des coups de reins en arrière.

— Alors, ça te plaît de te faire enculer ? lui demanda Mendy.

Le cri de la fille ressembla à un miaulement. May ouvrait des yeux effarés, stupéfaite du plaisir que prenait son amie. Sans s’en rendre compte, elle commença à bouger le cul de la même façon ; Mendy s’en aperçut.

— Tu as hâte d’être à sa place, hein ?

La fille remua les fesses pour acquiescer. Sans cesser de s’activer dans le cul de Ling, Mendy lui enfonça l’index et le majeur réunis dans l’anus.

— Tiens, ça te fera patienter !

May feula, tout en se prêtant au jeu. Elle cambra les reins, rejeta la tête en arrière, et se laissa fouiller l’anus. Elle léchait ses lèvres desséchées, s’abandonnant aux doigts qui l’écartelaient. Mendy les retira.

— Quelle salope ! Elle nous faisait des chinoiseries, alors qu’elle a le cul grand ouvert et tout mouillé !

Frustrée de ne plus rien ressentir entre ses fesses, May haletait. Sans se presser, le chef des Blacks retira sa queue de l’anus béant et se plaça au-dessus du cul de May. Celle-ci, perdant toute retenue, l’implorait :

— Oui, oui, vas-y…

Il la pénétra jusqu’aux couilles. Dans un râle de douleur et de plaisir, May trembla.

— C’est fort, c’est trop fort… dit-elle, dans un souffle.

A ses côtés, Ling à quatre pattes trépignait.

— Encore, j’en veux encore… plein le cul !

— Désolé, petite, je n’ai qu’une queue, répondit Mendy. Branle-toi en m’attendant !

Sans cesser de limer les fesses de May, il ordonna à son clan de lâcher les deux prisonnières. Libérés, les garçons s’occupèrent des filles de leur bande. Comprenant ce qui les attendaient, les quatre Noires s’enfuirent, mais furent rattrapées. Quelques instants plus tard, elles se retrouvaient à quatre pattes, le cul en l’air, chacune avec un sexe dans l’anus. Le visage défiguré par la douleur, elles se branlaient pour chasser la souffrance. Bientôt, succombant au plaisir, elles firent résonner le hangar de cris hystériques et d’obscénités.

Armelle avait fini sa pellicule. Seules les Asiatiques l’intéressaient. Celles-ci, toute honte bue, suppliaient Mendy de les enculer. Comme une chienne, Ling rampait à genoux sur le sol. La poussière collait à son corps humide de sueur. Elle plaquait ses fesses sales contre la cuisse de son amie. Elle la repoussait à coups de cul, pour prendre sa place.

— Je veux qu’il m’encule encore !

Folle d’impatience, elle triturait son clitoris.

— Non, attends ! s’écria May. Je… je vais jouir.

Le cul tendu, le dos luisant de transpiration, May était aussi sale que son amie. Elle se branlait en frottant sa fente grasse de mouille du plat de la main. Dans un cri, elle s’écroula.

— Ah… je jouis !

Ling remonta ses fesses. Les mains sur le sol, elle bougeait le cul.

— Encule-moi, je veux jouir de ta bite !

— Encule-moi vite !

Mendy obéit sans plus la faire languir. Sa bite tressautait contre son ventre. Au bord de l’orgasme, il se cramponnait aux hanches de la fille, son gland pointé dans la raie des fesses. Il logea sa queue avec facilité dans l’anus dilaté. Ling hoqueta sous la poussée. Sa natte voltigeait sous les coups de reins. Le Noir s’activait comme un forcené. Le corps en nage, il éclaboussait de gouttes de sueur le dos de l’Asiatique. Ling donnait l’impression de devenir folle. Elle cria :

— Encule plus fort, ça vient !

Mendy la pistonnait. Il se figea en râlant :

— Putain, je décharge !

La bouche ouverte, Ling eut un frisson.

— Je sens ton jus dans mon cul !

A ses côtés, May, étendue sur le dos, reprenait son souffle. Elle observait son amie d’un air étonné. Tous se figèrent, l’oreille aux aguets. Le bruit d’un moteur se rapprochait.

— Les flics ! s’écria un jeune Noir.

— Mais non, ils auraient mis la sirène ! corrigea le chef.

Les Blacks se dispersaient, cherchant à retrouver leurs vêtements. Mendy essayait de les calmer, mais se rhabillait comme les autres. Dans un crissement de pneus, un véhicule s’arrêta. Le clan cherchait à fuir. Armelle quitta sa cachette et fila par la brèche qu’elle avait pratiquée.

A l’abri des hautes herbes, elle s’arrêta pour voir ce qui se passait. Le clan des Blacks s’était attroupé autour d’une camionnette, devant la porte du hangar. Leurs occupants, quatre Africains vêtus de costumes blancs haranguaient Mendy. Elle comprit qu’ils lui en voulaient d’avoir conduit les Asiatiques dans leur planque. Elle vit les deux filles s’échapper sur le chemin, courant à toutes jambes. Quelques instants plus tard, sous l’œil des quatre hommes, le clan, avec à sa tête un Mendy penaud, chargeait les cartons de cigarettes.

Armelle décampa en prenant des précautions. Malgré sa peur, les Asiatiques l’avaient fait mouiller. Elle devait se rendre à l’évidence : au lieu de se calmer, le désir de les avoir dans sa bande n’avait fait que s’accentuer. Sur le chemin du retour, elle imagina un monde sans mâles, où elle pourrait dominer toutes les filles qui lui plairaient.

CHAPITRE XII

LA VENGEANCE D’ARMELLE

Les élèves somnolaient, écoutant le prof d’une oreille distraite. Seule à sa table, Armelle s’intéressait à ceux qui l’entouraient. En particulier à Agnès et Véronique, qu’elle surveillait du coin de l’œil depuis le début du cours. Derrière leur bureau, les deux sœurs, les yeux fixés sur leur cahier, n’osaient plus bouger.

Depuis l’incident avec Martine dans la cour, Esmeralda avait changé de place. De temps à autre, Armelle jetait aussi un coup d’œil vers l’Espagnole, assise dans la rangée des Gypsies. Le dos droit, Esmeralda scrutait le tableau pour ne pas croiser son regard. La grande blonde aperçut Cathy qui baissa la tête. Du fond de la rangée, l’œil perçant de Noria se posa sur Armelle. L’Algérienne semblait lui dire qu’elle la tenait à l’œil. Les élèves étaient aux aguets. La voix du prof ramena Armelle à la réalité du cours.

— Mademoiselle Valmier, pouvez-vous venir au tableau calculer le carré de cette hypoténuse ?

Armelle se leva en lançant un sourire narquois à l’Algérienne. En quelques instants, elle appliqua le théorème de Pythagore sous les yeux médusés des élèves, et du professeur qui pensait la prendre en défaut. Elle revint à sa place, triomphante. La sonnerie mit de l’agitation dans le lycée. Les élèves rangèrent leurs affaires, puis sortirent de la classe. Une meute fila dans les couloirs et s’éparpilla dans la cour en criant.

Armelle quittait calmement la classe, pour être la dernière à sortir. A pas lents, elle longeait les couloirs, retardant son entrée dans la cour. Passant devant une classe ouverte, elle remarqua Corinne, une fille de sa bande qui avait redoublé sa quatrième. Elle jeta un coup d’œil, pour s’assurer que personne ne venait, puis entra en refermant la porte derrière elle. La gamine, assise derrière son bureau, baissa les yeux en la voyant, et s’arrêta d’écrire. Petite, brune aux yeux bleus, en chemisier blanc et jupe rouge à carreaux noirs, elle se tenait bien droit.

— Tu ne vas pas en récréation ? demanda Armelle.

La fille l’informa qu’elle avait un devoir à rendre. Armelle déposa son sac, puis s’assit sur le rebord du bureau.

— Tu ne me dis pas bonjour ?

Rosissante, la gamine murmura du bout des lèvres :

— Bonjour, Maîtresse !

De l’index, Armelle lui souleva le menton et posa ses lèvres sur les siennes. Leurs langues se rencontrèrent. La petite avait encore dans la bouche le goût de la pastille de menthe qu’elle venait de sucer. Essoufflée, le rouge aux joues, elle bégayait contre sa bouche :

— Je… je vous en prie… Maîtresse… on pourrait nous surprendre.

Sans l’écouter, Armelle glissait une main entre ses jambes, puis fouillait entre les cuisses. Ses doigts se faufilaient dans la culotte toute chiffonnée et déjà humide.

— Alors, je te fais toujours mouiller, petite gouine ?

La gamine s’amollissait.

— Nous pourrions aller dans les toilettes ?

— Non, c’est plus marrant de te branler ici !

Armelle triturait la fente imberbe sans ménagement. Les nymphes lisses s’ouvraient ; un filet de mouille coulait sur sa main. Dur comme une bille, le clitoris pointait contre sa paume. Elle le pinça au sang. La fille gémit en esquissant une grimace.

— Maîtresse… qu’est-ce que vous me faites…

— Je fais ce que tu dois te faire, quand tu es toute seule ! Ton clito est si gros que tu dois te toucher, petite garce ! C’est pas vrai ?

Corinne acquiesça, puis tendit le ventre. Armelle profita de son abandon.

— Tu te branles… en pensant à moi ?

— Vous le savez bien, Maîtresse.

Armelle vérifia que la gamine était encore pucelle, en introduisant son majeur dans le vagin. Corinne se prêta au jeu en ouvrant les cuisses en grand. Elle souleva sa jupe sur sa poitrine, et laissa Armelle atteindre sa membrane intacte.

— Tu t’encules aussi, en pensant à moi ?

Gênée, la gamine implora :

— Je vous en prie… j’ai honte…

— Si tu ne réponds pas, j’arrête de te branler ! s’exclama Armelle.

Corinne perdait pied.

— Oui, je m’encule. J’imagine que ce sont vos doigts.

La fille s’étranglait, les yeux révulsés. Armelle la branlait plus vite, en lui faisant promettre de lui donner son pucelage. Elle savait qu’à cet instant Corinne aurait tout accepté pour obtenir la jouissance. Sadique, elle ôta sa main de la culotte.

— Tu vas te finir toute seule, en me montrant ton cul ! Allez, dépêche-toi.

La grande blonde se redressa pour lui laisser la place. Corinne hésita puis, perdant toute dignité, s’agenouilla sur le bureau. Sa jupe rabattue sur ses reins, elle descendit sa culotte aux chevilles, offrant la vision de ses petites fesses blanches.

— Vous allez m’enculer ?

Armelle s’accroupit derrière le petit cul. Elle écarta le sillon et découvrit l’anus froncé, qui palpitait dans la raie sans poils. Elle s’empressa de donner des coups de langue sur la pastille mauve. La gamine réagit.

— Oh, que c’est bon…

Corinne enfouit la main entre ses cuisses et frotta sa fente en tendant son cul. Jugeant l’anus lubrifié, Armelle y enfonça son index. La fille ondulait des hanches en poussant des plaintes. Armelle lui fouillait le cul. Elle l’enculait plus vite, puis plus fort. Bientôt, elle sentit poindre une crotte au bout de son doigt ; une bulle d’air s’échappa dans sa main.

— Tu me chies sur les doigts, petite sale !

La fille emportée par le plaisir s’excusait :

— Pardon… pardon, Maîtresse… je jouis…

La tête entre ses jambes écartées, elle bougeait son cul à toute vitesse, la main sur le clitoris. Elle s’écroula sur le bureau. Avec un pet mouillé, l’index d’Armelle fut expulsé du cul. La grande blonde tendait son doigt maculé d’une tache brune sous le nez de la gamine.

— Nettoie, petite sale !

La gamine s’exécuta avec des haut-le-cœur.

— Si tu ne réponds pas, j’arrête de te branler !

A la dernière récréation de la journée, Armelle décida d’entrer dans la cour. Elle se mêla à la foule d’élèves ; malgré la cohue, personne ne la bouscula. Le temps orageux accroissait l’état d’agitation. Une chaleur moite alourdissait l’atmosphère. D’un pas assuré, Armelle se dirigea vers le clan des Asiatiques. Attroupés à côté du mur qui longeait le stade, ils avaient revêtus la même tenue : jean et veste bleue à col Mao. Leur chef, Wong, discutait ferme.

C’était le plus grand de la classe. Sa veste ouverte laissait apercevoir des muscles bien dessinés. Il pointait un index accusateur en direction de Ling et de May. Assises contre un platane, celles-ci ne pipaient mot. Wong remarqua la présence d’Armelle. Leurs regards se croisèrent. Il jaugea la fille en silence.

— Qu’est-ce que tu veux ?

— Je ne cherche pas la bagarre, répondit Armelle. Je suis venue te rendre service.

Le clan l’observait ; Armelle enchaîna en fouillant dans son sac.

— Tu devrais regarder ça !

Elle sortit les photos prises chez les Blacks et les lui remit. Les images passèrent entre toutes les mains. Les Asiatiques poussaient des jurons en voyant les filles suspendues par les poignets. Armelle pouvait être fière du résultat. Elle avait passé une partie de la nuit dans sa salle de bains à développer la pellicule.

— Quels salauds ! Les filles ne nous ont pas menti, s’écria l’un d’eux.

Découvrant Ling et May à quatre pattes sur le sol, les fesses écartelées par des mains à peau noire, Wong s’exclama :

— Ils vont nous le payer cher.

— L’honneur du clan est en jeu, reprit un jeune.

Wong calma l’impétuosité de son groupe, jugeant qu’il était préférable d’attendre les Blacks à la sortie. Regardant Ling et May, il dit à Armelle :

— Elles nous ont dit qu’elles avaient été violées. On se demandait si elles n’avaient pas été consentantes. Tu nous as rendu un service, pourquoi ?

— J’ai horreur que de jolies filles comme les vôtres se fassent violer.

— Tu préfères les violer toi-même ! ricana Wong.

Le clan s’esclaffa, mais Armelle, de sa voix autoritaire, les fit taire.

— Apprenez que ce sont les filles elles-mêmes qui viennent me demander de les violer !

Elle quitta le clan sous les sifflets. Elle savait qu’elle ne devait pas répondre aux quolibets, sinon son plan risquait de rater. Bien entendu, elle avait omis de montrer les photos où les deux filles étaient consentantes. Une fois les deux clans éliminés, Ling et May viendraient manger dans sa main. Effectivement, la réaction ne tarda pas. Les deux filles se précipitèrent.

— Tu as tout vu et tu n’as rien dit ! Comment te remercier ? demanda Ling.

— Bientôt, tu le sauras.

Les filles étonnées la regardèrent partir. Armelle s’était déjà plongée dans ses pensées. Il était temps qu’elle s’occupe de Véronique. Depuis le matin, elle avait pris soin de ne pas s’approcher des filles de Noria. En entrant sous le préau, elle se rendit compte que son comportement avait payé. Groupées contre les cabines des toilettes, les soumises de l’Algérienne ne remarquèrent même pas sa présence.

Noria jeta son dévolu sur Agnès. Les deux filles disparurent dans la cabine la plus proche. Cathy et Dalila s’observaient d’un air déçu. Après une hésitation, Dalila entraîna Cathy dans la cabine à côté. La porte à peine refermée, elles se mirent à glousser. Véronique se retrouvait seule.

— Et moi, alors ?

Personne ne répondit. Armelle lança un coup d’œil alentour. Le préau désert la décida. D’une main ferme, elle bloqua le bras de Véronique dans le dos, et l’empêcha de crier. L’instant de surprise passé, la fille se débattit ; il était trop tard. Armelle la tira vers la dernière cabine. Du bout du pied, elle ouvrit la porte et la jeta à l’intérieur. Une main sur la gorge de Véronique, elle menaça à voix basse :

— Si tu cries, je serre !

Terrorisée, Véronique lui fit comprendre du regard qu’elle ne ferait rien. Armelle enchaîna sans lâcher prise :

— Tu comptais t’en sortir après m’avoir insultée au téléphone ? Tu fais moins la fière, maintenant !

Elle la libéra en la poussant contre la colonne de la chasse d’eau. Affolée, la gamine ne se souciait pas du sol mouillé. Elle tomba en pleurs à ses genoux. Etouffant ses sanglots, elle chuchota :

— Pardonne-moi… je ne voulais pas… C’est ma sœur qui m’a forcée !

Sans écouter ses suppliques, Armelle continua :

— Alors, comme ça, tu me chies dessus ?

— Non… non, c’est pas vrai…

Elle s’accrochait au jean de la grande blonde. Les yeux levés, elle suppliait à voix basse :

— Je ferai tout pour que tu me pardonnes…

Armelle, la toisant de toute sa hauteur, déboutonna son pantalon.

— Qu’est-ce que tu feras ?

— Tout ! Tout ce que tu veux !

Véronique se fit complice, en aidant Armelle à baisser son jean et son slip. Armelle l’interrogeait en plissant les paupières :

— Tu aimes les jeux sales, avoue ?

— Oui, j’avoue ! dit-elle, prenant un ton plus bas.

— Eh bien, tu vas être servie !

Armelle écarta les jambes, puis tendit son ventre vers la bouche de Véronique. Celle-ci comprit ce qu’on attendait d’elle. Elle plaqua d’elle-même ses lèvres sur les nymphes imberbes.

— Vas-y, pisse, venge-toi !

Armelle soulagea sa vessie dans la bouche offerte. Elle lâchait un jet dru. Elle n’avait pas uriné depuis le matin ; Véronique n’en perdait pas une goutte. Elle déglutissait à grand bruit le liquide qui dégageait une odeur de pommes pourries. A la fin, la grande blonde l’attrapa par les cheveux.

— Tu crois que c’est suffisant comme punition ?

Haletante, le cœur au bord des lèvres, la gamine chuchota :

— Ne me fais pas mal ! Je serai toujours à toi, je te jure !

Armelle réitéra sa question :

— Penses-tu que la punition soit suffisante ?

Véronique savait qu’Armelle était capable de tout. Lâchement, elle abonda dans son sens :

— Non, punis-moi encore… mais ne me tue pas !

Satisfaite de la réponse, Armelle se tourna et lui présenta son cul.

— Il y a longtemps que j’avais envie qu’une fille me serve de chiotte !

Les yeux hagards, Véronique eut un mouvement de recul, puis se reprit.

— Oui… je serai ta chiotte…

Elle sépara les fesses musclées d’Armelle et enfouit son visage dans la raie béante. La bouche ouverte sur l’anus dilaté, elle attendait en respirant bruyamment, dans une forte odeur de cul et de pisse.

Les yeux fermés, la main entre les cuisses, Armelle poussait sur ses sphincters. Elle chiait sans se presser. Dans la chaleur du réduit, une odeur de soufre enveloppait les deux filles. Sans en être incommodée, Armelle ouvrait son anus à petits coups. La longue crotte molle qui glissait entre ses fesses se cassa en deux.

A genoux derrière la grande blonde, Véronique, les yeux exorbités, récupéra dans sa bouche le morceau amer, pour le recracher dans le trou d’évacuation. Elle avait le plus grand mal à contenir ses nausées, mais s’empressa de remettre ses lèvres sur l’anus souillé. Elle happa le reste de la crotte qui pendait entre ses dents, puis recommença.

Pinçant son clitoris, Armelle ordonna :

— Lèche ! Nettoie-moi le cul !

La gamine s’exécuta en hoquetant. De la langue, elle nettoya l’entrefesse taché, qu’elle écartait à pleines mains. Suffoquant, elle léchait en donnant de grands coups de langue sur la peau maculée de croûtes brunes. Armelle la regardait faire en se branlant. L’orgasme proche l’incita à remuer les fesses pour barbouiller de salissures le visage de sa soumise. L’excitation trop forte et le plaisir longtemps retenu la firent jouir dans un râle.

— Ah, ça sort de partout !

Armelle avait l’impression que sa chatte était un volcan crachant sa lave. Un filet de salive aux commissures, elle reprenait ses esprits. A genoux, Véronique ressemblait à un pantin désarticulé, la bouche entre les fesses de sa dominatrice. Son plaisir estompé, Armelle la releva en la tirant par les cheveux.

— Qu’est-ce que je vais faire de toi, maintenant ?

Terrorisée, la gamine sortit de sa torpeur.

— Ne me fais pas mal ! Je serai ta gouine, ta chiotte…

Ses lèvres empestaient. L’odeur repoussante obligea la grande blonde à la jeter dehors.

Véronique alla se nettoyer le visage au lavabo. Par la porte entrouverte, Armelle la suivait du regard. Voyant Noria et les autres filles sortir des toilettes pour s’approcher de la gamine, elle se rajusta et sortit en criant :

— Ne l’approchez pas ! Elle est à moi !

Surprises, les filles se reculèrent, mais Noria tint tête.

— A qui tu crois avoir affaire ? Je ne suis pas Martine, moi !

Armelle jeta un coup d’œil à Véronique. Celle-ci, qui avait fini de se laver, hésitait, ne sachant plus vers qui aller pour trouver une protection. Avec un regard froid, Attila lui dit :

— Choisis ton camp !

La gamine n’hésita pas longtemps. Elle se plaça derrière elle. Aussitôt, Agnès la rejoignit en expliquant à Noria qu’elle restait avec sa sœur. Folle de rage, l’Algérienne s’avança vers Armelle, mais la sonnerie coupa court à l’affrontement.

— Profite de ta chance, je t’attends à la sortie ! lança Noria.

Elle tourna les talons, suivie de Cathy et de Dalila. Armelle entraîna les sœurs.

— Quand je vous aurai débarrassées de l’influence de cette salope, et de ces salauds de mecs, nous formerons une bande de filles. La cité sera à nous.

Quand la sonnerie retentit à la fin de la journée, les élèves bondirent de leurs bureaux. Suivie de Cathy et de Dalila, Noria ne tarda pas à les suivre. Calmement, Armelle rangea ses affaires dans son sac et enfila une paire de gants en cuir, prête au combat. Ne voulant pas sortir seules, Agnès et Véronique l’attendaient.

L’agitation qui régnait dans le lycée se poursuivait à l’extérieur. Sac sur l’épaule, Armelle se frayait un passage dans la foule. Au moment de franchir les grilles, les deux gamines l’abandonnèrent, pour aller se cacher.

Armelle comprit pourquoi elles s’étaient enfuies. Adossé à un réverbère, Mouloud, le copain de Noria, l’attendait. A son approche, Noria et les deux filles pointèrent un index accusateur dans sa direction. Armelle continuait à avancer comme si de rien n’était ; Mouloud l’apostropha :

— C’est toi, Attila ? Celle qui empêche les filles de rentrer dans ma bande !

Sans lui accorder un regard, la grande blonde s’adressa à Noria :

— Tu as besoin de ton père, maintenant ?

L’Algérienne n’eut pas le temps de répondre. D’un bond, Mouloud attrapa Armelle par le col de sa veste et la plaqua contre les grilles du lycée. Aussitôt, les élèves s’agglutinèrent autour d’eux en vociférant des encouragements. Au milieu des cris, Mouloud souleva la jeune fille du sol, à la seule force des bras.

— Tu me prends mes filles, tu me fais perdre du fric, et en plus, tu m’insultes !

Sans se démonter, Armelle le fixa droit dans les yeux et lui jeta en pleine figure :

— Tu n’es qu’un vieux con, ça suffit !

D’un geste leste, elle se débarrassa de son sac et lui plaça deux coups du tranchant de la main sur les tempes. Sous l’effet de la surprise et de la douleur, le grand mec lâcha prise. Dès que ses pieds touchèrent le sol, Armelle lui envoya son genou dans les testicules. Courbé en deux, les mains entre les cuisses, Mouloud ne put parer au revers des deux poings sur son menton. La violence du coup fut telle que le haut de son corps se trouva propulsé en arrière. Dans un gémissement, il tomba à genoux. Les partisans d’Attila criaient leur joie, pendant que ceux du Maghrébin l’encourageaient à se relever.

Les yeux hagards, la lèvre en sang, Mouloud se redressa avec difficulté. Son regard traduisait l’incompréhension. Il avait sous-estimé son adversaire. Comme un fou, il sortit un cran d’arrêt de sa manche et se jeta bras tendu sur Armelle.

— Je vais te tuer, sale gouine ! Tu m’entends ? Te tuer !

En voyant la lame briller, les filles poussèrent des hurlements. Armelle ravala sa salive, mais conserva son contrôle. Elle n’avait d’yeux que pour la lame. Au bout de la main fermée, l’acier luisait en filant vers sa gorge ; au dernier moment, elle l’évita en esquissant un pas de côté. Dans un geste d’aïkido, elle saisit le poignet du Maghrébin, puis lui tourna le dos en posant un genou à terre. Emporté par son élan, Mouloud fit un vol plané. Il atterrit lourdement sur le dos, en ouvrant des yeux sidérés. Armelle n’en avait pas fini. Elle lui assena, de tout son poids, un violent coup de poing à la gorge. Le souffle coupé, le grand type roula sur le sol en se tordant de douleur. Affolée, Noria se précipita vers son fiancé.

Derrière l’attroupement, des clameurs s’élevaient. Armelle comprit que les Asiatiques s’en prenaient aux Blacks. La diversion lui permit de s’emparer du couteau de Mouloud, et de s’enfuir.

A présent, loin des cris, elle entendait dans son dos les pas des deux sœurs. Celles-ci avaient le plus grand mal à la suivre. Elle ralentit sa course pour leur permettre de la rattraper. Elle les avait récupérées sous son autorité. Bientôt, les autres suivraient. Il ne lui restait plus qu’à envoyer les photos du repaire des Blacks à la police, qui constaterait le recel. Ensuite, elle pourrait s’occuper d’Emerillo et de Martine. Elle était certaine que les derniers clans vivaient leurs derniers jours.

CHAPITRE XIII

LA PUNITION D’ESMERALDA

Sous un soleil radieux, la cour déserte du lycée Frédéric-Mistral résonnait des premiers chants de cigales. Esmeralda détourna son regard de la vitre embuée par son souffle. D’un revers de main, elle épongea son front en sueur. Il lui semblait qu’elle avait de la fièvre. Depuis un moment, elle luttait pour s’intéresser au cours de français.

Comme la plupart des élèves, Esmeralda avait peu dormi. Toute la nuit, la cité avait été quadrillée par un important dispositif de police. La petite Espagnole était aux premières loges. Les fenêtres de son bâtiment donnaient sur le parking où se trouvait la caravane d’Emerillo.

Au milieu des gyrophares, elle vit, sur un brancard, une forme enveloppée dans un drap blanc.

Elle se refusait encore à croire à ce qu’elle avait vu en arrivant au lycée : réunis autour du principal, les élèves, pour une fois, écoutaient en silence. Esmeralda se mêla à la foule pour apprendre qu’un coup de fil anonyme avait prévenu la police. Les flics avaient trouvé Emerillo sur son lit, un couteau planté dans le cœur. Le principal annonça qu’en raison de la gravité de la situation une enquête dans l’établissement serait inévitable.

Esmeralda secoua ses boucles noires. Elle revint à la réalité. Elle observa la classe vide, où un silence total régnait. Les Blacks, en garde à vue pour vol, étaient absents. Ils devaient être renvoyés du lycée, avec le clan des Asiatiques. Le principal n’avait jamais laissé passer une bagarre devant l’établissement. Mouloud étant blessé, la plupart des Maghrébins évitaient de se montrer. Du coup, n’ayant plus de protection, Noria et Dalila s’étaient absentées, elles aussi. Esmeralda se tourna vers la place vide d’Emerillo. Dans la rangée, le clan des Gypsies faisait pâle figure. Vêtus d’un jean, d’un débardeur et chaussés de baskets, les sept garçons faisaient triste mine. Une angoisse saisit Esmeralda. Dans la rangée du milieu, Martine avait conservé son clan intact.

L’Espagnole se mit à raisonner. Comme Armelle, Martine n’avait pas pu la recruter dans sa bande. « Laquelle des deux est responsable du crime ? » se demanda-t-elle. La sonnerie coupa court à ses pensées. Les élèves rangeaient mollement leurs affaires dans leurs cartables. Ils sortirent sans cris et sans bousculades dans les couloirs. Pour la première fois depuis qu’elle était avec les Gypsies, Esmeralda quitta son clan pour rechercher Martine. Elle ne mit pas longtemps à la trouver dans la cour.

Assise sur les marches du réfectoire, Martine était au milieu de ses quatre Mousquetaires, Elian et Thierry à sa gauche, Mario et Renaud à sa droite. Avec la chaleur, ils avaient délaissé leur blouson de cuir, pour ne conserver qu’un tee-shirt blanc sur le jean enfoncé dans des rangers.

Du regard, l’Espagnole supplia Martine de venir la rejoindre. Celle-ci, un sourire narquois aux lèvres, semblait prendre du plaisir à faire durer l’attente. Elle arrangea ses cheveux sur ses épaules, puis se leva.

— Qu’est-ce que tu me veux ? lui demanda-t-elle, en la toisant de toute sa hauteur.

Avec une mine de fille délurée, elle enfonça son tee-shirt dans la ceinture de son pantalon. Vêtue comme ceux de sa bande, elle avait tout d’un garçon manqué. Esmeralda se montra tout miel.

— Avec ce qui s’est passé, je voulais savoir si tu étais toujours d’accord pour que je fasse partie de ta bande. J’obéirai à tes ordres, tu sais ?

— Le bateau coule, les rats quittent le navire ! ricana Martine.

Sur les marches, les quatre garçons s’esclaffèrent. Pour se faire pardonner, Esmeralda prit sa voix la plus douce.

— Mon cousin m’a forcée à aller dans le clan d’Emerillo. Il voulait tout raconter à mes parents si je refusais.

— Maintenant que ton chef est mort, tu veux ma protection, c’est ça ?

Esmeralda hocha la tête. Elle prit un regard attendri, puis précisa en insistant sur son accent andalou :

— Tu ne le regretteras pas, je ferais tout ce que tu voudras.

Martine lui ordonna de venir la retrouver le soir même, dans les caves de leur immeuble. Esmeralda montra sa reconnaissance :

— Tu verras, je ferais tout !

— Va rejoindre ton clan, petite garce, ou je dis à mes gars de te violer ici !

Pas dupe du manège de la petite brune, elle lui envoya une claque sur les fesses. L’Espagnole grimpa rapidement les marches en gloussant, sous les quolibets des Mousquetaires. A présent qu’elle avait de nouveau une protection, son angoisse avait disparu.

Dans le réfectoire, une surprise l’attendait. Prenant son plateau, elle remarqua Armelle assise à la table des Gypsies. Elle discutait avec le clan comme si elle complotait.

« Que fricote-t-elle avec eux ? » se demanda Esmeralda. De nouveau, ses craintes revinrent. Elle songea à appeler Martine et sa bande, mais elle se ravisa et préféra aller s’asseoir avec son clan. Après tout, elle n’avait rien fait qui puisse lui causer du tort. Sûre d’elle, l’Espagnole s’installa entre Juan et Rodrigo, face à Armelle. Celle-ci la toisa, avant de lancer à la tablée :

— Elle va peut-être vous dire ce qu’elle racontait à Martine !

— Je n’ai rien dit ! s’exclama l’Espagnole.

— Tais-toi, je t’ai vue ! Tu m’as lâchée pour cette salope et, à présent qu’Emerillo est mort, tu vas faire de même avec ton clan !

Les larmes aux yeux, incapable de nier, Esmeralda avoua :

— J’ai peur… Je ne veux pas finir comme Emerillo…

— Tu n’es qu’une lâche !

Puis s’adressant au clan :

— Les gars, vous avez une lâche dans votre bande ! Il faut lui montrer qu’on ne quitte pas les Gypsies aussi facilement !

Les garçons réagirent. Attila avait réussi à les influencer. A présent qu’ils n’avaient plus de chef, ils n’étaient que des gosses. Dans leur tenue de Gypsies, ils n’impressionnaient personne. Esmeralda regarda Juan pour qu’il l’aide. D’une voix timide, celui-ci osa dire :

— Il faudrait pas l’abîmer, c’est la seule fille de notre bande, quand même !

Armelle le reprit.

— Qui parle de l’abîmer ? Elle a juste besoin d’une sévère punition.

Elle s’arrêta comme si elle réfléchissait, puis enchaîna :

— A moins qu’elle n’avoue ce qu’elle a demandé à Martine.

Lui saisissant le bras, Juan secoua sa cousine.

— C’est vrai, ça ! Qu’est-ce que tu lui voulais ?

La tête baissée, Esmeralda se remit à pleurer. À la surprise de tous, Armelle prit sa défense :

— Allez, je vais t’aider. Tu voulais un rendez-vous, tu avais envie d’une fille, c’est ça, hein ?

Esmeralda saisit la perche. Mise en confiance par Armelle, elle avoua le lieu du rendez-vous. Mais quand la grande blonde expliqua son plan, Esmeralda s’aperçut qu’elle s’était fait duper. En effet, les Mousquetaires, occupés à baiser Martine, ne verraient pas les Gypsies leur tomber dessus.

« C’était là qu’elle voulait en venir : se débarrasser du clan de Martine. », pensa l’Espagnole. Elle se garda d’en faire la remarque. Elle était sûre à présent que le clan des Gypsies serait éliminé. Esmeralda n’avait plus de doute : Attila était l’instigatrice de tout ce qui arrivait. Ses soupçons sur Martine n’étaient pas fondés. Encore une fois, elle avait fait le mauvais choix.

Quand Armelle parla de nouveau de la punir, elle alla dans son sens :

— Tu as raison, je mérite une punition pour ma lâcheté !

Les garçons la regardèrent, étonnés. Esmeralda ajouta :

— A condition que ce soit mon clan qui me la donne !

— Tu n’as pas de conditions à poser, s’exclama Armelle.

Rodrigo prit la défense d’Esmeralda.

— Tu n’es pas notre chef ! Elle a raison, c’est à nous de la punir.

Une lueur d’espoir brilla dans les yeux de l’Espagnole, en voyant Armelle se radoucir.

— Je voulais vous aider. N’oubliez pas que c’est moi qui ai dévergondé cette petite. Sans moi, Emerillo ne l’aurait pas eue. Je vous montrerai comment la punir. Je ne la toucherai pas.

La cloche du deuxième service vida la cantine. A la table, personne n’avait touché à son plateau. Le cœur serré, Esmeralda se leva pour suivre son clan guidé par Armelle. Au passage, elle croisa Martine et sa bande. Elle aurait voulu demander son aide, mais elle n’avait plus de courage. Sans force, elle suivit les autres.

En prenant d’infinies précautions pour ne pas se faire repérer par les pions ou le principal, Armelle emprunta des couloirs, tourna des poignées, sans résultat. La plupart des classes étaient fermées à l’heure de la cantine. Les Gypsies commençaient à se décourager. Esmeralda reprenait espoir, quand une porte s’ouvrit. Soumise, elle entra dans la classe et regarda la grande blonde bloquer la porte avec une chaise.

— Qu’est-ce qu’on va lui faire ? demanda Juan.

— Patience, je dirige les opérations, répondit Armelle.

Elle s’empara de la longue règle carrée, qui traînait sur le bureau du prof, puis s’installa en croisant les genoux. Dans son mouvement, sa minijupe de cuir noir remonta sur ses cuisses. Elle ouvrit son chemisier. Avec ses cheveux blonds coiffés en queue de cheval, elle ressemblait à une maîtresse d’école.

— Vous ne trouvez pas qu’il fait chaud ? demanda-t-elle, en prenant un air hautain.

« Où veut-elle en venir ? » pensait Esmeralda. Le claquement sec de la règle sur le bureau la fit sursauter.

— Désape-toi, nous n’avons pas beaucoup de temps !

La mort dans l’âme, Esmeralda se dévêtit sous l’œil des Gypsies. C’était la grande blonde qui les intéressait. Discrètement, ils lorgnaient le bout de tissu blanc entre ses cuisses. Armelle n’esquissait aucun mouvement pour le leur cacher. Au contraire, elle remonta les genoux. « La salope les excite exprès ! », s’exclama intérieurement la petite Espagnole.

— A genoux, sur l’estrade ! ordonna la grande blonde.

Nue, Esmeralda se traîna à quatre pattes face au tableau noir. Comme un chat efflanqué, elle passa devant les Gitans, puis aux pieds d’Armelle, dans un silence total. L’Espagnole se prosterna le cul en l’air sur la marche de bois. Elle se raidit en entendant tomber, l’une après l’autre, les boucles des ceintures sur le sol. Elle jeta un coup d’œil dans son dos. Les gitans avaient retiré leur pantalon. Les sexes pointaient vers ses fesses. Elle n’avait pas peur. Depuis qu’elle était dans le clan, elle les avait reçus plusieurs fois dans tous les orifices. Emerillo l’utilisait comme pute à soldats. Armelle donna le signal :

— Vous allez l’enculer… à sec !

Sur l’estrade, Esmeralda se recroquevilla. Elle entendit son cousin refuser.

— Pas question ! Ça se voit que tu es une fille, j’ai pas envie de me couper le frein dans son cul.

Armelle lui tendit la règle.

— Prends ça ! Tu vas voir !

Eberlué, Juan prit l’objet puis, timidement, enfonça le bout carré dans l’anus de sa cousine. Esmeralda serrait les dents. Les angles, s’enfonçant dans son cul, lui arrachèrent un cri de douleur. Son cousin s’arrêta.

— Je t’ai fait mal ?

Armelle, excédée, sauta sur l’estrade.

— Ça suffit, je vais te montrer !

— Tu as dit que tu ne la toucherais pas ! intervint Rodrigo.

— C’est pas moi, mais la règle qui la touchera ! répondit Attila.

La grande blonde fustigea les fesses offertes à petits coups rapides. Sous la douleur, Esmeralda se révolta. Elle voulut se relever, mais les autres la maintinrent.

Les mains à plat sur l’estrade, le dos bloqué, Esmeralda ne pouvait plus reculer. Son cousin avait plaqué la main sur sa bouche pour l’empêcher de crier. De temps à autre, les coups s’arrêtaient.

On écoutait si personne ne venait, puis les coups redoublaient. Armelle frappait plus vite. Les fesses en feu, Esmeralda recevait sa volée. Dans la classe, on n’entendait plus que les gémissements étouffés de l’Espagnole, et la règle claquer sur son cul. Le bois rebondissait sur les chairs.

A son grand étonnement, Esmeralda sentait la cuisante douleur se transformer en chaleur intense. Le souffle rauque, elle transpirait à grosses gouttes, qui glissaient le long de sa colonne vertébrale pour s’écouler dans la raie de son cul. Des frissons la parcouraient. Sans comprendre, elle se surprit à tendre les fesses et à cambrer les reins. Comme dans un brouillard, elle perçut l’étonnement de son cousin.

— Bordel, ça te plaît de te faire fouetter !

Esmeralda secoua la tête pour nier, mais son corps répondait le contraire. Elle haussa le cul, ondula des hanches. Armelle plaqua sa main libre entre les cuisses de l’Espagnole, puis la tendit aux gitans. Une odeur salée montait de ses doigts. Effarés, les membres du clan libérèrent Esmeralda.

— Vous voyez ? Elle mouille ! leur dit Attila.

Mortifiée, Esmeralda ne pouvait plus nier. Ses yeux restaient fixés sur les doigts luisants.

— Maintenant que son cul est lubrifié, vous allez l’enculer ! s’écria Armelle.

Esmeralda se figea. Les sexes se dressaient autour d’elle. Les types bandaient à cause de sa déchéance. Elle eut la sensation qu’un grand froid tombait sur ses fesses. N’osant rien demander, elle implora du regard ; la grande blonde comprit :

— Tu veux que je continue ?

Elle hocha la tête, mais Armelle l’obligea à avouer. Dans une plainte sourde, Esmeralda perdit toute dignité devant son clan.

— Continue, j’en veux encore !

Sadique, Armelle la faisait attendre.

— Montre-moi mieux que ça que tu veux que je te fouette !

Folle d’impatience, Esmeralda n’eut plus de retenue. Elle écarquilla la raie de son cul à pleines mains, et réclama :

— Vas-y, frappe mon cul !

Attila ne perdit plus de temps. Elle recommença à fustiger la petite croupe. Désespérée de ne pouvoir jouir, Esmeralda haussait son cul bien haut. Les fesses ouvertes, elle abandonnait son anus sans protection. Un coup plus violent que les autres heurta son cratère amolli. Elle s’écroula, chavirée de douleur. Elle sentait l’orgasme arriver, mais tout s’arrêta.

— Enculez cette pute ! ordonna Armelle.

Esmeralda poussa un soupir de déception.

— Tu oublies que tu es punie, précisa Rodrigo, en ajustant son gland contre l’anus meurtri.

La joue contre le bois de l’estrade, Esmeralda sentait la mince bite s’infiltrer dans son cul. C’est à peine si elle sentit passer le sexe du Gitan. A bout de nerfs, elle se laissa enculer, prosternée, sans réel plaisir. Elle n’était plus qu’un trou qui s’ouvrait, pour que chaque queue y déverse son jus.

Un rictus au coin des lèvres, Armelle se pencha.

— Tu veux que je te fesse encore avec la règle ?

Esmeralda reprit vie. Elle acquiesça.

— Tu feras tout ce que je te dirai ? ajouta Armelle.

— Oui, tout !

La gamine s’installa à quatre pattes, prête à toutes les folies pour jouir. Armelle avertit les Gypsies de décharger uniquement dans la bouche de l’Espagnole. Rodrigo sortit sa queue en la tenant à la base, et se plaça jambes écartées devant la bouche d’Esmeralda. Sans sourciller, celle-ci happa le gland entre ses dents, malgré la forte odeur de cul. Elle n’eut pas à attendre. Rodrigo desserra ses doigts ; de longs jets chauds fusèrent sur sa langue. Elle avala en pensant à sa récompense. Déjà, une autre bite s’enfonçait dans son cul.

L’un après l’autre, les sexes défilaient entre ses fesses, puis devant ses yeux. Soumise, elle les laissait fouiller son rectum.

La bite qui se présenta sous son nez était maculée de croûtes brunes. Esmeralda eut un réflexe de recul, mais sous les encouragements d’Attila, elle ouvrit la bouche, pour recevoir le sperme sur la langue.

— C’est ça, avale ! Nettoie bien, qu’il ne reste rien !

Esmeralda s’exécuta à contrecœur. Elle suçait, creusant les joues pour afficher sa soumission. Elle salivait pour chasser le goût poivré qui imprégnait la queue. Enfin, elle aspira le sexe redevenu flasque, en fixant Armelle. Le regard flou, elle lui montrait sa dévotion.

L’excitation passée, les Gypsies se rhabillaient, puis quittaient la pièce sans dire un mot. Dans la classe, régnait une forte odeur de cul, de sperme et de mouille. Esmeralda sentit le dernier Gitan l’enculer sans ménagement. Quand, à son tour, il vint présenter sa queue devant ses lèvres, elle reconnut son cousin.

Elle ferma les yeux, fit taire sa honte, et comme pour les autres, ouvrit la bouche pour éponger le gland souillé d’excréments. La langue encore engluée du sperme du précédent, elle ne tarda pas à recevoir celui de son cousin. Le trop-plein s’écoula sur son menton. Dégoûté, Juan l’injuria :

— Je n’aurais jamais cru que tu étais aussi salope ! Tu mériterais que je te pisse dans la bouche !

Sans l’écouter, l’Andalouse lui briquait la bite, comme aux autres. Impatiente, elle bougeait le cul, pour rappeler à Armelle qu’elle avait tenu sa promesse. Celle-ci, autorisa son cousin à satisfaire son désir.

— Tu peux lui pisser dans la bouche, pendant que je fouetterai son cul, à cette merdeuse !

Puis s’adressant à Esmeralda :

— N’est-ce pas, qu’il peut pisser dans ta bouche de merdeuse ?

— Oui, oui…

Vicieuse, Armelle prolongeait l’attente :

— Avoue que tu es une merdeuse !

Dans un cri, Esmeralda obéit :

— Je suis une merdeuse ! Fesse-moi, fais-moi jouir !

Armelle abattit la règle sur les fesses frémissantes. Sous les yeux effarés de son cousin, Esmeralda montrait sa jouissance :

— Oui, comme ça ! Plus fort !

— Vas-y, pisse, qu’est-ce que tu attends ? demanda Attila au Gitan.

Esmeralda savait que plus jamais Juan ne la considèrerait comme une fille bien. Elle avait perdu son estime, mais à cet instant, seul le plaisir comptait. Elle ouvrit la bouche en l’invitant à se soulager.

— Pisse, puisqu’elle te le dit !

Elle remuait son cul, en faisant frétiller sa langue entre ses dents. Tout en recevant une pluie de coups sur les fesses, elle aguichait son cousin. Ecœuré, Juan se rhabilla et partit, laissant les deux filles rire comme des hystériques. Mais le rire de l’Espagnole s’étrangla. Elle ouvrait des yeux hagards sur les marques qui ornaient sa peau. Ses fesses rougies, zébrées de stries mauves, l’affolaient. Elle haussa le cul, en ouvrant sa raie.

— L’anus ! Vise l’anus ! s’écria-t-elle.

— Ça t’excite, de voir ton cul défoncé, hein ? souffla Attila. Tu as aimé que ces salauds se branlent dans ta merde !

— Oui, ça m’a plu ! Frappe-moi l’anus ! implorait la gamine.

— Continuez, j’en veux encore.

Armelle ne manqua pas la pastille mauve, dans la raie béante. Projetée en avant, l’Espagnole s’écroula en se roulant par terre au pied de l’estrade. Les yeux révulsés par la douleur et le plaisir, elle sentait l’orgasme monter. Elle jouit, pendant qu’un voile noir tombait sur ses yeux. De longues minutes plus tard, elle reprit connaissance.

— Qu’est-ce qui m’est arrivé ? demanda-t-elle d’une voix plaintive.

Tous ses muscles lui faisaient mal. C’est à peine si elle pouvait s’habiller. Inquiète, Armelle l’aidait de son mieux, en s’excusant.

— Je me suis laissé emporter par l’excitation, je n’aurai pas dû. Tu es trop jeune pour supporter de telles séances.

Esmeralda la tranquillisa.

— Je devais être punie, rappelle-toi.

Puis elle ajouta avec son accent andalou :

— Des punitions comme ça, je veux bien encore en recevoir.

Armelle lui rappela que si elle rejoignait son clan, elle pourrait en avoir autant qu’elle le voudrait. Ensuite, elle lui avoua son idée de former une seule bande de filles, quand elle se serait débarrassée de tous les garçons.

— Martine fera aussi partie de la bande ? questionna la gamine.

— C’est possible, si tu m’aides à dresser cette chienne.

L’accord conclu, les deux complices quittèrent la classe en se tenant par la taille, comme les meilleures amies du monde. Esmeralda n’avait plus peur.

CHAPITRE XIV

LE DRESSAGE D’UNE CHIENNE

La nuit était tombée depuis longtemps, pourtant la cité restait calme. Du couloir de son immeuble, Martine observait les lumières des appartements. Dans son dos, assis sur les premières marches d’escalier, les quatre garçons attendaient qu’Esmeralda sorte de chez elle. Ils fumaient nerveusement, jetant la cendre de leur cigarette entre leurs rangers.

— Elle a nous a posé un lapin ! s’exclama Elian. Il vaut mieux partir.

D’accord avec leur camarade, les trois autres se levèrent, mais Martine les arrêta.

— Si elle n’est pas là, je ne descends pas avec vous dans les caves !

Dépités, ils reprirent leur place, sauf Elian.

— J’ai un mauvais pressentiment… Je t’en prie, partons !

Ils furent surpris par un bruit de porte dans la cage d’escalier.

— C’est elle ? demanda Mario, d’une voix inquiète.

— Qui veux-tu que ce soit à cette heure ! le rassura Martine.

Pas convaincus, les quatre Mousquetaires écoutaient les pas qui dévalaient l’escalier. Quelques instants plus tard, ils n’eurent plus de doute. Esmeralda descendait les dernières marches. En la découvrant, maquillée à outrance, en robe blanche, moulante, qui laissait deviner qu’elle ne portait rien dessous, les garçons furent subjugués. Comme si elle ne s’était pas rendu compte de l’effet qu’elle produisait, l’Espagnole se confondit en excuses :

— Je suis désolée, mais je devais terminer mes devoirs. Et puis avec cette chaleur, j’ai pris une douche.

Elle baissa la tête pour montrer ses cheveux encore humides.

— C’est bon, ne perdons plus de temps, dit Martine.

Excitée, elle la prit par le bras et s’empressa de descendre dans les caves.

— J’espère qu’il n’y a pas de rats, souffla l’Espagnole.

— Le seul rat ici, c’est toi ! répondit Martine. Celui qui a quitté le navire.

Au bas du petit escalier en colimaçon, ils empruntèrent les couloirs des sous-sols. Martine guidait son groupe de sa lampe électrique. Les portes vermoulues, brisées, défilaient de chaque côté. Esmeralda prenait garde à ne pas se blesser aux débris de verre. Elle ne connaissait pas les lieux et avait chaussé des sandalettes. Martine et les garçons, qui portaient des rangers, ne risquaient rien, eux. Apercevant des tas de blé contre les murs, la gamine eut un réflexe de fuite. Elle s’écria :

— Je savais qu’il y avait des rats !

Martine la rassura en lui faisant remarquer que les monticules n’avaient pas été touchés. Esmeralda suivait le groupe qui arrivait à un renfoncement. Martine et son groupe avaient accaparé l’endroit. Avec des câbles de fortune, ils avaient pu se brancher sur un vieil interrupteur pour avoir de la lumière. Dans un coin, un grand matelas était posé à même le sol poussiéreux. A ses côtés, une glacière était remplie de canettes de bière. Martine faisait découvrir à Esmeralda le lieu sale à l’odeur de renfermé, comme si c’était sa propre maison.

— Ça te plaît ?

L’Espagnole eut un faible sourire. Elle n’eut pas le temps de répondre. Les garçons impatients la pressaient déjà de se déshabiller. Fébriles, ils ôtèrent leurs vêtements, puis s’installèrent à genoux sur le matelas. Leurs sexes pointaient au-dessus de leurs couilles velues. Martine les connaissait par cœur, mais à chaque coup, c’était comme si elle les voyait pour la première fois. Elle demanda à Esmeralda :

— Ils ne sont pas beaux ?

La gamine hocha. Elle fixait le sexe de Mario, long, parcouru de veines bleues, avec un gland rouge, effilé comme celui d’un animal.

— Elle te plaît, celle-là ?

Sans attendre la réponse de l’Espagnole, Martine lui confia :

— Je m’en sers souvent pour me faire enculer.

Esmeralda avait les yeux posés sur les bites de Renaud et de Thierry, courtes et trapues, avec un gros gland rose. Martine lui révéla qu’elle adorait les prendre ensemble dans sa bouche, mais elle préférait encore celle d’Elian. Fixant le garçon, l’Espagnole remarqua la longue queue raidie, couronnée d’un énorme champignon violacé. Les deux filles se trouvaient dans le même état d’excitation. Martine poussa la gamine sur le matelas.

— Vas-y, suce-les, tu en meurs d’envie ! Elles sont bien plus grosses que les bites de ton clan, hein ?

Esmeralda tomba à genoux et s’empara du premier sexe à sa portée. Martine se déshabillait sans quitter des yeux la bite de Thierry. Son gland ourlé déformait les lèvres de l’Espagnole. Les trois autres se levèrent pour présenter leur sexe devant son visage. Esmeralda lâcha la bite de Thierry pour passer à celle de Mario. Plus fine, elle disparut dans sa bouche jusqu’aux couilles. Elle continuait, aspirant la tige raide de Renaud, puis celle d’Elian.

— Quelle suceuse ! s’exclama ce dernier. On ne dirait pas, à la voir !

— Allez, salope, suce ! l’encouragea Mario.

Martine, nue, s’agenouilla sans bruit derrière Esmeralda. Elle lui ôta sa robe en faisant glisser les bretelles sur ses épaules nues. Dans un froissement, le tissu tomba sur les reins de la gamine. Ses seins apparurent. Mario s’en empara et les malaxa.

— Tu ne sais pas ce qu’est une seigue espagnole ? lui dit-il. Ne t’en fais pas, je vais t’apprendre !

Esmeralda cracha la longue queue d’Elian, pour s’exclamer avec son accent andalou :

— Si, si, je sais, Emerillo m’a appris !

Fière de montrer son savoir, elle plaqua la bite raide d’Elian contre sa poitrine puis, happant le gland, elle la branla entre ses seins en les tenant par-dessous. Les mains sur les hanches, les genoux fléchis pour être à sa hauteur, Elian donnait des coups de reins. Les joues gonflées, la fille bavait. Sa salive s’écoulait sur son menton, lubrifiant la colonne de chair, qui glissait entre les nichons. Ceux-ci, malléables à souhait, s’écrasaient sous la pression des doigts. Elian éjacula en poussant un juron.

— Putain, elle me fait jouir !

Des jets blancs fusèrent dans la bouche ouverte d’Esmeralda, mais elle n’eut pas le temps de les avaler. Martine se jeta sur la gamine et enfonça sa langue dans sa bouche, pour récupérer le sperme crémeux. Elle se hâtait, car la semence se diluait sous l’action de la salive. Les dents engluées de filets blanchâtres, elle lui rappela :

— Je t’avais dit que je serais ta gouine si tu étais pleine de sperme.

La gamine gloussait de plaisir. Elle se mit à quatre pattes en implorant les trois autres :

— Venez gicler sur mon cul et ma chatte !

Sa robe glissa à ses pieds. Prompte à réagir, Martine s’écria en voyant les marques qui ornaient ses fesses :

— Bordel, qui t’a fait ça ?

La gamine se raidit. Elle devait à tout prix éviter les explications. Elle se prosterna en écartant la raie de ses fesses pour les exciter :

— C’est mon clan qui m’a punie parce que je vous avais parlé, mais je m’en fous ! Venez vous branler dans mes trous !

Les garçons se masturbaient au-dessus de la fille. Excitée par la position de l’Espagnole, Martine rampait entre les jambes de ses Mousquetaires. Au passage, elle léchait un cul, suçait une queue, happait une couille, pour accélérer leur jouissance. Elle ne détachait pas son regard des stries qui ornaient le petit cul marbré. Tout en se branlant à toute vitesse contre l’anus de la gamine, Mario avertit :

— Attention, je lâche ma purée !

Martine bondit comme une affamée entre ses cuisses. Mario eut à peine le temps de se pousser, qu’elle avait déjà enfoui son visage dans la raie ouverte. Comme une chienne, elle lapait les flocons laiteux qui dégoulinaient sur l’anus. Elle ôta sa tête juste à temps pour laisser place à Thierry et à Renaud. La bite contre les orifices offerts, les garçons éjaculèrent ensemble.

— Ah, je décharge… râla Thierry.

D’épaisses coulées glissaient dans la raie du cul, avant de couler sur l’anus, et d’engluer les nymphes imberbes. Martine avait perdu tout contrôle. Elle léchait du plat de sa langue. Une fois les deux trous nettoyés, elle suça le clitoris de l’Espagnole. Elle mâchonnait les lèvres fripées, puis enfonçait la pointe de sa langue dans le trou du cul graissé, avant de la mettre dans le vagin. Esmeralda s’abandonnait.

— Ah… continue… Je jouis !

Une mouille épaisse sortait des nymphes lisses. Martine l’aspira aussitôt. En faisant claquer sa langue sur son palais, elle déglutit à grand bruit. Elle prêta l’oreille. Des pas et des chuchotements parvenaient des caves. Elle n’eut plus de doute. Elle alerta sa bande :

— Quelqu’un vient !

La horde des Gypsies envahissait le local, en vociférant. Une mêlée s’ensuivit ; le clan de Martine, surpris, eut le dessous. Leur chef voulut réagir, mais Esmeralda la prit par la main pour l’entraîner loin de la mêlée. En sautillant, les deux filles n’eurent que le temps de se chausser. Leurs vêtements à la main, elles coururent nues dans le dédale, essayant de se repérer dans le noir. Quand Martine aperçut la faible lueur du couloir qui donnait sur les marches en colimaçon, elle s’arrêta, hésitante. Esmeralda la supplia de ne pas retourner là-bas. La tête baissée, Martine se laissa conduire dans le couloir.

A l’abri, Martine allait se rhabiller, mais la gamine l’en dissuada.

— On aura tout le temps de le faire chez moi, lui dit-elle, avec un regard prometteur.

La fille l’excitait ; Martine oublia son clan. Avançant à pas de loup, la respiration oppressée, elles épiaient le moindre bruit derrière les portes. Dès qu’une marche craquait, elle s’arrêtaient, le cœur battant. Leurs vêtements sous le bras, elles se touchaient les fesses en grimpant l’escalier. Devant la porte de l’Espagnole, elles s’embrassèrent. Leurs tétines dressées se frottaient les unes les autres. Martine ne résistait plus. Elle plaqua sa main entre les cuisses de la gamine. Celle-ci, le rouge aux joues, l’imita. Elles ondulaient des hanches, chacune mouillant en abondance la paume de l’autre. Leurs soupirs se perdaient entre leurs lèvres. Esmeralda souffla contre la bouche de Martine :

— Viens, entrons, j’ai envie de toi…

A regret, Martine se détacha de son corps. Elle savait que les parents de la gamine travaillaient toute la nuit, pourtant elle ne voulait pas perdre une minute. Elle la laissa enfiler la clé dans la serrure, en lui montrant son impatience :

— Dépêche-toi, je veux te la bouffer toute ! dit-elle, en lui pétrissant les fesses.

— Je croyais que tu n’étais pas gouine, pouffa Esmeralda en offrant son cul.

— Je suis en train de le devenir. Tu me rends folle.

Elles entrèrent dans l’appartement en se tenant par la taille. Martine n’arrivait plus à se séparer du corps moite de la gamine. Pourtant, Esmeralda s’échappa.

— Où vas-tu ? s’écria Martine.

— Je vais nous servir à boire, répondit l’Espagnole, en jetant ses affaires dans un coin de la pièce.

Martine posa ses vêtements sur une chaise et se laissa tomber dans un fauteuil.

— Je n’aurais jamais cru que les Gitans s’en prendraient à nous.

Esmeralda n’avait pas allumé la lumière. Elle revint de la cuisine avec deux verres de jus d’orange glacé.

— Tiens, bois, ça va te faire du bien !

Martine prit le verre. Dans la pénombre, ses yeux brillaient. Inquiète, elle demanda :

— Qu’est-ce qu’il y a dedans ?

— Bois, ça va te faire du bien !

Méfiante, elle avala quelques gorgées. Le goût n’était pas désagréable, seulement un peu fort.

— Tu as mis de la vodka ?

Sans répondre, Esmeralda l’observait en finissant son verre. Rassurée, Martine termina le sien. L’Espagnole lui prit la main. Martine sentait son excitation revenir. Elle se laissa conduire dans la chambre, comme une automate. Pour la première fois depuis longtemps, quelqu’un menait les opérations à sa place. La petite Espagnole avait beaucoup changé.

La chambre ne comprenait qu’un lit et un chevet. Un espace dans le mur, clos par deux rideaux, servait d’armoire. Le corps en sueur, les deux filles posèrent leur verre vide, puis s’étreignirent en silence. Elles se laissèrent tomber sur le lit, leurs jambes entrelacées glissant les unes contre les autres. Martine posa ses mains sur les fesses meurtries de la gamine, et ouvrit la raie. Attirée par l’anus humide, elle allait enfiler son index dans le trou amolli…

Une violente claque sur le cul coupa Martine dans son élan. Elle eut l’impression qu’une langue de feu léchait ses fesses. Dans un cri de douleur, elle roula sur le dos, les yeux écarquillés de surprise.

Dans la pénombre, Armelle se tenait au bout du lit, le manche d’un long fouet dans sa main droite. Dans la gauche, elle avait un grand verre, rempli du breuvage qu’Esmeralda avait servi.

Nue, la grande blonde paraissait encore plus impressionnante. Effarée, Martine vit la gamine sauter du lit. Esmeralda plaqua son ventre contre la hanche d’Attila, puis l’enlaça. La rage monta au cœur de Martine.

— Salope, je te faisais confiance ! Tu n’es vraiment qu’un rat !

Les deux filles ricanaient, le regard brillant. Armelle interrogea Martine d’une voix mielleuse :

— Et toi, tu n’es pas un rat ? Tu as abandonné ta bande…

Armelle marquait un point. Martine essaya de se lever pour s’enfuir, mais la douleur lancinante l’en empêcha. Elle remarqua le geste d’Attila, prête à la fouetter si elle bougeait ; mais la grande blonde baissa le bras. Vaincue, Martine s’allongea sur le côté pour éviter que ses fesses ne touchent les draps. Elle demanda d’une voix brisée :

— Que comptes-tu faire de moi ?

Un rictus au coin des lèvres, Armelle lui expliqua qu’elle avait prévenu la police. Les deux clans n’auraient pas le temps de s’entretuer. Délaissant Esmeralda, elle s’approcha du lit. Le verre dans sa main tendue, elle ordonna à Martine de boire.

Martine accepta. Elle s’aida en s’appuyant sur un coude, pour avaler le liquide orangé. Le goût de vodka était encore plus fort, mais elle but sans sourciller. Elle s’exclama, retrouvant un peu de fierté :

— Ne compte pas me soûler avec ça, il m’en faut bien plus !

Sans un mot, Armelle s’approcha. Elle reprit le verre vide et le posa sur le chevet. Dehors, les sirènes de la police et du SAMU entraient dans la cité. Dans des crissement de pneus, les voitures stoppaient devant l’immeuble. Le cœur de Martine s’emballait. En revanche, les deux filles semblaient ne pas avoir peur. « Elles ont bien préparé leur coup », songeait Martine. Les bruits dans le couloir l’informèrent que les policiers descendaient dans les caves. Les gyrophares diffusaient leur lueur dans la pénombre de la pièce.

— Ils n’ont aucune raison de venir ici, affirma Armelle.

— J’espère qu’il n’y a pas eu de blessés, répondit Martine d’une voix molle.

Des bouffées de chaleur montaient à son visage. Sans comprendre ce qui lui arrivait, elle transpirait avec une sensation de soif intense. La respiration hachée, elle réclama un autre verre. Esmeralda s’empressa de lui obéir. Sous le regard attentif de la grande blonde, Martine buvait avec l’impression de ne pas arriver à se désaltérer. Elle en voulait encore. Les deux filles la servirent rapidement, comme si les boissons avaient été préparées à l’avance. Martine le comprit en voyant les verres posés sur le chevet. Le ventre ballonné par tout le liquide qu’elle avait ingurgité, elle avait une sensation de vertige. Elle s’assit sur le bord du lit pour éviter la nausée et constata que sa douleur avait disparu. Une langueur l’envahissait, son sexe s’humidifiait. Inquiète, elle demanda :

— Qu’est-ce qu’il y avait dans le jus d’orange ?

— Juste quelques épices spéciales ! Elles ont la particularité d’exciter si on en prend trop.

Martine ne pouvait en douter. Sa chatte s’ouvrait d’elle-même, comme une huître. Dehors, des clameurs s’élevaient. Elle s’en voulait d’avoir délaissé son clan. A présent, elle était là, nue, le ventre lourd, espérant qu’on la calme. Des portières claquèrent, des moteurs vrombirent ; dans un bruit de sirènes, les véhicules quittèrent la cité.

Une main plaquée entre les cuisses, Martine leva les yeux. Ce qu’elle vit lui fit tout oublier. A genoux derrière les fesses d’Armelle, Esmeralda avait enfoui son visage dans le sillon qu’elle tenait écarté à pleines mains. Avec ardeur, elle léchait le cul musclé, tout en poussant des murmures de satisfaction. Martine croyait devenir folle. Son vagin lâchait de grosses coulées, inondant ses doigts. Elle geignait en serrant les cuisses sur sa main repliée. Son fouet à la main, Armelle observait ses réactions.

— Même si tu te branlais, ça ne changerait rien ! C’est ça qu’il te faut !

Elle pointa le manche dans sa direction. Martine n’avait pas remarqué sa forme. Il s’agissait d’un long gode noir, doté d’un énorme gland, avec deux couilles sculptées. La vision la fit trépigner sur place, mais elle se refusait encore à implorer. Attila ondulait des hanches en l’incitant à le faire :

— Tu aimerais bien l’avoir dans la chatte, hein, salope ?

Les doigts englués de mouille épaisse, Martine ferma les yeux. Assise sur le bord du lit, elle haletait en se trémoussant. Les cuisses crispées sur sa main, elle ne tenait plus. Dans une longue plainte, elle s’écria, vaincue :

— Oui, je le veux, baise-moi avec !

— Tu veux que je te l’enfonce dans le con ? répliqua Armelle.

Folle de désir, Martine s’allongea sur le dos, puis répondit, en écartant les jambes :

— Oui, enfonce-le-moi dans le con !

Au pied du lit, la grande blonde remuait son cul sur le visage d’Esmeralda. Martine croyait perdre la raison. Les talons sur les draps, elle tendait le ventre, les cuisses écartées. Elle offrait l’image de son sexe couvert de poils bruns, aux lèvres dégoulinantes de mouille blanche. Elle la sentait poisser son anus. Perdant toute dignité, elle suppliait en faisant rouler avec rage son clitoris sous son majeur.

— Baise-moi ! Défonce-moi !

— Tu dois le mériter, répondit Armelle.

Celle-ci se pencha en avant pour mieux offrir son cul à la bouche avide de l’Espagnole. Sans relâche, Esmeralda lui léchait l’anus. Sa bouche émettait des gargouillis, mais elle ne se fatiguait pas. La situation l’excitait davantage encore ; Martine était prête à tout. Sa frustration la fit crier d’impatience :

— Je ferai tout ce que tu veux, mais fais-moi jouir !

Armelle la questionna :

— Tu accepterais n’importe quoi pour jouir ?

Le corps en feu, la bave aux lèvres, Martine hocha la tête.

— Oui, oui… Tout ce que tu veux, mais fais-moi jouir !

— Viens ramper à mes pieds ! exigea Attila. Tu n’es plus qu’une chienne en chaleur ! Dis-le que tu es une chienne !

Martine eut un sursaut de révolte, mais le chef de bande n’existait plus. Elle sauta du lit et s’exécuta, la rage au cœur :

— Je… je suis une chienne, dit-elle, en étouffant un sanglot nerveux.

Ses nerfs lâchèrent. Elle rampa à genoux, le corps en sueur, les yeux hagards. Ses cheveux dégoulinaient de transpiration. Au pied de la grande blonde, elle quémandait son plaisir ; pour Armelle, ce n’était pas encore suffisant. Elle lui ordonna :

— Montre-moi comment tu es une bonne chienne, fais le beau !

Le cerveau de Martine refusait, mais son ventre lourd l’obligea à accepter. Après un instant d’hésitation, elle se redressa sur ses genoux. Le dos droit, les paumes ouvertes sous ses seins, elle haletait, bouche ouverte, langue pendante. Le buste penché en avant, Armelle lui tapota la tête du manche du fouet, tout en la couvrant d’éloges.

— C’est bien, tu es une brave chienne ! Peut-être que je t’autoriserai à me lécher le cul, mais pour l’instant, tu dois prouver ta soumission. Lèche-moi les pieds !

C’est en est trop pour Martine qui, dans un effort, se releva. Attila fit claquer son fouet, sans la menacer.

— Si tu acceptes, je dirai à Esmeralda de te manger la chatte et le cul !

Une bouffée de chaleur monta au visage de Martine. La tentation était trop grande. Elle jeta un coup d’œil vers la gamine. Elle n’était plus la petite fille qu’elle avait connue. Aguicheuse, Esmeralda lui lançait des œillades, en faisant frétiller sa langue entre ses petites dents blanches. Son regard bleu, qui brillait sous ses boucles brunes, acheva de la convaincre. L’entrecuisse poisseux, Martine se prosterna de nouveau devant Armelle, puis à bout de volonté, lui lécha les orteils à grands coups de langue. Un sentiment de joie intense l’envahit quand elle entendit Attila demander à l’Espagnole de lui pomper la chatte.

Reconnaissante, elle lui suça les orteils, l’un après l’autre. Elle n’avait plus de retenue. Etonnée d’apprécier sa soumission, elle aspirait chaque petit doigt, comme si c’était une petite bite. Avec un bonheur ineffable, elle aida Esmeralda à se glisser sous son corps. Quand celle-ci, allongée sur le dos, plaqua sa bouche dans son entaille engluée de mouille, elle écarta les jambes. Son clitoris se tendait de lui-même sur la langue de la fille. Elle souffla en ondulant son bassin :

— Oui, bouffe-moi la moule !

Ivre de plaisir, elle avait oublié Armelle. Elle prit elle-même ses gros seins et en suça les bouts érigés. Elle mordillait ses larges aréoles brunes, tout en pressant les globes de chair. Elle se surprit à aimer se faire mal. Comme si Armelle n’attendait que cet instant, elle lui susurra :

— Tu mériterais que je fouette ton gros cul pour te comporter comme une chienne !

Le regard flou, Martine répondit d’une voix rauque :

— Vas-y, fouette-le, mon gros cul de salope !

Elle savait que son cul n’était pas si gros, mais ses mots l’excitaient. Elle se rendait compte que son sentiment d’avilissement la comblait. Les yeux brillants, elle vit Armelle lever son bras. Sans pouvoir s’en empêcher, elle tendit ses fesses en signe de soumission. La main s’abattit dans un claquement sec. Martine bondit sous le coup, mais replaça sa chatte contre les lèvres d’Esmeralda. Partagée entre la douleur et le plaisir, elle devenait folle. Armelle cinglait son cul de façon mécanique. Elle calculait l’intensité de ses coups. Le bout de la lanière de cuir heurtait la peau, juste pour échauffer les chairs. Martine râlait de souffrance et de satisfaction.

— Qu’est-ce que vous me faites…. faire…

Les fesses en feu, elle ouvrait d’elle-même la raie de son cul. Elle avait l’impression que le fouet la léchait comme une langue brûlante. La douleur, qui la cuisait, la poussait à s’offrir davantage. Esmeralda prit son clitoris entre les dents et le mordilla. C’était plus que Martine pouvait en supporter. Elle sombra dans un état second. Avec un gémissement, elle cambra les reins en criant :

— Vise mon trou !

Les fesses ouvertes, elle offrait son anus à la morsure du fouet. Bien ajustée, la lanière glissa dans le sillon béant et heurta le trou humide. Martine sentait les bords de son anus se gonfler. Elle feulait comme une bête blessée. Elle se relâcha sous l’orgasme qui la saisit sans prévenir. Agitée de spasmes, elle ne put contenir plus longtemps sa vessie trop pleine. Les yeux révulsés, elle poussait des cris :

— Je jouis… je pisse et je jouis… excusez-moi !

— Je jouis... je jouis et je pisse... excusez-moi...

Le visage inondé d’urine, la gamine espagnole se branlait comme une folle, les cuisses écartées. Elle ne cessait pas pour autant de mordiller le clitoris enflammé de Martine. Ayant les deux filles à ses pieds, Armelle s’enfonça le manche du fouet dans le cul, le corps plié en deux. Elle tirait sur son clitoris.

— Jouissez, sales chiennes, je viens, moi aussi…

Sa voix s’étranglait. Elle s’écroula à genoux devant les deux filles, tremblant de tous ses membres. La lanière, qui pendait entre ses fesses, lui donnait l’air d’un animal à longue queue. Reprenant ses esprits, Martine s’exclama :

— C’est plutôt toi la chienne, maintenant !

Voyant qu’Esmeralda, couchée entre ses jambes et baignant dans son urine, ne disait mot, Martine s’inquiéta. La grande blonde n’aimait pas être prise en défaut ; ses yeux lançaient des éclairs. Martine baissa les siens pour lui montrer son infériorité. Attila retira le manche de son cul et le lui présenta sous le nez. Des relents amers s’engouffrèrent dans ses narines. Martine évitait de grimacer.

— Suce-le ! lui dit Armelle.

Martine ouvrit la bouche en grand. Elle savait qu’elle ne faisait pas le poids. Sa seule chance de salut était de montrer sa docilité. Quand Attila lui enfonça le manche en forme de bite entre les dents, elle le happa comme si sa vie en dépendait. Résolue à tout accepter, elle suçait, les joues gonflées par l’énorme gland.

— Ça suffit ! s’exclama la grande blonde. Tourne-toi, et montre-moi ton cul !

Martine comprit qu’Armelle n’en avait pas encore fini avec elle. Elle s’écarta de l’Espagnole, en rampant à quatre pattes sur la moquette mouillée d’urine, puis s’exécuta en séparant ses fesses à pleines mains. Les chairs de son anus s’étiraient. Le manche se planta dans son cul. Elle lâcha ses fesses en hurlant de souffrance ; Armelle l’obligea à les maintenir de nouveau. Apeurée, Martine obéit. Une sourde excitation l’envahissait. Au bout d’un moment, elle ne résista plus ; le manche s’enfonça de moitié dans son cul. Pour montrer sa soumission, elle rejeta la tête en arrière, en cambrant les reins.

— Vas-y, encule-moi à fond !

La bite factice s’introduisit d’un trait jusqu’aux couilles. Dans un râle, Martine renonça à tout :

— Casse-moi le cul, si tu veux, je suis ta chienne, à présent !

— C’est elle qui va s’en occuper, répondit Armelle. Pendant ce temps, tu vas me lécher l’anus !

La grande blonde s’installa à quatre pattes, et la laissa lui écarter les fesses. Martine lapait l’entrefesse, s’abandonnant à Esmeralda, qui l’enculait sans ménagement.

— La chienne est dressée ! La chienne est dressée ! criait l’Espagnole en l’enculant à toute vitesse.

Martine comprit que la gamine se branlait, en même temps qu’elle lui défonçait le cul. L’anus écartelé, elle sentait les bords se boursoufler, se creuser à chaque va-et-vient de l’énorme engin. Le visage rouge, dégoulinant de sueur, elle poussait sur ses sphincters, pour engloutir le gode entier dans son rectum. Seule la jouissance qui s’approchait comptait pour elle. Elle savait qu’elle n’aurait plus jamais aucune autorité sur la gamine, ni sur n’importe qui, mais s’en fichait. L’important était de rester avec Esmeralda.

Armelle serra son clitoris entre deux doigts et se masturba. Dans une atmosphère chargée d’odeurs animales, Martine suça l’anus dilaté, puis y enfonça la pointe de sa langue, se vautrant dans un plaisir abject, jusqu’à l’orgasme. Les trois filles jouirent ensemble, avec des cris hystériques. La nuit n’était pas terminée, elles continuèrent à rechercher la jouissance jusqu’au petit matin.

CHAPITRE XV

LA COUR DES GRANDS

Le climat, déjà malsain, dégénérait chaque jour dans le lycée. Les élèves, sous tension, en arrivaient à se soupçonner mutuellement. Les enquêtes de police n’avançaient pas. Il en résultait une agitation intense dans tout l’établissement.

Abandonnée par Noria, Cathy n’avait plus de protection. Pendant les récréations, elle avait trouvé refuge dans « la cour des grands ». Depuis la sixième, les élèves avaient pris l’habitude de nommer l’endroit ainsi. Nouvelle venue, Cathy n’avait jamais vraiment prêté attention à l’autre partie du lycée. Entourée de cyprès, la cour en question longeait les grilles, et possédait sa propre entrée. Pour s’y rendre, Cathy devait prendre d’infinies précautions, afin de ne pas être repérée par les surveillants. Les premières et les terminales étant les seules classes dont les élèves pouvaient sortir quand les profs étaient absents ; les pions surveillaient les allées et venues des autres.

Depuis quelques jours, Cathy s’était fait de nouveaux amis, en particulier Karim, un Beur de Terminale. D’origine kabyle, le jeune homme possédait de grands yeux bleus et des cheveux blonds et frisés. Avec lui, Cathy retrouvait une protection.

Bien que plus âgé, Karim ne considérait pas Cathy comme une gamine. Dans la cour des grands, les élèves n’avaient qu’une idée : réussir au bac. « C’est la seule possibilité de quitter la cité », disait Karim. Attirés l’un par l’autre, ils ne se quittaient plus. Les soirs où Karim terminait à la même heure que Cathy, il la raccompagnait chez elle. Doux, attentionné, il était différent des autres garçons. Confiante, elle l’avait même présenté à son petit frère. A présent, quand Karim sortait avant elle, il l’attendait devant la garderie de l’école primaire, puis la suivait avec Jérôme jusqu’au pied de son immeuble.

Le gamin ne disait jamais rien pendant le trajet, mais une fois seul avec sa sœur dans le couloir, il se moquait d’elle, criant dans l’escalier qu’elle était amoureuse. Gênée, Cathy avait toutes les peines à le faire taire.

Elle ne cachait pas son bonheur, au point que ses parents avaient remarqué le changement. Même le soir dans sa chambre, tout était différent. Depuis sa rencontre avec Karim, elle restait rêveuse, allongée sur son lit, à penser à ce que pourrait être leur vie. Elle n’éprouvait plus de désir sexuel. Elle ne se masturbait plus devant son miroir, et n’avait plus envie d’épier les sœurs cochonnes dans leur chambre. La mauvaise influence de Noria avait disparu.

La semaine commençait dans une chaleur étouffante. Cathy arriva au lycée, pimpante, peu maquillée, vêtue d’une robe décolletée aux épaules. Son angoisse des premiers jours de solitude à Fontclaire ayant disparu, elle avait repris son apparence de jeune fille sérieuse. En entrant dans la classe presque vide, elle aperçut Noria et Dalila, assises à leur place, côte à côte. Sa bonne humeur disparut.

Impossible pour Cathy de ne pas aller les embrasser. Sa surprise était immense ; elle avait vraiment cru que les deux filles ne reviendraient plus.

— Alors, on ne t’a pas trop manqué ? demanda Noria.

Avec un maigre sourire, Cathy hocha la tête. L’Algérienne lui expliqua qu’elles étaient venues en avance pour tâter le terrain. Cathy lui raconta la vie du lycée, en prenant soin d’omettre qu’elle passait ses récrés dans la cour des grands.

— Qui t’a protégée pendant notre absence ? coupa Noria.

Cathy montra son étonnement. Elle crut que l’Algérienne était au courant et la testait. Le prof arriva dans la classe et la sauva. Elle fila à sa place, sans avoir besoin de répondre, mais elle savait qu’elle n’y couperait pas. Tôt ou tard, elle devrait donner des explications. Elle passa le cours de français perdue dans ses réflexions.

A la pause de dix heures, Cathy avait trouvé une idée pour ne pas mêler Karim à la discussion. Dans le couloir, elle arrangea ses mèches dans son cou, puis baissa son décolleté sur ses épaules. Le sillon des seins apparaissait dans son corsage. Certaine de son effet, elle s’approcha d’Armelle.

— Il paraît que tu cherches des filles pour former une bande ?

La grande blonde mit du temps à répondre. Sac en bandoulière, elle fixait les seins de Cathy, qui se cambra pour mieux les lui présenter. Agréablement surprise, Armelle répondit :

— Je ne pensais pas que tu viendrais de toi-même ! Il me semblait que tu préférais les mecs plus âgés.

Cathy comprit qu’elle était au courant de ses passages fréquents dans la cour des grands. Elle la remercia de n’avoir rien dit à Noria. Et elle révéla qu’elle ne voulait plus avoir affaire à la Beur. Son esprit fonctionnait à toute vitesse. Elle songeait aux grandes vacances d’été, dans quelques semaines. Elle serait enfin seule avec Karim, et n’aurait plus toutes ces filles à sa traîne. Attila coupa le cours de ses pensées :

— Je n’aime pas m’en prendre à une fille, mais toi… je pourrais te débarrasser de Noria. Ce serait un nom de plus sur ma liste.

Cathy comprit que la grande blonde lui avouait de façon indirecte son implication dans le meurtre d’Emerillo. Elle eut du mal à ne pas trembler.

Elle proposa à Armelle de jouer double jeu, en espionnant Noria, et avec un peu de chance, de supprimer l’influence de l’Algérienne sur Dalila. Ainsi, la grande blonde aurait, en plus, la Marocaine dans sa bande. Armelle donna son accord, mais en ajoutant une condition : Cathy devait d’abord lui prouver son attachement. Après un rapide coup d’œil à sa montre, Cathy sut qu’elle n’aurait pas le temps de lui prouver grand-chose. Elle accepta, pour s’en débarrasser.

— Viens, allons dans les chiottes…

— Non, ici, nous serons plus tranquilles ! répondit Armelle en lui prenant le bras. Je connais un coin.

Le cœur battant, Cathy, prise à son propre piège, se laissa entraîner d’une main ferme jusqu’à un couloir qui donnait sur un renfoncement. La grande blonde la plaqua contre le mur. Paniquée, Cathy jetait des regards inquiets autour d’elle, mais le coin restait désert.

— On pourrait nous surprendre, dit-elle dans un souffle.

— Tais-toi, tu crois être la première que j’amène ici !

Cathy n’en doutait pas, mais elle implora encore. Lasse de ses jérémiades, Armelle n’écoutait plus. Elle sortit les seins gonflés du corsage, puis les mordilla de façon vorace.

— Tu n’aurais pas dû fourrer tes nichons sous mon nez, petite allumeuse. Quand je suis excitée, je deviens folle…

Armelle aspirait les tétines l’une après l’autre. Elles enflaient en prenant une teinte rouge sang. Attila les suçotait en pressant les seins. La respiration oppressée, impuissante, Cathy l’observait. Le dos contre le mur, dépoitraillée, elle était à sa merci. La grande blonde engloutit le bout d’un sein jusqu’à la large aréole mauve, puis planta ses dents dans la chair tendre. Cathy étouffa un cri de douleur, sans oser tenter de prendre la fuite.

Le regard d’Attila se fixa sur le sien, puis elle recommença avec l’autre téton. Cathy sentait ses mamelons durcir sous la langue. Un frisson parcourut son dos ; ses jambes ne la soutenaient plus ; elle lâcha son sac. Des gouttes de sueur coulaient sur ses tempes. Elle ressentait la même excitation malsaine qu’avec Noria. Les larmes aux yeux, elle tendit sa poitrine et cambra les reins dans un mouvement d’abandon. Elle s’en voulait, mais c’était trop fort, elle ne pouvait s’en empêcher.

La grande blonde triturait ses mamelons et malaxait ses seins.

— Ça te plaît de te faire toucher les nichons ?

Cathy acquiesça lâchement. Sa chatte s’ouvrait, mouillant sa culotte, comme si c’était la première fois. Le regard flou, elle vit Armelle tomber à ses genoux. La grande blonde enfouit sa tête sous sa robe, et fouilla du nez entre ses cuisses moites. Elle agrippa le slip et le tira le long des jambes. Impatiente, Cathy l’aida en soulevant un pied après l’autre. Son cœur s’emballait. Elle écarta les jambes et laissa les lèvres d’Armelle se plaquer sur sa vulve. Personne ne l’avait encore léchée ainsi.

Quand Noria était occupée avec Agnès dans les toilettes, Cathy avait dû se prêter aux désirs de Dalila. Trop faible pour refuser, espérant qu’on finirait un jour par lui rendre la pareille, elle s’était toujours pliée aux caprices des deux filles. Elle n’aurait pas cru qu’Attila accepterait de lui donner un tel plaisir. Les yeux fermés, elle avança le ventre, en fléchissant les genoux. La langue d’Armelle s’agitait dans les recoins de sa vulve inondée de mouille. Cathy osa poser ses mains sur la tête d’Attila pour l’encourager. La grande blonde happa ses nymphes, puis aspira son clitoris. Cathy râlait :

— Ah, tu me la bouffes bien !

Sous les succions, elle sentait son bouton sortir. Il roulait entre les dents de la fille. Une jouissance intense l’envahissait. Elle se laissait pétrir les fesses par-dessous. Armelle tâtonnait du doigt dans sa raie humide. Cathy, se prêtant volontiers, se pencha en avant, et l’index fureteur ne tarda pas à trouver l’anus. Sans difficulté, il s’introduisit dans le trou lubrifié de sueur. Cathy poussa un cri :

— Tu m’encules !

Armelle ne répondit pas. Elle était trop occupée à lui fouiller le cul et à lui sucer le clitoris. Emportée par le plaisir, Cathy perdait toute retenue. Elle frétillait des fesses en haletant :

— Tu vas me faire jouir !

Ses yeux se révulsaient ; un flot de mouille sortit de sa chatte. Elle s’exclama d’une voix rauque :

— Je jouis avec ton doigt dans mon cul !

Sa vulgarité augmentait son bonheur. Elle écoutait Armelle déglutir sa mouille. La grande blonde se releva, les lèvres luisantes.

— Ça t’a plu ?

Encore toute tremblante, Cathy avoua que personne ne l’avait encore léchée. Puis, voyant qu’il était trop tard, elle ajouta :

— J’aurais aimé te rendre la pareille…

— Ne t’en fais pas. Tu t’acquitteras bientôt !

Le ton de la voix éveilla un curieux pressentiment, qui mit Cathy mal à l’aise. La sonnerie la fit sursauter. Sous le regard moqueur d’Armelle, elle remit rapidement de l’ordre dans sa tenue, et c’est d’un air désolé qu’elle récupéra son sac et s’enfuit dans le couloir pour rejoindre sa classe, laissant Armelle la suivre de loin.

La matinée passa comme un éclair. A la cantine, Cathy, obligée de reprendre ses habitudes, alla s’installer avec son plateau-repas à côté de l’Algérienne. Sans la regarder, Noria lui lança :

— Alors, tu as changé de camp, toi aussi ?

Cathy pâlit, mais se reprit. Elle expliqua qu’Armelle voulait l’enrôler dans sa bande.

— Que lui as-tu répondu ? lui demanda Noria.

Dalila souriait de son embarras ; Cathy enchaîna d’un trait. Elle avoua qu’elle avait accepté uniquement dans le but de surveiller les faits et gestes de la grande gouine. Ainsi, elle pourrait avertir Noria en cas de danger.

Les deux filles, étonnées de l’audace de Cathy, la félicitèrent. Noria lui attribua le rôle d’espionne, pendant que Dalila lui avouait qu’elle la trouvait changée. Elle ajouta qu’elle n’aurait jamais cru qu’elle était aussi courageuse.

Cathy se demandait si son rôle d’agent double n’allait pas lui attirer d’ennuis. D’une oreille distraite, elle écoutait les deux filles qui ne cessaient de la complimenter. Elle entendit Noria demander à Dalila :

— Tu crois que c’est à force de fréquenter les grands qu’elle est devenue aussi intelligente ?

La Marocaine pouffa dans son assiette, puis se mit à sucer son pouce, en observant Cathy avec des yeux malicieux. Celle-ci comprit que les deux filles se moquaient d’elle. Elle s’exclama en prenant un air outré :

— Qui vous a dit ça ?

— Tout se sait ici, ma vieille ! répondit Noria. Tu as oublié que je connaissais tous les Beurs du quartier, y compris Karim. Cet idiot n’a pas pu s’empêcher de raconter à tout le monde qu’il était amoureux de toi.

Le rouge monta aux joues de Cathy. Elle n’aurait jamais pensé que la vérité se découvrirait aussi bêtement. Incapable de parler, elle continuait à manger pour se donner une contenance. Pourtant, Noria ne semblait pas lui en vouloir. Une main sur l’épaule, elle lui dit :

— Allez, ne fais pas cette tête. C’est normal de te faire un mec. Je n’aurais pas dû t’abandonner !

Pour lui montrer sa bienveillance, elle l’invita en boîte le soir même, avec Karim. Prise au dépourvu, Cathy refusa :

— Mais parents ne voudront jamais…

— Tu oublies que tu leur as dit que tu avais des cours à rattraper pour passer en première, coupa Noria. On ne rentrera pas aussi tard que la dernière fois.

Cathy baissa la tête. Elle cherchait une réponse, pour ne pas entraîner Karim dans une nuit de débauche. Elle était certaine que Noria préparait un mauvais coup pour briser leur relation. L’Algérienne lui posa la main sur le genou, tout en continuant à lui expliquer ce qu’elle devait faire. Elle remonta les doigts sur sa cuisse, puis serra fort. Cathy étouffa un cri de douleur. Les larmes lui montèrent aux yeux quand l’autre la menaça :

— Il vaut mieux te montrer coopérative. Tu veux que ton copain apprenne tout de toi ?

Elle eut un rire hystérique qui fit glousser Dalila, mais le regard de l’Algérienne fit taire la petite.

— De toute façon, tu viens aussi ! lui dit-elle.

Le rendez-vous fut pris. Mouloud viendrait les chercher toutes les trois, avec Karim, au dépôt de bus. Cathy devrait expliquer à ses parents qu’elle allait chez son amie. Pour que sa douleur cesse, Cathy était prête à tout. Elle acquiesça. Noria lâcha prise. Sa main se faufila discrètement entre les cuisses moites de Cathy ; ses doigts atteignirent le slip. La blonde se raidit.

— Je t’en prie… pas ici…

Sans tenir compte de ses supplications, l’Algérienne glissa son index sous l’élastique du slip et fouilla entre les poils. Elle se pencha pour lui chuchoter à l’oreille :

— Attila va se faire une joie de t’épiler la moule, tu sais ?

De plus en plus mal à l’aise, Cathy ne répondait pas. Elle écoutait les révélations de l’Algérienne, qui prouvaient qu’Armelle ne pourrait jamais réaliser son rêve de domination.

— Il est impossible de créer une seule bande de filles dans la cité ! disait Noria, en la masturbant sous sa robe.

Sous le regard jaloux de Dalila, Cathy écartait les cuisses. Les joues pourpres de honte, elle sentait sa chatte s’humidifier. Elle n’écoutait plus Noria. Elle jeta un coup d’œil pour s’assurer que personne ne les remarquait. Une main cachée sous la table, l’autre sur l’épaule de Cathy, Noria laissait croire à une simple discussion entre filles. Rassurée, Cathy avança sa chaise pour se prêter au jeu. Elle surprit Dalila, le visage rouge de rage, qui ne les quittait pas des yeux. Le plaisir la gagnait. Haletante, elle se laissait branler sans résistance. Son clitoris roulait à toute vitesse sous le majeur de l’Algérienne. Sa jouissance arrivait. Comme avec Armelle, une mouille grasse s’écoulait d’entre ses lèvres, poissant la main de Noria. Celle-ci lui lança :

— Eh bien, tu ne t’es même pas branlée pendant mon absence !

Cathy répondit par un mensonge :

— Non, j’avais les contrôles à préparer.

Noria retira sa main de sous sa robe et la tendit à Dalila. La Marocaine huma les doigts luisants. Des odeurs de mouille acide se répandaient autour des trois filles. Cathy, gênée, serrait les cuisses. Sur un signe de Noria, Dalila se leva. La grande brune la suivit. Seule à la table, Cathy se rajusta discrètement. Elle se doutait que les deux filles, excitées par l’odeur de sa chatte, filaient aux toilettes. Elle regretta de ne pouvoir les rejoindre.

Elles laissaient croire à une simple discussion entre filles.

Les deux filles venaient juste de quitter la cantine, lorsque Armelle, accompagnée de Martine, d’Esmeralda et des deux sœurs, s’installa à la table de Cathy. Leurs vêtements, tous différents, montraient qu’elles n’appartenaient plus à aucun clan. Angoissée, Cathy sortit un vaporisateur, et se parfuma.

— Je me demandais si elles allaient nous laisser la place ! dit Armelle en s’asseyant à la place de Noria.

Elle avait décidé de lui présenter son équipe. Cathy finit de manger en l’écoutant.

— Je tiens à ce que mes filles soient soudées entre elles. Pas de traître ! Tu comprends ?

Toutes devraient lui raconter ce qu’elles faisaient. Cathy devrait s’exhiber nue à sa fenêtre. Armelle leur montrerait comment elle se masturbait. Agnès et Véronique n’avaient pas caché à Attila leurs ébats dans leur chambre sous l’œil intéressé de Cathy. Contrainte une fois encore d’obéir, celle-ci accepta le programme.

Les filles finirent par la laisser. Perdue dans ses pensées, Cathy resta attablée, se demandant comment elle pourrait rejoindre Karim dans la cour des grands. Tout en réfléchissant, elle sentait qu’elle avait surtout envie d’aller sous le préau, guetter les filles qui sortaient des toilettes. Avec un peu de chance, l’une d’elles l’inviterait à entrer dans une cabine. Elle serra les cuisses et comprima son sexe. Il ne lui avait pas fallu longtemps pour replonger.

CHAPITRE XVI

UNE NUIT DE VICE

Les contrôles de fin d’année scolaire servaient d’excuse à nombre d’élèves pour s’éclipser le soir de chez eux. Les révisions chez les copains étaient devenues une habitude. Confiants, les parents de Cathy n’avaient fait aucune difficulté pour la laisser sortir.

Elle arriva au dépôt de bus, où Noria et Dalila l’attendaient en compagnie de Karim. Un peu penaud, celui-ci l’entraîna à l’écart pour lui avouer qu’il était ami avec le frère aîné de Noria. Il s’excusa d’avoir trop parlé de son amour pour elle. Cathy ne lui en tint pas rigueur. La 205 de Mouloud, arrivant en trombe, coupa court à la discussion.

— Allez, les tourtereaux, vous aurez tout le temps de vous conter fleurette ! s’exclama Noria.

Tous savaient que Mouloud ne pouvait pas s’éterniser dans le coin. Comme des voleurs, ils s’empressèrent de monter dans la voiture qui démarra. Mouloud conduisait nerveusement. Il connaissait toutes les rues de Marseille et savait prendre les raccourcis. Comme d’habitude, l’avenue du Jarret était encombrée ; il emprunta les rues parallèles pour prendre par les Chartreux. Assise à côté de lui, Noria fumait sans un mot. Sur la banquette arrière, coincée entre Dalila et Karim, Cathy serrait la main de son amoureux. Elle sentait l’angoisse l’étreindre. Elle n’avait plus de doute : Mouloud les emmenait dans son studio. Elle reconnut le palais des Sports puis, plus loin, le champ de courses de Pont de Vivaux. Au dernier rond-point, la voiture entra dans la résidence.

— Vous connaissez le coin, je crois, ironisa Mouloud.

Cathy remarqua son sourire dans le rétroviseur. Noria gloussait en fixant Dalila qui ne pipait mot. Mouloud arrêta la 205 devant l’immeuble. Cathy serrait plus fort la main de Karim. Celui-ci, étonné, la regardait sans comprendre. « Dans quel piège Noria nous a encore envoyés ? » pensait Cathy. Tête basse, elle descendit de voiture et suivit les autres.

En entrant dans le studio, Cathy eut un temps d’arrêt. Elle se revit, nue, à moitié ivre, en train de s’exhiber devant l’inconnu. Le canapé n’était pas déplié ; elle s’y installa, un peu rassurée. Peut-être qu’elle se faisait des illusions ? Karim et Dalila s’assirent à ses côtés, Mouloud choisit un fauteuil face à eux. En parfaite maîtresse de maison, Noria leur servit du whisky dans des grands verres.

— Nous avons le temps de boire un coup avant d’aller en boîte, dit-elle souriante.

Ils discutèrent de choses et d’autres, mais Cathy n’arrivait pas à se débarrasser de son mauvais pressentiment. Elle trouvait que quelque chose n’allait pas. Si Mouloud tenait à se planquer, il ne pouvait pas prendre le risque de se faire repérer dans une boîte de nuit. A la différence de la dernière fois, Cathy n’avait pas mangé. Le whisky chauffait ses oreilles. Elle frissonna en pensant de nouveau au type. Karim, prévenant, mit son bras autour de son épaule. C’est à peine si elle le sentit. Il lui avait fallu du temps pour oublier ce moment, et à présent, tout lui revenait en pleine figure. Elle se souvint que Noria lui avait dit dans le bus qu’elle offrirait sa virginité à Mouloud. « Et si c’était pour ce soir ? »

Son verre vide tremblait dans sa main. Karim lui demanda si elle avait froid ; incapable de parler, elle ne put que secouer la tête. Elle était sûre que Noria voulait la livrer à Mouloud. Elle se raccrochait à la présence de Karim, comme à une bouée.

La discussion s’éternisait. Noria remplissait les verres dès qu’ils étaient vides. Sans s’en rendre compte, Karim buvait trop. Cathy se sentait dans un brouillard. Une nausée lui soulevait le cœur. Dans un instant de lucidité, elle réalisa qu’elle n’entendait plus rien. Elle serra la main de Karim, et constata qu’il n’avait aucune réaction. Elle tourna la tête pour s’apercevoir qu’il dormait.

Apeurée, elle voulut se lever ; ses jambes ne la portaient plus. Sans comprendre, elle retomba sur le canapé et, à son tour, sombra dans un sommeil profond.

Le bourdonnement dans ses oreilles commençait à diminuer. Cathy ouvrit un œil. Elle prit conscience qu’elle était nue, allongée sur le dos, jambes écartées, chevilles liées à la barre du sommier, mains derrière la tête. En face, assis sur une chaise, Karim, bâillonné, nu, était ligoté au dossier. Il n’essayait pas de se débattre, comme s’il savait toute fuite impossible. A genoux à ses pieds, Dalila ne disait mot. Encore habillée, comme Noria et Mouloud, elle prouvait sa complicité avec eux.

L’Algérienne s’approcha de Cathy.

— Tu vas faire tout ce qu’on va te dire… et tout ira bien pour ton copain, compris ?

Incapable de parler, Cathy approuva de la tête. Elle ne s’était pas trompée. Noria lui rappela qu’elle avait promis son pucelage à Mouloud.

— C’est un droit de cuissage, pour avoir sa protection, dit-elle en grimpant sur le lit.

Elle s’agenouilla entre les cuisses ouvertes de Cathy.

— Je vais te préparer pour recevoir sa queue. Je te l’avais dit que je te lécherai. Je tiens toujours mes promesses.

Noria enfouit son visage entre les cuisses écartées, et sans attendre, plaqua sa bouche contre les nymphes couvertes de poils blonds. Cathy eut de la peine à étouffer son cri. Son clitoris, sensible depuis le matin à cause de la langue d’Armelle, se gonflait entre les dents de l’Algérienne. La petite bille gorgée de sang semblait ne plus lui appartenir. Affolée, Cathy ne savait plus comment réagir. Ses nymphes aspirées, mâchonnées, s’humidifiaient. Oppressée, elle suppliait d’une voix mourante :

— Arrête, je t’en prie, arrête…

— Quoi, tu ne veux plus que je te lèche ? ricana Noria.

Son clitoris, hors de sa gangue, répondait pour Cathy. Le bouton semblait quémander la langue. Les yeux baissés sur son entrecuisse, Cathy le voyait durcir. Noria pencha la tête et se remit à sucer. Cathy pleurait de rage. Elle ne pouvait contrôler son plaisir. Karim l’observait, ébahi.

— Tu n’aurais pas cru qu’elle soit aussi chaude ? lui demanda Mouloud.

Bâillonné, Karim ne pouvait répondre. Il observait la scène, hypnotisé. Assis confortablement, Mouloud fit claquer ses doigts pour envoyer Dalila aider l’Algérienne. La gamine mit du temps avant de comprendre ; d’une poussée, il la décida. Comme un automate, la Marocaine monta sur le lit et se joignit à Noria pour s’occuper des seins de la prisonnière. Au simple contact de ses doigts, Cathy frémit de plaisir. Dalila lui pressa les seins, mordilla la chair tendre, comme Armelle. Quand sa bouche aspira une tétine, Cathy perdit pied. Dans un dernier effort, elle essayait de geindre encore :

— Non, je t’en supplie… ça suffit ! C’est trop fort…

Le ton n’y était plus. La jouissance arrivait à toute vitesse. Elle cambra les reins, les tétons dressés au milieu de ses aréoles plissées. Ses talons prirent appui sur les draps ; elle souleva les fesses.

— Pas devant lui ! Ne me faites pas… jouir devant lui !

Tout s’arrêta. Sans comprendre, elle vit les deux filles la laisser. Perdant toute pudeur, elle cria en donnant des coups de reins :

— Pourquoi ? Pourquoi vous faites ça ?

Mouloud se déshabillait devant la jeune fille. Une forte émotion l’envahit tout entière.

— Tu vas l’avoir dans la chatte, ricana Noria.

— Et dans le cul, ajouta Dalila.

Cathy ne répondait pas. Elle fixait le corps musclé et la bite dressée au milieu d’une forêt de poils. Elle comparait la queue à une barre de chair brune, parsemée de veines bleues, terminée par un énorme gland mauve, sans frein pour retenir la peau. Le sexe pointait au-dessus de grosses couilles aussi velues que le torse et les cuisses. Poilu comme un singe, Mouloud ressemblait à un animal en chaleur. Il grimpa sur le lit sans se presser.

Apeurée, excitée, Cathy regardait le sexe menaçant s’approcher d’elle. Quand le type posa ses fesses sur ses seins, elle s’exclama d’une voix rauque :

— Ne me faites pas mal !

Mouloud exhibait sa queue sous son nez, en la tenant serrée à la base entre deux doigts.

— Elle est plus grosse que celle de ton copain, hein ?

— Je ne sais pas, répondit Cathy d’une petite voix. En tout cas… elle ne rentrera jamais !

Interloqué, Mouloud l’interrogea :

— Tu veux dire que tu n’as jamais rien fait avec lui ?

Cathy acquiesça en rougissant. Les yeux de Mouloud brillaient.

— Regarde, si elle n’est pas plus grosse ! s’écria Noria.

Les regards se tournèrent. Tout honteux, Karim, ligoté, ne pouvait empêcher sa queue de se dresser vers son nombril. Longue, au gland circoncis, elle était beaucoup plus fine que l’autre.

— Ce salaud bande en voyant sa nana se faire violer, souffla Dalila d’un ton écœuré.

— Alors, elle te plaît, ma grosse bite ? demanda Mouloud.

Cathy hocha la tête, incapable de parler. Un rictus déformait le visage de Mouloud. Il prit sa queue et passa son gland ourlé sur la bouche sèche de sa prisonnière. Les lèvres se gonflaient. Cathy sortit sa langue pour les humidifier.

— C’est ça, sors ta langue, l’encouragea Mouloud. Lèche ma bite, suce le gros sucre d’orge !

Cathy obéit, sans volonté de résister. Elle desserra les dents et happa le gland cramoisi qui déforma ses lèvres. Elle redressa la tête, tendit son cou et suça comme si sa vie en dépendait. Les joues gonflées par le paquet de viande dure, elle aspirait, en bavant sur le bourrelet, et en prenant soin de ne pas le blesser avec ses dents. Bientôt, la pièce résonna de chuintements entrecoupés de respirations oppressées.

Le cou tendu, Cathy agitait les bras, retenus prisonniers derrière sa tête. Elle secouait ses cheveux humides de sueur, qui tombaient sur ses yeux. Une irrésistible envie de toucher les couilles, qui ballottaient contre son menton, l’étreignait. Elle poussait des soupirs étouffés en se tortillant sous les fesses de Mouloud.

— Tu vas tout prendre dans ta bouche et tout avaler !

La langue de Cathy frétilla autour du bourrelet ; elle lécha la longueur de la bite, essayant par moments de sucer les couilles. La queue luisait de salive. Mouloud ricana à l’intention de Karim :

— Regarde comme elle aime mon zob, ta petite chérie !

Sans cesser de lécher et de sucer, Cathy s’excusa en haletant :

— Pardon, Karim, pardon… mais c’est trop bon… j’en ai trop envie !

Des giclées blanches fusèrent sur son visage, barbouillant ses joues. La bouche grande ouverte, elle s’empressa de happer le gland, pour récupérer le sperme sur sa langue.

— Montre-moi ! Montre-moi tout ! s’exclama Mouloud.

Alanguie, le sexe en feu, Cathy lui fit voir ses dents engluées. Elle les desserra, dévoilant les filets crémeux sur sa langue et sous son palais. Les yeux révulsés, elle avala en gémissant. Excité, Mouloud demanda à Noria de la détacher. A l’évidence, Cathy ne pensait plus à s’enfuir. Libérée, elle se trémoussait sous le corps du Maghrébin en comprimant son sexe entre ses cuisses. N’osant pas se branler, elle serrait les coins du drap dans ses mains. Mouloud n’avait pas débandé. Il s’installa entre les jambes écartées de Cathy. Son sexe tendu dépassait du nombril. La jeune fille ouvrit les cuisses en grand, pour l’aider à placer son gland à l’entrée du vagin.

— Tu la veux, hein ? Tu meurs d’envie que je te la mette ?

— Oui, oui, prends-moi… je la veux !

Dans un sursaut de pudeur, elle cria :

— Ne regarde pas, Karim, je t’en prie… ne me regarde pas !

Le jeune homme détourna la tête, les larmes aux yeux. Sa queue tressautait contre son ventre. Noria et Dalila avaient suspendu leur souffle, les yeux rivés au couple.

D’un coup de reins, Mouloud plongea son sexe dans la fente vierge. Dans le silence, un infime craquement informa l’assistance que l’hymen avait cédé. La sensation de cisaillement, suivie d’une brûlure, fit hurler Cathy. La douleur cessa vite, pour laisser place à la plénitude. Comblée, elle s’offrit à la bite qui coulissait librement entre ses cuisses.

Les mains autour du cou du type, elle soulevait les fesses, tendait le ventre, pour mieux apprécier les coups de queue. Elle agissait comme une habituée. Malgré sa honte, elle laissait le plaisir l’emporter. Mouloud glissa la main sous ses reins. Elle sentait les doigts tâtonner dans sa raie humide de sueur. Ses dernières réticences s’envolaient. Elle s’offrait en creusant le dos et s’arc-boutant sous le corps du garçon. Elle se savait à sa merci. Elle lui donnerait tout ce qu’il voudrait. Elle sentit le doigt s’enfoncer dans son anus. Elle s’y prêta en râlant. Son anneau souple engloutit l’index. Mouloud s’exclama :

— Je vais te défoncer le cul, en même temps que la chatte !

Perdant toute pudeur, Cathy répondit en miaulant de plaisir :

— Oui, vas-y, je suis à toi ! Mets-moi par tous les trous !

Mouloud s’arrêta de bouger. Cathy crut devenir folle. Elle se trémoussait, cherchant à comprendre sa réaction. Elle vit qu’il observait Karim.

— Tu vas lui demander qu’il te regarde ! dit-il. Ce sera plus bandant.

Prête à tout pour que Mouloud recommence à la baiser, Cathy s’écria, comme une noyée :

— Tu as entendu, Karim ? Regarde comment il me baise ! Il a une de ces bites !

— Elle est bien plus grosse que la sienne, hein ? renchérit Mouloud.

— Oh oui, bien plus ! Enfonce-la encore ! Défonce-moi toute !

Mouloud en avait décidé autrement. Les yeux brillants, il retourna la fille sur le ventre et l’obligea à se mettre à quatre pattes. Affolée, Cathy s’exécuta. Elle se doutait de ce qu’il allait lui faire. Son cœur battit à toute vitesse quand elle sentit le gros gland se poser sur son anus.

— Doucement, c’est la première fois ! fit-elle dans un souffle.

Elle serrait les dents ; un grognement étouffé sortait de sa gorge. Elle crut que son anus se déchirait. La bite énorme pénétrait dans son cul, sans qu’elle puisse l’en empêcher. Elle se mit à transpirer quand les lourdes couilles cognèrent contre sa fente ouverte. N’osant plus bouger, elle râlait de douleur. Pourtant, les poils de sa chatte se poissaient de mouille.

— Tu me fais mal…

Sans écouter ses plaintes, Mouloud s’activait en ahanant :

— Je t’encule, salope ! Je t’encule jusqu’aux couilles devant ton chéri !

— C’est ce qui t’excite, salaud, hein ? demanda Cathy en sanglotant.

Il acquiesça, l’obligeant à redemander à Karim de la regarder. Cathy détourna la tête et obéit avec un plaisir abject.

— Regarde, Karim, comme il m’encule avec sa grosse bite ! Elle me défonce le cul !

Les yeux exorbités, Karim, bâillonné et ligoté, éjacula sans se toucher. Médusées, Noria et Dalila, assises à ses pieds, observaient les jets fusant sur le ventre.

— C’est qu’il jouit… ce salaud ! s’exclama Noria.

— Il adore voir sa chérie se faire enculer, ajouta Dalila.

Le regard de la Marocaine n’exprimait plus le dégoût. L’excitation l’avait prise elle aussi. Sans pudeur, elle frottait ses cuisses l’une contre l’autre. Elle observait Cathy, les yeux écarquillés. Celle-ci s’égosillait en donnant des coups de reins.

— Plein le cul ! Il m’en met plein le trou du cul !

La brûlure dans l’anus lui procurait un plaisir fou. L’épais bourrelet du gland retournait les bords de sa corolle à chaque va-et-vient. Cathy sentait ses chairs se dilater et s’humidifier. Elle jouit, l’anus grand ouvert. L’orgasme la terrassa au moment où le sperme inondait son rectum. Elle avait l’impression de recevoir le lavement qui apaisait enfin ses muqueuses enflammées. Les yeux fermés, elle savourait sa jouissance sans bouger.

— Regarde comme il m’encule avec sa grosse bite !

Elle prit conscience que la bite de Mouloud se dégonflait dans son cul. Elle crispa les fesses, mais ne put empêcher son anus d’expulser des bulles d’air en même temps que le sexe flasque. La honte lui monta au visage. Elle se rhabilla au milieu du silence pesant. Personne ne la retint. Chacun essayait de reprendre son souffle, étonné par l’excitation qui l’avait chaviré. Noria s’approcha de Cathy et lui dit d’un air moqueur :

— Tu rentreras seule, ce soir. Je pense que tu connais le chemin, maintenant ?

Cathy ne répondit pas, soulagée de quitter la pièce lourde d’odeurs. Le studio sentait le sexe à plein nez. Avant de refermer la porte, elle entendit Mouloud :

— On va s’occuper de Dalila ! Il est temps pour elle aussi d’entrer dans la cour des grandes !

Cathy vit le regard terrorisé de la Marocaine lorsque le couple commença à la déshabiller. Toujours ligoté sur sa chaise, Karim bandait de nouveau. Cathy claqua la porte et s’enfuit. Elle n’en revenait pas : le désir l’envahissait de nouveau. Elle devait se rendre à l’évidence, il n’aurait pas fallu grand-chose pour la convaincre de rester avec les autres. C’était devenu une drogue, elle ne pouvait plus se passer de relations vicieuses.

CHAPITRE XVII

VILAINES FILLES

Dans la chambre, régnait une chaleur moite. Nue, allongée sur le ventre dans le noir, Cathy se remémorait ce qu’elle avait vécu. Avilie, humiliée, elle avait joui en s’offrant à un type qu’elle connaissait à peine, devant les yeux de celui qu’elle aimait.

« Ce salaud a déchargé, en me voyant me faire mettre par un autre ! » La rage lui montait à la gorge ; ses sentiments s’évanouissaient ; ne restait plus que le souvenir de sa déchéance. Elle roula sur le dos, en ravalant ses sanglots.

« Il disait m’aimer, et pourtant ça l’a excité de me voir me faire enculer. C’est un vicieux comme les autres ! » Une main sur les yeux, l’autre plaquée sur son sexe, elle revoyait la scène sans pouvoir s’empêcher de mouiller. Dans un souffle, elle murmura :

— Je suis une vicieuse… je me suis offerte au premier venu !

Elle écarta les cuisses en plaquant la main sur sa vulve inondée. Des odeurs montaient de son corps. Ses narines frémissaient.

— Ils ont fait de moi une vicieuse, je n’arrête pas d’être excitée ! Je vais leur montrer que je suis devenue une vraie salope !

Elle se mit debout sur son lit, ouvrit sa fenêtre en grand. Les yeux brillants, le sexe lourd, elle contemplait le bâtiment à sa gauche. Accoudées à leur fenêtre, les deux sœurs enlacées par la taille l’attendaient.

— Vous pourrez dire à Armelle que j’ai tenu ma promesse, leur dit-elle comme si elles pouvaient l’entendre.

Cathy avança le ventre. Sa position lui permettait d’avoir la fente au ras du bord de la fenêtre. Elle écarta les cuisses, sépara ses nymphes à deux mains en chuchotant :

— Regardez ma chatte de salope, petites vicieuses ! Je ne suis plus vierge, mon trou est ouvert !

Elle ferma les yeux, essayant de se rappeler la bite de Mouloud. Un sanglot nerveux la secoua. Du bout de son majeur, elle fit rouler son clitoris. De ses lèvres suintait un jus gras qui poissait ses doigts. La chaleur moite se chargeait de senteurs salées et acides. En pleurant sur son manque de volonté, Cathy se grisait de son odeur, et s’enivrait de mots vulgaires qu’elle disait à voix basse, pour tout oublier.

— Je me montre… je me montre toute ! Regardez mon cul, petites gouines !

Elle se tourna, se pencha en avant, et exhiba ses fesses en les tenant écartées à pleines mains.

— Vous le voyez bien… mon trou du cul élargi ? Je suis devenue une pute qui aime se faire enculer !

Elle poussa sur ses sphincters. Dans un gros pet mouillé, le sperme de Mouloud sortit de son cul. Elle le sentait dégouliner dans sa raie, s’écouler entre ses cuisses.

Sous le regard des sœurs, qui se branlaient en regardant, Cathy se vautrait dans le vice. Tout en ondulant des hanches, elle glissa la main entre ses cuisses et toucha les bords de son anus meurtri. Il poissa davantage ses doigts. La douleur l’obligea à ne pas s’attarder. Elle récupéra le sperme, puis de sa main libre, astiqua son bourgeon dans les plis de chair. Elle porta sa main engluée à sa bouche. Elle tremblait, hésitante, mais son désir fut le plus fort. Elle se branla plus vite pour ne plus penser. Le corps en sueur, elle suça ses doigts souillés de taches blanches et brunes. Elle tomba à genoux sur son lit, en jouissant et en pleurant sur sa déchéance.

Le corps recroquevillé, elle s’abandonna à sa fatigue. Elle savait qu’elle ne serait plus jamais la même. Elle s’endormit enveloppée d’une odeur de soufre.

La journée au lycée avait été éprouvante pour tous. Chacun pensait que quelque chose de grave allait arriver. Dans une atmosphère pesante, les filles d’Armelle la rejoignirent chez elle. Cathy avait été invitée. Mais avant d’aller les retrouver, elle avait dû raccompagner son petit frère. C’est donc la dernière, et toute seule, que Cathy se rendit chez Attila. Devant la porte de la grande blonde, un mélange d’appréhension et d’excitation l’étreignait. Elle se demandait ce qui allait encore lui tomber dessus. Les verrous ne tardèrent pas à s’ouvrir. En peignoir de bain, Armelle l’accueillit d’un air ravi et la fit entrer en chuchotant :

— Dépêche-toi, les voisins commencent à jaser sur les allées et venues des filles chez moi.

Armelle l’informa qu’elle avait peur qu’on lui mette un trafic de drogue sur le dos.

— Je n’ai pas envie que des flics trouvent mes objets personnels.

Cathy se doutait qu’elle devait posséder des godemichets. Mais quoi d’autre ? L’idée qu’elle puisse avoir des armes la terrorisait. Elle se laissa entraîner dans un corridor ; au fond, se trouvait la chambre. Angoissée, elle entendit des murmures et des gémissements derrière la porte close. Armelle ouvrit et Cathy se figea de surprise. A genoux au pied d’un grand lit, Martine, Esmeralda, les deux sœurs et Dalila étaient nues. Elles enfonçaient leurs doigts dans leur chatte et dans leur cul. Parfois, un rictus de souffrance apparaissait sur un visage, pour se dissiper rapidement. Une odeur de mouille enveloppait les corps en sueur.

— Qu’est-ce que tu attends pour venir nous rejoindre ? demanda Agnès.

— Ne fais pas ta timide, renchérit sa sœur. Hier, tu nous montrais ta lune sous les étoiles !

Les filles pouffèrent, sans cesser de titiller leur anus et leur vagin. Bientôt, leurs mains entières disparurent entre leurs cuisses et leurs fesses. En poussant des cris de douleur mêlée de plaisir, elles continuaient sous le regard ébahi de Cathy. Dalila y mettait tout son cœur ; les autres aussi y allaient pour de bon ; chacune voulait plaire à Armelle.

Glissant une main sous la jupe de Cathy, Attila la renseigna :

— Hier soir, pendant que tu montrais ta chatte et ton cul, ta copine a passé un sale quart d’heure avec Mouloud et Noria. Même Karim s’est mis de la partie.

Ses dernières illusions sur le Kabyle s’évanouissaient. Cathy savait à présent qu’il était aussi pervers que les autres. Elle se laissa toucher le cul en écoutant Armelle d’une oreille distraite. Celle-ci l’informait que Dalila était venue la rejoindre d’elle-même, pour ne plus avoir à faire à des hommes. La Marocaine gisait à leurs pieds ; ses mains ayant disparu entre ses cuisses et ses fesses, ses bras semblaient terminés par des moignons. Les yeux révulsés, elle jouissait en poussant des gémissements. Les autres filles la rejoignirent dans l’orgasme.

Cathy eut un sursaut lorsque Armelle enfila son index dans son cul. La douleur dans son anus se réveillait. D’une petite voix, elle la supplia :

— Je t’en prie, j’ai encore mal…

Déçue, Armelle se moqua :

— Regarde Dalila ! Elle s’est pris les bites de Karim et de Mouloud dans le cul, et malgré sa souffrance, elle s’encule encore !

— Elle est maso, répondit Cathy.

— Parce que toi, tu ne l’es pas ?

Le regard de la grande blonde l’angoissait. Elle sentit la main se retirer de sa culotte, puis sous l’effet d’une forte poussée, elle se retrouva à genoux, le cul en l’air. Impuissante, elle laissa Armelle remonter le sa jupe sur ses reins et descendre son slip aux chevilles.

— Qu’est-ce que tu vas me faire ?

— Je vais te montrer si tu n’aimes pas souffrir et te faire humilier !

D’une main preste, Armelle abattit sa paume sur le petit cul de Cathy, qui lâcha un cri de surprise et de douleur. La main qui retombait sur son postérieur l’obligea à se cabrer.

— On se rebelle ? s’exclama Attila.

Une pluie de coups tombait sur la croupe de Cathy. Les claques résonnaient dans la chambre. Ses fesses semblaient chauffées à blanc. A quatre pattes, Cathy transpirait à grosses gouttes. Son visage rouge exprimait la souffrance et la honte. A genoux, les filles autour l’observaient. Elles avaient sorti leurs mains de leurs orifices pour se branler à leur aise. Elles frottaient fiévreusement leur clitoris et se palpaient les seins. Martine alla même jusqu’à se mordiller une de ses longues tétines, tout en s’astiquant le bouton.

Cathy avait l’impression d’être une biche prise au piège par une meute de chiennes en chaleur. Sa douleur s’apaisait. Elle ne ressentait plus qu’une douce chaleur qui irritait son anus et piquait son vagin. Ses lèvres s’ouvrirent d’elles-mêmes, et un filet de mouille dégoulina sur ses cuisses. Armelle triomphait :

— Tu vois bien que ça te plaît, petite pute ! Dis-le !

Timidement, Cathy avoua :

— Oui, je crois…

Les claques tombaient plus vite, plus fort. Cathy se laissait emporter par une frénésie qui frôlait l’hystérie. La grande blonde lui demandait de dire des insanités. Cathy se soumettait.

— Je vais te raser la chatte et le cul, puis je défoncerai tes trous puants !

— Oui, oui… rase-moi la chatte… défonce-moi le cul…

— Tu vas m’appeler Maîtresse et me dire vous, si tu veux que je continue à t’humilier !

Devant les autres filles, Cathy haletait sous les coups :

— D’accord, Maîtresse, tout ce que vous voulez ! Continuez, humiliez-moi !

Sa chatte dégorgeait de mouille. Elle tendait son cul en bavant de plaisir, mais Armelle commençait à se fatiguer. Elle demanda aux autres de la remplacer et disparut de la pièce. Cathy ne resta pas tranquille longtemps. Les filles se précipitèrent sur elle pour la martyriser, tout en la déshabillant.

Les sœurs tiraient sur ses tétines, tout en pétrissant ses seins. Martine avait remplacé Armelle. Elle claquait le petit cul avec autant de violence, pendant qu’Esmeralda triturait les babines grasses. Dalila n’était pas en reste. Elle glissa ses doigts sous le ventre et les enfonça dans les orifices lubrifiés de mouille et de sueur.

A quatre pattes, les yeux exorbités, Cathy s’abandonnait à la meute. Au retour d’Armelle, tout s’arrêta. Les filles, disciplinées, lui laissèrent la place.

Attila disposa une grande serviette entre les cuisses de la suppliciée et récupéra son matériel de rasage, qui trempait dans une bassine d’eau tiède. Cathy sut que sa véritable torture commençait. Le corps en feu, elle frissonnait d’attente. Elle se pliait à la moindre volonté de la grande blonde, qui, accroupie au milieu de son groupe, lui rasa les lèvres et la raie des fesses. Cathy aurait voulu que ce soit déjà fini.

Elle réussit à se contrôler en se soumettant aux coups de ciseaux qui entaillaient les poils blonds à la base du pubis. Enfin, elle ressentit la chaleur du blaireau et la douceur de la mousse à raser, avant que la lame mouillée glisse sur sa peau. Elle ressentait des picotements partout. Les fourmillements la poussaient à se trémousser. Elle jeta un coup d’œil entre ses bras.

Ses chairs glabres laissaient apparaître son clitoris. Cramoisi, gros comme une bille, le bouton luisait entre les cuisses. D’une voix geignarde, elle osa demander :

— Laissez-moi me branler, s’il vous plaît…

Armelle se dirigea vers la grande armoire qui occupait un mur de sa chambre.

— J’ai mieux à te proposer !

Elle ouvrit la porte et dévoila son attirail. Des fouets, des badines, des guêpières, des strings étaient suspendus à l’intérieur de la porte. Sur des étagères, trônaient des godemichets et des vibromasseurs de toute taille et de toute couleur, auxquels s’ajoutaient des menottes et des cordes. Au bas de l’armoire, se trouvaient des bottes, des cuissardes, des poires et des brocs à lavement entortillés dans des tuyaux. Stupéfaite, Cathy comprit ce qu’Armelle voulait dire par « objets personnels ». L’excitation l’empêchait de réfléchir. A la vue des godemichets et des vibros, elle s’écria :

— J’en veux !

— Moi aussi ! répondirent en chœur les filles.

— Un seul ? interrogea Armelle. Vous n’êtes pas gourmandes !

Cathy fut la première à réagir.

— Non, deux ! J’en veux deux ! dit-elle, le souffle rauque.

— Nous aussi, on en veut deux, répondit Martine en haletant de convoitise.

Les autres renchérirent en poussant des cris hystériques. Un rictus au coin des lèvres, Armelle leur jeta les vibros et les godes sans se soucier de la taille ou de la couleur. Les filles se jetèrent dessus, comme des chiennes sur des os. Elles se battaient, chacune essayant de récupérer les plus gros. Emportée par la même excitation, Cathy défendait avec ardeur les deux godemichets qu’elle avait pu prendre. Elle s’échappa vers un coin de la pièce. Armelle s’arma d’un fouet et fit claquer la lanière dans l’air pour calmer les excitées.

— Il y en aura pour tout le monde !

Personne ne l’entendit. Trop occupées, les filles se disputaient, mais la cinglante morsure du fouet les obligea à renoncer. Elles filèrent sans demander leur reste, s’installant dans un coin, comme Cathy. Chacune s’enfila un gode et un vibro. Elles se comportaient comme des bêtes assoiffées de sexe. Dalila, qui n’aimait pourtant pas les hommes, s’enfonça un godemichet de bonne taille dans le cul, tout en faisant aller et venir un vibromasseur dans son vagin. Allongée sur le côté, les jambes écartées, elle râlait de bonheur.

Le regard fiévreux, Cathy fixait ses camarades qui se baisaient et s’enculaient sans retenue. Elle oublia sa honte et les imita en prenant la même pose que Dalila. Elle enfila dans son cul l’objet dont l’extrémité effilée lui causait le moins de souffrance. Et un gland volumineux combla son vagin. Ses nymphes glabres étalées de chaque côté ressemblaient à des ailes de papillon. Tout en se baisant et en s’enculant, elle n’arrêtait pas de les caresser.

Pendant ce temps, Armelle avait chaussé des cuissardes noires et mis une guêpière en dentelle de la même couleur. Elle passa au milieu de ses filles, vérifiant leurs gestes. Elle les fustigeait de temps à autre, pour les inciter à se défoncer davantage. D’une voix rauque qui trahissait son excitation, elle les encourageait :

— Allez-y, mes chiennes, cassez-vous le cul, élargissez-vous le con !

Elle s’arrêta devant Cathy. Celle-ci, au pied de l’armoire, se figea.

— Elle triche, cette salope !

D’un geste brusque, elle retira les objets plantés dans ses trous, puis la fouetta sur tout le corps. Cathy se protégeait comme elle pouvait. Elle finit par rouler sur le sol, en se tortillant comme un ver. Elle ne comprenait pas pourquoi son excitation la poussait à ne se défendre que mollement. Elle baissa les bras et s’abandonna à la morsure bienfaisante du fouet.

— Je veux voir tes mains disparaître dans tes trous de gouine !

Cathy obéit. Une main entre les cuisses, l’autre entre les fesses, elle vrilla ses doigts dans ses orifices. En même temps, elle offrait son buste à la pluie de coups. Ses chairs blanches avaient viré au mauve. Son corps zébré de stries rouges lui faisait oublier la souffrance qu’elle éprouvait à dilater ses cavités. Dans un pénible effort, elle arriva à engouffrer sa main entière dans son vagin. Bientôt, celle qui s’agitait entre ses fesses s’arrêta de bouger.

Ne restait plus que le pouce dehors. Avec un rictus qui déformait son visage, elle le glissa dans son anus. Un coup de fouet ajusté sur ses fesses la fit se cabrer. D’un seul coup, la totalité de ses doigts pénétra dans son anus. A son tour, elle se retrouva à quatre pattes, le cul tendu, ses doigts fouillant ses orifices. Comme Attila, les filles s’arrêtèrent de bouger pour contempler la scène ; toutes l’observaient, étonnées et admiratives.

— Qu’est-ce que tu lui as fait boire, à celle-là ? demanda Martine.

— Rien, répondit Armelle. C’est ça qui est incroyable.

Les filles continuaient leur furieuse masturbation. Bientôt, leurs gémissements vinrent se mêler à ceux de Cathy. Celle-ci sombrait avec une joie ignoble. Toutes roulèrent aux pieds d’Armelle en se tordant de plaisir, sous la pénétration des objets ou des doigts dans leur cul et dans leur con. Armelle exultait.

— Branlez-vous, vilaines filles ! Elargissez vos trous de salopes, que je les voie toujours ouverts !

— Elargissez vos trous, salopes !

Les filles crièrent leur plaisir en se trémoussant sur le sol. La sonnette de l’appartement retentit. Aussitôt, toutes reprirent leurs esprits. Angoissées par une descente de police, elles s’empressèrent de se rhabiller. Armelle cacha les objets dans son armoire. Essoufflée, échevelée, elle alla ouvrir en rajustant ses vêtements. On tambourinait à la porte. Son étonnement fit place à la fureur en apercevant Noria. Elle la tira dans l’appartement et referma la porte derrière elle.

— Bordel, tu veux ameuter les voisins !

En découvrant la présence de Dalila et de Cathy, Noria s’énerva :

— J’étais sûre que vous iriez la rejoindre ! leur dit-elle, la rage au cœur.

Une violente discussion s’ensuivit entre la grande blonde et Noria. Celle-ci savait qu’Attila ne lui ferait pas de mal chez elle. Elle en profita pour lui sortir ce qu’elle avait sur le cœur. L’autre n’était pas en reste, mais se retenait de frapper. Remise de ses émotions, Cathy comprit qu’il fallait mettre un terme à la guerre. Voyant que personne ne bougeait, elle se décida :

— Arrêtez, toutes les deux ! Pourquoi ne pas faire partie de la même bande au lieu de vous affronter ?

— Parce qu’il ne peut y avoir deux chefs ! s’exclama Armelle.

— C’est absurde de se disputer pour ça, répondit Cathy. Chacune peut aider l’autre à rétablir le calme dans le lycée, et dans la cité par la même occasion ! La situation est devenue intolérable. Je veux passer en première, moi !

Les filles approuvèrent. Devant la coalition de la bande, Armelle se tut pour réfléchir. Toutes savaient que Noria avait suffisamment d’emprise sur le principal pour les faire passer en première. Ainsi, elle ne perdrait pas la face. Noria avait dû peser le pour et le contre. L’accord fut conclu, et une trêve s’installa entre les deux filles. Attila proposa à Noria d’unir leurs forces dans une seule bande.

— Et ce nouveau clan s’appellera comment ? demanda Noria intéressée.

Armelle réfléchit, puis proposa :

— Pourquoi pas les Bad Girls !

— Ça veut dire les Mauvaises Filles, expliqua Cathy.

— Disons plutôt les Vilaines Filles, précisa Armelle.

Le climat de suspicion et de nervosité se dissipait. Elles quittèrent l’appartement, laissant Armelle soulagée.

Dehors, la vie de la cité poursuivait son cours, sous le soleil couchant. Au pied de l’immeuble d’Attila, on se sépara.

CHAPITRE XVIII

LE PRINCIPAL PERD SES PRINCIPES

Chaque fin d’année, le lycée prenait des allures de garderie. Les professeurs étant absents pour la préparation des examens, les élèves somnolaient dans la cour, à l’ombre des platanes. Seuls ceux de première et de terminale préparaient des examens. Du moins, ils essayaient. Libérées des cours, les filles du clan des Bad Girls répandaient le vice. La cour des grands n’y avait pas échappé. Cathy y avait entraîné Martine, Esmeralda et les deux sœurs. Elle se vengeait de Karim en se donnant aux garçons et aux filles dans les toilettes. Le comportement du jeune homme l’avait excitée, puis exaspérée. Puni, il n’avait droit qu’à se masturber en la matant. Cathy s’était rendu compte qu’il ne pouvait plus se passer de la voir s’offrir à d’autres.

Les pions, complices, évitaient les toilettes. En échange de leur silence, ils recevaient les faveurs d’Agnès et de Véronique. Les deux sœurs venaient souvent dans leurs bureaux pour offrir bouches, chattes et culs. Agnès avait réussi à obtenir ce qu’elle voulait : de vrais hommes avec de grosses queues. La voie étant libre, les autres filles passaient leur temps dans les toilettes à baiser, sucer, se faire enculer, contre un peu d’argent. Même les grandes de terminale, attirées par le manège, succombaient à la curiosité.

Sous le préau, régnait une chaleur étouffante. Des relents d’égout empestaient ; habitués, les élèves n’y prêtaient plus attention. Patricia, une rousse au visage semé de taches de son, s’approcha d’un pas hésitant. Elle voulait Esmeralda. La gamine sourit puis, le prix entendu, l’entraîna dans une cabine au fond du préau.

— C’est juste pour voir… se défendait Patricia.

Les filles disaient toutes la même chose. Mais Esmeralda savait que, comme les autres, la nouvelle recrue reviendrait chaque jour. En passant devant une porte entrouverte, elle aperçut Martine. En agitant ses gros nichons, celle-ci gloussait, dos à la cloison. Un jeune garçon fouillait dans son corsage.

Martine lui avait raconté comment les garçons lui suçaient les seins en les pétrissant. Certains jouissaient dans leur slip avant qu’elle ait pu faire un geste. Esmeralda comptait agir, elle aussi, en vraie professionnelle. A peine entrée dans la cabine, elle s’accroupit devant la rousse, les pieds de chaque côté du trou d’évacuation.

Habituée à faire tout le temps les mêmes gestes, elle releva la robe de Patricia et lui baissa le slip. La fille, pourtant plus âgée, semblait inhibée. Excitée par son pouvoir, Esmeralda plaqua sa bouche contre la fente de couleur fauve. Une odeur entêtante envahit ses narines. Elle se délectait en aspirant les lèvres couvertes de longs poils roux. Elle léchait le vagin et titillait le clitoris ; un jus acide coulait sur sa langue.

La cabine ne tarda pas à se remplir des soupirs de Patricia. Le dos contre la colonne de la chasse d’eau, elle s’amollit dans un long gémissement. Quelques minutes avaient suffit à la gamine pour conduire la jeune fille à l’orgasme.

Depuis le matin, c’était déjà la troisième cliente qui l’accostait. Esmeralda décida d’aller dans l’autre cour. Sous le préau, elle vit Armelle et Dalila. Celles-ci tentaient deux gamines, qui ne résistèrent pas à leurs avances. L’Espagnole n’attendit pas longtemps le retour de ses camarades. Les deux petites curieuses sortirent des cabines. Elles avaient les vêtements froissés, le visage rubicond et un sourire béat aux lèvres.

Esmeralda se joignit aux deux filles de son clan, pour dénicher de jeunes garçons…

Pendant ce temps, dans le hall de l’établissement, Noria attendait. Elle regardait sa montre en trépignant. Son rôle consistait à corrompre le principal. Depuis quelques jours, elle l’aguichait. Elle trouvait toujours moyen de le rencontrer en tenue moulante et plus que courte. Chaussée de talons aiguilles, elle passait devant lui, adoptait une démarche chaloupée, puis au bon moment, se baissait pour ramasser un objet quelconque. Chaque fois, elle laissait le type en transes.

Elle ne fut pas surprise quand le pion de service lui remit une convocation au bureau du chef d’établissement.

Noria remonta sa jupe autour de ses reins, puis baissa les bretelles de son chemisier sur ses épaules. Maquillée à outrance, elle entra sans frapper dans le bureau.

— On ne vous a jamais appris à…

La remontrance du principal s’étrangla dans sa gorge. Il resta époustouflé. Noria avait réussi son coup. Elle s’avança, affichant un sourire candide. Le principal eut de la peine à se reprendre.

— Vous pourriez frapper, quand même ! Asseyez-vous, je vous ai convoquée pour parler de votre avenir !

Il lui expliqua qu’il aurait du mal à la faire passer en première. Dans son costume qui lui donnait un air distingué, il se voulait autoritaire, mais sa voix flanchait. Il finit par ajouter que, pendant le dernier trimestre, il y avait eu une amélioration. Intérieurement, Noria remercia Cathy de lui avoir fait ses devoirs. Elle s’enfonça dans son siège pour faire remonter sa jupe sur ses cuisses. Puis, avec un sourire détendu, elle croisa les jambes. L’homme rougit ; des gouttes de sueur coulaient sur ses joues. Il ôta sa veste, qu’il posa sur le dossier de sa chaise, puis le regard fixé sur la naissance des fesses de la fille, sortit son mouchoir pour s’éponger.

— Que comptez-vous faire…

— Tout ce que vous voulez, monsieur, si vous me faites passer en première ! répondit Noria.

Elle croisa les bras. Le volume de ses seins augmenta, ce qui creusa davantage le sillon au milieu. Sous le fin tissu, ses tétines nues dardaient. Le jeu l’excitait. Le principal cherchait ses mots. Sans l’écouter, elle releva la fesse, et se penchant sur le côté, s’appuya sur l’accoudoir. Sa jupe remonta, découvrant la nudité de sa hanche. De façon naturelle, elle croisa les jambes plus haut, une cuisse sur l’autre, puis remonta le genou vers son ventre.

Elle gardait la pose, pour montrer à l’homme qu’elle ne portait pas de string. Celui-ci ne pouvait plus avoir de doute. Découvrant les deux bourrelets de chair glabre, comprimés entre les cuisses, il déglutit.

— Je voulais vous demander ce que vous comptiez faire plus tard ?

— Plus tard ? J’en sais rien ! répondit Noria. Ce qui m’intéresse, c’est maintenant. Je suis prête à tout pour passer en première.

Elle avait changé de ton. Elle décroisa les jambes et s’enfonça dans le cuir du fauteuil. Elle écarta les cuisses, les mains sur les accoudoirs. Les lèvres de sa fente humide se décollèrent. Des effluves chaudes s’exhalaient de son entrecuisse.

— Vous voyez ce que je veux dire ?

L’homme ne disait plus rien. Les yeux écarquillés, il scrutait la chatte, en dénouant sa cravate. Sous les aisselles, sa chemise se teintait de larges auréoles. Noria, le regard brillant, n’hésita plus.

— Elle vous plaît ? Regardez, elle est toute lisse… je me suis épilée pour vous !

Cette fois, elle écarta les cuisses en grand, puis remonta les genoux sur son ventre. Sans se presser, elle glissa les mains sous ses fesses et sépara les lèvres de son sexe. Entre les bourrelets gonflés, le vagin, rouge comme de la viande crue, dégoulinait de mouille dans le sillon fessier. L’odeur alourdissait l’atmosphère. Hypnotisé, le principal n’osait plus faire un mouvement, de peur de rompre le rêve éveillé. Sûre qu’elle le tenait, Noria en rajoutait :

— Vous voulez aussi voir mon cul ?

En guise de réponse, le type hocha la tête, la respiration oppressée. L’Algérienne posa ses talons sur les accoudoirs, puis écarta ses fesses par-dessous. Avec une joie vicieuse, elle lui montrait son anus, dont les bords gonflés se retournaient. Elle pencha la tête et vit que son orifice luisait de mouille. Le large trou noir s’évasait, prenant la forme d’un entonnoir. Noria prit une voix de petite fille.

— Qu’est-ce que vous préférez, ma chatte ou mon cul ?

— Ton cul, petite salope ! Tu me l’as trop mis sous le nez, ces derniers temps. Je vais t’enculer, tu vas voir !

Le masque tombait. Le principal quitta son bureau et s’agenouilla aux pieds du fauteuil. Le souffle rauque, il humait les relents salés et fauves qui se mélangeaient. Sans pouvoir résister, il posa sa bouche sur le sexe ouvert. Au dernier moment, Noria se rassit d’un bond, en s’exclamant :

— Ah non, c’est trop facile ! Il faut me mériter !

A ses pieds, l’homme bégayait :

— Mais… mais que dois-je faire ?

— Tu vas d’abord signer le passage en première de toutes les filles de la classe, même celles que tu as fait virer ! Après… seulement après, je te donnerai mon cul !

Noria savait qu’elle mettait la carrière de l’homme en jeu. Il résistait, ne voulant accepter que pour elle seule. Implacable, elle se leva. Le principal restait à genoux, ses yeux implorants fouillant sous la minijupe. Elle savait qu’il ne tiendrait plus longtemps.

— Les filles te seront aussi reconnaissantes que moi. Certaines sont gouines, mais les autres te feront passer une année scolaire comme jamais t’en as eu de ta vie, vieux cochon !

Elle prit le classeur des secondes, sur le bureau, et le jeta à terre.

— Allez, signe, après je ferai ce que tu voudras !

Une grosse bosse déformait la braguette du principal. Noria lui tendit un stylo. Vaincu, il signa chaque dossier. Pour l’encourager, Noria déboutonnait son chemisier. En même temps, elle écartait les jambes. Bientôt, ses seins fermes, aux tétines dardées, apparurent. D’un geste sec, elle tira sur sa jupe, qui tomba sur ses pieds.

— Qu’est-ce que vous préférez, ma chatte ou mon cul ?

Le principal suait en soufflant comme un bœuf. Il signa plus vite les derniers dossiers. Il se jeta, visage en avant, sur la fente glabre de l’Algérienne, et s’agrippa à ses cuisses. Noria, les fesses posées sur le rebord du bureau, s’offrait.

— T’en pouvais plus, hein ? Allez, suce, lèche-moi toute, tu l’as mérité !

Dans un couinement, l’homme aspira les nymphes. Il les mâchonnait en déglutissant à grand bruit. Ses mains se tendirent vers les seins de la fille, qu’il se mit à pétrir. La tête rejetée en arrière, Noria s’abandonnait. La situation l’avait tellement excitée qu’elle sentait sa jouissance monter. Elle remuait son bassin en poussant sur ses sphincters. Des gouttes d’urine giclèrent dans la bouche du type, qui grogna en suçant plus vite le paquet de chair molle. Noria l’invectivait :

— Sale porc, je te fais bander à ce point ! Tiens, bouffe-moi le cul, si tu veux m’enculer !

Elle se retourna et lui présenta ses petites fesses, en se mettant sur la pointe des pieds. Les coudes en appui sur le bureau, elle le laissa écarter la raie. Avec des gestes fébriles, l’homme plaqua son visage dans le sillon dépourvu de poils. Sans aucune retenue, il humait le fumet poivré, tout en cherchant à enfoncer sa langue dans l’anus dilaté. Noria jeta un coup d’œil par-dessus son épaule. Le principal, les yeux exorbités, bavait sur l’anus en l’enculant de la pointe de sa langue. Il n’était plus qu’une bête, qui grognait en reniflant une croupe.

Noria n’eut qu’à poser son index sur son clitoris pour jouir. Le principal s’affolait. Sa langue figée sur l’anus de l’Algérienne, il poussait des cris rauques. Noria comprit qu’il éjaculait dans son slip. Elle eut un rire hystérique.

— Alors, gros porc, tu décharges dans ton froc ! Tant pis pour toi, tu devras attendre une autre fois pour m’enfiler ta bite dans le cul !

L’homme implora :

— Non, attends, je peux peut-être encore…

Il sortit de sa braguette un sexe flasque, englué de sperme. Noria se rhabilla en ricanant et laissa le type penaud.

— La prochaine fois, tu te retiendras !

Il fallait plus qu’un simple orgasme pour calmer l’Algérienne. Elle eut l’idée d’aller voir les pions, mais elle se rappela que les deux sœurs devaient déjà être à l’œuvre. Elle finit par opter pour la cour des grands. Karim saurait bien la faire patienter jusqu’au soir, en attendant que Mouloud s’occupe d’elle. Quand elle y arriva, elle remarqua une effervescence inhabituelle.

Attroupés derrière les grilles du lycée, des élèves discutaient. Noria vit Martine sous le préau. Celle-ci essayait de rassurer Cathy, un bras sur son épaule. Un groupe s’était formé. Dans la foule, Noria aperçut Karim, qui, la reconnaissant, vint à sa rencontre. Elle crut que son cœur allait s’arrêter quand il lui annonça la nouvelle : des amis venaient de les avertir que la police avait arrêté Mouloud.

« Armelle a réussi à appliquer son plan », pensa Noria. Elle seule savait que, sans Mouloud dans la cité, les jours noirs allaient commencer pour les habitants.

CHAPITRE XIX

UNE MAUVAISE PASSE

Derrière le centre commercial, un square bordé d’arbres avait jadis servi de terrain de pétanque. A présent, à cause des agressions répétées, ne restaient plus que les bancs. Assises à l’ombre des platanes, les filles du clan des Bad Girls s’y étaient installées pour examiner la situation.

Mouloud en prison. La plupart des membres des clans soit à l’hôpital comme les Gypsies et les garçons de Martine, soit en centre de détention surveillée comme les Blacks. Le clan des Asiatiques au complet, mais exclu du lycée, traînant seul dans la cité.

Le plus ennuyeux, c’était le problème du gang de Mouloud. Une rumeur courait, disant qu’il se cherchait un nouveau chef. Il fallait absolument se rendre à la prison pour avertir Mouloud, mais Armelle ne voulait pas en entendre parler. Elle cherchait à se débarrasser des Asiatiques, pour récupérer May et Ling dans sa bande.

Martine proposa d’aller voir la nouvelle assistante sociale, avec les photos prises par Attila dans le hangar des Blacks.

— On lui dira que les Jaunes ont obligé leurs filles à se prostituer, et que les Blacks en ont profité pour les violer. May et Ling seront libres de leur clan. Ensuite, on demandera à l’assistante d’avertir Mouloud. Elle seule a le droit de le rencontrer en prison en dehors des heures de visite.

Elles discutèrent pour choisir qui irait s’expliquer avec l’assistante sociale. Cathy fut désignée. Moins délurée que Martine et Noria, plus mature que Véronique, Agnès, Esmeralda ou Dalila, elle était la plus crédible. De plus, son dossier scolaire plaidait en sa faveur.

Consciente de l’importance de sa mission, Cathy sentait une angoisse la saisir. Le groupe se sépara ; elle rentra se changer. Il n’était pas question qu’elle se rende dans le bureau de l’assistante maquillée comme une pute, ni en baskets, fuseau moulant, tee-shirt sans soutien-gorge.

Depuis quelques jours, Cathy n’allait au lycée que pour faire des passes dans les toilettes. Elle pouvait s’acheter des vêtements, mais la plupart du temps, traînait avec les autres filles à l’Aventure pour dépenser son argent. Accaparés par leur travail, ses parents n’avaient pas remarqué son changement.

Cathy quitta l’ombre des platanes pour traverser la rue. La chaleur lui tomba sur les épaules comme une chape. Une bande de gamins arrivant en trombe la bouscula. Au passage, ils lui touchèrent les seins et les fesses, puis s’éclipsèrent. Surprise, Cathy n’avait eu pas le temps de réagir. Elle les vit, plus loin, recommencer le même manège avec une fille plus jeune. Ils restèrent plus de temps, car la victime, sourire aux lèvres, s’abandonnait aux attouchements en gloussant.

Cathy entra dans le centre commercial et prit la file d’attente de la boulangerie. Un homme d’une cinquantaine d’années lui laissa sa place. Elle se mit devant lui, mais comprit tout de suite. Le type soufflait son haleine chaude dans son cou, et collait son ventre contre ses fesses. Pour ne pas faire d’esclandre, elle n’osait pas se rebeller. Discrètement, il glissa la main au bas de ses reins. Le parfum d’after-shave l’incommodait. Essayant d’oublier la situation, elle se laissait toucher le cul en fixant la boulangère.

Cette femme d’une quarantaine d’années, au fort embonpoint, souriait au jeune apprenti qui plaçait les baguettes sur les étagères. A un moment, celui-ci plaqua sa main sur le large fessier. La boulangère contenait un sourire. Le mari, survenant avec un chariot de gâteaux, les obligea à se séparer. La scène avait duré quelques secondes. Il semblait à Cathy que tous les habitants de la cité avaient été contaminés par le vice. Elle acheta son pain et quitta la boulangerie. Quelques minutes plus tard, le type revenait à la charge, avec des propositions de sorties nocturnes. Pour s’en débarrasser, elle lui lança :

— Te fatigue pas, pour cinq cents balles, tu peux me baiser, pour mille, m’enculer !

— Pour cinq cents balles tu peux me baiser, pour mille, m’enculer.

Décontenancé, l’homme la traita de tous les noms, et partit en maugréant :

— Elle croit que son cul est en or, celle-là !

Etonnée de son audace, Cathy se sentait plus détendue. Elle continua son chemin, sa baguette sous le bras. Elle eut le sentiment qu’on la suivait. Elle se retourna et reconnut le type. Penaud, l’homme baissa la tête puis s’approcha :

— Ecoute, ton cul me plaît. Je n’ai que cinq cents balles, mais la prochaine fois, je te donnerai le reste.

Vêtu d’un costume gris, coiffé d’une raie sur le côté, il faisait propre sur lui. Elle fixait le couloir de son immeuble, pensant à l’argent. Dans la journée, elle était seule dans l’appartement. Elle prit une profonde inspiration avant de répondre :

— D’accord, viens !

Ils gravirent les marches, l’un derrière l’autre. L’homme recommença à lui palper les fesses, ouvertement, cette fois. Elle le laissait faire, n’osant pas se rebeller contre un adulte.

— Putain, j’étais sûr que tu n’avais pas de culotte, chuchotait le type.

Elle ne répondait pas. Devant la porte de son appartement, elle hésitait encore à aller au bout. Sa main tremblait en mettant la clé dans la serrure. Elle n’aurait jamais cru qu’un jour elle emmènerait un homme chez elle, et se donnerait à lui sans amour, pour du fric. Elle trahissait la confiance de ses parents. Tant pis, elle avait trop besoin d’argent. Elle ouvrit la porte et fit entrer son client. A présent, elle ne pouvait plus reculer.

Cathy ne tenait pas à ce que le type découvre l’appartement. Elle l’entraîna dans sa chambre, mais son attitude l’inquiétait.

— Tu es bien pressée, maintenant, tu attends quelqu’un ? demanda-t-il.

Cathy secoua la tête. Elle jeta sa baguette de pain sur le lit, et lui proposa de se déshabiller. Le type déposa la sienne sur le chevet. Perplexe, il demanda :

— Tu ne me laves pas, avant ?

Cathy n’avait aucune connaissance des habitudes des prostituées, mais sa présence d’esprit lui permit de se tirer du mauvais pas.

— Je vois bien quand j’ai affaire à quelqu’un de propre.

L’homme baissa son pantalon et son slip. Elle ravala sa salive en découvrant le long sexe fin, terminé par un bout rose, caché par la peau parcheminée. La queue reposait sur les testicules entourés de poils grisonnants. Elle avança la main, puis tira sur le frein. Le gland libéré gonfla, et la queue se tendit entre ses doigts. Une moiteur imprégnait l’intérieur de ses cuisses.

— Tu ne me suces pas ? s’étonna-t-il.

Cathy baissa la tête pour ne pas avoir à supporter le regard du type. Elle s’accroupit, les yeux fermés. Elle emboucha la tige de chair. Elle ne s’était pas trompée sur sa propreté. Une odeur de savonnette emplissait ses narines. Elle suçait goulûment, en creusant les joues.

— Une vraie bouche à pipe ! s’exclama l’homme. Tu cachais bien ton jeu !

La bouche pleine, Cathy s’activait, faisant rouler les couilles velues entre ses doigts. Le type se figea en poussant un râle.

— Arrête, tu vas me faire jouir ! Allez, donne-moi ton cul !

— Le fric d’abord !

Il fouilla dans la poche intérieure de sa veste, et sortit un billet de cinq cents. Elle était sûre qu’il en avait d’autres, sinon il aurait retiré sa veste. Elle empocha le billet, puis fit glisser son fuseau sur ses cuisses. Dessous, elle était nue. Elle se tourna, pencha son corps en avant, et baissa le pantalon sur ses baskets. Les mains sur le rebord du lit, elle présentait les fesses.

La glace de l’armoire lui renvoyait le reflet de son cul tendu. Dessous, apparaissait sa fente lisse, aux lèvres fripées. Dans son dos, l’homme tenait son sexe en main. Elle s’abandonna en cambrant les reins. Le type lui écarta les fesses, puis ajusta son gland contre l’anus. Elle sentait le bout de chair dur forcer son anneau souple. Lubrifié de mouille et de sueur, l’orifice s’évasait en corolle. Dilatée par les nombreuses pénétrations forcées qu’infligeait Armelle à ses filles, Cathy ne souffrait pas du passage de la tige dans son cul. Le gland ne tarda pas à se loger, et le reste de la bite disparut jusqu’aux couilles, avalée.

Cathy creusait les reins et allait à la rencontre des coups de queue. Surpris par tant de facilité, son client l’insultait :

— A ton âge, t’as déjà le cul défoncé comme une vieille pute !

Cathy ne l’écoutait pas. Elle frétillait des fesses, les projetait violemment en arrière. Ses lèvres inondées de mouille éclaboussaient les couilles qui venaient buter à chaque va-et-vient. Elle suait autant que le type. Celui-ci, étonné, s’écria :

— Tu mouilles en te faisant enculer ! Je lui éclate le cul et cette pute mouille !

— Encule et tais-toi ! répondit-elle, exaspérée de ne pouvoir jouir en cachette.

— J’ai payé pour décharger dans ton cul, salope, pas pour te donner du plaisir !

Il ne lui laissa pas le temps d’atteindre l’orgasme. Il éjacula dans un râle, en se cramponnant à ses reins.

— Tiens, prends ma purée !

Le souffle coupé, Cathy perçut les jets brûlants giclant dans son rectum. Enervée par sa précipitation, elle étouffa un sanglot de rage. Elle sentait la queue diminuer de volume à toute vitesse. Son excitation passée, l’homme reprenait le dessus. Il retira sa bite flasque, puis rajusta ses vêtements.

— Si tu veux que je revienne, t’as intérêt à te montrer plus vicieuse ! Compris ?

Elle hocha la tête, incapable de parler. Le type récupéra sa baguette de pain et laissa la fille en sueur. Le corps plié en deux contre le lit, le cul en l’air, son fuseau chiffonné aux chevilles, Cathy serrait les dents d’humiliation. Elle ne voulait plus voir son image dans le miroir. Elle haletait, suffoquant de honte dans les odeurs de sperme, de mouille et de transpiration. Des voix devant sa porte la ramenèrent à la réalité. Elle remit son fuseau et se précipita vers l’entrée.

Sur le palier, trois Maghrébins venaient de bousculer son client pour entrer dans l’appartement. Lâchement, le type dévala les marches. Cathy se retrouva seule dans le hall de l’entrée avec les trois loubards. Incapable à les refouler hors de son domicile, elle se retrouva coincée contre la cloison. Le plus âgé, teint hâlé, cheveux frisés, fine moustache, devait avoir une vingtaine d’années. Il laissa le soin aux deux autres de refermer la porte derrière lui. Cathy, terrorisée, articula :

— Il n’y a rien à voler, ici…

— Ta gueule ! Nous sommes venus te rappeler que tu appartiens à Mouloud. Si tu veux faire des passes, tu dois raquer pour ta protection.

Il la fouilla sans ménagement, et récupéra le billet dans sa poche.

— Putain, tu rapportes plus que Noria !

Les deux autres la fouillèrent à leur tour. Ils ne devaient pas avoir plus de dix-huit ans. L’un avait des cheveux noirs, longs et bouclés, l’autre le crâne rasé. Tous trois portaient la même tenue : jean et débardeur en coton blanc à larges rayures. Leurs muscles, finement dessinés, luisaient de sueur. Cathy se laissait inspecter ; ils en profitaient pour la peloter.

— Il faudrait la mettre à poil, pour être sûr qu’elle ne cache rien ! proposa le chauve.

— C’est pas une mauvaise idée, répondit le moustachu.

Ses yeux brillaient. Avec un sourire sournois, il montra la chambre restée ouverte. Cathy se retrouva sur le lit, sans rien pouvoir faire. D’un geste vif, le chauve jeta la baguette de pain sur le sol. Les loubards ne tardèrent pas à la déshabiller. De nouveau, le miroir de l’armoire lui renvoya son reflet, nue, à genoux sur le lit. Son visage montrait de la crainte. Elle se livrait aux attouchements des Maghrébins. Le moustachu lui écarta les fesses, pendant que les deux autres scrutaient son anus. Le chauve s’écria :

— Elle a le trou du cul aussi défoncé que celui de Noria !

— Cette salope vient de se faire enculer, il y a encore plein de jus ! ajouta son camarade.

Celui qui menait les opérations lâcha ses fesses et tira sur ses babines fripées.

— Elle se rase la moule. Elle fait la pute. Noria l’a bien dressée ! En tout cas, elle ne cache pas de fric !

— Elle doit aussi sucer, ricana le chauve. Je voudrais bien une petite pipe !

— Pourquoi pas ? Mais avant, il faut lui donner notre cadeau !

Le Maghrébin lissa sa moustache, puis sortit de la poche de son jean une longue boîte en fer.

— Tenez-la bien.

Ses deux complices écrasaient la jeune fille sur le lit. Ne comprenant pas ce qu’ils allaient lui faire, Cathy, prise de panique, se débattait en criant. Ses plaintes se perdaient dans la main du Maghrébin au crâne rasé. Avec ses genoux, il bloquait ses bras, pendant que l’autre tenait ses jambes. Dans un éclair, elle comprit. Le moustachu approchait de son bras un garrot et une seringue. Avec dextérité, il noua l’élastique au pli du coude, puis pointa l’aiguille sur la veine. Dans un gémissement, Cathy sentit un liquide brûlant filer dans son sang. Une impression de bien-être l’envahit. Elle s’amollit, ne ressentant plus la pression des deux mecs sur ses membres.

— Je t’ai fait l’injection avec un lot piqué dans une pharmacie, annonça le chef. Si tu veux de la blanche, elle te fera encore plus d’effet.

Toujours lucide, Cathy remarqua que leurs bras ne portaient pas de traces d’aiguille. Eux ne se piquaient pas. Elle perdait contact avec la réalité. Elle se mit à rire, puis haleta comme si elle allait jouir. La sensation était voisine de l’orgasme. Elle cambra les reins, à la recherche d’une bite invisible. Les Maghrébins la relâchèrent. Comme dans un brouillard, elle les vit déboutonner leur braguette. La respiration oppressée, elle se redressa, prête à se jeter sur la première queue. Celui qui portait les cheveux longs, l’attrapa par la nuque et lui plaqua le visage contre son ventre.

— Allez, montre-moi comment tu suces !

Dans une odeur d’urine et de sueur, les deux autres pines se dressaient contre ses joues. Elle les branla, tout en aspirant le gros gland sale qui tressautait contre son nez. La bouche pleine du paquet de chair, elle agitait la tête à toute vitesse. En même temps, elle frottait ses cuisses l’une contre l’autre. Elle se pressait, pour passer à la seconde bite qui attendait. L’intérieur des cuisses rougi par les frottements, elle recracha la tige raide pour engloutir la dernière. Cathy devenait folle. Elle mouillait sans arrêt, sans pouvoir jouir. Des picotements irradiaient tout son corps. Son anus palpitait. D’une voix hachée, elle demanda :

— Baisez-moi, enculez-moi… je vous en prie !

— Tu vois, si tu avais pris de la blanche, tu aurais joui rien qu’en nous suçant, annonça le moustachu. Si tu fais la pute pour nous, je t’en donnerai gratos !

Prête à tout pour jouir, elle acquiesça.

— Oui, je le ferai… mais vous m’en donnerez, hein ?

— Puisqu’on te le dit ! s’exclama le chauve.

D’une main, il lui bloqua la tête, et éjacula dans sa bouche en râlant. Serrant la base de son sexe, son camarade s’écria :

— Dépêche-toi, ça vient !

Il prit Cathy par les cheveux et dirigea juste à temps son visage vers sa queue. La langue encore chargée de sperme, Cathy reçut des giclées dont le trop-plein s’écoula. Elle avala le reste, essayant de reprendre sa respiration.

Le moustachu, lui, prenait son temps. Il l’obligeait à garder la bouche ouverte pendant qu’elle le branlait. A genoux, Cathy s’exécutait sous le regard sournois des deux autres. Sans honte, elle happa les gros flocons laiteux qui s’échappèrent du méat. Elle branla la tige noueuse, jusqu’à ce que plus aucune goutte n’en sorte. Le chauve ricana :

— On ne va pas te laisser sans te faire un autre cadeau ! Puisque tu voulais qu’on t’encule, tu vas être servie !

Il saisit la baguette de pain qui traînait par terre, puis d’une forte poussée dans le dos, obligea Cathy à se mettre à quatre pattes. Les yeux dans le vague, celle-ci se plia en deux. Sans prévenir, il lui enfonça l’extrémité de la baguette dans le cul. Dans un feulement de bête blessée, Cathy se cabra, puis retomba, la joue sur les draps défaits, le cul en l’air.

— Tu commenceras à travailler pour nous, ce soir, précisa le moustachu. On t’attendra sur le talus. Démerde-toi pour être là, sinon tu risques gros !

Le chauve sortit un cran d’arrêt et glissa le dos de la lame sur sa gorge.

— Tu as compris, j’espère ? Sinon, c’est dans l’autre sens !

Terrorisée par l’acier qui brillait, Cathy acquiesça en étouffant un sanglot. Les trois loubards, sûrs de leur ascendant, la quittèrent. Nue sur son lit, Cathy tremblait. Elle avait conservé la même position. Du coin de l’œil, elle voyait son reflet dans le miroir. Son lit ressemblait à un champ de bataille. Elle ôta la baguette plantée dans son cul. Son excitation ne l’avait pas quittée. Malgré ce qu’elle avait subi, elle voulait encore jouir. Mais il était temps d’aller chercher son petit frère à l’école. A regret, elle se branla rapidement sous la douche, mais l’orgasme la laissa insatisfaite. Frustrée, elle s’habilla pour sortir. Elle se rappela sa mission. « Après tout, j’irai la voir demain, l’assistante sociale ! »

La nuit était tombée. Cathy écoutait les bruits de l’appartement ; tout était calme. Rassurée, elle s’éclipsa en fermant doucement la porte à clé. Chaussée de talons aiguilles, vêtue d’une courte robe noire, échancrée dans le dos, elle descendit les marches, puis sortit du couloir. Dans la tiédeur de la nuit, ses tétines libres se dressaient contre le fin tissu. Son émoi était tel que les lèvres de sa vulve poissaient l’intérieur de ses cuisses. Elle ne portait plus de slip depuis quelque temps, mais cette fois, avait vraiment l’impression d’être nue. Le visage fardé de rouge à lèvres et de rimmel, elle traversa le terrain vague.

Comme elle avait vu Noria le faire, un soir, elle évita l’escalier et grimpa sur le talus pour arriver plus vite. En haut, le clan de Mouloud l’attendait. Les motos pétaradèrent. Derrière la visière d’un casque, elle reconnut le moustachu. Sans un mot, elle grimpa derrière lui. Dans un vacarme épouvantable, le clan au grand complet démarra dans la nuit.

Les lumières de la cité défilaient à toute allure. Prise de vertige, Cathy fermait les yeux. Grisée par la vitesse, les cheveux dans le vent, elle se cramponnait au cuir du Maghrébin. Elle se laissait emporter vers une destination inconnue.

CHAPITRE XX

L’ASSISTANTE SOCIALE

Dans le couloir qui menait au bureau de l’assistante, Cathy traînait les pieds. Elle hésitait à se montrer. Sa robe blanche en dentelle couvrait ses bras. De dos, elle faisait petite fille modèle ; de face, c’était autre chose. Un hématome ornait sa joue, une plaie gonflait sa lèvre. Le clan des Bad Girls lui avait fait passer un sale moment, pour s’être droguée. Karim avait tout raconté à Noria ; le Maghrébin moustachu était son cousin.

Piégée, Cathy avait dû avouer à la bande qu’elle avait passé la nuit dans une cave d’un immeuble de la cité, où elle s’était prostituée à des Turcs. En échange, Djemal, le moustachu, lui avait donné de la blanche, et lui avait appris à se piquer. Elle n’avait eu droit qu’à une faible dose, juste pour apprécier.

En arrivant au lycée, le matin, Cathy avait reçu une correction par son clan, en guise de cure de désintoxication. Elle n’était pas prête à recommencer, malgré le plaisir qu’elle avait pris à se livrer à Djemal et à ses copains sous l’emprise de la drogue. Elle avait aussi pu se rendre compte de son manque de volonté. Elle se savait incapable de résister à l’attrait du plaisir, et sa curiosité malsaine la rendait faible.

Il ne lui restait plus qu’à convaincre l’assistante sociale, pour regagner la confiance de la bande. Devant la porte, elle essayait d’oublier sa douleur. Elle prit une profonde inspiration, frappa deux coups brefs, et entra.

Des dossiers éparpillés jonchaient le bureau de Marie-Lyne. Jeune diplômée, l’assistante sociale ne savait plus où donner de la tête. Tous les élèves du lycée se révélaient être des cas difficiles. A vingt-deux ans, elle venait juste de sortir de l’école des travailleurs sociaux, et malgré ses stages dans des quartiers défavorisés, n’avait jamais rencontré une telle situation.

Elle leva les yeux vers la nouvelle venue. Le visage tuméfié la laissa interdite. Elle aida la jeune fille à s’asseoir, tout en la pressant de questions. La tête baissée, la lycéenne restait prostrée dans son fauteuil. Marie-Lyne s’accroupit à ses pieds pour la mettre en confiance. Elle lui demanda comment elle s’appelait. La fille secoua la tête pour arranger ses cheveux. L’assistante sociale crut qu’elle allait lui répondre, mais l’autre se contentait de la fixer. Il lui semblait que la fille la déshabillait du regard. Le même que celui des hommes qu’elle croisait dans la rue.

Rousse aux yeux verts, de petite taille, l’assistante possédait des hanches étroites, des petites fesses charnues, et des seins plus que plantureux. Elle savait que son côté femme-enfant attirait le sexe opposé, mais jamais une fille ne l’avait scrutée de cette façon. Prise d’un étrange malaise, elle alla s’asseoir à son bureau, puis répéta ses questions.

Cette fois, sans se faire prier, l’élève se présenta et lui raconta son désarroi en parlant avec difficulté. Abasourdie, Marie-Lyne écouta le récit de Cathy sans l’interrompre.

Les minutes passaient, l’assistante sociale comprenait la vie de la cité avec ses gangs et ses clans. C’était autre chose que ce qu’elle avait pu lire dans les dossiers. Le désespoir poussait les habitants de Fonclaire. Les jeunes n’hésitaient plus à se corrompre de toutes les façons. Et ils entraînaient les autres à vivre selon la loi du talion, celle du plus fort…

Marie-Lyne se doutait que cette fille n’était pas venue d’elle-même. Elle compulsa son dossier, où elle ne trouva que des éloges. Etonnée, elle lui demanda comment elle avait pu en arriver là. Cathy lui révéla tout ce que les filles devaient subir dans les clans pour obtenir une protection.

— Il faut des preuves pour porter plainte, répliqua l’assistante.

Elle avait du mal à croire à ces révélations. Cathy répondit :

— Vous voulez des preuves ? Eh bien, les voilà !

La jeune fille glissa la main sous sa robe. Elle fouilla dans son slip et sortit des photos froissées, qu’elle lui tendit. Son soupir de soulagement, n’échappa pas à Cathy. Elle s’exclama en ricanant :

— Vous pensiez que j’allais vous montrer ma chatte ?

Marie-Lyne s’empara des photos sans répondre. Elle jeta un coup d’œil sur la première image et eut le souffle coupé. Deux gamines de type asiatique se trouvaient suspendues, chacune par une chaîne. Un grand Noir les fouettait avec sa ceinture. L’assistante passa au cliché suivant. Les filles à genoux suçaient le type. Une bouffée de chaleur monta au visage de Marie-Lyne quand elle découvrit le sexe imposant du Noir. Sur une autre image, elle vit qu’il les enculait. Apparemment, les deux filles ne souffraient pas. Leur visage reflétait l’extase. Sidérée, l’assistante laissa tomber les photos sur son bureau. Cathy la ramena à la réalité.

— Regardez, j’ai d’autres preuves !

Elle remonta ses manches pour montrer les traces de piqûres sur ses bras.

— Vous voulez que je me déshabille ? Je peux vous montrer dans quel état je suis après mon viol. On m’a obligée à me prostituer.

— On t’a frappée parce que tu ne voulais pas ? questionna l’assistante d’une voix enrouée.

Cathy reprit son apparence de petite fille apeurée. Elle s’exclama :

— Regardez, ils m’ont rasé le sexe !

Elle releva le bas de sa robe, puis soulevant les fesses du fauteuil, baissa son slip. Sans honte, elle écartait les cuisses sur une fente lisse aux nymphes repliées. Incapable de parler, l’assistante déglutit. La gamine avait retrouvé son insolence.

— Voyez mon cul ! Vous voulez d’autres preuves ?

Elle s’agenouilla sur le fauteuil en séparant ses fesses à deux mains. Dans le sillon, l’anus avait perdu ses stries. C’était un trou noir. Marie-Lyne suffoquait devant tant d’impudeur.

— Cela suffit, je vais te conduire chez le principal ! Nous verrons si tu t’exhiberas de la même façon !

Cathy se mit à rire, mais sa lèvre tuméfiée la rappela à l’ordre. Elle grimaça de douleur, puis se leva en se rajustant.

— Vous êtes nouvelle, ici ! Venez, c’est moi qui vais vous y conduire !

Essayant de retrouver un semblant d’autorité, Marie-Lyne se leva. Prenant la fille par le bras, elle la fit sortir de son bureau. Elle réalisa qu’elle ne connaissait pas le chemin. De nouveau, elle dut se soumettre. Cathy la guidait en se moquant de son infériorité. Incapable de s’opposer, Marie-Lyne la suivait tête basse, dans le dédale du lycée. Cette fille connaissait tout les recoins et raccourcis. L’assistante se retrouva dans une salle de classe vide, sans savoir quel chemin elle avait pris. Interloquée, elle demanda :

— Ce n’est pas le bureau du principal ?

Cathy posa son index sur sa bouche et lui fit signe de l’aider. Ensemble, elles plaquèrent le bureau du professeur au mur. Marie-Lyne remarqua des vitres sous le plafond. Elles permettaient de voir ce qui se passait dans l’autre classe. Intéressée, Marie-Lyne coopérait au jeu. Cathy posa deux chaises sur la table. L’assistante sociale avait l’impression de redevenir une gamine. Une curiosité malsaine la poussait. Le cœur battant, elle monta sur la chaise près de celle de Cathy. Leurs corps se touchaient. Marie-Lyne chuchota :

— Qu’est-ce qu’il y a derrière ?

— Regarde et tu comprendras.

Au point où elle en était, l’assistante sociale ne s’offusqua pas du tutoiement. Elle posa le nez contre la vitre poussiéreuse et eut un mouvement de recul.

Dans la classe vide, le principal se trouvait debout derrière une jeune fille nue, brune, de type maghrébin. Avec un sourire béat, il se cramponnait à ses fesses. Son pantalon et son slip étaient sur ses chaussures. Les pans de sa chemise froissée empêchaient Marie-Lyne de découvrir son sexe. Les vêtements de la fille jonchaient le sol. Elle semblait consentante. Penchée sur le bureau du professeur, elle cambrait les reins en donnant des coups de cul en arrière. Le menton sur l’épaule, elle l’encourageait :

— Vas-y, plus vite, plus fort ! N’aie pas peur de me défoncer le cul, vieux salaud !

— N’aie pas peur de me défoncer, vieux salaud !

Marie-Lyne ne put s’empêcher de s’exclamer à voix basse :

— Ma parole, il l’encule !

Elle se reprit en se mordant la lèvre. Le regard que lui jetait Cathy lui fit comprendre qu’elle était tombée dans un piège. Le principal n’y avait pas échappé ; et à présent, c’était son tour. En acceptant la complicité, elle avait perdu son autorité. Cathy glissa la main sous sa robe, puis fouilla sous le devant de sa culotte.

— Ça ne t’excite pas ? Désolée, mais moi je ne peux pas m’empêcher de me branler.

Marie-Lyne ne pouvait plus rien dire. Suffoquant d’indignation, elle détournait la tête. Elle revint au principal, qui soufflait et suait comme une bête. La chemise trempée de transpiration, il s’activait en grognant.

— Je t’encule, petite salope, tu la sens, ma grosse queue !

L’Algérienne souriait sans qu’il puisse la voir. Elle frétillait des fesses, paupières baissées, sans pour autant montrer de réel plaisir. Marie-Lyne comprenait que la fille avait l’habitude de ce genre de pratique avec des hommes dotés de sexes bien plus gros. Elle repensa au grand Noir sur la photo. Une bouffée de chaleur lui monta au visage. Elle sentait son ventre s’alourdir et sa culotte s’humidifier.

A ses côtés, Cathy se trémoussait sur sa chaise. Les joues rouges, elle ne jouait pas la comédie. Sa main s’agitait entre ses cuisses. Marie-Lyne mouilla davantage. « Qu’est-ce qui m’arrive, je deviens folle ! » pensait-elle. Son corps s’amollissait, ses jambes tremblaient, elle allait jouir sans se toucher.

Reprenant ses esprits, elle descendit de son perchoir, au risque de tomber, et s’enfuit dans le couloir. Elle entendit Cathy glousser dans son dos.

Marie-Lyne courait dans les couloirs, sans savoir où elle allait. A un moment, elle entendit un bourdonnement qui s’amplifiait. Elle découvrit, au détour d’un hall, le chemin qui donnait sur la cour. Les cris des élèves et les bruits du dehors lui donnaient l’impression d’une ruche. Elle ouvrit une porte battante et se retrouva à côté du bureau des pions. Soulagée, elle s’approcha, mais remarqua par la vitre deux têtes de gamine qui dépassaient, l’une aux cheveux roux, l’autre blonde. Elle évita d’entrer. Sans faire de bruit, elle colla son nez à la vitre.

Les deux filles, juste vêtues d’un tee-shirt blanc, chevauchaient chacune un surveillant. Couchés sur le sol, le pantalon aux chevilles, les types pétrissaient les petits seins gonflés sous le tissu. Les deux élèves montaient et descendaient sur les sexes dressés. Par moments, les couilles poilues apparaissaient sous les fesses blanches. Au dossier d’une chaise, l’assistante remarqua deux fuseaux blancs, et aux pieds des filles, des baskets.

Marie-Lyne ne s’attarda pas. Oppressée, elle fila dans les couloirs pour essayer de retrouver son bureau. Elle erra longtemps. Quand elle arriva, Cathy l’attendait devant sa porte.

— Eh bien, tu en as mis du temps !

— Qu’est-ce que tu me veux, à la fin ? s’exclama l’assistante à bout de nerfs.

Sans perdre son calme, Cathy lui demanda de l’aider. Elle avait repris son ton de gamine apeurée pour l’apitoyer, mais Marie-Lyne n’était plus dupe. L’assistante entra dans son bureau et rangea ses affaires, en écoutant la fille d’une oreille distraite.

Cathy essayait de la convaincre d’aller voir Mouloud en prison, pour obtenir ses directives et éviter la guerre des gangs. Ainsi, le clan des filles aurait le contrôle de la cité. Mais avant tout, l’assistante devait convaincre la police que les Asiatiques prostituaient leurs filles. Les photos l’aideraient. Marie-Lyne refusait. Devant son entêtement, la gamine s’énervait. Elle prit la porte en l’avertissant :

— Si je me fais tuer, tu auras ma mort sur la conscience ! Ce n’est pas juste une raclée que je vais prendre si tu ne m’aides pas !

Inquiète, l’autre l’arrêta.

— Attends ! Il faut que je réfléchisse.

Pour plus de sécurité, elle prit la décision de conduire Cathy à son domicile. Celle-ci se confondit en remerciements. Elles sortirent du lycée, en essayant d’éviter les rencontres. Elles montèrent en voiture sans être vues. Cathy lui demanda :

— Au passage, je dois récupérer mon petit frère à la garderie.

Marie-Lyne mit le contact et démarra.

— Tu savais que j’accepterais de t’aider ?

Avec un sourire en coin, la gamine l’observa avant de répondre :

— A ta façon de regarder les photos, j’ai su que tu apprécierais ce que j’allais te montrer. Tu fais la pudique, mais tu aimes le sexe, comme nous toutes. Va voir Mouloud, il a une de ces bites… tu ne regretteras pas.

Le rouge aux joues, Marie-Lyne allait répliquer vertement, quand Cathy lui montra la garderie. Elle récupéra son frère, et le reste du chemin se fit en silence. L’assistante sociale les laissa devant la porte de l’immeuble. La chaleur devenait intenable dans l’Austin Mini. Marie-Lyne baissa la vitre, puis quitta la cité en prenant la direction du Vieux-Port.

L’assistante habitait seule dans un studio, quai des Rives-Neuves. Ses fenêtres donnaient sur le port. Souvent, elle s’accoudait et rêvassait. Mais après une telle journée, elle avait le plus grand mal à penser. Le souvenir de Cathy revenait sans cesse. Comment cette gamine avait-elle pu être aussi pervertie ? Elle lui avait fait découvrir un autre monde. Cette cité lui faisait peur. Les scènes qu’elle avait vues resteraient ancrées.

Marie-Lyne sursauta en entendant la sonnette de la porte d’entrée. Elle se rappela son rendez-vous avec Michel. Le jeune homme d’une vingtaine d’années terminait ses études d’éducateur. Ils s’étaient connus à l’école de travailleurs sociaux, mais Marie-Lyne avait fini avant lui. Grand blond aux cheveux frisés, il lui avait tout de suite plu. Elle n’avait connu qu’un seul garçon avant lui.

Marie-Lyne installa le jeune homme sur le canapé, puis alla prendre une douche. Elle l’entendit allumer la télé. Il ne s’était pas aperçu de son angoisse. Soulagée, elle fit couler l’eau et se déshabilla.

L’un après l’autre, ses vêtements tombaient sur le sol carrelé, laissant apparaître sa peau blanche de rousse. Le miroir surplombant le lavabo lui renvoya le reflet de sa nudité. Elle restait sans bouger, contemplant son corps comme si elle le voyait pour la première fois. Sous ses longues mèches de cheveux, ses gros seins en poire se maintenaient bien haut. Au milieu de ses larges aréoles mauves, ses tétines se dressaient. Un frisson parcourut son échine. Sous son ventre plat, sa toison fauve faisait renfler sa vulve. Elle se mit de profil, se haussa sur la pointe des pieds et vérifia le contour de ses fesses. Son cul rebondi accentuait le creux de ses reins.

« Tous ces idiots ne savent pas profiter de mon corps. » se dit-elle. Elle se trouvait belle. Elle écarta les jambes. Une forte odeur de mouille monta à ses narines. Ses yeux verts brillaient sous sa frange. Elle secoua la tête pour sortir de la torpeur qui la gagnait. « Que m’arrive-t-il ? » Elle posa le pied dans le bac à douche et entra dans la minuscule cabine. Longtemps, elle laissa couler l’eau chaude sur son corps, avant de se savonner.

Ses mains s’attardaient sur sa vulve, glissaient entre ses fesses, pressaient ses tétons. Son corps ne lui appartenait plus. Elle sortit de la douche, fiévreuse, le ventre lourd. Elle prit son sac à main. Sortant sa trousse à maquillage, elle tomba sur les photos. Elle les observa encore une fois, sans pouvoir quitter des yeux le long sexe du Noir. Le gland épais, cramoisi, la fascinait.

Le regard flou, elle se maquilla. Ses lèvres desséchées avaient gonflé. Sa chatte dégorgeait. Son rouge à lèvres à la main, elle passait la langue sur ses lèvres, tout en frottant ses cuisses l’une contre l’autre. Elle clignait des yeux en plaquant la paume de sa main contre sa fente. Ses doigts s’engluaient. Elle trouva brûlant l’intérieur de ses cuisses. Un filet de mouille s’écoulait le long de sa jambe. Haletante, elle frottait son clitoris en marmonnant :

— Cette grosse bite me fait mouiller. Il faut que je me branle !

Sa vulgarité voulue l’excitait. Elle agitait les fesses, les dents serrées, la main entre les cuisses. Le visage rouge, en sueur, elle enfila deux doigts dans son vagin. Elle continuait à parler à son reflet, comme pour s’excuser, tout en se grisant de mots orduriers.

— Cette salope m’a excitée, je n’aurais jamais dû entrer dans son jeu ! Je deviens folle, je veux des queues… bien lourdes…

Elle glissa son majeur dans sa raie du cul, puis l’enfonça dans son anus. L’orgasme, qu’elle retardait, arriva d’un coup. Dans un râle, elle fouilla dans son rectum, tout en pressant son clitoris.

— Je jouis, un doigt dans le cul !

Echevelée, le corps en sueur, elle étouffa son cri en se mordant la lèvre. Les yeux hagards, elle suffoqua de plaisir, avant de reprendre pied. La respiration encore hachée, elle termina de se préparer. Quand elle sortit de la salle de bains, Michel eut un temps d’arrêt.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu ne t’es jamais maquillée comme ça !

Le rimmel avait allongé ses cils et le crayon noir accentuait l’éclat de ses yeux. Ses joues fardés lui donnaient l’air d’une poupée, et le rouge à lèvres rendait sa bouche trop pulpeuse.

— J’ai l’air d’une pute ?

— Ce n’est pas ce que je voulais dire…

Il s’arrêta de parler. Elle se penchait pour prendre la télécommande sur la table basse. Sa robe noire, échancrée dans le dos, lui arrivait au ras des fesses.

— On te voit tout ! s’exclama Michel.

Elle éteignit la télévision, puis avec un curieux sourire, lui proposa :

— Tu veux que je me change ?

Après un instant d’hésitation, il refusa. Chaussée de talons aiguilles, elle lui prit le bras, et ensemble, ils quittèrent l’appartement. Elle savait que ce serait sa dernière soirée avec lui. Il lui fallait un homme, un vrai. Sa décision était prise : elle aiderait Cathy. Dès que possible, elle irait à la prison voir Mouloud. Elle descendit l’escalier en adoptant, sans s’en rendre compte, une démarche chaloupée.

CHAPITRE XXI

FLIC OU VOYOU

Au travers des stores vénitiens, les premiers rayons du soleil filtraient dans la pièce. Allongée sur son lit, Marie-Lyne tardait à se lever. Elle se remémorait sa soirée avec Michel. Pour la première fois, celui-ci n’avait pas passé la nuit avec elle. Trop ému, il n’avait pas pu la satisfaire. Il déchargeait dès l’érection. Jamais, il ne s’était senti aussi lamentable. Il était parti de bonne heure, la laissant insatisfaite et irritée.

Pourtant, elle avait fait tout ce qu’elle pouvait pour le mettre en condition. Pour une fois, elle l’avait sucé, lui avait montré ses fesses et sa fente. Même, imitant Cathy, elle avait séparé ses lèvres à deux mains, écarté la raie de son cul, pour lui offrir la vision de son anus. Haletante, elle quémandait encore, comme une chienne, pour qu’il la prenne par tous les trous, pendant qu’il se rhabillait. La réponse fut le claquement de la porte.

Au restaurant, Michel lui avait fait une scène. Sa tenue provocante et son maquillage outrancier attiraient le regard des hommes. Excitée, Marie-Lyne riait pour cacher sa gêne. La jeune femme sérieuse n’existait plus. Elle se plaisait à montrer ses cuisses, le creux de son dos et l’échancrure entre ses seins. Dans les toilettes, elle se serait donnée au premier venu, mais personne n’avait eu le courage de l’aborder. A croire qu’elle était trop belle pour ces hommes distingués.

Les habitants de Fonclaire, eux, ne se préoccupaient pas des principes. Ils passaient outre. Excédée par sa nuit, Marie-Lyne se leva. Elle comptait bien se rendre à la prison, mais avant tout, elle devait demander une autorisation de visite au commissariat. « On verra bien ce qu’il vaut, ce Mouloud. »

Après un copieux petit déjeuner, elle prit une douche, choisit un tailleur sobre, puis sortit récupérer sa voiture, sans prendre soin de se maquiller.

L’Evêché n’était pas loin de son domicile. Le central de la police judiciaire était installé dans l’ancien siège du palais épiscopal. Marie-Lyne prit le tunnel du Vieux-Port et arriva devant la cathédrale. Elle trouva une place derrière le commissariat, grande bâtisse grise, bordée de grilles noires. On devinait les anciennes cellules aux soupiraux munis de barreaux. À l’entrée, le planton lui indiqua l’étage. Les lieux l’angoissaient. Elle prit une profonde inspiration et traversa la cour intérieure.

Dans le hall, des panneaux indiquaient les différents services. Marie-Lyne grimpa les marches, sans croiser personne. Elle longea un couloir sombre, bordé de portes vitrées. Sur chacune, elle prenait soin de vérifier le numéro. Enfin, elle découvrit le bureau des autorisations. Timidement, elle frappa ; une voix l’invita à entrer.

Blond, cheveux courts, l’inspecteur leva les yeux de ses dossiers. Il n’avait pas trente ans, mais son costume trois-pièces le vieillissait. Il lui proposa de s’asseoir. Dans son dos, une fenêtre fermée donnait sur le port autonome. La pièce climatisée revivifia Marie-Lyne. Elle sortit sa carte professionnelle délivrée par la DASS ; c’est à peine si l’inspecteur y jeta un œil. D’un ton courtois, il lui demanda ce qu’il pouvait faire pour lui être utile.

Remarquant qu’il reluquait ses jambes, Marie-Lyne s’enfonça dans son fauteuil. L’ourlet de sa robe remonta sur ses cuisses. Avec un sourire en coin, elle croisa les genoux.

L’assistante expliquait la situation, et le flic se contentait d’approuver, les coudes sur le bureau, le menton dans les mains. Marie-Lyne ouvrit son sac à main et étala les photos sur la table. Elle montra les deux Asiatiques nues, agenouillées, les langues se disputant la bite noire. Le buste penché en avant, Marie-Lyne exhibait le profond sillon entre ses gros seins. Elle chargea le clan des Blacks et celui des Asiatiques.

L’inspecteur ne savait plus où regarder. Elle reprit sa position initiale, mais au lieu de croiser les jambes, elle les écarta. Son slip apparut : triangle blanc entre les cuisses ouvertes.

L’homme devait se demander s’il ne rêvait pas. Même si cette fille était exhibitionniste, elle lui apportait des preuves qu’il ne pouvait négliger. Marie-Lyne secoua ses cheveux roux, puis plissa les paupières sous sa frange. En silence, elle attendait la réponse. L’inspecteur dénoua sa cravate. Malgré l’air climatisé, il transpirait. Avalant sa salive avec difficulté, il lui proposa de la conduire à la prison. Ainsi, pendant qu’il occuperait le gardien, elle pourrait soutirer de précieux renseignements à Mouloud. Il hésita avant d’ajouter qu’ensuite il l’inviterait au restaurant pour la remercier.

Marie-Lyne mit du temps à répondre. Elle remarqua l’alliance à l’annulaire, et la photo sur le bureau, où une jeune femme blonde tenait un nourrisson dans ses bras. Une joie vicieuse l’envahit ; elle se leva en acquiesçant. Elle se trémoussa pour déplisser les plis de sa robe, puis sortit la première du bureau. Elle pouvait sentir le regard de l’inspecteur sur ses fesses.

De nouveau, la chaleur accablante, amollissante. Marie-Lyne monta dans la voiture du fonctionnaire. Des gouttes de sueur coulaient sur son front. Elle ôta sa veste sous le regard de l’inspecteur, qui mit la climatisation dans l’habitacle et démarra. Sans échanger un mot, ils traversèrent la ville, en longeant la mer. La circulation, fluide à cette heure, leur permit d’arriver rapidement.

La prison des Baumettes, avec ses miradors, se dressait au pied de la colline de Morgiou. Marie-Lyne remarqua les sculptures sur le long du mur d’enceinte. Elles représentaient les sept pêchés capitaux. L’inspecteur se gara devant la lourde porte réservée aux visiteurs, mais ils pénétrèrent par celle des employés de l’administration. Les gardiens récupérèrent l’arme de l’officier de police, puis leur indiquèrent le chemin du parloir.

Comme il avait été convenu, Marie-Lyne attendit seule le prisonnier. La porte d’acier se referma dans son dos. Angoissée, elle alla s’asseoir dans la petite pièce coupée en deux par une vitre à l’épreuve des balles. Devant l’hygiaphone, une table et deux chaises étaient scellés au sol. À l’extérieur, elle entendait les bruits métalliques des grilles de protection. La porte s’ouvrit avec fracas. Marie-Lyne sursauta en découvrant Mouloud. Grand, cheveux crépus, teint mat, lèvres lippues, il se tenait bien droit dans sa tenue de prisonnier. Les manches relevées sur ses larges épaules découvraient des bras musclés, aux poignets reliés par des menottes.

— Désolé de ne pas pouvoir vous serrer la main, ironisa Mouloud.

Il s’assit face à elle, en examinant la pièce. Il se pencha en avant, et chuchota devant les petits trous percés dans la vitre :

— Il n’y a pas de caméra, mais il y a peut-être des micros ; alors, parlez doucement. Je suis au courant de votre visite, mais au téléphone, on ne m’avait pas dit que vous étiez aussi canon…

Marie-Lyne rapprocha son visage de la vitre et lui expliqua à voix basse la raison de sa venue. Les filles s’étaient chargées de débarrasser la cité des clans, mais à présent, d’autres gangs se formaient. Elle voulait des directives pour éviter une guerre entre bandes rivales. Quand elle lui annonça que de la drogue circulait, Mouloud s’énerva :

— J’ai jamais touché à cette saloperie ! Je suis sûr que ce sont des types de ma bande qui se sont alliés aux Ritals pour écouler la marchandise. Il faut charger Djemal, il a toujours aimé l’argent facile. Interviens auprès des flics et mets-lui tout sur le dos, y compris le meurtre d’Emerillo. C’est malheureux à dire, mais il n’y a plus qu’eux qui peuvent faire quelque chose.

Marie-Lyne, habituée au tutoiement des gens de la cité, ne releva pas, mais continua à le vouvoyer.

— Est-ce que je peux faire autre chose pour vous ?

Mouloud plaqua ses mains liées entre ses cuisses.

— Si tu veux m’être utile, montre-moi tes nichons !

Devant son étonnement, il précisa :

— J’ai pas baisé depuis mon incarcération. Il faut que je libère la tension, sinon je vais devenir fou !

Empourprée de honte, Marie-Lyne refusa, mais Mouloud enchaîna :

— Si je deviens dingue, les filles vont te faire ta fête !

Terrorisée, l’assistante s’exclama :

— Mais si quelqu’un vient…

— Dépêche-toi, au lieu de parler !

Incapable de lui faire entendre raison, elle n’osa pas se rebeller. Surveillant la porte dans son dos, elle déboutonna le haut de sa robe. Avec des gestes rapides, elle sortit ses seins du corsage, et les lui présenta. Elle eut un mouvement de recul en découvrant Mouloud debout, le sexe hors de la braguette. Derrière la vitre, se dressait une longue tige de chair brune, avec un gland énorme, au méat semblable à un œil. Mouloud se branlait.

— C’est ça, salope, laisse tes gros nichons dehors… et montre-moi ta chatte ! Vite !

Apeurée, elle s’empressa d’obéir. Elle se leva, et d’une main, releva le bas de sa robe sur ses cuisses. De l’autre, elle baissa son slip, révélant sa fente rose, couverte de longs poils roux. Mouloud se masturba plus vite en ordonnant :

— Ton cul, maintenant ! Montre-le !

Terriblement angoissée, Marie-Lyne s’exécuta avec des gestes nerveux. Elle se tourna en se penchant en avant. Le regard fixé vers la porte, elle baissa son slip sur ses chevilles, puis remonta le bas de sa robe sur ses reins.

— Mieux que ça ! s’écria Mouloud à voix basse.

— Mieux que ça ! s’écria Mouloud.

Elle sépara la raie de ses fesses en cambrant les reins. Elle mouillait malgré sa peur. Mouloud éjacula en contenant un râle de dépit.

— Putain, je jouis tout de suite, comme un puceau !

Elle tourna la tête pour voir les jets fuser contre la vitre de séparation. Marie-Lyne sentait des bouffées de chaleur monter à son visage. L’impression qu’elle allait jouir sans se toucher l’envahissait. Les jambes molles, elle crut défaillir. Mouloud la ramena à la réalité.

— C’est bon, tu peux te rhabiller ! La prochaine fois, tu viendras nue dessous, on gagnera du temps ! D’accord ?

Elle acquiesça, oppressée par la vision du sexe qu’il rangeait dans son pantalon. Il n’avait pas débandé. Elle eut le désir qu’il le lui montre encore ; dans un ultime effort, elle appela le gardien.

Quelques instants plus tard, Marie-Lyne sortait de la prison, révoltée par son manque de volonté. Dans la voiture, elle répondit aux questions de l’inspecteur, en faisant preuve d’une lâcheté qu’elle ne soupçonnait pas. Sans le connaître, elle accusa Djemal du meurtre du chef des Gypsies. L’officier du police questionna :

— Comment se fait-il qu’on ait trouvé les empreintes de Mouloud sur le manche du couteau ?

Elle baissa la tête, cherchant une réponse.

— Ce jeune est trop intelligent pour les avoir laissées. Sûrement, on lui a volé son couteau pour se débarrasser de lui.

L’inspecteur sembla satisfait par sa réponse, d’autant que Mouloud n’était pas fiché. En revanche, Djemal l’était. Il lui promit qu’une équipe ferait une descente dans la cité. Il avait suffisamment d’éléments pour coffrer les derniers clans. Quelques kilomètres plus loin, il s’arrêta devant un restaurant, sur la corniche.

— Ici, on sert des plateaux de fruits de mer. Cela vous tente, ou nous allons ailleurs ?

Marie-Lyne préférait se débarrasser tout de suite de l’invitation. Elle accepta. Ils sortirent de la voiture, puis descendirent un escalier qui conduisait sur la plage. Avec difficulté, ils trouvèrent une table sur la terrasse noire de monde. Marie-Lyne laissa le flic commander à sa place. Elle était encore sous le choc. Parfois, l’image du sexe de Mouloud revenait devant ses yeux. Jamais elle n’avait été aussi veule.

Pendant le repas, elle répondait évasivement aux questions de l’inspecteur sur sa vie privée, et écoutait d’une oreille distraite la liste de ses problèmes familiaux liés à sa vie professionnelle. A un moment, il lui dit :

— Dans votre métier, vous devez tellement en entendre que je dois vous ennuyer ?

Elle se ressaisit juste à temps :

— Oh, non, monsieur ! Je crois que c’est la prison qui m’a secouée. Cet endroit me fait encore froid dans le dos.

Avec un sourire protecteur, il lui prit la main.

— Appelez-moi Gérard… Monsieur, c’est pour les truands !

Elle se remit à manger du bout des lèvres, pour se soustraire aux doigts qui lui caressaient discrètement la paume. Elle replongeait dans ses pensées. Elle avait eu avec Mouloud le même comportement trouble qu’avec Cathy. Devant leur volonté, elle ne pouvait que se soumettre. Alors qu’avec Michel, ou avec cet inspecteur, elle arrivait à s’imposer. L’inspecteur l’observait. Elle remarqua que, sans s’en rendre compte, elle suçait ses crevettes de façon équivoque. Les doigts et les lèvres imprégnés de mayonnaise, elle cessa tout mouvement, le crustacé dans la bouche. Leurs regards se cherchaient ; Gérard baissa les yeux. Avec des gestes nerveux, il alluma une cigarette. Marie-Lyne sentit son ventre devenir lourd. Il n’y avait aucun doute, elle le dominait. Elle suça ses doigts l’un après l’autre, sans cesser de le fixer. D’une voix rauque, l’officier de police lui demanda :

— Vous avez un petit ami ?

Elle nia en secouant la tête. Son mensonge la faisait mouiller. Le coude sur la table, elle suçait son pouce. Autour d’eux, les gens parlaient et mangeaient. Au moment où l’inspecteur la regarda de nouveau, elle lui chuchota :

— Vous avez envie de moi ?

Il essaya de contenir un rire qui sonnait faux.

— Ça se voit tant que ça ?

Le regard trouble, comme si elle avait bu, Marie-Lyne lança :

— Viens, on s’en va.

L’inspecteur se leva. Il régla la note au comptoir et la rejoignit en courant. Elle était déjà devant la voiture. Sans savoir où il la conduisait, Marie-Lyne releva sa robe et ôta son slip sur son siège. Bientôt, elle aperçut un terre-plein qui donnait en contrebas sur la mer. L’officier de police se gara devant la barrière de sécurité et coupa le contact. Incapable de faire un mouvement, il se contentait d’observer. Marie-Lyne déboutonna le haut de sa robe avec des gestes fébriles. Elle lui prit la main qu’elle enfouit dans son corsage. Dans un souffle, elle murmura :

— Vas-y, quoi ! Touche-moi !

Elle lui prit la main et la glissa entre ses cuisses. Ses poils dégoulinaient de mouille, poissant la paume de l’inspecteur. D’une main, il pétrissait les gros globes de chair tendre ; de l’autre, il frottait la fente inondée. Les lèvres fripées dégorgeaient un jus épais.

— Je pourrais croire que tu pisses, tellement tu es trempée ! dit-il d’une voix enrouée.

— Je savais que ça te plairait, répondit Marie-Lyne.

Elle posa la main sur la braguette gonflée. Elle tira sur la fermeture Eclair, puis fouilla dans le slip. Elle extirpa une verge fine au gland rose, agitée de soubresauts. Elle regrettait l’énorme bite de Mouloud. Elle plongea le visage entre les cuisses de l’homme. Elle emboucha la bite. Dans l’habitacle, les corps en sueur s’agitaient, mains enchevêtrées dans les tissus froissés. La tête de Marie-Lyne montait et descendait à toute vitesse le long de la queue. Elle aspirait le gland en creusant les joues, la bouche pleine de salive. Bientôt l’inspecteur dut renoncer à fouiller sous sa robe. La position ne s’y prêtait plus. Il s’abandonna à la bouche avide. Une forte odeur de coquillage emplissait le réduit. Il s’exclama :

— C’est vrai que les rousses sentent fort !

— On dirait que tu aimes ça ! susurra Marie-Lyne la bouche pleine.

Elle pompait en malaxant les couilles emprisonnées dans le slip. En même temps, elle frottait ses cuisses l’une contre l’autre.

— Baise-moi maintenant !

Elle vit son reflet dans le rétroviseur : à genoux sur son siège, le visage cramoisi, échevelée, un filet de bave aux lèvres. Elle ressemblait à une bête. L’homme ne valait pas mieux. Dans son costume chiffonné, il haletait, pantalon et slip aux chevilles. Comme elle l’avait fait avec Mouloud, elle lui tourna le dos, puis souleva le bas de sa robe sur ses reins, dévoilant son cul. Le dos cambré, le nez à la vitre passager, elle sépara ses fesses à deux mains, en feulant.

— Vas-y, défonce-moi !

Saisissant son sexe, l’inspecteur tâtonnait déjà dans la vulve grasse. D’un coup, il s’enfonça avec un râle.

Il s’activait en ahanant. De son côté, elle allait à sa rencontre en donnant des coups de cul en arrière. Sur la route, des voitures passaient. Certaines ralentissaient, cherchant à se garer, mais les conducteurs continuaient leur chemin en reconnaissant une voiture banalisée de la police. Marie-Lyne avait tout oublié. Elle s’abandonnait à l’index de l’homme dans son anus.

— J’ai envie que tu m’encules !

Le type se figea, puis sortit sa queue du vagin gluant, avec précaution pour éviter de jouir. Le souffle rauque, il ajusta son gland contre l’anneau humide. L’orifice palpitait entre les fesses, s’ouvrant de lui-même. Marie-Lyne ressentait tout. Folle d’impatience, elle remua les fesses contre la tige raide.

— N’aie pas peur ! Casse-moi le cul !

En donnant un coup de reins en arrière, elle poussa sur ses sphincters. La fine bite se logea dans la raie de son cul ouvert. Dans un cri de douleur, elle l’engloutit jusqu’aux couilles dans son anus.

— C’est trop fort, ça me brûle !

Malgré ses plaintes, elle persévéra, à l’étonnement de l’homme.

— Tu t’encules toute seule ! Pourtant, on dirait que c’est la première fois…

Elle ne chercha pas à nier.

— C’est vrai, mais j’en avais trop envie !

La brûlure s’estompait, son anus se dilatait. Elle perçut une onctuosité sur les parois de son rectum.

— Quelle salope, tu mouilles aussi par le cul, s’exclama l’homme.

— Je mouille de partout !

Il se cramponna à ses fesses et la défonça sans ménagement. Elle ferma les yeux et revit la scène avec le principal qui enculait l’Algérienne dans la classe déserte. Elle répétait les mêmes mots :

— Défonce-moi le cul !

Elle entendit le type grogner dans son dos, et tout de suite après, reçut des jets brûlants au fond du rectum. Elle eut l’impression de subir un lavement. Son corps en sueur fut parcouru de frissons. Un orgasme comme elle n’en avait jamais connu la terrassa. Elle poussa un cri, qui s’étrangla au fond de sa gorge.

— Je jouis !

Déjà, la verge dégonflait. La tige sortit de son cul dans un chuintement. Une bulle d’air s’échappa juste après. Ecarlate de honte, la fille resta prostrée sur son siège, pantelante, le souffle court. L’excitation était retombée. Chacun évitait le regard de l’autre, en rajustant ses vêtements. L’habitacle empestait le sperme, la mouille et le cul. L’inspecteur baissa les vitres, puis démarra en silence. Assise à côté, Marie-Lyne se lamentait en retenant ses larmes :

— Qu’est-ce qui m’arrive… mais qu’est-ce qui m’arrive ?

Après avoir fait tout le trajet tête baissée, elle quitta l’officier de police sans avoir dit un mot, récupéra sa voiture, et fila vers le lycée. Des images se bousculaient dans sa tête. Elle se voyait à la place de l’Algérienne, se faisant enculer par le principal. Puis elle se retrouvait avec l’énorme sexe de Mouloud dans le cul. Elle réalisait qu’elle s’était servie du flic pour assouvir ses fantasmes. Une sourde douleur irradiait son anus. Au loin, se dressaient les tours de la cité. Elle prit une profonde inspiration pour chasser son angoisse, et accéléra. Elle devait à tout prix affronter sa peur.

CHAPITRE XXII

LE RETOUR DE MADELEINE

La cour du lycée Frédéric-Mistral résonnait de cris et de rires joyeux, pour la première fois depuis longtemps. Sous le préau, le clan des Bad Girls s’était réuni pour fêter le dernier jour de classe, mais aussi pour célébrer sa victoire. En effet, grâce à l’intervention de l’assistante sociale, les événements s’étaient précipités. La police avait pu arrêter la bande des Asiatiques, ainsi que le gang de Djemal. Les filles restaient maîtresses de la cité. May et Ling les avaient rejointes.

Le magnétophone de Noria diffusait de la musique funk. Martine, Agnès et Véronique dansaient, en buvant de la bière au malt de whisky, et en fumant des cigarettes de contrebande. Assises chacune contre la porte d’un cabinet, Esmeralda et Cathy clopaient, le regard dans le vague. L’odeur révélait que ce n’était pas juste du tabac. Le visage de Cathy ne portait plus de traces de contusions. Elle gloussait en voyant les deux Asiatiques essayant de danser. Une canette à la main, May et Ling titubaient en riant. Parfois, elles venaient aspirer une bouffée aux cigarettes des filles.

Armelle se contentait de les observer. Elle pensa qu’il était temps que les deux gamines la remercient. Elle arrêta la musique. Quand elle leur annonça qu’elle les conduisait dans un endroit plus tranquille, toutes la suivirent. Noria et Martine aidèrent les deux Asiatiques à marcher.

Vêtues d’un fuseau blanc qui moulait leurs fesses, et d’un tee-shirt immaculé qui couvrait à peine leurs seins nus, elles traversèrent la cour, les bras chargés de packs de bière et de cartouches de cigarettes. Le magnétophone sur l’épaule, Attila exultait. Plus personne ne lui barrait la route. Les hommes rampaient aux pieds de ses filles, les femmes la craignaient. Son rêve de domination s’était réalisé. Toutefois, il restait le problème Mouloud. Innocenté du meurtre d’Emerillo, il allait bientôt sortir de prison. Elle savait par Noria qu’il en pinçait pour l’assistante sociale.

Au fond de la cour, les filles, Armelle en tête, bifurquèrent dans une allée. Quelques mètres en contrebas, se trouvaient le stade et le gymnase. La porte n’était pas fermée ; elles entrèrent. La musique résonnait à tue-tête, comme si elles défilaient. Dans la salle, les marques des terrains de handball et de basket se confondaient sur le parquet ciré. En demi-cercle, des gradins montaient jusqu’aux fenêtres. Dans un coin, autour d’agrès, des tapis de sol empilés permirent au filles de déposer leurs affaires. Armelle y plaça le magnétophone, puis s’assit sur le cheval d’arçons. Le gymnase ressemblait à une discothèque. Les filles fumaient, buvaient, riaient, tout en dansant sur des rythmes rap. A son habitude, Armelle conservait la tête froide. D’un signe de la main, elle appela les deux Asiatiques.

— Vous savez que vous me devez tout ?

Les longues nattes bougèrent quand les filles hochèrent la tête en chœur. Armelle n’eut qu’à pointer son doigt pour qu’elles s’agenouillent avec des gloussements.

— Je vois que vous êtes bien dressées, mais je veux voir jusqu’où va votre dévouement !

Leurs yeux bridés devinrent flous. Elles s’écrièrent d’une même voix :

— Nous ferons tout, Maîtresse !

— Alors, léchez-moi les pieds, esclaves !

Elles délacèrent ses baskets, puis les ôtèrent avec des gestes empressés. Avec un plaisir veule, chacune fit frétiller un bout de langue rose sur les orteils d’Attila, qui soupirait :

— C’est bon… vous êtes de bonnes lécheuses…

Comme deux petites chattes, elles lapaient entre ses doigts de pied, embouchant parfois un orteil pour le sucer. En même temps, elles massaient les talons de leur bienfaitrice. Les autres filles continuaient à danser, en les observant. Aucune n’osait faire de remarque. La musique endiablée cessa ; la douceur d’un slow alourdit l’atmosphère.

Armelle venait de changer de cassette. Elle vit Noria s’emparer de Cathy et Dalila, pour les serrer contre elle. Martine l’imita, entraînant Esmeralda dans un coin. De leur côté, Agnès et Véronique s’étreignaient. Les yeux brillants, les petites protégées d’Attila s’inspiraient des gestes de leurs aînées. Copiant tous leurs mouvements, chacune caressait sa partenaire. Les vêtements commençaient à joncher le sol ; bientôt, elles se retrouvèrent nues.

Dans les vapeurs d’alcool, l’odeur des corps échauffés emplissait le gymnase. Certaines filles quittaient le groupe pour s’installer dans les gradins. On se remit à boire et à fumer. Parfois, une gamine poussait un rire gêné quand sa copine avait l’audace de lui embrasser le sein ou le ventre devant les autres. Il fallut que les grandes montrent l’exemple. Excitées, les Bad Girls se vautraient l’une sur l’autre à même le sol. Entourées d’un halo de fumée, les peaux luisaient de sueur.

— Nous ferons tout ce que tu veux, Maîtresse ! Ordonne !

A part Noria, Cathy et Dalila, qui formaient un cercle pour se lécher la chatte, les autres membres du clan s’étaient installées tête-bêche. Sans se préoccuper de leurs ébats, May et Ling continuaient à sucer les orteils de leur chef. L’odeur salée semblait griser les deux Asiatiques. Armelle leur ordonna de se mettre nues. A moitié saoules, elles lui obéirent.

Attila se laissa glisser du cheval d’arçons. Elle baissa son fuseau le long des jambes, qu’elle écarta.

— Venez me lécher la chatte, maintenant !

Les deux filles s’installèrent à genoux, puis s’empressèrent de s’exécuter, en se tortillant sur place pour ôter leurs fuseaux. Une fois nues, elles plaquèrent leur bouche contre la fente de leur chef. Les langues se disputaient la faveur de titiller le clitoris, tendu entre les larges nymphes sans poils. La musique devenait un fond sonore. Plus personne ne l’écoutait. Discrètement, Armelle regarda sa montre. Marie-Lyne n’allait plus tarder à venir lui faire son rapport.

— Allez, mes gouines, il faut arroser cette journée !

Les Asiatiques se postèrent à quatre pattes. La tête rejetée en arrière, elles ouvrirent la bouche. Armelle avança le ventre, séparant ses babines à deux mains. Sans prévenir, elle lâcha un jet dru contre la langue de Ling, puis ajusta le second sur celle de May.

Les yeux fermés, le visage éclaboussé d’urine, les gamines avalèrent jusqu’à la dernière goutte, en se branlant avec frénésie. Des cris s’élevaient dans la salle. Les autres les observaient en chuchotant. Agnès et Véronique donnèrent le signal :

— Notre chef a raison ! Il faut arroser cette journée ! s’exclama Agnès.

Au-dessus de sa sœur, comme une chienne, elle lâcha à son tour un jet d’urine. Véronique lui rendit la pareille. La bière ingurgitée en grande quantité et les cigarettes trafiquées faisaient leur effet. Ivres et droguées, les autres filles suivaient l’exemple en se plaçant en soixante-neuf. Chacune vidait sa vessie sur sa partenaire. Des effluves acides emplissaient le gymnase, se mélangeant à celles de l’alcool et du tabac. Les gamines suffoquaient. Attila envoya May et Ling les rejoindre.

— Je m’occuperai de vous plus tard ! Pour le moment, j’ai à faire !

Sans donner d’autre explication, elle se rhabilla, puis quitta la salle. Dans l’allée, elle rencontra Marie-Lyne, qui la cherchait. L’assistante portait une robe blanche à bretelles ; la transpiration laissait deviner qu’elle n’avait rien dessous.

Sa chevelure rousse, humide de sueur, tombait en mèches sur la pointe dressée de ses gros seins. Les deux filles formaient un curieux contraste. Elles se toisèrent ; l’assistante sociale baissa les yeux la première.

— Je te fais toujours peur ? demanda Armelle.

Marie-Lyne hocha la tête. Elle n’avait pu oublier la menace qui pesait sur sa tête si elle n’obéissait pas. Elle n’avait aucune envie d’être défigurée. Sans un mot, elle se laissa entraîner par le bras derrière un platane. Ensemble, elles s’accroupirent derrière un buisson. À l’abri des regards, l’assistante fit son rapport.

Mouloud allait être jugé dans deux jours, il avait toutes les chances d’être innocenté. Malheureusement, la cité n’ayant plus le gang des Arabes pour la protéger ; les Ritals et les Yougos s’empresseraient de distribuer leur marchandise pour avoir autorité sur le nouveau territoire. La cité était menacée ; une guerre risquait d’éclater. Attila posa la question cruciale :

— Mouloud t’a dit s’il reviendrait ?

L’attitude de l’assistante sociale avait changé. Elle parlait du Maghrébin avec émotion, révélant qu’il quittait la cité pour toujours. Armelle comprit :

— Il part avec toi !

L’autre baissa la tête, incapable de nier. Ainsi, elle aussi était tombée amoureuse de lui.

— C’est sa queue qui te fait perdre la tête ? Tu l’as vue au moins, ou on t’en a parlé ?

Marie-Lyne secoua ses mèches rousses.

— Il me l’a montrée…

— Il t’a quand même pas montré sa bite au parloir ! Déconne pas !

Marie-Lyne raconta ce qui s’était passé, ainsi que son aventure avec l’inspecteur. Sans s’en rendre compte, pendant qu’elle parlait, elle écartait les cuisses. Sa confession l’excitait. Son odeur entêtante se répandait sous sa robe. Ses yeux verts luisaient sous ses mèches, quand elle osa révéler qu’elle aussi s’était exhibée.

— Tu lui as montré ta chatte et ton cul ! s’exclama Armelle.

— Oui, et ça m’a fait mouiller ! Il m’appelle sa poupée. Jamais il n’a autant bandé pour une fille !

— Parce qu’il est derrière une vitre, mais quand il t’aura eue, il fera comme avec les autres…

— Non ! coupa Marie-Lyne. Je saurai le garder !

Des odeurs marines montaient de sa chatte. Les narines pincées, Armelle sentait sa vulve s’ouvrir comme une grosse moule. Le parfum intime de Marie-Lyne la bouleversait davantage que celui des autres.

Excitée par les gamines du gymnase, Armelle tomba à quatre pattes, le nez entre les cuisses de l’assistante sociale. Celle-ci, la respiration oppressée, n’osait plus bouger. Doucement, elle écarta les jambes et lui laissa le passage. Pour la première fois, Attila n’avait pas le désir de raser une fente. Les poils fauves émettaient une odeur particulière, qu’elle respirait à pleins poumons. Prise de vertige, elle plaqua sa bouche contre les lèvres froissées, où le gros clitoris sortait. Elle aspira le paquet de viande molle, avec le bourgeon, puis mâchonna le tout en déglutissant à grand bruit. Un jus chaud, acide et salé à la fois, s’écoulait sur sa langue. Elle sentait la fille s’amollir, frissonner…

Prise de tremblements, Marie-Lyne s’agrippait aux cheveux de la grande blonde. Elle râla :

— Oh, tu me fais jouir…

« La salope n’a pas duré longtemps sous mes coups de langue », pensa Armelle. Dépitée de n’avoir été que son instrument, elle se redressa, le regard flou, les lèvres gonflées, humides du plaisir de la rousse. Elle partit sans lui accorder un regard.

Armelle quitta le lycée sans attendre l’heure. Elle ne risquait plus rien. Elle savait qu’elle passait en première, et qu’à la rentrée, elle serait seule à diriger l’établissement. N’ayant plus la protection de Mouloud, Noria serait obligée d’être à sa botte. Mais la cité, c’était autre chose. Au pied des immeubles, des gamins fumaient ; des jeunes plus âgés achetaient et revendaient des sachets blancs.

Sur le parking, elle remarqua des Mercedes ; des hommes vêtus de costumes sombres surveillaient le manège. Ritals ou Yougos, peut-être même flics…

Armelle marqua un temps d’arrêt en remarquant un type d’une cinquantaine d’années, aux cheveux grisonnants, adossé contre les boîtes à lettres. Accroupie à ses pieds, une gamine aux tresses blondes s’activait à le masturber, tout en lui donnant des coups de langue sur le gland.

Son étonnement passé, Attila laissa éclater sa rage. D’une poigne ferme, elle attrapa le type par le bras et le jeta dans la rue. Surpris, l’homme remit son sexe dans sa braguette, puis en l’insultant, déguerpit. Armelle l’avait déjà oublié. Elle contemplait la fille, qui l’injuriait à son tour. Son visage émacié, aux yeux cernés, prouvait qu’elle se prostituait pour payer sa dose. Comment Armelle avait-elle fait pour ne s’apercevoir de rien ? Prise par son rêve de domination, elle n’avait pas vu les conséquences de ses actes. Elle grimpa les marches, désolée. Une grande fatigue l’envahit quand elle entra dans son appartement.

Armelle remarqua les valises posées contre un mur, puis la robe pliée au dossier d’une chaise. Sur la table, un simple mot annonçait la présence de Madeleine. Son cœur se mit à battre en se remémorant le passé. Madeleine avait été plus qu’une mère adoptive pour elle ; au fil des ans, elle était devenue son guide, sa maîtresse. Elle lui avait tout appris et donné, même sa liberté. Sans faire de bruit, elle entra dans la chambre.

Allongée sur le lit, Madeleine dormait nue sur le ventre. Elle exposait son corps plantureux de femme de quarante-cinq ans, parfaitement entretenue. Ses cheveux châtains, bouclés, tombaient dans son dos. Sous ses fesses charnues, apparaissait une fente aux lèvres brunes, dépourvues de poils. Entre ses bras, ses seins s’écrasaient contre le drap. Elle fit un mouvement sur le côté, découvrant au milieu d’une large aréole, une tétine épaisse comme celle d’un biberon.

Armelle s’approcha de son visage. Il ne comportait pas une ride. Le rimmel allongeait ses cils et le rouge à lèvres lui donnait une bouche en forme de cœur. Doucement, elle se pencha et posa un baiser sur son front. Avec un gémissement, Madeleine se mit sur le dos, puis s’étira. Ses grands yeux noirs, encore embués de sommeil, brillaient. Dans un sourire, elle tendit ses bras. Armelle se jeta contre elle en l’étreignant de toutes ses forces. Madeleine se mit à rire :

— Mon Dieu, tu m’étouffes ! Quelle force tu as, maintenant !

— Tu m’as tellement manqué.

Elle redevenait une petite fille à son contact. L’odeur chaude de son corps la bouleversait. Elle lui proposa des toasts et du café.

— Je veux bien… pendant ce temps, j’irai prendre une douche !

— Non !

Ce fut presque un cri. Armelle rougit, mais sut se reprendre.

— Reste comme tu es, je t’aime même comme ça !

Madeleine s’assit sur le lit en souriant.

— Allez, file, petite cochonne… Ah, pour ça, tu n’as pas changé !

Armelle s’affairait dans la cuisine. De la chambre, sa mère lui expliquait ses voyages, ses aventures avec des hommes et des femmes. Elle revenait du Mexique. Armelle entra avec un plateau chargé de tartines de pain beurré et de confiture, où fumait un bol de café noir. Madeleine pouffa.

— Au fait, je voulais te dire que je n’ai jamais retrouvé les mêmes sensations avec les autres. Ce que nous avons vécu ensemble est unique.

Le cœur d’Armelle bondit dans sa poitrine. Elle quitta la chambre en lançant :

— Je vais me changer et je reviens ! C’est une surprise !

Elle laissa sa mère déjeuner et se prépara dans la salle de bains. Elle se déshabilla, puis tressa ses longs cheveux blonds en nattes, de chaque côté des épaules. Elle se maquilla en exagérant ses yeux et le contour de ses lèvres. Enfin, elle poudra ses joues de rose. Elle revint, juste vêtue d’un string. En la voyant, Madeleine resta interdite, la bouche ouverte, sa tartine trempant dans son café. Armelle, figée dans l’encadrement de la porte, avait un doute. Son corps transformé par la musculation n’allait-il pas lui déplaire ? Ce n’était plus la gamine qu’elle avait connue. Elle demanda d’une petite voix angoissée :

— Je te plais ?

Madeleine mit du temps à lui répondre. Elle détaillait les seins durs, les abdominaux et les biceps qui roulaient sous la peau. Elle posa son regard au-dessus des cuisses musclées.

— Tu es toujours une fille, j’espère ?

Armelle sourit. Elle le lui prouva en baissant son string. Sa vulve imberbe aux longues nymphes fripées apparut. Elle les sépara à deux doigts et montra son long clitoris, entre les plis de chair. Le regard de Madeleine la rassura. Les joues rouges, celle-ci posa son plateau sur la moquette et l’invita à venir la rejoindre sur le lit. La jeune fille plaqua ses petits seins durs contre ceux bien plus souples de sa mère. Elles s’étreignirent. Les yeux fermés, chacune savourait la chaleur de l’autre. A force de se frotter, les mamelons rougissaient et les pointes s’irritaient.

Madeleine cherchait sa respiration. Elle ouvrit la bouche ; Armelle y enfonça sa langue. Le goût du café emplit son palais. Comme avant, elle ne faisait qu’un avec Mado. Son goût devenait le sien, son odeur, la sienne. Elle s’abandonnait au plaisir.

Armelle et Mado roulaient sur le lit, malaxant les fesses de l’autre. Si l’une prétrissait les seins, l’autre l’imitait. Chacune frottait sa vulve sur la cuisse qu’elle serrait entre les siennes. Essoufflées, au bord de l’orgasme, elles cessèrent tout mouvement.

— Tu vas me faire jouir… avertit Mado.

— Viens jouir dans ma bouche !

Elles s’installèrent tête-bêche ; Armelle se mit dessous. Elle plaqua sa bouche contre la fente dégoulinante de sa mère. Dans un râle, celle-ci plongea sa tête entre les cuisses.

— Depuis le temps !

Elle aspirait le clitoris, puis le saisissant entre deux doigts, le suçait et le branlait comme une petite bite. Armelle donnait des coups de cul en mâchonnant les nymphes molles. Un jus chaud, fortement acide, se déversait sur sa langue. Elle l’avalait en gémissant, comme un aphrodisiaque ; l’excitation la submergeait. Elle écarta la raie du cul qui s’offrait. Une odeur amère se mêlait à celle de la mouille. Durcissant la pointe de sa langue, elle l’enfonça dans le trou noir.

— Tu es toujours aussi salope ! s’exclama Madeleine.

Les mains enfoncées dans le sillon, Armelle tirait de toutes ses forces pour lui ouvrir le trou du cul. Mado lui rendait la pareille, léchant du plat de sa langue son anneau dilaté. Armelle sentait le pourtour mauve gonfler contre ses lèvres. A son tour, elle poussa sur ses sphincters. Elles n’avaient pas besoin de parler pour se comprendre. Chacune enfonça son index et son majeur réunis dans le cul de l’autre.

— Ton trou est défoncé, salope ! Je pourrai y rentrer ma main ! cria Mado.

— Le tien ne vaut pas mieux, pouffiasse ! Il est élargi ! Tu as dû t’en prendre, des bites dans le cul !

— Des bites, et bien d’autres choses !

Comme si les années de séparation n’avaient pas existé, elles retrouvaient leur relation. « Mais à présent, qui allait dominer ? », s’interrogeait Armelle. L’anus s’ouvrait devant ses yeux. Elle y logea deux autres doigts, poussant davantage. Elle eut le souffle coupé. Mado lui enfilait la totalité de ses phalanges. Avec un rictus de souffrance, elle s’offrait. Armelle avait trouvé la réponse. Du coup, elle n’osa pas aller plus loin, pour ne pas lui faire mal. Mado s’empara de son clitoris, puis se remit à pousser. Au bout de ses ongles, Armelle sentait poindre une crotte. Elle plaqua sa bouche à l’entrée du vagin ouvert et malaxa la pâte molle. Le méat vibrait contre sa langue.

Armelle ferma les yeux, s’abandonnant au plaisir d’être redevenue une enfant se livrant à des jeux sales. Dans un chuintement, un jet brûlant gicla sur sa langue. Elle avala, en crispant ses doigts dans le paquet de matières souples.

— Il y avait si longtemps que je rêvais de recommencer nos jeux de sales gamines !

Les yeux révulsés, Armelle répondit :

— Vas-y, pisse-moi dans la bouche, chie-moi dessus ! Fais de moi tout ce que tu veux, je suis ta chose !

Elle retira ses doigts souillés de traces brunes et renversa sa tête sur l’oreiller. Dans un long pet bruyant, Mado déversa ses déjections sur ses seins et son ventre, puis frotta sa fente contre son visage, sans cesser d’agiter sa main dans l’anus distendu.

— Tu m’éclates le trou de balle ! s’écria Armelle, en tremblant de tous ses membres.

Prête à jouir, elle saisit son clitoris et le tira. Elle se branlait comme une folle, humant la forte odeur poivrée. Perdant toute retenue, elle suçait ses doigts imprégnés de croûtes sombres. Sa mère demanda d’une voix haletante :

— Tu aimes toujours ma merde et ma pisse, hein, salope de gouine !

— Oui, j’aime tout de toi, tu le sais !

Son cri se répercuta entre les murs de la chambre. La main enfoncée dans son cul, son visage et son corps dégoulinant d’urine et maculé de traînées brunes, elle jouit comme si c’était la première fois.

Mado ôta sa main de l’anus, puis s’asseyant sur sa bouche, bougea le cul en frottant sa fente du plat de la main. À son tour, elle suça ses doigts souillés ; l’orgasme la terrassa.

— Tu me rends folle, je ne peux pas m’empêcher ! Moi aussi, j’aime tout de toi !

Sales, échevelées, toutes deux suffoquaient de bonheur. Une fois calmées, elles se rendirent dans la salle de bains pour se laver.

Quand elles revinrent dans la chambre, le lit sale, en désordre, témoignait de la violence de leurs ébats ; une odeur épouvantable régnait, malgré la fenêtre ouverte. Elles ne s’en préoccupèrent pas. Comptant bien rattraper le temps perdu, elles s’étreignaient, nues devant la glace de l’armoire.

— Méchante, tu m’as fait perdre la tête ! chuchota Madeleine. Tu mériterais que je te punisse.

Elle tritura les bouts de sein de sa fille. Surmontant sa douleur, Armelle avança le buste en demandant :

— Tu saurais encore ?

Elle ouvrit la porte de l’armoire et montra son attirail. Madeleine saisit le fouet et un gros godemichet. L’objet ressemblait très exactement à un pénis, même les couilles avaient été sculptées.

— Tu l’as déjà essayé dans le cul ?

Armelle acquiesça. Elle le lui tendit.

— Vas-y, montre-moi comme tu es une belle salope !

Madeleine s’en empara. Armelle voulut la défier du regard, mais renonça. Elle l’aimait trop. Prête à tout pour lui plaire, elle s’agenouilla, les fesses tendues bien haut. D’une main, elle sépara ses fesses, et de l’autre, ajusta le gland de latex contre son anus. Et elle enfonça l’extrémité dans son rectum.

— Bon sang, tu t’encules à sec ! s’écria Mado. Quelle salope, tu es devenue !

— Je serai toujours ta chienne ! Vas-y, frappe-moi !

A quatre pattes, elle vit Madeleine lever son bras. Dès que le fouet s’abattit, Armelle appuya sur les couilles du godemichet. La tige de chair factice se logea dans son rectum. Au même instant, les lanières claquèrent sur ses fesses. Elle cria en creusant les reins.

— Oui, c’est ça, fouette mon cul ! Punis-moi !

Madeleine cinglait les fesses musclées. Elles prenaient une teinte pourpre ; les zébrures viraient au mauve. Malgré la cuisante douleur, Armelle ne se dérobait pas. Elle s’enculait avec le faux sexe. Les bords de son anus gonflaient, puis se creusaient sous les va-et-vient. Armelle voyait tout dans la glace. Le cul mis en feu par les coups, elle s’activait plus vite. Sa mère la fustigeait au même rythme. La gamine redevenait une bête, non pas fragile et apeurée, mais un animal dompté.

Ses yeux chavirèrent. Elle poignarda son cul avec l’énorme gode, tout en s’offrant à la pluie de coups qui tombaient sur ses fesses. Le gland heurta la vessie. Incapable de se contrôler, elle urina à quatre pattes, à même le sol, comme une chienne. Dans un hurlement de bête blessée, elle annonça :

— Je jouis !

Le godemichet enfoncé jusqu’aux couilles dans son cul, elle tomba le visage en avant. Inquiète, Madeleine se précipita :

— Ça va, tu n’as rien ?

Ses yeux exprimaient le plaisir. Rassurée, elle proposa :

— J’ai été méchante, je crois que je mérite une punition.

Armelle se releva ; quelques minutes après, les rôles étaient inversés. Pendant toute la journée, la mère et la fille rattrapèrent le temps perdu. Armelle avait tout oublié de la cité et de ses problèmes. Madeleine lui avait annoncé qu’elle l’emmènerait avec elle pour toujours.

CHAPITRE XXIII

UN MAUVAIS CHOIX

Depuis quelques jours, le mistral soufflait chaque matin, soulevant des nuées de poussière dans les rues de la cité. Prise dans des tourbillons, Fonclaire se repliait sur elle-même. Les fenêtres des immeubles restaient fermées, malgré la chaleur sèche. Les portes claquaient au moindre courant d’air. Les habitants ne sortaient presque plus. Délaissées par leur chef, les filles du clan des Bad Girls étaient désorientées. Les vacances tant attendues ne déclenchaient pas d’exaltation. Livrées à elles-mêmes, elles finirent par se séparer.

Cathy et Dalila rejoignirent Noria. N’ayant plus la protection d’Attila, Agnès et Véronique préférèrent retrouver leurs jeux, beaucoup moins dangereux. Martine récupéra Esmeralda, ainsi que May et Ling. Les deux Asiatiques n’avaient pas confiance en Noria : elle était toujours la copine de Mouloud, l’instigateur de la perte de leur clan, grâce à Marie-Lyne. Celle-ci, libérée de sa menace, se trouvait à l’autre bout de la ville, devant le grand portail de la prison des Baumettes.

Vêtu d’un jean et d’un tee-shirt, Mouloud sortit, sac sur l’épaule. Marie-Lyne klaxonna. Il se précipita à sa rencontre en traversant la rue.

— J’ai bien cru qu’ils ne me laisseraient pas sortir ! dit-il, en grimpant dans la voiture.

Elle démarra.

— Où va-t-on ? demanda-t-elle.

— Chez moi, bien sûr !

Elle appuya à fond sur l’accélérateur et posa la main sur la braguette. Elle malaxa le paquet, qui se tendit sous l’étoffe rude.

— Fais attention, on va se planter ! se moqua Mouloud.

A regret, elle délaissa la bite gonflée, pour tenir le volant à deux mains.

— Par contre, moi, j’ai les mains libres !

Il riait en glissant la main entre ses cuisses nues. Sa robe courte, remontée au ventre, laissait apercevoir son sexe mauve, couvert de poils roux. Elle gloussa, en se trémoussant pour lui laisser le passage. Les bretelles de son décolleté tombèrent sur ses épaules, dévoilant son absence de soutien-gorge. Ses gros seins ballottaient sous le fin tissu.

— Arrête, tu me fais mouiller ! s’exclama Marie-Lyne, en pouffant.

Elle se tortilla sur son siège, en ouvrant les cuisses en grand. Au feu rouge, elle souleva les fesses pour qu’il lui touche aussi l’anus.

— Je crois que tu vas me faire jouir… dit-elle dans un râle.

Mouloud retira sa main et la porta à ses narines.

— C’est bien, tu ne t’es pas lavée, comme je te l’avais demandé.

Marie-Lyne fonçait dans les rues que Mouloud lui indiquait, avec l’impression d’avoir encore sa main entre les cuisses.

— Tu as le feu au cul, ma salope !

Elle hocha la tête. Quand elle reçut l’ordre de s’arrêter, elle coupa le contact, le corps moite de sueur. Elle se trouvait dans une résidence. Les petits immeubles entourés de jardins bordés d’arbres lui donnèrent une sensation d’apaisement. Elle suivit Mouloud dans le couloir, puis grimpa les marches derrière lui. Les lieux étaient différents de la cité, pourtant, elle avait toujours envie de se conduire comme une pute. Les joues rouges de désir, elle observa le Maghrébin dépliant le canapé.

— Au lieu de rester plantée là, déshabille-toi !

Elle glissa la bretelle de sa robe sur son épaule puis, croisant les bras, défit l’autre. Le fin tissu tomba à ses pieds. Dessous, elle était nue. Mouloud ôta sa chemise, mais conserva son pantalon.

— Tu as hâte de revoir ma bite, hein ?

Elle ne chercha pas à nier.

— Allez, à genoux ! Viens me la sortir ! En rampant ! Comme la chienne que tu es !

Elle s’exécuta, à quatre pattes sur la moquette, le nez vers la braguette. Mouloud l’encouragea :

— C’est ça, salope, montre-moi comme tu as envie de ma queue ! Je parie que tu es toute mouillée !

Agenouillée à ses pieds, elle tira la fermeture Eclair de la braguette, puis fouilla dans le slip. D’une main fébrile, elle extirpa le paquet de chair chaude enroulé sur lui-même.

— Oui, je mouille !

Le gros boudin de chair gonfla, puis se tendit entre ses doigts aux ongles carminés. Elle extirpa les lourdes couilles, les soupesa, émerveillée. Une odeur de musc monta à ses narines. Le gland, cramoisi contre son nez, la faisait loucher. Enfin, elle la sentait, la touchait sans qu’une vitre l’en sépare. Elle ferma les yeux ; un vertige la saisit. Chavirée, elle plongea la tête en avant et l’avala. La bouche grande ouverte, Marie-Lyne suçait en salivant. Sa tête s’activait de plus en plus vite. Elle réprimait ses haut-le-cœur. L’extrémité de la queue heurtait le fond de sa gorge, mais les ordres de Mouloud décuplaient son plaisir.

— Pompe-moi bien le nœud, ma chienne ! Je suis ton maître, tu m’entends ?

Elle poussa un murmure d’approbation. Elle sortit la longue tige inondée de salive, juste pour titiller de la pointe de sa langue l’espace sous le gland circoncis. Elle chuchota :

— Tu es mon Seigneur et Maître, je suis tout à toi !

Un filet de bave reliait le gland à ses lèvres. Le regard flou, elle léchait les couilles du plat de la langue, pour montrer sa docilité.

— Tu dois me le prouver mieux que ça ! s’exclama Mouloud.

Il la tira par les cheveux, puis lui tourna le dos. Il posa un pied sur le bord de la banquette et se pencha.

— Lèche-moi le cul, esclave !

Dans un sursaut de pudeur, elle refusa. Il lui tira les cheveux à les lui arracher. Vaincue, elle le laissa lui plaquer le visage contre ses fesses poilues. Elle respira plus vite. L’odeur du cul l’angoissait. Timidement, elle sortit un petit bout de langue rose et osa agacer l’anus brun, qui s’ouvrait dans le sillon velu. Un goût amer envahit sa bouche. Pour se donner du courage, elle saisit la longue tige raide et la branla, en se cramponnant à une fesse. Elle oublia l’odeur et ne pensa plus qu’à l’énorme bite entre ses doigts.

Elle aurait fait n’importe quoi pour qu’il la baise. Sa soumission l’amollissait. Sa fente gluante de mouille s’ouvrait ; de grosses gouttes tombaient sur la moquette. Son sexe pleurait d’impatience.

— Baise-moi, je t’en prie !

— Tu dois d’abord mériter ma queue ! Il y a des femmes qui payeraient pour être à ta place !

Dans un sanglot, elle vrilla sa langue dans le cul, puis cria son manque :

— Je vais devenir folle, j’en peux plus !

— C’est bon, je vais te prendre… sinon, tu vas ameuter les voisins ! ricana Mouloud. En attendant, branle-toi !

Elle se vautra sur le dos. Les cuisses largement écartées, elle se masturbait en haletant comme une bête.

— Ta queue, vite !

Mouloud prit appui sur ses mains, au-dessus de son corps. Sa bite dépassait du nombril. Le gland tressautait au-dessus des lourdes bourses. Il ajusta l’extrémité de sa queue au sexe englué de bave, puis d’un coup, l’enfonça tout entière. Dans un râle de plénitude, Marie-Lyne rejeta la tête en arrière et lança son ventre en avant.

— Vite, défonce-moi !

Un rictus au coin des lèvres, il s’agitait comme un forcené. Il voulait lui faire mal, mais elle gémissait de bonheur. Il lui demanda :

— Tu feras vraiment tout ce que je te dirai ?

— Oui, oui, tout !

— Tu feras même la pute pour moi ?

« Ainsi, c’était là qu’il voulait en venir ! », pensa Marie-Lyne dans un éclair de lucidité.

— Oui, je ferai la pute ! sanglota-t-elle. Je serai ta pute !

Sa vie basculait. Les yeux révulsés, un sourire béat aux lèvres, elle laissait un filet de salive couler par ses commissures. Sa raison l’abandonnait. Elle se cramponnait au cou du Maghrébin en donnant des coups de cul. Ses longs cheveux roux voltigeaient autour de ses épaules, éclaboussant de sueur le visage de Mouloud. Comme dans un brouillard, elle voyait le garçon se lécher ses lèvres pincées.

Sa bite limait à toute vitesse les muqueuses enflammées. Privée de volonté, elle ahanait au même rythme. Ses seins trop lourds, aux tétines dardées, ballottaient mollement sur sa poitrine. L’orgasme, qui montait du creux de ses reins, l’obligeait à se soumettre.

Elle accrocha ses jambes autour de la taille du type, et se laissa pénétrer jusqu’aux couilles. Le gland heurtait avec violence le fond de son vagin. Dans une longue plainte, elle jouit, la bouche ouverte, la langue pendante. Un filet d’écume dégoulinait sur sa poitrine. Un fracas épouvantable se répercuta dans tout l’appartement. Marie-Lyne revint à la réalité.

— Ne le tue pas ! s’écria une voix de fille.

L’Algérienne avait dévié la balle destinée à Mouloud. Celui-ci, figé, réalisait, en même temps que Marie-Lyne, la situation. Il avait oublié que Noria possédait un jeu de clés de son studio. A côté d’elle, Cathy et Dalila n’en menaient pas large. Elles avaient bien cru que l’inspecteur ne raterait pas sa cible. Les filles l’avaient conduit au repaire de leur protecteur, pour qu’il les débarrasse de leur assistante sociale, devenue la rivale de Noria. Elles ne pensaient pas que, fou de jalousie, le flic tirerait sur le couple. Chacun reprenait ses esprits dans le silence.

Mouloud fut le premier à réagir. D’un bond, il fut sur ses pieds, et d’un coup de poing ajusté, envoya l’officier de police au tapis. Dans la chute, l’arme glissa contre la cloison.

A présent que son agresseur était désarmé, le Maghrébin ne craignait plus rien. D’un coup de genou sous la mâchoire, il assomma le flic, qui tomba sur le sol.

— Gérard ! s’exclama Marie-Lyne, en se précipitant.

Elle reçut aussitôt une gifle de l’Arabe, qui l’obligea à se rasseoir.

— Si tu as encore des sentiments pour ce type, c’est le moment de choisir !

Lâchement, elle baissait la tête en se massant la joue. Dans un murmure, elle répondit :

— Je ne veux pas que tu retournes en prison…

Satisfait de sa réponse, Mouloud s’adressa aux filles :

— Si vous ne voulez pas d’elle, vous partez, je ne vous retiens pas !

— Et moi, qu’est-ce que je deviens ? s’écria Noria.

— Tu partages… ou tu te casses !

Folle de rage, l’Algérienne, pour la première fois, osa le menacer :

— A partir de maintenant, je travaille pour moi, mais je me vengerai !

Elle quitta le studio, entraînant Dalila et Cathy. De nouveau, le silence s’installa. Marie-Lyne comprit que Mouloud avait pris de gros risques pour la garder. Elle ne pouvait faire autrement que lui en être reconnaissante. Elle accepta de l’aider. Elle déshabilla l’inspecteur encore inconscient, puis l’attacha avec ses menottes au radiateur. Malgré le visage tuméfié et les gémissements, elle n’éprouvait aucune pitié. Elle ne se reconnaissait plus.

D’un signe de l’index, Mouloud l’invita à le rejoindre sur le canapé déplié en lit. Elle s’avança nue, adoptant une démarche chaloupée pour l’exciter. « Je suis une pute », pensa-t-elle, bouleversée par sa soumission.

Sur le lit, elle s’agenouilla entre les cuisses de son maître, et sans qu’il le lui demande, emboucha le sexe. Le goût de sa mouille sur la queue la fit frissonner. Elle l’aspirait en creusant les joues, et suçotait le gland comme une friandise. Dans son dos, elle entendait Gérard :

— Salope, tu n’es qu’une salope !

— Tu te trompes, lui répondit Mouloud, c’est une pute !

Elle lâcha la tige raide.

— Oui, je suis sa pute !

Sa voix rauque traduisait son émotion. Elle s’accroupit au-dessus de la bite, prête à se l’enfoncer dans le vagin, mais Mouloud l’arrêta.

— Le con, c’est pour les clients ! A moi, c’est le cul que tu me donnes, compris ?

— Tu le vois bien, mon trou du cul !

Les yeux verts de la fille brillèrent. S’offrir devant celui qui l’aimait augmentait son émoi. Elle avança le ventre pour placer son anus contre le gland. Elle écartait les fesses pour évaser son anneau, en incitant l’inspecteur à l’observer.

— Regarde comme je vais me faire enculer ! Je lui donne mon cul !

Elle s’assit sur la bite tendue, puis abaissa les fesses. Le membre commençait à disparaître dans sa raie tapissée de poils roux.

— Je m’encule… je m’encule toute seule !

Malgré la cuisante douleur, elle ne lâchait pas ses fesses, pour bien montrer son anus élargi par l’énorme queue. Le menton sur l’épaule, elle épiait Gérard. Celui-ci, les yeux exorbités, ne pouvait s’empêcher de bander. Sa verge s’agitait entre ses cuisses. Il faisait des efforts désespérés pour se libérer :

— Arrêtez, vous êtes des pourris !

Elle ricana :

— Tu voudrais être à sa place, hein ? Jamais, tu ne pourrais me casser le cul avec ta petite bite !

Elle partit d’un rire hystérique, sous les insultes de l’officier de police. Mouloud l’encourageait :

— Allez, pousse comme si tu allais chier !

— Tant pis pour toi si je lâche tout !

D’un coup de reins, elle engloutit l’imposante bite dans son cul. Elle râlait d’aise et de douleur.

— Il me troue le cul !

— Plante-toi bien sur mon pieu, ma pute ! Après, tu iras lui montrer ton trou du cul défoncé, à ce salaud qui voulait nous tuer !

— Oh oui, c’est tout ce qu’il mérite !

Marie-Lyne gigotait dans tous les sens, montant et descendant à toute vitesse sur la queue. Le gland sortait de son anus pour s’y loger de nouveau. A chaque va-et-vient, un courant d’air frais la pénétrait. Elle jouit en laissant échapper des bulles d’air le long de la colonne de chair.

— Ecoute, cette chienne, comme elle pète ! s’écria Mouloud.

— Tu me le paieras ! répondit l’inspecteur.

— Suffit, maintenant ! Va montrer ton trou de balle à ce salaud !

Elle sauta du lit, tenant ses fesses à deux mains. Le corps penché, elle poussa sur ses sphincters.

— Tu le vois bien, mon trou du cul défoncé !

Mouloud s’approcha. D’une main, il tenait sa bite par la base. Il ajusta son gland entre ses lèvres de la rousse. Le souffle court, elle montrait sa jouissance.

— Ça m’excite de lui montrer mon cul ouvert !

— Montre-lui aussi comme tu avales mon foutre !

Elle ouvrit la bouche en grand, juste à temps pour recevoir les jets de sperme sur la langue. Mouloud déchargeait à petits coups. Chaque fois qu’il desserrait ses doigts, le sperme fusait dans la bouche. Elle avalait en se délectant de sa déchéance. Tendant une main entre ses jambes, elle s’empara de la queue de Gérard. Complice dans le vice avec le Maghrébin, elle branlait le flic. Incapable de résister, l’inspecteur éjacula, en les maudissant. Son sperme se perdit sur ses cuisses.

L’atmosphère chaude du studio devenait suffocante. Mouloud s’empara du revolver et le pointa sur l’inspecteur.

— Pars et ne reviens jamais, que ça te serve de leçon !

Marie-Lyne le détacha avec sa clé. Sans un mot, Gérard se rhabilla pendant que le couple recommençait à baiser sur le lit. Son arme de service se trouvait encore dans la main du Maghrébin. Le flic hésita, puis quitta les lieux, lâchement, sous le rire gras de Mouloud. Marie-Lyne ne disait rien. Chevauchant la bite, elle espérait ne pas avoir fait un mauvais choix.

CHAPITRE XXIV

UNE NUIT EN ENFER

Il faisait chaud. L’orage, qui menaçait depuis quelques jours, avait fini par éclater. Toute la journée, il avait plu des trombes. A présent, le sirocco laissait sur son passage des traces de sable rouge sur les voitures et les bâtiments.

Accoudée au balcon, Cathy passa sa langue sur ses lèvres desséchées. La cité était calme. Aucune sirène dans le lointain, pas de musique, ni de groupes au pied des immeubles. L’appartement l’étouffait. Elle vérifia que ses parents et son frère dormaient, avant de s’éclipser comme chaque soir. Avec précaution, elle ferma la porte puis, dans l’obscurité, descendit les marches, en prenant garde à ne pas les faire craquer. Pour la première fois, elle allait sortir seule dans les rues. La pénombre de la cage d’escalier lui donna l’impression d’une salle de cinéma, où se déroulait la scène qu’elle avait vécue l’après-midi.

Dans le hangar désaffecté, Armelle avait réuni son clan au complet, une dernière fois. Emue, elle leur avait annoncé son départ définitif de la cité et ne s’était pas attardée en effusions.

Affranchie, chaque fille se retrouvait sans protection. Martine et Noria s’observaient. D’un commun accord, elles reconnurent qu’il était inutile de s’affronter pour une place de chef. Elles laissèrent le choix aux filles. Martine récupéra Esmeralda, May et Ling. Agnès et Véronique décidèrent de continuer ensemble. Dalila choisit Noria. Cathy mit un certain temps à se décider. Etonnée par leur décision réfléchie, elle constatait que toutes avaient grandi. Elle préférait, pour l’instant, rester avec Noria. Les filles quittèrent le hangar, la laissant seule avec Dalila et l’Algérienne. Celle-ci montra un nouveau visage.

— J’en ai marre d’être entourée de gourdes ! Si vous voulez rester avec moi, il va falloir obéir !

Cathy comprit que la Beur aurait aimé remplacer Armelle. Noria laissa éclater sa rage. Elle s’en prit à Dalila.

— J’espère qu’Attila ne t’a pas fait oublier les bonnes habitudes ! Tu vas me montrer comment tu m’es soumise !

— Tu sais bien que je ferai tout ce que tu veux ! s’exclama Dalila en se prosternant.

Sa lâcheté était d’une indécence totale. Le regard de Cathy croisa celui de Noria. Elle espérait que l’Algérienne la mettrait à son niveau, mais comprit vite que, Dalila étant son unique jouet, elle ne le partagerait avec personne.

— Je m’occuperai de toi tout à l’heure, lança Noria. Contente-toi de regarder ce qui t’attend !

Sur l’ordre de sa maîtresse, la Marocaine se déshabilla. Nue, à genoux dans la poussière du hangar, elle resta tête baissée, frémissante de peur et d’excitation.

— Branle-toi ! lui dit-elle.

La gamine s’exécuta sans se faire prier. Elle plaqua une main entre ses cuisses et frotta sa fente lisse. Ses cheveux bouclés s’agitaient en suivant le rythme. Cathy ne voyait que son dos. Elle fixait le derrière fendu, et entre les cuisses juvéniles, les petites lèvres fripées. Les doigts fins glissaient dans un liquide onctueux. Les nymphes ne tardèrent pas à se chiffonner, dévoilant le vagin qui dégoulinait. Cathy sentait sa fente palpiter contre le tissu de son fuseau. Elle mouillait devant la déchéance de la gamine. Son regard flou n’échappa pas à Noria.

— Elle t’excite, hein ? On verra tout à l’heure si tu es toujours excitée !

Un frisson parcourut le dos de Cathy. La haine de l’Algérienne lui faisait peur, mais Dalila la bouleversait. Partagée entre l’envie de s’enfuir et celle de rester, elle croyait devenir folle. Noria ôta sa ceinture dorée et taquina le dos et les fesses de la Marocaine avec le fermoir. Elle baissa son fuseau sur ses cuisses. Son sexe glabre apparut comme une offrande.

Les yeux levés dans sa direction, Dalila agitait les doigts plus vite. Tout en roulant des hanches, elle s’offrait à la main qui la menaçait. Un rictus au coin des lèvres, l’Algérienne abaissa la main ; les boucles claquèrent avec un bruit sourd sur sa peau. La tête en arrière, la Marocaine accueillait les coups, quémandant le droit de sucer le gros clitoris. Celui-ci apparaissait entre les plis bruns. Noria ricana :

— Tu ferais n’importe quoi pour me lécher la chatte !

A deux doigts, elle écartait ses nymphes, dévoilant son méat. La Marocaine, retenant ses plaintes, poussa un cri de surprise. Elle baissait la tête et se branlait plus vite. L’urine giclait sur son dos. Noria la fouettait plus fort. Le liquide ambré s’écoulait sur ses reins, ses fesses. Des marques apparaissaient, zébrant les chairs mouillées de traînées pourpres. Haletante, Dalila restait stoïque malgré la douleur. L’orgasme semblait proche, mais Noria s’arrêta. Elle laissa tomber sa ceinture.

— Enfile-toi ça dans le cul, pendant que tu me lécheras le trou de balle !

Elle fit volte-face et présenta ses fesses. Le corps penché en avant, elle les sépara de toutes ses forces.

— Lèche-moi le cul, petite gouine !

Souillée d’urine et de poussière, Dalila plongea sa tête dans le sillon et la bougea en tous sens. Sans cesser de se branler, elle enfilait l’une après l’autre, les boucles rondes dans son anus, comme il lui avait été ordonné.

Noria exultait de haine. Figée dans son coin, Cathy comprimait son sexe entre ses cuisses, refusant de se branler. Elle comprenait l’attitude de Noria. Depuis qu’elle avait été plaquée par Mouloud, son rêve s’était brisé. Elle ne se contrôlait plus, et Dalila en faisait les frais. La Marocaine endurait les pires sévices pour conserver ses faveurs. Son anus dilaté avalait les petits ronds dorés. À deux doigts, elle les poussait dans son cul, comme un chapelet. Quand la dernière boucle disparut entre ses fesses, il ne resta plus que le fermoir, se balançant entre ses cuisses. Oppressée, elle ahanait.

Incapable de jouir, Noria se redressa, rajustant son fuseau. D’un bond, elle se plaça derrière la gamine, saisit le fermoir, et sans prévenir, tira dessus. Les boucles sortirent à toute vitesse. Dalila, impuissante à les retenir, pinçait son clitoris au sang pour oublier sa souffrance. Elle jouit en criant de douleur.

Le corps moite, le sexe humide, Cathy savait que c’était son tour. Sa décision était prise ; Noria ne la dominerait plus jamais. Sans rien dire, elle tourna les talons et quitta le hangar. L’Algérienne ne fit rien pour la retenir ; elle avait compris que Cathy aussi avait changé.

L’asphalte, encore mouillé de pluie luisait, à la lueur des réverbères. Vêtue d’un short et d’un tee-shirt, Cathy, perdue dans ses pensées, descendait la rue centrale. Au bout de la cité, on construisait une nouvelle tour. Pour la circonstance, des ouvriers logeaient dans des cabanes préfabriquées. Elle pourrait gagner de l’argent avec eux. Une surprise l’attendait.

Chaussée de talons aiguilles et habillée d’une robe noire au large décolleté, qui lui arrivait au ras des fesses, Marie-Lyne faisait les cent pas devant le chantier. Trois hommes en tenue de travail sortirent de derrière les palissades. Cachée par un platane, Cathy observait la scène. Les types posaient trop de questions pour être de simples clients. Leur accent montrait qu’ils venaient d’un pays de l’Est. Elle se rappela qu’une bande de Yougoslaves venait de s’installer. Ils cherchaient à contrôler la cité. Un grand blond à moustache gauloise coinça Marie-Lyne contre la palissade. Les deux autres, un blond aux cheveux longs et un petit brun à lunettes d’écailles, l’aidèrent en bloquant les bras de la fille.

Le moustachu en profita pour sortir les seins du corsage. Tout en les malmenant d’une main, il tripotait les cuisses nues. Cathy vit Marie-Lyne s’amollir. Elle implora :

— Ça suffit, lâchez-moi…

Sa voix faible prouvait son envie. Cathy savait bien, pour s’être trouvée à la même place, qu’elle devait déjà être excitée.

Une main sur sa bouche la fit sursauter. Elle se retourna d’un bond et reconnut Noria.

— Qu’est-ce que tu fais là ?

— Tais-toi, répondit Noria, dans un chuchotement, tu vas nous faire remarquer ! Regarde ce qui va suivre.

Sans mettre leur sirène, plusieurs voitures de police cernaient le chantier. Ceux qui s’échappaient furent rapidement rattrapés et entraînés dans des fourgons cellulaires. Noria expliqua :

— J’avais dit à Mouloud que je me vengerais. J’étais sûre qu’il enverrait Marie-Lyne faire la pute dans ce coin. Maintenant, j’ai la protection de la police.

Cathy reconnut Gérard, l’inspecteur qui avait été l’amant de Marie-Lyne. Dans sa voiture, Dalila et Marie-Lyne, menottes aux poignets, tête baissée, sanglotaient. L’officier de police s’avança avec un curieux sourire. Noria laissa éclater sa rage :

— Tu es un pourri, toi ! J’avais ta protection !

— J’aime pas les putes ! répondit-il.

Puis s’adressant à Cathy :

— Toi, casse-toi, la prochaine fois tu n’auras pas autant de chance !

Cathy retourna en courant vers le cœur de la cité. En passant devant le centre commercial, elle vit des Mercedes garées. À l’intérieur, des hommes discutaient en fumant. Elle fila vers la tour Bleue où résidaient Martine et Esmeralda. Elle savait qu’à cette heure, les deux filles ne pouvaient être que dans les caves. Vite, comme si la peur lui avait donné des ailes, elle se retrouva dans le dédale qui menait au repaire du clan de Martine. La lumière au fond du couloir lui prouvait qu’elle ne s’était pas trompée. Elle entendait des cris de douleur et des rires. Elle s’avança prudemment et découvrit au milieu des filles un homme nu, d’une quarantaine d’années.

Ses vêtements chiffonnés s’empilaient dans un coin. Il se tenait à quatre pattes ; ses cheveux bruns traînaient sur le sol poussiéreux. Autour de lui, May, Ling et Esmeralda frottaient leur sexe à travers leur fuseau, en regardant Martine enfoncer le canon d’un revolver dans le cul du mec.

— Alors, tu voulais baiser ma copine sans la payer ? ricana Martine.

Elle logea le canon jusqu’à la gâchette dans l’anus du type, qui s’égosillait.

— Si tu bouges, je tire, précisa Martine.

Puis elle s’adressa à Esmeralda :

— Il voulait te violer ; alors, rends-lui la monnaie de la pièce.

La gamine ne se fit pas prier. Elle saisit l’arme par la crosse et encula l’homme sans ménagement. Sidérée, Cathy vit la verge gonfler, puis se tendre. Malgré ses cris de souffrance, le type bandait. Leurs mains plaquées entre leurs cuisses, les filles se branlaient. May s’empara des couilles du type et les pressa dans sa main. Ling tirait fort sur la queue, comme si elle avait voulu la traire. L’homme agitait la tête, sans oser se débattre. Dégoulinant de sueur, il implora :

— Ne me faites pas mal !

Les furies s’esclaffaient en le torturant. Dans un cri de honte, il éjacula sur le sol. Aussitôt, Martine et ses filles se ruèrent sur lui à coups de pied. Recroquevillé, il essayait de se protéger, en poussant des plaintes étouffées.

Elles le laissèrent assommé dans la poussière, puis déguerpirent sans oublier d’emporter son portefeuille. A cet instant, elles remarquèrent la présence de Cathy.

— Qu’est-ce que tu fais là ? demanda Martine.

Tout en s’enfuyant avec les filles, elle expliqua la situation à Cathy. En apprenant l’incarcération de Noria, Martine avoua sa satisfaction.

— C’est moi la patronne, à présent !

Elle expliqua que depuis qu’Armelle les avait laissées tomber, elle s’était organisée avec les filles. Elle tendait des pièges aux types désireux de se faire des gamines. L’une d’elles les entraînait dans les caves, où les autres, armées de couteaux, lui tombaient dessus. Elles les dépouillaient après les avoir torturés. Leur petit jeu les excitait comme des folles. Le dernier avait été le plus facile ; elle avait pu lui dérober le revolver qu’il portait dans un étui sous sa veste.

Des pas dans les caves les alertèrent. Il arrivait. Elles sortirent en trombe, mais n’allèrent pas bien loin. Devant l’immeuble, deux Mercedes arrêtées les intriguèrent. Des types d’âge mûr sortirent des voitures et les coincèrent avec des mitraillettes contre le mur. Terrorisée, Cathy réalisa que ce n’étaient pas des flics.

— C’est le gang des Ritals, souffla Martine.

Elle jeta son arme à leurs pieds pour montrer qu’elle se rendait. Les hommes allaient les faire monter dans les voitures, mais le type sortant de la cave les arrêta :

— Celle-là n’est pas dans le coup, précisa-t-il, en montrant Cathy du doigt.

Un jeune homme brun, aux cheveux courts, s’avança vers elle. Ses yeux noirs brillaient dans la pénombre. Son regard la scrutait. Il sembla à Cathy qu’il la mettait nue. D’une voix éraillée, à l’accent italien, il lança :

— C’est bon, les autres seront à l’amende pour un bout de temps. La cité est à nous, maintenant, tu peux le dire à tes copines.

Il tourna les talons, puis se ravisant, revint sur ses pas.

— Veux-tu travailler pour moi ?

— Alors, comme ça, tu voulais baiser ma copine sans payer ?

Sans réfléchir, Cathy acquiesça. Le pistolet-mitrailleur qu’il tenait dans sa main lui aurait fait accepter n’importe quoi. Il renvoya les autres et la fit entrer dans le couloir.

— Vous viendrez me chercher dans un quart d’heure !

Coincée contre le mur, à côté de la rangée de boîtes à lettres, Cathy n’osait esquisser aucun geste. Grand, élancé, l’homme la toisait de toute sa hauteur. Il n’avait pas trente ans. Il rangea son arme dans son étui, et se présenta. Il s’appelait Gianni, fils d’un des chefs de la Camorra, il recrutait du monde, et cherchait à agrandir son territoire. Libérée des clans, la cité devenait un enjeu.

— Je peux faire beaucoup pour toi, si tu veux être ma protégée.

Cathy hocha la tête. Une boule nouait sa gorge. En le voyant déboutonner sa braguette, elle déglutit.

— A genoux !

Elle se laissa glisser, le dos contre le mur, et s’agenouilla. Elle fouilla dans le slip, en extirpa un sexe lourd, trapu, avec des couilles velues qui ballottaient. Elle appréciait la douceur du gland. Le frein, tendu à l’extrême, décalottait un épais bourrelet.

— Elle te plaît, ma queue, hein ? Tu la manges des yeux, salope ! Allez, suce, tu en meurs d’envie !

Cathy battait des cils. Elle emboucha la grosse tige ; le gland soyeux roulait sur sa langue comme une friandise. L’odeur de savonnette la changeait des sexes mal lavés qu’elle avait dû sucer les derniers temps. Consciencieusement, elle s’évertuait à faire coulisser ses lèvres gonflées sur la queue chaude.

— Tu suces comme une vraie pute, râla l’homme.

Sans cesser d’aspirer l’extrémité, elle branlait la bite et malaxait les couilles. Elle mouillait, inondant le devant de son bermuda, incrusté dans sa fente.

— Suffit ! Tourne-toi, ou je vais jouir dans ta bouche !

Elle se redressa, allant au-devant de ses désirs, et baissa son short moulant sur ses jambes.

— Quel cul !

Elle cambra les reins, tendant son derrière vers le haut, pour en faire ressortir l’arrondi. Il ajusta sa bite sur sa fente inondée de mouille.

— Putain, tu es trempée !

Excité, il badigeonna son gland de mouille, puis tâtonna dans la raie des fesses. La joue plaquée contre une boîte à lettres, Cathy s’offrait en écartant les cuisses, autant que la largeur du fuseau le lui permettait. Elle haussa encore le cul, pour être à bonne hauteur, sur la pointe des pieds. Tout en respirant vite, elle poussait sur ses sphincters. La moitié de la bite disparut dans son anus. Surpris, le type s’écria :

— Mais… tu as l’habitude de te faire enculer !

— Oui, j’aime ça.

Le corps moite, elle s’enhardit, malgré la douce brûlure. Elle ondulait des hanches. La grosse tige raide coulissait avec facilité entre ses fesses. Bientôt, Cathy donna des coups de reins pour qu’elle s’enfonce plus profondément.

— Bordel… tu t’encules toute seule !

Le type n’en revenait pas. Il se cramponnait à ses hanches, la laissant s’activer. Cathy sentait les bords de son anneau gonfler à chaque passage. Proche de l’orgasme, elle se donnait. Dans un grand coup de reins, elle logea toute la bite au fond de son cul. Les couilles heurtaient sa chatte, éclaboussant l’intérieur des cuisses. Les boules ballottaient entre ses jambes. Elle reprit son mouvement. Elle implora :

— Vas-y, encule-moi plus fort ! Défonce-moi le cul !

Pris de frénésie, l’homme allait à sa rencontre.

— Je vais t’exploser le cul, salope !

— Oui, c’est ça, casse-moi le pot !

Un long moment, le couloir résonna de leurs plaintes et de leurs chuchotements, sous le grincement des boîtes à lettres. Pourtant aucun voisin ne sortit. Cathy devenait folle. La bite s’échappait de son cul à toute vitesse. Elle essayait de contracter son anus pour la retenir. Elle cria :

— Non, ne pars pas !

— Tu dois apprendre à me servir.

Il l’attrapa par les cheveux et l’obligea à s’agenouiller devant ses pieds. Bouleversée, elle ouvrit la bouche en grand et aspira la pine, tout en triturant son clitoris du bout de l’index. L’odeur de savonnette avait disparu. Elle retrouvait le vice comme avec les autres. L’odeur amère de son cul emplissait ses narines ; le goût s’étalait sur sa langue. Elle salivait et se mit à baver. Sans prévenir, plusieurs jets fusèrent au fond de sa gorge, elle avala, retenant ses haut-le-cœur. Les yeux écarquillés, suffoquant, elle jouit en s’enfonçant deux doigts dans la chatte. Comme dans un brouillard, elle entendait la Mercedes revenir. Le type la laissa, en lui promettant qu’il la contacterait.

Accroupie sous les boites à lettres, Cathy sentait un courant d’air frais entrer dans son anus dilaté. Elle se releva péniblement et remonta son short. En sortant du couloir, elle rencontra Martine et Esmeralda. Affolées, celles-ci ne s’attardèrent pas.

— Rentre chez toi, les Ritals vont s’en prendre aux Yougos en se faisant passer pour des flics ! Ça va péter !

Apparemment, les filles s’en étaient sorties à bon compte, pour cette fois. Avec difficulté, Cathy retourna à son domicile. La peur lui mettait l’estomac au bord des lèvres. Elle courut, évitant les rues trop éclairées. A chaque coin se trouvait une Mercedes. Au bout de l’artère principale, une clameur s’élevait. Elle voyait dans le lointain s’avancer un groupe d’hommes, armés de chaînes, de couteaux et de manches d’outil. Les Yougos comptaient faire payer aux flics l’arrestation de leurs collègues. Ils ne savaient pas qu’ils tombaient dans un piège. Quand Cathy entra dans son couloir, ses jambes ne la portaient plus. Elle évita d’allumer et grimpa les marches en silence. Ses yeux habitués à l’obscurité discernèrent une forme tapie sur le palier.

— Cathy, c’est toi ? demanda une voix qu’elle connaissait.

En reconnaissant Dalila, elle poussa un soupir de soulagement.

— Qu’est-ce que tu fais là ?

La Marocaine lui expliqua que l’inspecteur, n’ayant rien contre elle, l’avait laissée libre. En revanche, Marie-Lyne avait dû charger Mouloud pour se disculper. Noria s’était fait une joie d’aller dans son sens, l’impliquant pour proxénétisme aggravé sur mineure. Ce qu’elle n’avait pas prévu, c’est que l’inspecteur la placerait dans un centre de détention pour la protéger. Marie-Lyne, comme assistante sociale, en aurait la responsabilité. Tout rentrait dans l’ordre, sauf qu’une guerre des gangs allait s’engager.

— J’ai eu juste le temps de me cacher dans ton couloir, avant que les Yougos n’arrivent, termina Dalila.

Cathy ne pouvait l’abandonner. Elle l’invita dans son appartement. Sans faire de bruit, les deux filles entrèrent dans le noir complet. La prenant par la main, Cathy guida Dalila vers sa chambre. A voix basse, elle lui dit :

— Tu vas te planquer ici. Tu n’en sortiras pour rien au monde. Mes parents ne doivent pas savoir ce que je fais. Je ne pourrais pas expliquer ta présence.

La Marocaine apeurée se pliait à ses exigences. Cathy ôta ses chaussures et lui fit signe de la suivre sur son lit. Dalila l’imita, puis la rejoignit en s’installant debout devant la fenêtre. Sous le ciel étoilé, les clameurs se faisaient plus précises. Il y avait des cris, couverts par des alarmes de voitures. Sans s’en soucier, Cathy pointait son index en direction du bâtiment qui faisait face au sien.

Quelques mètres plus bas, la fenêtre grande ouverte de la chambre d’Agnès et de Véronique encadrait une scène que Cathy n’avait encore jamais vue. Assis sur le lit des deux sœurs, un homme de petite taille se branlait en les observant. Le pantalon de pyjama aux chevilles, il astiquait son sexe avec des gestes rapides, pendant que les deux filles, couchées tête-bêche à même le sol, se léchaient la chatte. Chacune avait enfoncé un doigt dans l’anus de l’autre.

— Putain, c’est leur père ! s’exclama Dalila à voix basse.

Le souffle coupé, Cathy dit qu’elle ne le connaissait pas. Elle chuchota :

— D’habitude, elles se gouinent toutes seules.

— Et toi, tu te branles en les matant, répondit Dalila dans un murmure.

La Marocaine savait tout par Noria. Cathy demanda :

— Ça ne t’excite pas ?

— Tout m’excite… gloussa la gamine.

En silence, Cathy glissa une main sous le tee-shirt de Dalila. Avec le pouce et l’index, elle saisit la tétine et la tordit en l’étirant à l’extrême. La gamine réprima une plainte étouffée, mais se reprit en cambrant les reins pour offrir son buste. Face à sa docilité, Cathy osa proposer :

— Maintenant que tu n’as plus Noria, tu veux bien être ma lèche-cul ?

Leurs regards se croisèrent. Les yeux luisants, la gamine acquiesça.

— Je veux bien…

Elle se laissa glisser à genoux sur le lit puis, sans rien dire, baissa le short de Cathy. Celle-ci tendait ses fesses et s’offrait à sa langue, les yeux fixés sur les deux sœurs. Couchées sur le dos, les cuisses largement écartées, face à la fenêtre, Agnès et Véronique, agitaient leurs mains sur leur fente. Leur bouche se disputait le sperme qui giclait sur leur visage. Debout, au-dessus d’elles, leur père finissait d’éjaculer. Cathy perdit tout contrôle. Elle attrapa Dalila par les cheveux et l’obligea à passer sa tête entre ses cuisses. Elle s’accroupit en écartant les jambes, puis plaqua son sexe sur sa bouche.

Dans un mouvement de va-et-vient, elle frottait son clitoris sur ses lèvres gonflées. Sans tenir compte de la suffocation de sa suceuse, elle ahanait en déversant un flot de mouille grasse sur sa langue.

Dehors, dans une série de coups de tonnerre, la cité s’embrasait. Il lui semblait qu’un feu d’artifice fêtait son orgasme ; Cathy jouissait sans pouvoir se retenir. Les détonations et les fusillades se suivaient ; des flammes s’élevaient partout dans la nuit. Rien au monde n’aurait pu lui retirer le visage de Dalila, qu’elle tenait entre ses mains.

— Tu es ma lèche-cul… tu es ma lèche-cul…

Il fallut les cris de ses parents et de son frère pour qu’elle reprenne ses esprits. Rapidement, elle sortit de la chambre, en rajustant ses vêtements, laissant la Marocaine s’abriter sous son lit. Elle rejoignit sa famille comme si de rien n’était. De la fenêtre du balcon, tous contemplaient une vision d’apocalypse. Sa mère la prit sous son bras. Trop petit, Jérôme trépignait pour qu’on lui montre. Son père le prit sur ses épaules. Comme tous les habitants de la cité, ils s’installèrent aux fenêtres. Des voitures en feu explosaient dans les rues. Cathy remarqua qu’il n’y avait plus trace des Mercedes. En revanche, les corps des Yougos criblés de balles gisaient sur l’asphalte. Certains, grièvement blessés, se traînaient vers un abri. Le quartier était cerné par une multitude de gyrophares. Vus de haut, policiers, pompiers et ambulanciers couraient comme des fourmis. Le centre commercial n’avait pas échappé au désastre. Par les vitres cassées et les grilles saccagées, des pillards déguerpissaient.

— Quelle nuit, c’est l’enfer ! s’exclama le père de Cathy.

— Cette cité respirait le vice, répondit son épouse d’une voix lasse. Il fallait qu’un jour, ça se termine de cette façon.

Cathy leur conseilla d’aller se recoucher. Il n’y avait rien d’autre à faire. Elle attendit que le calme revienne avant de retourner dans sa chambre. Elle trouva Dalila endormie au pied du lit. Elle se déshabilla puis, de la pointe du pied, la réveilla. Comme un animal apeuré, la gamine baisa ses orteils pour lui montrer sa dévotion.

— Tu as peur que je te renvoie chez toi ?

En guise de réponse, la Marocaine se prosterna, pour lui sucer les doigts de pied. Une joie sans borne illuminait leur visage. Cathy venait de réaliser qu’elle remplaçait Noria. Protégée qu’elle était par le gang des Ritals, personne n’oserait se mettre sur sa route. Elle ne ferait pas les mêmes erreurs qu’Armelle. A défaut de dominer la cité, elle resterait le chef incontesté du lycée.

Cathy ôta ses orteils de la bouche de la Marocaine, puis s’accroupit. La prenant par les cheveux, elle rapprocha son visage du sien. L’odeur salée de ses pieds embaumait les lèvres de la gamine. Avec un sourire en coin, elle lui révéla dans un souffle :

— Tant qu’il y aura des filles comme nous, Fonclaire restera la Cité du Vice.

De nouveau, elle enjamba son visage. Longtemps, elle frotta son sexe et son cul sur la bouche avide. Pour toutes deux, la nuit d’enfer n’était pas terminée.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-001-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-129-5
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com